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Acuerdo de Disponibilidad de Información COTAIP/836-01727816

CUENTA: Mediante Sistema INFOMEX y/o Plataforma Nacional de Transparencia,

siendo las doce horas con un minuto del dia veintidós de noviembre def año dos mil

dieciséis, se tuvo a quien dijo llamarse Mario Llergo, por haciendo valer su derecho a

solicitar información presuntamente generada o en poder de este Sujeto Obligado; por

lo que acorde el marco normativo que en materia de Transparencia, rige en la entidad

y este municipio, precédase a emitir el correspondiente acuerdo. Conste.

ACUERDO

H. AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, COORDINACIÓN DE

TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA; VILLAHERMÜSA,

TABASCO, A TRECE DE DICIEMBRE DE DOS MIL DIECISÉIS.

Vistos: la cuenta que antecede, se acuerda:

PRIMERO. Via electrónica, se tuvo a quien dijo llamarse Mario Llergo, por

presentando, solicitud de información, bajo los siguientes términos "SOLICITO

COPIA ESCANEADA DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONCEJO

CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, DEBIDAMENTE FIRMADOS ¿Cómo

desea recibir la información? Electrónico a través del sistema de solicitudes de

acceso la información de la PNT".-. (S\c).

SEGUNDO. El articulo 6o apartado A, fracciones I y III de la Constitución Política de

los Estados Unidos Mexicanos que establece que toda la información en posesión de

cualquier autoridad, entidad, órgano y organismo federal, estatal y municipal, es

publica sólo podrá ser reservada temporalmente por razones de interés público y

segundad nacional, en los términos que fijen las leyes; y que en Fa interpretación de

este derecho deberá prevalecer el principio de máxima publicidad, la información que

se refiere a la vida privada y los datos personales será protegida en los términos y con

las excepciones que fijen las leyes; artículo 4o bis de la Constitución Política del

Estado Libre y Soberano de Tabasco menciona que el derecho a la información es

inherente al ser humano y por lo tanto el Estado tiene Fa obligación primigenia de

reconocerlo y garantizarlo; es información pública la generada o en posesión de

cualquier autoridad, entidad, órgano y organismo estatal o municipal; el derecho a la

intimidad que incluye la privacidad de la vida familiar en primer grado y en general la

que se refiere a sus datos personales, atendiendo al principio de máxima publicidad

en el ejercicio del derecho de acceso a la información pública y al cumplimiento cíe las
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obligaciones en materia de transparencia, toda persona, sin distinción de ningún tipo y

sin necesidad de acreditar interés alguno o justificar su utilización, podrá acceder

graturlamente a la información pública y a sus datos personales, o solicitar la

rectificación de éstos: y artículo 9 fracción VI de Ja Ley de la materia que precisa que

debe entenderse por principio de máxima publicidad, toda la información en posesión

de los sujetos obligados será pública, compfeta, oportuna y accesible, sujeta a un

claro régimen de excepciones que deberán estar definidas y ser además legítimas y

estrictamente necesarias en una sociedad democrática..

TERCERO.- Con fundamento en los artículos 49, 50 fracción III y 138 de la Ley de

Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tabasco, siendo de Ja

competencia de este H. Ayuntamiento de Centro, Tabasco, en su calidad de Sujeto

Obligado, conocer y resolver, por cuanto a la solicitud de información, presentada vía

electrónica, por quien dijo llamarse Mario Llergo; se otorga el debido tramite y

resolución en atención a la respuesta otorgada por el titular de la Coordinación

General de Asesores, mediante su oficio CA/095/2016, y anexo constante de 170

fojas útiles, que corresponden a LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO

CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, a las cuales se le testaron dalos

tales como: nombres de ciudadanos, domicilios, ocupación laboral y firmas de

ciudadanos por ser de naturaleza confidencial, documentos de los cuales se

adjunta copia simple, para que formen parte integrante del presente acuerdo

Dependencia quien de acuerdo a sus facultades y obligaciones previstas en el artículo

36, del Reglamento de la Administración Pública del Municipio de Centro, le

corresponde conocer del presente asunto. Respuesta que se remite, oficio v parte

del anexo señalado con antelación, ciuc auedan a su disposición mediante el

Portal de Transparencia de este H. Ayuntamiento, específicamente en el articulo

10 fracción I, Inciso el. 2016, Rubro "Buscar Solicitudes11, ingresando su número

de folio F0172781G en virtud de que el archivo ui.it? contiene La información

reauerida. rebasa el límite permitido oara su envío oor dicha Plataforma v/o

Sistema INFOMEX. oue es de 17 Meaabvtes) v la información :iue es de su

interés tiene un peso de (14.39 Mb). Documentos en versión pútlica, a los cuales se

refieren los artículos 3, fracción XXXfV, 6 y 124 de la Ley competente y capítulo IX de

los Lineamientos Generales en materia de Clasificación y Desclasificación de la

Información, asi como para la Elaboración de Versiones Públicas, Documentos a los

cuales se refieren los artículos señalados con antelación y que a continuación se

Artículos 6, apartado A fracción II y 16 segundo párrafo de la Constitución

Política de los Estados Unidos Mexicanos:

"Artículo S. La manifestación de tes ióeas no será objeto de ninguna inquisición

judicial o administrativa, sino en ei caso de que ataque a ta moral, ta vida privada o
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los derechos de terceros, provoque algún delito, o perturbe el orden público; el

derecho de réplica será ejercido en los términos dispuestos por la ley. El derecho a

ía información será garantizado por et Estado.

A, Para el ejercicio del derecho de acceso a la información, la Federación y ias

entidades federativas, en el ámbito de sus respectivas competencias, se regirán por

tos siquientes principios y bases.

II. La información que se refiere a la vida privada y los datos personales será

protegida en los términos y con las excepciones que fijen las leyes "

"Articulóle,,..

Toda persona tiene derecho a la protección de sus datos personales, ai acceso,

rectificación y cancelación de los mismos, así como a manifestar su oposición, en los

términos que fije ía ley, la cual establecerá ios supuestos de excepción a los

principios que rijan el tratamiento de datos, por razones de seguridad nacional,

disposiciones de orden público, seguridad y salud públicas o para proteger los

derechos de terceros."

El artículo 4° bis, fracción II de la Constitución Política del Estado Libre y

Soberano de Tabasco:

"Articulo 4o bis. El derecho a la información es inherente al ser humano y por lo tanto

el Estado tiene la obligación primigenia de reconocerlo y garantizarlo, tomando en

consideración los siguientes principios.

III. El derecho a la intimidad que incluye la privacidad de la vida familiar en pnmer

grado y en general la que se refiere a sus datos personales, deberá ser garantizado

por el Estado en los términos y excepciones que fijen las leyes, teniendo siempre

como referente el respeto a la dignidad humana;"

Artículos 3 fracciones XIII y XXV; 6 tercer párrafo; 17 segundo párrafo; 73, 124

y 128 primer párrafo de la Ley de Transparencia y Acceso a la información

Pública del Estado de Tabasco;

"Artículo 3. Para los efectos de esta Ley, se entenderá por.

XIII. Información Confidencial: La información en poder de ios Sujetos Obligados,

relativa a los datos personales, protegidos por el derecho fundamental a la privacidad;

XXV. Protección de Datos Personales: La garantía de tutela de la privacidad de

datos personales en poder de los Sujetos Obligados;"

"Artículo 6. El Estado garantizaré de manera efectiva y oportuna, el cumplimiento de

la presente Ley.

Página 3 de 7



H AYUNTAMIENTO

CONSTITUCIONAL PE CENTRO
VILLftHEBMQSA TAB , MÉX

Cmtro-
somos lodos

i.-i... i.

"■iiir'jiiiMf.irjr de 71 ür ;;. ■.., .

y Acceso a la Infurm j¡;ion Puhiicü

Huí l,\¿iti di ^m[ P H&tiU Vilriwrfrqu Iaibd

7bcfa /a información en poder de los Sujetos Obligados estará ¿ disposición de las
personas, salvo aquella que se considere como reservada o confidencia!.

Ningún Sujeto Obligado está forzado a proporcionar información cuando se encuentre
impedido de conformidad con esta Ley para proporcionarla o no esté en su posesión
ai momento de efectuarse la solicitud."

"Articulo 17* Para ejercer el derecho de acceso a la información pública no es

necesario acreditar derechos subjetivos, interés alguno o tas razones que motiven el

pedimento, salvo en el caso del derecho de protección de datos personales.

La información de carácter personal, perteneciente a persona distinta del

solicitante, no podrá ser proporcionada aun y cuando se encuentre en poder de

algún Sujeto Obligado, con las excepciones previstas en esta Ley."

Articulo 73. Los Sujetos Obligados serán responsables de los datos personales en
su posesión y, en relación con éstos, deberán

L Adoptar los procedimientos adecuados para recibir y responder fas solicitudes de
acceso, rectificación, corrección y oposición ai tratamiento de datos, en los casos que

sea procedente, así como capacitar a ios Servidores Públicos y dar a conocer

información sobre sus políticas en relación con la protección de tales datos, de
conformidad con la normatividad aplicable;

//. Tratar datos personales sólo cuando éstos sean adecuados, pertinentes y no
excesivos en relación con los propósitos para los cuales se hayan obtenido o dicho

tratamiento se haga en ejercicio de las atribuciones conferidas por ley,

llt. Poner a disposición de los individuos, a partir de! momento er el cual se recaben

datos personales, el documento en el que se establezcan los propósitos para su

tratamiento, excepto en casos en el que el de tos datos se haga en ejercicio de las

atribuciones conferidas por ley;

IV. Procurar que los datos personales sean exactos y actualizados;

V. Sustituir, rectificar o completar, de oficio, los datos personales que fueren

inexactos, ya sea total o parcialmente, o incompletos, en el mom3nto en que tengan

conocimiento de esta situación; y

VI. Adoptar las medidas necesarias que garanticen la seguridad de los datos

personales y eviten su alteración, pérdida, transmisión y acceso no autorizado

Los Sujetos Obligados no podrán difundir, distribuir o comercializar tos datos

personales contenidos en ios sistemas de información, desarrollados en el ejercicio

de sus funciones, salvo que haya mediado el consentimiento expreso, por escrito o

por un medio de autenticación similar, de los individuos a que haga referencia la

información de acuerdo a la normatividad aplicable. Lo anterior, sin perjuicio a lo

establecido por el artículo 128 de esta Ley "

"Articulo 124. Se considera información confidencial la que contiene datos

personales concomientes a una persona identificada o identifscabie

La información confidencial no estará sujeta a temporalidad alguna y sólo podrán

tener acceso a ella los titulares de !a misma, sus representantes y los Servidores

Públicos facultados para ello
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Se considera como información confidencial, los secretos bancario, fiduciario,

industrial, comercial, fiscal, bursátil y postai, cuya titularidad corresponda a

particulares, sujetos de derecho internacional o a sujetos obligados cuando no

involucren el ejercicio de recursos públicos

Asimismo, será información confidencial aquella que presenten ios particulares a ios

sujetos obligados, siempre que tengan el derecho a elfo, de conformidad con lo

dispuesto por las ieyes o los tratados internacionales. *

"Articulo 128. Para que los Sujetos Obligados puedan permitir el acceso a

información Confidencial, requieren obtener el consentimiento de los particulares

titulares de la información.

Artículos 3 fracciones II y V; 18 primer párrafo; 19, 21, 26 segundo párrafo y 50

del Reglamento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública

del Estado de Ta basco:

"Artículo 3. Además de lo señalado en el articulo 5 de la Ley de Transparencia y

Acceso a la Información Pública del Estado de Tabasco, para efectos del presente

Reglamento se entenderá por:

II. Derecho a ta intimidad: Derecho inherente al ser humano de mantenerse ajeno a

toda injerencia o intromisión arbitraria o abusiva en su vida privada, familiar o afectiva

o a sus datos personales, en salvaguarda de su honra y dignidad "

V, Información de acceso restringido: Toda información en posesión de los Sujetos

Obligados de carácter confidencial y la clasificada como reservada "

'Artículo 18. Se considera información confidencial los Datos Personales en

concordancia con et concepto previsto por la fracción I del artículo 5 de la Ley, por lo

que no podrán ser objeto de divulgación, distribución ni comercialización y su

acceso estará prohibido a toda persona distinta def aludido, salvo tas

excepciones previstas en las disposiciones legales."

"Articulo 19. Los Sujetos Obligados garantizarán la protección de los Datos

Personales."

"Articulo 21. Se consideran Datos Personales

i. Los datos propios de una persona física identificada o identificable relativos a;

a). Origen étnico o racial;

b). Características físicas;

c). Características morales;

d). Características emocionales;

e). Vida afectiva;

f). Vida familiar;

g). Domicilio,

h). Número Telefónico de conexión física, celular o satelita!;

¡) Correo electrónico o Dirección del Protocolo de Internet o IP.

j) Patrimonio;

k). Ideología;
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0 Afiliación política;

m). Creencia o convicción religiosa;
n). Estado de salud física;

o) Estado de salud mental,
p). Información financiera;

q). Preferencia sexual, y

r) Otros análogos que afecten su intimidad

ti. Los que se entreguen con tai carácter por los particulares a les Sujetos Obligados
de la cual sean titulares o representantes legales, entre otra:

a). La relativa al patrimonio de una persona jurídica colectiva;
b). La que comprenda hechos y actos de carácter económico, contable, jurídico o
administrativo relativos a una persona, que pudiera ser útil para un competidor, como
es la relativa a detalles sobre el manejo del negocio del titular, sobre su proceso de

toma de decisiones o información que pudiera afectar sus negeciaciones, acuerdos
de los órganos de administración, políticas de dividendos y sus modificaciones o
actas de asamblea;

c) Aquella cuya difusión esté prohibida por una cláusula o convenio de
confidencialidad, y tí). La demás de naturaleza similar.

Es responsabilidad de los particulares, cuando entreguen a los Sujetos Obligados,
información confidencial, de conformidad con lo establecido en el Articulo 37 de la

Ley, señalar los documentos o secciones de éstos que la contengan, así como su
fundamento legal por el cual consideran que tenga ese carácter."

"Artículo 26. Cuando la información confidencial haya dejado de ser necesaria o

pertinente a los fines para los cuales hubiere sido recabada, deberá reintegrarse a su
titular cuando esto fuera posible; en caso contrario y después d¿ un año sin que el

particular solicite dicha información a! Sujeto Obligado, se procederá conforme a la
legislación correspondiente.

La información confidencial no estará sujeta a plazos de vencimiento y tendrá ese
carácter de manera indefinida, salvo que medie el consentimiento expreso del titular
de la información o mandamiento escrito emitido por autoridad competente."

"Articulo 27. No se requeriré el consentimiento de las personas, para proporcionar
información confidencial en los casos que determina el articulo 58 de la Ley."

"Artículo 50 Los Sujetos Obligados podrán entregar información que contenga una
parte o partes clasificadas como reservada, siempre y cuando tos documentos en que

conste la información permitan eliminar las partes o secciones clasificadas.

Para eltor los Sujetos Obligados procederán a reproducir ta información dejando
en blanco los espacios que ocupa la información de acceso restringido
colocando en su lugar la siguiente leyenda "Espacio que ocupa información
clasificada como reservada o por información confidencial" y la entregará así al
solicitante "

CUARTO. De igual forma hágasele saber al interesado Mario Llergo, que para

cualquier aclaración o mayor información de la misma o bien de ^quenr apoyo para

realizar la consulta de su mterés, puede acudir a esta Coordinación, ubicada en Calle

Página 6 de 7

id Dimilü JftSft



H. AYUNTAMIENTO

CONSTITUCIONAL DE CENTRO

Centro-
cornos todos

Cuurdmücinn de Transparencia

y Accésit a la Infarmacian Pública

{'■¿Ve .IeP NjMb Nnrpns y Pa*Wi P151 Fsjiíia íragnun

Hn AIh:1= n:' =rrj H3 8DC j. \-ll=hs—■«= Una

Til DnclD MBM

•mm dlahFramsa pt3 mi

José María Morelos y Pavón número 151, esquina Progreso, Colonia Atasta de Serra

de esta Ciudad, Código Postal 86100, en horario de 08:00 a 15:00 horas de lunes a

viernes, en días hábiles, en donde con gusto se le brindará la atención necesaria, a

efectos de garantizarle el debido ejercicio del derecho de acceso a la información.

QUINTO. Hágase saber al solicitante Mario Llergo, que de conformidad con los

artículos 148, 149 y 150 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública

del Estado de Tabasco, puede interponer por si mismo o a través de representante

legal, recurso de revisión dentro de los quince días hábiles siguientes a la notificación

del presente acuerdo, ante el Instituto Tabasqueño de Transparencia y Acceso a la

Información Pública, en el caso de no estar conforme con este acuerdo.

SEXTO. En término de lo dispuesto en los artículos 50, 132, 133, 134, 138 y 139 de la

Ley de la materia, notifiquese al peticionario Mario Llergo, via electrónica por medio

de la Plataforma Nacional de Transparencia y/o Sistema Infomex, insertando

íntegramente el presente acuerdo y publíquese la solicitud recibida y la respuesta

dada en el Portal de Transparencia de este Sujeto Obligado, además túrnese copia

por ese mismo medio, al Instituto Tabasqueño de Transparencia y Acceso a la

Información Pública (ITAIP) quien es la autoridad rectora en materia de transparencia

y acceso a la información pública en el Estado, para su conocimiento y efectos de ley

SÉPTIMO- Remitase copia de este acuerdo al Titular del Sujeto Obligado y en su

oportunidad, archívese el presente asunto como total y legalmenTe concluido.

Así lo acordó, manda y firma, el Lie- Jorge Alberto Cámara Núñez, Titular de la

Coordinación de Transparencia y Acceso a la Información Pública del H

Ayuntamiento Constitucional de Centro, por y ante el M.D. Moisés Acosta

García, con quien loga I monto actúa y da fe en la Ciudad de Víllahermosa,

Capital del Estado de Tabasco, a los trece días del mes de diciembre del año

dos mil dieciséis. Cúmplase

Expediente: COTAIR/G49/201G Folio PNT: 01727816

Acuerdo de Disponibilidad de Información COTAIP'836- 01727816
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COORDINACIÓN

GENERAL DE

ASESORES

OFICIO: CA/095/2016

Villahermosa, Tabasco a 30 de noviembre de 2016

ASUNTO: el que se indica

LIC. JORGE ALBERTO CÁMARA NUÑEZ
COORDINADOR DE TRANSPARENCIA Y

ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

PRESENTE

En aíención a su oficio COTAIP/1541/2016 de fecha de 24 de noviembre de 2016,

relacionado con el expediente numero COTAIP/649/2016, folio INFOMEX-Tabasco 01727B16,

mediante el cual solicita se de cumplimiento a lo requerido por el interesado Mario Uergo,

relativa a "SOLICITO COPIA ESCANEADA DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL

CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, DEBIDAMENTE FIRMADOS", envío

copia anexa de las actas.

Lo antenor, de acuerdo a las atribuciones contenidas en el artículo 38, del reglamento de

la Administración Pública del municipio de Centro, Tabasco.

Sin otro particular reciba un cordial saludo

te ntamente

nzures Escanden

Coordinador General de Asesores

1 Sy

3 0 KOV 7016

1

Ce p. Lie Gerardo Gaudiano Rovirosa - Presidente Municipal de Cenlro -

Ce p. Archivo



entro

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 1

SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON TREINTA MINUTOS, DEL DÍA CUATRO DE JULIO DEL ANO
DOS MIL DIECISEIS, SE REUNIERON EN EL SALÓN VILLAHERMOSA, RECINTO DESTINADO PARA
LA SEStÓN DE INSTALACIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO

LOS CIUDADANOS DESIGNADOS PARA INTEGRAR EL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE

CENTRO, EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 7, B, 11, 12, 13, 14 DEL
REGLAMENTO DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO

,„ . E L

SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: BUENAS
TARDES. SEÑORAS V SEÑORES, AGRADECEMOS SU ASISTENTA A LA SESIÓN DE INSTALACIÓN
DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, PARA DAR INICIO A LOS TRABAJOS DL=

ESTA SESIÓN. CEDO LA PALABRA AL LIC GERARDO GAUDIANO ROVIROSA, PRESIDENTE,

MUNICIPAL DE CENTRO.- 4

-EL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO ROVIROSA, PRESIDENTE MUNICIPAL D

CENTRO, EXPRESÓ GRACIAS SECRETARIO EN PRIMERA INSTANCIA QUIERO AGRADECER L,

PRESENCIA DE TODOS USTEDES AGRADEZCO A JORGE ANTONIO CHAVEZ. SECRETARIO DEL>

AYUNTAMIENTO AGRADEZCO A CASILDA RUlZ, SEGUNDO REGIDOR Y PRMER SINDICO DE

HACIENDA. POR SU PRESENCIA AGRADEZCO A CONSTANTINO PÉREZ MARI, TERCER REGIDOR Y
SEGUNDO SINDICO DE HACIENDA AGRADEZCO TAMBIÉN A FRANCISCO CELORIO, DÉCIMO
TERCER REGIDOR Y A CLORIS HUERTA PABLO, DIRECTORA DE ATENCIÓN CIUDADANA DEL

HONORABLE AYUNTAMIENTO DE CENTRO TAMBIÉN SALUDO CON MUCHO AFECTO A LAS

SEÑORAS Y SEÑORES REGIDORES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN SALUDO TAMBIÉN A LOS
DIRECTORES Y A LOS COORDINADORES DEL GABINETE MUNICIPAL MUCHAS GRACIAS MUY

BUENAS TARDES TENGAN TODOS USTEDES ES UN HONOR ESTAR AQUÍ, ENTRE TANTOS
MIEMBROS DESTACADOS DE NUESTRA SOCIEDAD, Y DE SER TESTIGO

DE LA INSTALACIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICfPfO DE CENTRO. A TODOS Y TODAS
USTEDES, MUCHAS GRACIAS POR ACEPTAR FORMAlí PARTE DE EL. Y ACUDIR A ÉSTE LLAMADO

Wjy hacemos historia en esta administración, pues damos iNiao a un trabajo
arduo, corresponsable y con una visión de futuro para trabajar e

conjunto. sociedad y gobierno, en beneficios concretos para los habitantes 0

centro hoy también cumplimos con un compromiso asumido desde la campaña,
que plasmamos con esmero en el eje numero 1, que denomínanos "desarrollo

institucional para un gobierno efectivo", en nuestro plan municipal de desarrollo

£016-2018, y que se refiere al gobierno comprometido con la ciudadanía

integrándola a los procesos de planeación. instrumentación, y ejecución de las
políticas públicas y demás acciones instrumentadas por esta administración

municipal mi gobierno se ha planteado altas expectativas y una transformación

tangible de nuestro municipio pero he planteado también, en distintos foros que
no puedo solo para que las cosas funcionen, se necesita del trabajo de

todos porque la labor de gobernar, y sobre todo. la responsabilidad de

proporcionar a los ciudadanos mejores servicios. darles soluciones mas claras
y mas efectivas, pasan por ia necesidad de escuchar puntos de vista distintos de

acercarnos a los ciudadanos, de escucharlos, de entenderlos primero. para

atenderlos mejor después de alu, la motivación de llevar a cabo audiencias
ciudadanas, a lo largo y ancho del municipio de centro. de mantener las puertas

abiertas del palacio municipal. de tener reuniones frecuentes con los delegados

de la zona rural, pero también con los de la zona urbana y de allí también, la
.motivación de conformar un cowseüq ciudadano, que hoy es posible gracias a

todos ustedes. en mi gobiernc/segulífemos siendo incluyentes. por eso le he
£¿edpoa mi gabinete que escuche y que escuchen atentos a los ciudadanos no
QUEHteMOS REHUIR EL L^ATGÍSdO Dft LA SOCIEDAD POR EL CONTRARIO, QUEREMOS ESCUCHAD
ÍvsA'oVeS DE QUIEWES. DE BUENA FE. VIENEN A SUMAR IDEAS. PROYECTOS, CRÍTICAS. DE
dWlE ÍEL LUGARA qi/DAOANO^QUE SE /MERECE. PUES AL FINAL DEL CfeMINO, ES EL
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DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN \

CIUDADANO QUIEN RECIBE O RESIENTE LAS ACCIONES DE GOBIERNO UNA VEZ INSTALADO

ESTE CONSEJO CIUDADANO, INICIAREMOS UN TRABAJO PERMANENTE. PENSANDO Y TENIENDO/

COMO PRIORIDAD, EL BIENESTAR DEMUESTRA GENTE SIN DISTINCIÓN DE CÜLORE3

PARTIDISTAS NI DE INTERESES PERSONALES. APOSTÁNDOLE AL IMPULSO DE UnA
SOCIEDAD CIVIL ORGANIZADA Y CADA VEZ MÁS ACTIVA, MÁS COMPROMETIDA Y MÁS

CONSCIENTE DE SUS DERECHOS, COMO TAMBIÉN DE SUS OBLIGACIONES EN TIEMPOS

DIFÍCILES PARA NUESTRO ESTADO Y NUESTRO MUNICIPIO, DEBEMOS APROVECHAR EL
TALENTO HUMANO, LA EXPERIENCIA. Y EL SENTIR SOCIAL QUE ESTE CONSE/O
CIUDADANO REPRESENTA DEBEMOS SUMAR TODA ESTA ÉNERGlA, ESTAS GANAS JDE
COADYUVAR EN LA CONSOLIDACIÓN DE LOS RESULTADOS DE NUESTRO PROYECTO ES
INTENCIÓN HACER DE ESTA ADMINISTRACIÓN, UN GOBIERNO DE PUERTAS ABIERTAS\EL
CONSEJO CIUDADANO SERÁ UN EJEMPLO DE ESTA MANERA DE HACER LAS COSAS LÍÜ
HABITANTES DE CENTRO SON NUESTROS MEJORES ALIADOS PARA HACER REALIDAD LÍN
PROVECTO A LA ALTURA DE LA GRANDEZA DE ESTE MUNICIPIO ESTOY SEGURO DE QUE, COÍk
EL APOYO Y LA VOZ DE UN CONSEJO CIUDADANO, AVANZAMOS EN LA DIRECCIÓN CORRECTA.
PORQUE CENTRO SOMOS TODOS MUCHAS GRACIAS Y BIENVENIDOS.

el ciudadano jorge antonio chávez rivera, secretario del
ayuntamiento, expresó: gracias señor presidente. el tercer punto del orden del
día, corresponde a la presentación de los nuevos integrantes del consejo
ciudadano del municipio de centro para el desahogo de este punto, y de acuerdo

a la información de la lista de asistencia de los consejeros designados tomados a

la entrada de este recinto, solicito a los presentes ponerse de pie en el orden en

el que serán nombrados. david jesús gutiérrez león, gerardo armando priego
ardines, hugo villaseñor sala, javier rosioue palavicini, jesús antonío pina
gutiérrez, jorge alberto cámara domínguez. josé enrique nadal josé enrique
nadal duhalt, matías león angles, juan josé gonzález rivera. laura elena palacios
cordova, laura violeta heredia escobar, ligia del carmen granados gutierrezy

ihlga adriana jiménez cabrales, óscar palomera cano, pedro agustín gutierre
santos, teresa inés abreu gómez. daniel capetillo vidal, josé ignacio rubio.
guillermo priego hernández.
1 el ciudadano jorge antonio

chávez rivera, secretario del ayuntamiento, expresó: el cuarto punto del orden

del día corresponde a la protesta de ley a los integrantes del consejo ciudadano
elel municipio de centro se concede el uso de la palabra al licenciado gerardo

gaudiano rovirosa, presidente municipal de centro. para que proceda a tomar la

protesta de ley

GAUDIANO ROVIRÜSA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO, EXPRESÓ: LES INVITO A PONERSE

DE PIE. SEÑORES CONSEJEROS, ¿.PROTESTAN USTEDES DEESEMPEÑAR LEAL '

PATRIÓTICAMENTE SU RESPONSABILIDAD COMO MIEMBROS DEL CONSEJO CIUDADANO DEL
MUNICIPIO DE CENTRO, HACIENDO GUARDAR EL RESPETO A LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE

LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO DE TABASCO Y LAS LEYES Y

REGLAMENTOS QUE DE ELLAS EMANEN EN PARTICULAR LA LEY ORGÁNICA DE LOS MUNICIPIOS

DEL ESTADO DE TABASCO. V LOS REGLAMENTOS QUE DE ÉSTA SE DERfVEN, CUIDANDO EN
TODO POR EL BIEN DE LA UNIÓN, DEL ESTADO Y DEL MUNICIPIO DE CENTRO^

LOs

INTEGRANTES DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESARON

■ -« PROTESTO' ■**=?=**

CEIJICIADÜ GERARDO GAUDIANO RQVIROSA,

'JO LO HICfERAN, QUE EL irfffllClPIO Y
'EDADES Y MUCHAS GR^

IESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO, EXPRESO

PUEBLO DE CENTRO SE LOS DEMANDEN
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L LICENCIADO GERARDO GAUDIANQ ROVIRQSA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTR

EXPRESÓ: EL QUINTO PUNTO CORRESPONDE A LA DECLARACIÓN DEL QUORUM. POR LO QUS

SOLICITO A LOS PRESENTES DE NUEVA CUENTA PONERSE DE PIE. SIENDO LAS DIECIOCHO

HORAS CON TREINTA Y TRES MINUTOS DEL DlA CUATRO DE JULIO DE DOS MIL DIECISÉIS.
'HABIENDO QUORUM LEGAL. DECLARO FORMALMENTE ABIERTOS LOS TRABAJOS DE ESTfl

SESIÓN DE INSTALACIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO Y CONTINÚE
SEÑOR SECRETARIO j—

EL CIUDADANO JORGE ANTONIO CHAVEZ RIVERA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIEN,

EXPRESÓ: GRACIAS CONTINUANDO CON EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DlAF SE DA
CONOCER LA TERNA PROPUESTA POR LOS INTEGRANTES, PARA NOMBRAR PRESIDENTE DEL^

CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO: INTEGRANTE UNO, LIGIA DEL CARMEN

GRANADOS GUTIÉRREZ, INTEGRANTE DOS, PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ SANTOS. INTEGRANTE

TRES, GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ

EL CIUDADANO JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
EXPRESÓ. EL SÉPTIMO PUNTO DEL DÍA CORRESPONDE AL NOMBRAMIENTO DEL PRESIDENTE
DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, POR PARTE DEL LICENCIADO GERARDO

GAUDIANO PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO ADELANTE PRESIDENTE

— EL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO ROVIROSA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO,

EXPRESÓ: PREVIO ANÁLISIS Y DETERMINACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO. DÉ
CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 12 DEL REGLAMENTO DEL CONSEJO

CIUDADANO DEL MUNCIP1O DE CENTRO. Y PREVtO ANÁLISIS Y DETERMINACIÓN DE LOS
INTEGRANTES DEL ANTEDICHO CONSEJO CIUDADANO, RECAE EL NOMBRAMIENTO DEL

CIUDADANO GUILLERMO PRtEGO HERNÁNDEZ. A QUIEN SOLICITO PASAR AL FRENTE PARA

TOMARLE LA PROTESTA DE LEY. CIUDADANO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ. PROTESTÉ
USTED DESEMPEÑAR EL CARGO DE PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE
CENTRO. HACIENDO GUARDAR EL RESPETO A LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS

UNIDOS MEXICANOS. LA PARTICULAR DEL ESTADO DE TABASCO, LAS LEYES Y REGLAMENTOS

ABASCO. Y LOS REGLAMENTOS QUE DE ESTAS SE DERIVEN, CUIDANDO EN TODO POR EL BIEN

DEL MUNICIPIO DE CENTROS

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO ÜE CENTRO, TABASCO,

QUÍMICO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: [81 PROTESTO' —

EL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO ROV1ROSA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO.

EXPRESÓ: SI NO LO HICIERA. QUE EL MUNICIPIO Y EL PUEBLO DE CENTRO SE LO DEMANDE
MUCHAS FELICIDADES MUCHAS GRACIAS" -

EL CIUOADANO JORGE ANTONIO CHAVEZ RIVERA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,

EXPRESÓ: EL OCTAVO PUNTO DEL DÍA CORRESPONDE AL MENSAJE OEL PRESIDENTE DEL

ONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO TIENE LA PALABRA

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO,

UÍMICO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENAS TARDES. LICENCIADO GERARDO

1AUDIAN0 RDWRQSA, PRESIDENTE MUNICIPALES CENTRO, REGIDORES, CONSEJEROS, Y A

Í^IÉNES NÓfí ACOMPAÑAN. EN ESTE>1ECH9 OUE SEGURAMENTE MARCARÁ UN ANTES
ESPUÉS EN EL DESEMPEÑO DE ¿A ADMINISTRACIÓN PUÜLICA DE CENTRO. HOY
\MOS LA CONFORMACIÓN ^EL (ÍONSEJ0 CIUDADANO. LO CUAL AYUDARÁ A LA

ORACIÓN ESTRECHA^NTRe/lOS CÍÜDAD/ÍNOS Y CIUDADANAS QUE CQfNFÓRMAME
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NUESTRO QUERIDO MUNICIPIO Y LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE REPRESENTAN LA
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL. POR LO TANTO, ES NECESARIO QUE HOY NOS HAGAMOS EL

COMPROMISO POR REPRESENTAR LOS INTERESES DE LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO, V NOS

INVOLUCREMOS EN LA GESTIÓN DE LOS RECURSOS PARA EL MEJOR DESEMPEÑO DE ELLOS,
CON EL OBJETIVO PRIMORDIAL DE LOGRAR UN CENTRO MEJOR DE ANTEMANO AGRADEZCO EL

APOYO DE LOS CONSEJEROS PARA PODER REPRESENTAR ESTE CONSEJO, Y AS I VELAR POR EL
BIENESTAR DE NUESTRO MUNICIPIO CREO FIRMEMENTE QUE TRABAJANDO COMO UN GRAN

EQUIPO LOGRAREMOS EL CENTRO QUE QUEREMOS ASIMISMO, AGRADEZCO LA INICIATIVA DH

ESTA ADMINISTRACIÓN QUÉ ENCABEZA EL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO DE HACER I/Í5
LLAMADO A LA CIUDADANÍA A TRABAJAR JUNTOS. TENGO LA FIRME CONVICCIÓN DE QUE ASÍ ES
COMO LOGRAREMOS MEJOR CENTRO, ENHORABUENA A TODOS. MUCHAS GRACIAS. \--

- EL PRESIDENTE DEL CONSEji
CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ,
EXPRESÓ: EL NOVENO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CORRESPONDE AL NOMBRAMIENTO DEL

SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO. DE

CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL ARTICULO 12 DEL REGLAMENTO DEL CONSEJO

CIUDADANO DEL MUNCIPIO DE CENTRO. NOMBRO A GERARDO PRIEGO ARDINES, COMO

SECRETARIO TÉCNICO. POR LO QUE LE SOLICITO QUE PASE A OCUPAR SU LUGAR EN ESTA

SESIÓN Y DESAHOGUE EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA
_._ _.. ._ £ |_

SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO,
GERARDO ARMANDO PRIEGO ARDINES, EXPRESÓ: EL DÉCIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA
CORRESPONDE A LA CONVOCATORIA PARA CELEBRAR EL PRÓXIMO DOCE DE JULIO DEL AÑO
DOS MIL DIECISÉIS. LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNCIPIO DE
CENTRO.

^. el PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO,
ABASCO, QUÍMICO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PARA DESAHOGAR EL

)fyCEAVO PUNTO DEL ORDEN DÍA. SE SOLICITA A LOS PRESENTES PONERSE DE PEE. SIENDO
DIECIOCHO HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS DEL AÑO. DEL DÍA CUATRO DE JULIO

DEl AÑO DOS MIL DIECISÉIS SE DECLARAN CLAUSURADOS LOS TRABAJOS/DE ESTA SESIÓN
>Rp!NARtA DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPJQ DE CENTRO GfcYciAS

OLARIA DE RfliÍAS DE flÉTA OE I.A SESIÓN DEL CONSEJO CIUDAOANO DEL
IICIPIO DE CENTRO. TABftSCO. NÚMERO 01. TIPO SOLEMNE, DE FECHA 04 DE JULIO DE 2016 i
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SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA DOCE DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE

REUNIERON EN EL AUDITORIO JESÚS A. SIBILLA ZURITA, RECINTO DESTINADO PARA LA SESIÓN

NÚMERO DOS DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO.

EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EKPRESÓ: ...NO ES UN AUTORITARISMO SI NO ES UN POQUITO

AH, A LOS ESPACIOS QUE PUDIERON HACER CADA UNO DE NOSOTROS...EH, HAY UNA PROPUESTA

QUE SEA MIÉRCOLES...EH, ALGUNA OTRA PROPUESTA?...CADA MES. CADA MES. EH, AHORITA LES

VAMOS A DECIR LA DINÁMICA. HOY, ESTA NO ES UNA REUNIÓN FXTRASUPERFORMAL, DE

PROTOCOLO. NO, ES.., QUEREMOS FORMAR LAS COMISIONES. YO LES VOY A EXPLICAR MÁS 0

MENOS £N QUE CONSISTE. VAMOS A TOMAR UN POQUITO EL MODELO EH, MORELIA, EN LA

CUAL DOS PERSONAS INTEGRANTES AGARRAN UNA COMISIÓN, V ELLOS SE VAN A ENCARGAR DE

DAR SEGUIMfENTO EH.., YA SEA CON ORGANISMOS EH...C0MO COLEGIOS DE ARQUITECTOS,

INGENfEROS, URBANISTAS Y OTRA QUE LOS CONVENIOS QUE YA SE INICIARON CON LA

UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABASCO LA CUAL NOS ABRIÓ 5US PUERTAS DE UNA

MANERA EXTRAORDINARIA..ENTONCES BUENO, ESAS UNIVERSIDADES, CUANDO NOSOTROS1
NECESITEMOS EL APOYO EH... PRECISAMENTE DE GENTE QUE USTEDES SEA ESPECIALfSTA EN

ALGÚN RUBRO, SI LO TIENE LA UNIVERSIDAD O UN SUBTEMA QUE NOS PUEDA ABORDAR EN ESA

AYUDA, EH... ESOS CONVENIOS SON LOS QUE NOS VAN A AYUDAR, NO NADA MÁS VA A SER CON

LA UNIVER5IDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABASCO, SINO TAMBIÉN CON LA UNIVERSIDAD

OLMECA V ASÍ RESPECTIVAMENTE, NO? EH...ES MUY IMPORTANTE NO PERDER LOS COLEGIOS EH .

QUE TAMBIÉN EXISTEN DE INGENIEROS DE ARQUITECTOS. AQUÍ NO HAY COLEGIOS DE

URBANISTAS, PORQUE ME INTERESA MUCHÍSIMO UNO DE LOS TEMAS, A LO CUALES DE UNA VEZ

QUIERO ABORDAR. UNO DE LOS PRINCIPALES PROYECTOS QUE LA GENTE QUIERE, ES QUE NO SEA

HAGAN PROYECTOS DE DOS AÑOS NI DE TRES AÑOS NI DE SEXENIO SINO QUE REALMENTE SE

HAGA UN PROYECTO DE CIUDAD PARA LOS VEINTE, WINTICINCO, TREINTA AÑOS Y SABEMOS QUE

ESOS PROYECTOS SON, NADA MÁS EL PODERLOS ESTRUCTURAR CUESTA MUCHO TRABAJO, UN

EJEMPLO QUE TENEMOS EN EL MUNICIPIO DE CENTRO ES IMPLAN, QUE PRLCISAMENTE HIZO UNA

REVISIÓN, HAY HASTA UNOS LIBROS QUE LES VOY A PEDIR QUE NOS OBSEQUIEN EH,,,EL

PLANTEAMIENTO DE COMO ESTÁBAMOS AHORITA EN EL ESTADO, SIN EMBARGO ¥0 CREO QUE

MIENTRAS EL IMPLAN SIGA ESTANDO EN ÉL, DENTRO DEL MUNICIPIO Y NO SEA UN ORGANISMO

DESCENTRALIZADO QUE PUEDA DAR, DAR N0RMATIVADE5, QUE SE RESPETEN PARA PODER

HACER EL CRECIMIENTO DE NUESTRA CIUDAD, EN EL CASO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, NO

QUIERO ABORDAR £L ESTADO, PORQUE NO NOS COMPETE, NOS COMPUTE EL MUNICIPIO DE

CENTRO FN EL CUAL TIENEN QUE HABER CONAGUA, SF.MARNAP, PROFEPA, PROTECCIÓN CIVIL,

ORGANISMOS QUE APOYEN PRECISAMENTE A ESE PLAN MAESlftO DE DESARRUCLO QUE EL DlA

DE MAÑANA QUE UNO QUIERA REALIZAR EH... UN DESARROLLO QUE YA QUEDEN ESTABLECIDOS

LOS U1&4RES QUE SÍ, PUEDAN DESARROLLARSE Y LOS QUE CUMPLAN CON TODOS LOS

IT0S PRLESTABLECIDOS, EH.. YO CREgí QUE, AHL^f%E GUSTARÍA QUE,.. NO SOY
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ESPECIALISTA PERO BUENO, TENEMOS DENTRO DE NUESTRA MESA, GENTE QUE YA TIENE TODA

ESA EXPERIENCIA Y ADEMAS CREO QUE AHORITA QUE, PRECISAMENTE SE ESTÁ INICIANDO UNA

NUEVA GESTIÓN DENTRO DEL MUNICIPIO CON EL IMPLAN, CRFO QUE VALDRÍA LA PENA

SOMETERLO V PUES LOS DESARROLLADORES SON LOS QUE PUEDEN TENER, EH... YO CREO, MÁS

EXPERIENCIA EN ESTO, ¿QUÉ PROBLEMAS HA TENIDO? ¿COMO SE VA A SUPERAR? HACER UNA

COMISIÓN QUE PRECISAMENTE SE ECHE UN CLAVADO A FONDO DE ESTA PROBLEMÁTICA V QUE

ES LO QUE SE PUEDE SUGERIR MEDIANTE LOS COLEGIOS, EH.. SI LAS, S! LOS CONVENIOS QUE

TENGAMOS QUE HACER, PARA QUE ESTO VERDADERAMENTE SE FORME UN MODELO. SI A LO

MEJOR YO ESTOV EQUIVOCADO Y QUÉ DESDE EL MUNICIPIO ESTO PUEDE FUNCIONAR, LA

PROBLEMÁTICA ES QUE SI VIENE UN NUEVO PRESIDENTE MUNICIPAL, CAMBIA, ¿NO?, ENTONCES

BUENO ¿QUÉ EXPERIENCIA HAN TENIDO LOS DESARROLLADORES EN ESTE ASPECTO? Y ESTO ES LO

QUE MÁS IMPORTA, ATERRIZAR LAS COSAS DE MANERA OBJETIVA, PERO PENSADA NO A UN AÑO,

A DOS AÑOS, NI A CINCO ANOS, S\ NO A UN FUTURO [PALABRA ILEGIBLE) ESTO IMPLICA

VIALIDADES, IMPLICA ÁREAS VERDES. ME ESTOV EMPAPANDO CADA DÍA MÁS, Y NO QUIERO SElj

EL ÚNICO EN QUE HABLE DE ESTO, DE QUEJAS DE QUE DESARROLLADORES DEJAN UN ÁREA VERDE

PARA EL MUNICIPIO Y AL RATO LQS MISMOS COLONOS SE TOMAN ESAS ÁREAS VERDES, ESO ES.

UNA ARBITRARIEDAD ENORME, NO ESTAMOS RESPETANDO PARA LO QUE FUERON CREADAS.'
ENTONCES YO CREO QUE AHÍ HAY UNEAMIENTOS Y EL MUNICIPIO Y OBRAS PÚBLICAS TENDRÁ

QUE ACATAR Y HACER QUE SE RESPETEN TODOS ESTOS UNEAMIENTO5, ENTONCES BUENO,

TOMANDO EN CUENTA EL MODELO, EH.,, DE MOREUA, DOS CONSEJEROS PUEDEN PRESIDIR UNA

DE LAS COMISIONES Y A SU MIZ QUE ELLOS LIBREMENTE PUEDAN ESCOGER SEIS PERSONAS MÁS

QUE LES AYUDEN A PODER DESARROLLAR Y A (PALABRA ILEGIBLE) BIEN A FONDO LA

PROBLEMÁTICA HAV TEMAS QUE SON PRIORITARIOS Y URGENTES, EL EJEMPLO ES EL RASTRO

MUNICIPAL. EL ESTADO DE TABASCO CARECE DE,..EL MUNICIPIO DE CENTRO CARECE DE UN

RASTRO MUNICIPAL Y ES UN PROBLEMA DE SALUD DEMASIADO SEVERO, QUIERO HACERLES

UNA... ¿PORQUE TENGO TANTO INTERÉS EN QUE SE DESARROLLE ESTO? TENEMOS

APROXIMADAMENTE 300 PALOS, QUE SE LLAMAN ASÍ, PALOS DE MATANZA EN LA REGIÓN

CONURBANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, QUE SI ELLOS MATAN DOS ANIMALES DOS VECES POR

SEMANA, ESTAMOS HABLANDO DE 600 ANIMALES SEMANALES QUE NO TIENEN NINGÚN

CONTROL SANITARIO TOMANDO EN CUENTA, PORQUE AQUÍ HAY GANADEROS, QUE ESOS

ANIMALES PRODUZCAN 200 KILOS EN CANAL, ESTAMOS HABLANDO DE CIENTO VEINTE MIL KILOS

QUE SE ESTÁN EXTENDIENDO SIN NINGÚN CONTROL SANITARIO. SI NOSOTROS APARTE OF ESO,

DIVIDIMOS LOS 120 MIL ¿CUÁNTO PUEDE CONSUMIR EN UN NIVEL SOCIOECONÓMICO DE

MATANZA RURAL? YO CALCULO 300 GRAMOS POR PERSONA, ENTONCES ESTAMOS HABLANDO DE

QUE APROXIMADAMENTE, ESTAMOS 120 MtL ENTRE PUNTO 1, ESTAMOS HABLANDO DE IDO,

CASI 400 MIL PERSONAS SON SUSCEPTIBLES DE UN PROBLEMA SEVERO DE>ALW1 Y LES ESTOY

HABLANDO DE UNA SEMANA, MULTIPLÍQUENLE NADA MÁS POR SABER POR MES CUANTO

RIESGO,JENEMOS: UN MILLÓN DOSCIENTAS MIL PERSONAS-ESTÁN; CONSUMIENDO CARNE,

GDN/UN ALTO RIESGO. NO LE PONEMOS INTERÉS "ApÍMAS Dfli ROBO DE GANADO../',
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AUNADO AL ABIGEATO V QUÉ TODAVÍA A NUESTROS MERCADOS, LLEGA EL TAXI, DEL CUAL SACA

LA CARNE, QUE NO SABEMOS DE DÓNDE VIENE Y ES EL ABIGEATO. PERO SI NO TAMBIÉN VAN A

VER, COMO EN LAS CAMIONETAS PICK UP EN LAS BATEAS, SIN NINGÚN CONTROL SANITARIO,

TAMBIÉN EXISTE. SI NOSOTROS.. LA SECRETARÍA DE SALUD DEL ESTADO, NO TIENE TANTO

INSPECTOR. NO PUEDEN TENER 3QQ INSPECTORES POR QUE LAS MATANZAS ESAS SON A LAS 4 DE

LA MAÑANA V AUNQUE FUERA ALEATORIO, ¿CUANTAS PERSONAS TENDRÍAS QUE TENER COMO

SECRETARÍA DE SALUD? HABLE CON GERARDO ARROYO YABUR Y EL DOCTOR ME DICE: "NO, NO

TENEMOS PARA ABASTECER ESO" SI NOSOTROS HACEMOS UN RASTRO..,HAY TRES TIPOS DE

RASTRO: RASTRO CERTIFICACIÓN TIF, QUE SON GENERALES. NOSOTROS NO SOMOS

ENGORDADORES VAF SINCERAMENTE, YA EN TABASCO YA NO HAV ENGORDADORES, COMO PARA

VENIR Y SAMBUTIRLES A UN SAM'S O UNA CADENA QUE TENGA MUCHO CONSUMO MUCHA

DEMANDA, POR LO TANTO NO ES NUESTRO MERCADO UN RASTRO CON CERTÍFÍCACIÓN TIFr PERO

HAY UNA OPCIÓN DEL MERCADO, DEL RASTRO QUE ES: CERTIFICADO, QUE CUMPLE CON TODOS

LOS LINEAMIENTOS DE SANIDAD. ESE ES EL QUE NOS CONVIENE PRÁCTICAMENTE PORQUE ES EL

DE LAS MATANZAS QUE VA ESTAMOS ASEGURANDO, MÍNIMO, MÍNIMO CINCUENTA ANIMAOS

DIARIOS DE MATANZA, Y HAY RASTROS DE ESE TIPO. NO QUIERO SER, YO EL ÚNICO.,.Y POR ES¿)
YO EXPONGO NADA MÁS LO QUE HE OBSERVADO Y LA MAGNITUD DEL PROBLEMA DE SALUD QUB

ESTAMOS TEMIENDO. SIN EMBARGO, ASÍ HAN ESTADO SURGfENDO PROBLEMAS DE LA BASURA.

SE ESTÁ HACENDÓ AHORITA EH...UN PROYECTO QUE INVOLUCRAMOS YA AL RECTOR DE

NUESTRA UNIVERSIDAD, A JOSÉ MANUEL, PORQUE YA SE HABÍA HECHO UN ESTUDIO SOBRE EL

RESCATE DE LA LAGUNA DE LAS ILUSIONES Y LAS COSAS QUE SE TENÍAN QUE HACER DE LA

LAGUNA DF US ILUSIONES Y-, SE... HABLABA DE ALGO INTEGRAL, COMO TAL APROVECHANDO

QUE VA A VENIR PRECISAMENTE UN REPRESENTANTE FEDERAL DE LA CONAGUA EN LA CUAL HAY

QUE, EXTERIORIZAR TODAS NUESTRAS COSAS QUE COMO CIUDADANOS TENEMOS. Y, ASÍ HAY

VARIOS TEMAS QUE A MÍ ME GUSTARÍA, QUE USTEDES EN ESTE MOMENTO ABORDARAN Y EN

UNA SESIÓN... Y EN ESTA SESIÓN YA DIJÉRAMOS: "BUENO, SE CREAN TALES Y TALES COMISIONES".

ESTA LA DEL AMBULANTAJE, LA CUAL LES INVITO, EL MODELO A SEGUIR, VUELVO OTRA VEZ, NO

ES QUE YO TENGA MORELIA, MOREUA, MOREL1A, PERO BUENO, ELLOS YA LOGRARON,

EH...CONTRARRESTAR EL PROBLEMA DE DESORDEN QUE EXISTÍA. TAMBIÉN EN EL D.F., ¿NO? EN

CIERTAS PARTES, PERO TENEMOS QUE HACER ALGO. LOS LÍDERES DE NUESTROS AMBULANTES EN

TABASCO, SON CATORCE. CATORCE GENTES NOS TIENEN ASURADOS A ¿CUANTOS MILLONES?

¿UN MILLÓN? ¿UN MILLÓN DOSCIENTOS MIL, HABITANTES? ESTAS SON LAS REALIDADES. ES

IMPOSIBLE aUE NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL ESTÉ EN TODO. ENTONCES YO CREO QUE, ESTE

ES EL OBJETO QUE NOSOTROS ESTEMOS CREANDO ESTAS COMISIONES Y QUE LES ESTEMOS

DANDO PUNTUALMENTE EL SEGUIMIENTO. HAY UNA QUE... SINCERAMENTE, CON LA

EXPERIENCIA DE...VOY A EMBARCAR A JUANITQ, PERO TIENE UÑABAN EXPERIENCIA,

YA VIVIDA, VA CAMINÓ, YA...ESA APERTURA DEL ÁREA DE FISICULTURA, QUÉSONfcjIODELOS QUE
PODEMOS LLEVAR A ..AL AÉREA DE MACULTEPEC, OOJILTZAPOTLAN, ¿REAS DqW PUEDAN
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ESTÁ EN DOS MONTES, PERO BUENO, NO HAY NINGÚN CRIADOR DE PESCADOS CERCA DE DOS

MONTES. OSEA, IMAGÍNENSE NADA MÁS EN VIÁTICOS...CUANDO VERDADERAMENTE DEBE ESTAR

EL..EL. UN NICHO CERCA, EH...OTRA ES... FH...FELIPE, QUE TAMBIÉN, ,

TAMBIÉN TIENE ESA EXPERIENCIA...QUE HAN FRACASADO LOS COMPAÑEROS, PERO TENEMOS

QUE EMPEZAR A INTEGRAR. YA NO ESTAR REGALANDO Y REGALANDO, TENEMOS QUE

ENSENARNOS A TRABAJAR. ENTONCES EN ESE MODELO, TANTO LA EXPERIENCIA DE USTEDES

COMO LA EXPERIENCIA DE LA UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABASCO, LA CUAL HA

DESARROLLADO MUCHO EN INVESTIGACIÓN V MEDIANTE CONACYT, CON ESTOS CONVENIOS LO

QUE SE TRATA ES QUE EL MUNICIPIO TAMBIÉN SE V£AH FAVORECIDO LLEVANDO A LOS LUGARES

ESTE TIPO DE PROYECTOS. SÉ QUE, MMM,., Sf ESCARBAS EL PROBLEMA ES QUE LUEGO TIENES

QUE TENER UN MONTONAL DE PERMISOS. NO SOY ESPECIALISTA PERO LAS GENTES QUE SI YA LO

HAN LOGRADO Y QUE LO HAN SUPERADO, QUE ESA EXPERIENCIA NOS PUEDA SER...EH..., DE GRAN

UTILIDAD PARA PODER HACER...CLONAR TAL BENEFICIO. EH,,. YO QUIERO CEDER LA PALABRA A

CADA UNO DE USTEDES, POR FAVOR Y QUE ME DIGAN, EH,.. AHÍ ESTÁ EL AMBULANTAJE, ESTÁ Lp

DE SERVICIOS MUNICIPALES, ME REFIERO. BASURA, EH... LA POSIBILIDAD DE QUE EN ALGUNO^
OTROS LUGARES YA LA BASURA YA TIENE UN PROCEDIMIENTO, VA NO SON BASUREROS A CIELlft
ABIERTO, EH,,.HAY UNA EXPERIENCIA DE HUGO, QUE ME GUSTARÍA QUE TAMBIÉN NOS LaÍ
EXTERNARA Y MUCHOS TEMAS COMO... ENTONCES,,.A VER... - -

IA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, OLGA ADRIANA

JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: "YO QUIERO COMENTAR ALGO. A MÍ ME TOCO SER PARTE DF LA

MESA DEL IMPLAN fAUDIO ILEGIBLE) CUANDO ESTUVE EN LA {AUDIO ILEGIBLE)...ARQUITECTO

NAJERA {AUDIO ILEGIBLE) PORQUE DE ALGUNA MANERA PUES HICIERON...HUBO UN GRAN

AVANCE. OSEA, SE ESTUDIARON ALGO QUE EN MUCHAS CIUDADES DEL MUNDO SE HA HECHO

QUE ES LA DENSIDADES COMPARTIDAS QUE OBVIAMENTE ES UN PROCESO QUE DE ALGUNA'

MANERA PUES SE TIENE QUE ANALIZAR BIEN, PERO PARA NO FRENAR NI HACER VIOLATOR.IO

EH,,,LAS DENSIDADES, PUES SI YO NO LAS VOY A UTILIZAR, YO PUEDO CEDER LOS DERECHOS,

DIGO...VENDER LOS DERECHOS A MI VECINO DE ENFRENTE PARA QUE EN UNA MISMA AVENIDA,

fNCLUSO LO HAY EN MUCHO DE LAS GRANDES CIUDADES DEL MUNDO, YO PUEDA OCUPAR

DENSIDADES. LA CUESTIÓN DE LOS ESTACIONAMIENTOS, EH... PUES TAMBIÉN SE HIZO UN

REGLAMENTO, QUF BUENO aUE DE ALGUNA MANERA YA POR RA2ONES DEL FIN DE ESE PERIODO

YA NO SE PUDO CUMPLfR, PERO TAMBIÉN PARTICIPÁBAMOS COLEGIOS DE ARQUITECTOS,

NOSOTROS COMO INMOBILIARIOS DESDE OTRAS ÓPTICAS Y TODO LO QUE TÚ YA BIEN

MENCIONASTE. CREO QUE FS SUMAMENTE IMPORTANTE, ESE TRABAJO Y ESE ANTECEDENTE QUE

HAV, PORQUE HAY MUCHAS COSAS QUE BUENO COMO BIEN DICES SE QUEDARON EN EL TINTERO

Y QUE, Y QUE... YA TENÍAN ANÁLISIS Y YA TENÍAN EH...FORMA. TAMBIÉU-tSlWO VINIENDO

GUILLERMO PENALO2A, QUE ES UNA DE LAS PERSONAS DE CIUDADES, BUENO ERA EL

PRESIDENTE DE "CIUDADES 8-SD" QUE SON CIUDADES HABITABLES Y DISPUTABLES DE LOS OCHO

AÑOS ÁU0S OCHENTA Y EL HIZO VARIOS COMENTARIOS DE: NOfiSHjijETAS, QUE AQUÍ LOS
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DESARROLLADORES HACÍAN TECHO5 DE PALOMA LAS BANQUETAS OSEA "QUE TE INVITAN A

SUBIRTE V JAMÁS EL PEATÓN PUEDE CAMINAR" V UNA SERIE DE ANÁLISIS Y OBSERVACIONES. LO

ESTUVO TRAYENDO EL INSTITUTO DE VIVIENDA V BUENO LOS TRABAJOS Y TODO ESO QUE QUEDÓ

EN LAS MESAS, PUES TAMBIÉN ES RESCATABLE OSEA...HAY MUCHAS COSAS QUE VA ESTÁN, PEFtO

QUE OBVIAMENTE NO SE LES DIERON EL SEGUIMIENTO ADECUADO POR CAMBIOS DF PERIODO,

ENTONCES PUES SI ES INTERESANTE QUE SF RETOME TODO ESTO."

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESO; BUENO, PRIMERO BUENAS TARDES, POR QUE LLEGAMOS UN POCO

RETRASADOS. A LO MEJOR, EN LOS DIEZ MINUTOS QUE NO ESTUVE, NO OÍ, PERO HAY ALGO QUE

QUISIERA VO PREGUNTAR. OSEA, ¿CUÁL ES LA NORMATIVA DE ESTE CONSEJO? OSFA, ¿CUÁLES

SON NUESTROS ALCANCES? SI ¿SOMOS UN CONSEJO QUE VA A APORTAR IDEAS, O SI SOMOS UN

CONSEJO QUE VA A E5TUDIAR PROYECTOS? DIGO PORQUE TENEMOS QUE TFNFR ALGUNA

NORMATIVA EN RELACIÓN A LA GENTE RESPONSABLE DEL AYUNTAMIENTO DF CFNTRQ

ENTONCES,,.— -\

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, PRECISAMENTE VAMOS A COPIAR LOS

MODELOS QUE YA FUNCIONAN NOSOTROS, NO SOMOS GESTORES. NOSOTROS VENIMOS A

PRESENTAR LA PROBLEMÁTICA Y LAS SOLUCIONES POSIBLES. ESTO ¿QUÉ QUIERE DEGR?

TENEMOS QUE INTERACTUAR CON LAS GENTES QUF HOY ESTÁN EN EL MUNICIPIO, COMO TAL.

UN EJEMPLO MUY CLARO FUE EL QUE ME TOCO AHORITA, ENTRARLE YA, ANTES DE TODOS

USTEDES, EL PROBLEMA DE LAS SEXOSERVIDORAS, EN EL CUAL HABÍA UNA IRREGULARIDAD MUY

GRANDE Y YA SE ESTÁ TRABAJANDO. EL LUGAR DONDE ESTABAN HACIENDO LA REVISIÓN, Y L

DIRECTRIZ DE GERARDO FUE: "TU, SOLUCIÓNALO, Y M£ DAS A MI TODOS LOS INSTRUMENTOS/

COMO DEBE DE SER", OSFAH HAY LA BUENA ACTITUD DE QUE NOSOTROS, LLEVEMOS.., NO VAMOS

AIRA QUEJARNOS: "HAY ESTO, ESTO Y ESTO!" Y NO LLEVAMOS LA SOLUCIÓN. SE TRATA QUE

LLEVEMOS SOLUCIONES, Y QUE PRÁCTICAMENTE, EHH... POR ESO LAS DECISIONES NO SON DE

UNO, UNILATERALES, SON DECISIONES TAMBIÉN DE UN GRUPO DF COLEGIADOS QUE VAN A

ESTAR CON NOSOTROS APOYÁNDONOS EN LO QUE NOSOTROS NO SEPAMOS, VAYA. ENTONCES

SÍ CREO QUE NO ES UN ÓRGANO DF CONSULTA, ES UN ÓRGANO PRECISAMENTE QUE VA A

IDENTIFICAR, A MOSTRAR LOS PROBLEMAS Y DARLE SEGUIMIENTO PUNTUAL A LAS

ALTERNATIVAS DE SOLUCIÓN A ESTOS PROBLEMAS, NO SE SI QUEDÓ CLARO O ¿HAY ALGUNA

DU DA?- —

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAV1CINI, EXPftESÓ: NOF EN PARTICULAR, CREO...(AUD1O ILEGIBLE), PERO YQ^REÍuNTABA SI

TENÍAMOS ALGUNA NORMATIVA O PROTOCOLO, PORQUE ¿QUÉ PUEDF PASAR SI NOSQTROS

LLEVAMOS/UN PROYECTO.,.ÍAUDIO ILEGIBLE).. DESDE LA PROBLEMÁTICA R>RA QU¿ EL' DÍA DE
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MAÑANA, NO DIGAMOS "BUENO, USTEDES DAN LA SOLUCIÓN", PERO NO ESTUVIMOS VIENDO

CÓMO SE ANALIZARON LOS PROBLEMAS. ENTONCES ¥0 CREO, QUE SIEMPRE, LA PALABRA

CONSTRUCTIVA IMPLICA VARIAS COSAS, ¿NO? ENTONCES SI PIENSO QUE, QUE APORTAR IDEA5 V

BUSCAR SOLUCIONES SIEMPRE V CUANDO VAYAN DE LA MANO CON LA GENTE PARA NO TENER

RFCHAZO DE5PU É5, -

EL PRESIDENTE DEt CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ME QUEDA CLARO. MIRA HAY LA GRAN

DISPOSICIÓN Y QUIERO DECIRTE QUE ESTÁ AQUÍ CON NOSOTROS PRECISAMENTE UNO DE LOS

ASESORES, EL ASESOR ESTRELLA, TONATIUH, ESTÁ CON NOSOTROS PRECISAMENTE. EHMM,

PRECISAMENTE, POR FAVOR TONATIUH, PARA QUE TE CONOZCAN. ALGUNOS NO LO CONOCEN,

PERO BUENO, FÍJENSE QUE NADA MÁS AHÍ ESTÁ QUIÉN NOS ESTÁ EH, PRÁCTICAMENTE

COUCHEANDO Y QUE ES EL INTERLOCUTOR PAPA QUE TODOS LOS TEMAS QUE VAYAMOS

ABORDANDO PRECISAMENTE LE PODAMOS, VAMOS A DAR SEGUIMIENTO Y ÉL NOS PUÉ&

CANALIZAR PRECISAMENTE CON LAS GENTES QUE ESTÁN INVOLUCRADAS, DENTRO DE ESTO. Dp)
ACUERDO? ENTONCES YO CREO QUE...ADELANTE! - - &

EL COORDINADOR DE ASESORES DEL MUNICJPIO DE CENTRO, TABASCO, MAESTRO

TONATIUH ANZURES ESCANDÓN, EXPRESÓ: SI, ESTE,..BUENAS TARDES, MI NOMBRE ES

TONATIUH ANZURES, SOY EL COORDINADOR Di ASESORES DEL LICENCIADO GAUDIANO. Y SÍ, LA

INSTRUCCIÓN COMO LO DICE EL QUÍMICO PRIEGO, ES QUE BUENO, QUE USTEDES TENGAN ESTE

TIPO DE ESPACIOS TAN ABIERTOS COMO USTEDES GUSTEN; QUE PUEDAN DISCUTIR,

ORGANIZARSE EN LAS COMISIONES QUE USTEDES JUZGUEN CONVENIENTES Y BUENO, EH...

OBVIAMENTE HAY UN REGLAMENTO, SI NO LO TIENEN, SE LO HACEMOS LLEGAR A TODOS CON

MUCHO GUSTO A TRAVÉS DEL QUÍMICO PRIEGO ASÍ COMO TODAS LA RESOLUCIONES A TRAVÉS/

DEL SECRETARIO TÉCNICO QUE PUEDAN IR SALIENDO, PUES EL COMPROMISO ES IRLE DANDO

CAUSE, ESTE,. YA VEREMOS HASTA DONDE PUEDEN LLEGAR ALGUNAS PERO EL ASUNTOS ES SI

NUTRIRNOS DE ÉSTA VISIÓN CIUDADANA DE CADA UNO DE USTEDES, PUES ESTOY A LA ORDEN.—-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: SI ES MUY

IMPORTANTE LO QUE ÉL DECÍA, LO QUE DEClA JAVIER EN MUCHO SENTIDO (AUDlO ILEGIBLE)

REALMENTE ES UN VERDADERO PROBLEMA. NO SOLO DE SANIDAD, SINO DE ABIGEATO Y UNA

SERIE DE PROBLEMAS COLATERALES PERO AQUÍ LA SOLUCIÓN ES MUY SIMPLE, SE APLIQUE LA

LEY, PERO SI NO HAY ESTE..., SI NO HAY LOS ELEMENTOS NECESARIOS, TU COMO CONSEJO ¿QUÉ

PUEDES HACER?, ESTÁ REGLAMENTADO PERO... - —

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEWTlto, TABANCO, QUÍMICO
GUILLERMO FJRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SlH BUENO QUIERO DECIRTE, DESGRACIADAMENTE
LA PRO&LESTICA ES QUE LE CORRESPONDE AL MUNICIPIO DEttmtíQ TENER ¿U RASTRO, ES

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



h ■1iJH'u.ihri . .i.'- i .-.., ..r rtkTRi)

Centro-
WTlOi todo!

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 2

OBLIGACIÓN DFL MUNICIPIO DE CENTRO. ¿QUÉ PASÓ? ALGÚN CONVENIO EXISTIÓ TIEMPO ATRÁS,

HASTA QUE DIJO EL QUÍMICO ANDRÉS GRANIER, QUE...EL QUE ESTABA COMO RASTRO ESTATAL

QUE NUNCA FUE TIF, PERO SE DECÍA QUE ERA RASTRO TIF.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: ES EL DE TIERRA COLORADA? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EL DE TIERRA COLORADA, PRECISAMENTE

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: EXCELENTE. EXCELENTE EN SU TIEMPO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, ENTONCES SÍ HAY, OSEA HAY uft

REGLAMENTO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO. A MEDIDA QUE SE

FORME LA COMISIÓN, TENDRÁ ESA COMISIÓN, LEER LO QUE LE APLICA PARA EL RUBRO DE LO
QUE TIENE QUE DESEMPEÑARSE, V ESTÁN BIEN CLARAS. MIREN, CUANDO USTEDES EMPIECEN A

OBSERVAR LO QUE DICE AL RESPECTO DEL AMBULANTAJE, VAN A DECIR LO MISMO: ' LO QUE

HAY QUE HACER ES QUE SE APLIQUE! NADA MÁS QUE RECUERDEN, QUE SE APLIQUE, PERO NO

NADA MÁS LE CORRESPONDE AL MUNICIPIO, EH? PORQUE MUCHOS SON INDOCUMENTADOS,

MUCHOS EN PIRATERÍA. ENTONCES YA EMPIEZA A EXISTIR LA NECESIDAD DE COORDINAR

VERDADERAMENTE ESE TIPO DE ACÜONES QUE SE VAN A PODER, SINO AL RATO ESTO ÉS UN

PROBLEMA, NO? ENTONCES, SI EN LA INSEGURIDAD NO SE HA LOGRADO TRAER NADA, EH... HOY

PRECISAMENTE, QUIERO DECIRLES VINIERON ASESORES AL MUNICIPIO DE CENTRO AL RESPECTO

DE LO QUE ES EL PROBLEMA DE SEGURIDAD Y NO, NO TENEMOS POLICÍAS, PERO BUENO NO

QUIERE DECIR QUE NO SE PUEDA HACER ALGUNA COSA PROPQSITiVA ENTONCES, YO CREO QUE

TODOS, EH.. NOSOTROS NOS TENDREMOS QUE VER LA NECESIDAD DE LEER EL REGLAMENTO DE

POLICÍA Y BUEN GOBIERNO PARA QUE SE APLIQUE COMO TAL O HASTA CIERTO PUNTO, EH..1O

QUE QUEDE EN UN VACÍO, ENCONTRAR LOS ÓRGANOS QUE NOS PUEDAN VERDADERAMENTE,

EH.,. APOYAR PARA ESTE TIPO DE COSAS...ENTONCES, ¿ALGUIEN MÁS QUIERE TOMAR LA

PALABRA?"

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓí ..(AUOIO

ILEGIBLE) CREO QUE LO PRIMERO QUE DEBEMOS DE HACER ES (AUDIO ILEGIBLE} EL BANDO DE

POLICÍA Y BUEN GOBIERNO Y DEL IMPLAN, QUE LO HAN COMENTADO SOBRE DE ESO PARTIR,

HACER UN ANÁLISIS Y VER REALMENTE QUE DE LO QUE EXISTE ES APLICABLE 1t NO SE HA

EJECUTADO^ EN QUE TENDRÍAMOS QUE TRABAJAR PARA AMPLIAR ESTOs/eSTOS DOS, <NO?

ueIse van a integrar.
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CREO QUE YA COMO CONSEJO TODOS DEBERÍAMOS DE TENER UNA SESIÓN DE ANÁLISIS, DE, DE

TANTO DEL GANDO DE POLICÍA COMO DEL IMPLAN, PARA ESTAR BIEN EMPAPADOS EN LOS

TEMAS. —

-EL PRESIDENTE DEL COMSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5C0, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ME GUSTARÍA QUE SÍ, DEFINITIVAMENTE EN ESTA

SESIÓN, YA TOMÁRAMOS UNA LÍNEA YA EN ESPECÍFICO PARA QUE NO NOS DESGASTEMOS TODOS

EN UN SOLO TEMA, SI NO QUE PRÁCTICAMENTE EH,.. NO QUIERO DECIR: (PALABRA ILEGIBLE)

"OYE PARA EL IMPLAN!". SÉ QUE HAY GENTE AQUÍ, MUV CAPAZ. ¿QUIÉN LE GUSTARÍA PARTICIPAR

EN ESA COORDINACIÓN? NO NECESARIAMENTE...DIGO, MORELIA DIJO DOS, PERO NO QUIERE

DECIR QUE SEAN DOS, OSEA.. AHÍ SOMOS LIBRES NOSOTROS YA QUE EL REGLAMENTO INTERNO...

SI PODEMOS ACTUAR MÁ5 PERSONAS EN UNA COMISIÓN Y MAS TAN DIFÍCIL QUE £S LA DEL

MPLAN, ENTONCES ESTE. A LO MEJOR NO ES PROCEDENTE, LO QUE ESTAMOS...LO QUE YO

PLANTÉ DE QUE SEA ALGO ECTERNO AL MUNICIPIO, PERO BUENO HAY QUE DARLE CIERTAS

REGLAS. ¿CÓMO PODEMOS NOSOTROS DESARROLLAR NO A DOS AÑOS NI A CINCO AÑOS? i&E

ESTO QUEDE YA COMO UNA ESTRUCTURA DE TRABAJO PARA UN FUTURO. ¿QUIÉNES (TO

GUSTARÍA ESTAR? A VER,,. DIME, DAVID? VW

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, OAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ; YO CONCUERDÜ CON (PALABRA ILEGIBLE) DE TENER LA IDEA DE QUE

SI DEBERÍA DE HABER COMO UNA INDUCCIÓN A ALGUNA5 TEMAS DONDE PUDIERA HABER

COMO UNA PASARELA O ALGO ASI DE ALGUNOS DIRECTORES DE ÁREA5- PLANTEAR COMO ES SU...

EN SU ÁMBITO DE TRABAJO, SU NORMATIVA, LO QUE ENCONTRARON, SUS PLANES PARA

INTERIORIZARNOS UN POCO Y DE AHÍ IR DERIVANDO ESAS COMISIONES, INDEPENDIENTEMENTE

QUE SEGURAMENTE SE PODRAN IDENTIFICAR COSAS MUY PUNTUALES QUE QUISIÉRAMOS

TRATAR DE ATACAR PRIMERO, PERO MEJOR INDUCIRNOS MÁSH INDEPENDIENTEMENTE DE

NUESTRA VIDA PRIVADA Y EMPRESARIAL, PUES CUALES SON LAS PROBLEMÁTICAS DEL

AYUNTAMIENTO BAJO LA LUPA DEL AYUNTAMIENTO, DESDE LAS NORMAS, NO DE LO QUE VEMOS

COMO USUARIOS NI COMO CIUDADANOS, SINO DESDE LO QUE SE PUEDE Y NO SE PUEDE HACER

DESDE LAS NORMAS DEL AYUNTAMIENTO, DÓNDE SE CUMPLEN O NO SE CUMPLEN LOS BANDOS,

DONDE... ¿CÓMO FUNCIONAN?, PARA PODER SER MÁS COACTIVOS Y OPINAR PERO CON MÁS

SENTIDO DE RESPONSABILIDAD... DE CONOCER A LO MEJOR UNAS SESIONES DE INDUCCIÓN DE

QUE SE PROGRAMEN, ASÍ COMO HACEN EN LAS CÁMARAS, QUE VAYAN LOS SECRETARIOS O LOS

DIRECTORES EN ESTE CASO A CONOCERNOS, A PLANTEARNOS, COMO DÚO SU OPERATIVIDAD.

ESO PODRÍA ENRIQUECER LO QUE DESPUÉS PODAMOS CONTRIBUIR, EN LUGAR DE ENTRAR

COMO DE GOLPE PERO SIN SABER LAS NORMATIVAS O LO QUE SE PUEDE O L£kQUE NO SE

PUEDE.

O(\TABASC¿, QUÍMICO
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GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿SÉ ACEPTA LA PROPUESTA?

CONSEJEROS CIUDADANOS DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESARON: SI.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿SI?. CORRECTO, BUENO. SE ACEPTA LA PROPUESTA.

IH... NADA MAS UNA PREGUNTA. ¿VAMOS A ESTAR TODOS EN ESA SE5EÓN COMO CONSEJO?,

PORQUE.. BUENO, VA PARA QUE SF PUDIERA... TONATIUH -ENTONCES DECIR POR EJEMPLO LA

DENLES INTERESA MUCHO LA DEL IMPLAN. ¿QUÉ OTRA LES INTERESARÍA? PARA QUE DE UNA VE?

TONATIUH NOS PUDIERA HACER FL FAVOR.--—

EL COORDINADOR DE ASESORES DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, MAESTRO

TONATIUH ANZURÉS ESCANDÓN, EXPRESÓ; EH...PERDONE QUÍMICO, YO^YO DIRÍA QUE SI...NO

SÉ CÓMO LO VEAN PERO, SI PROPONEN ALGUNAS COMISIONES, YO LO QUE PUEDO HACER ES

ORGANIZAR QUE CUANDO SE REÚNAN LAS COMISIONES PUEDAN VENIR DISTINTAS, EH, BUENO,..

LAS ÁREAS IMPLICADAS PARA QUE LES EXPONGAN, ES QUE SON VEINTITANTOS MIEMBROS DE^

GABINETE ENTONCES ES IMPORTANTE COORDINAR LAS AGENDAS DE TODOS Y ..POR TEMÁTICA^
NO SÉ...NO SÉ ¿COMO LO QUIERAN TRATAR? \

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: BUENO MIRA, YO CONSIDERO, QUE HAY DEMASIADAS PUNTOS ROJOS QUE

TENEMOS QUE VENCER, OSEA . Y TODOS ESTÁN MEZCLADOS, TODOS VAN DE LA MANO, PORQUE

SI VEMOS EL PROBLEMA DE INSEGURIDAD, PUES TAMBIÉN PODEMOS DECIR QUE TIENE MUCHO

QUE VER CON LA VÍA... VIALIDAD DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA. MUCHAS VECES NOS TOCA

ESTAR EN COLAS EN, SOBRE... PAGÉS LLERGO Y VENIR AVANZANDO A VUELTA DE RUEDA, OTRAS

VECES NOS TOCA HACER LA COLA POR DONDE ESTA CHEDRALJL. AQUÍ, POR EL EDIFICIO DE

(PALABRA ILEGIBLE) QUE AHÍ VAS A VUELTA DE RUEDA. NOS TOCA HACER COLA TODO MARIO

BROWN PARA PODER ENTRAR AL FRACCIONAMIENTO GUADALUPE O PARA PODER LLEGAR A LAS

ESCUELAS, TODAS ESAS ÁREAS DEL COLEGIO ARJl QUE SE UNEN CON TODAS LAS CASAS QUE

ESTÁN HACIA ESE RUMBO Y QUE ESTA AHORCADA LA CIUDAD EN ESE PUNTO. ENTONCES CREO

QUE TAMBIÉN HAY QUE SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LA VIALIDAD DEL PERIFÉRICO. A MÍ ME

HA TOCADO VER TRAILERS QUE VAN A MÁS DE VELOCIDAD DE 9Ü( EN EL PERIFÉRICO, TRAÍLERS DE

DOBLE REMOLQUE ..Y ESTA POR AHÍ LA ESCUELA ESTA DE LAS MONJAS QUE ESTÁ EN ESA

CALLECITA QUE SALE A LA CIUDAD DEPORTIVA QUE A VFCES SON UNAS COLAS HASTA... HASTA...

SI, SI, OSEA, ES POR DONDE QUIERA QUE LO VEAS. ESA VIALIDAD HAV QUE ESTUDIARLA Y HAY

QUE PONERLE PLAN, PORQUE TODO ESA GENTE QUE VA A VUELTA DE RUFDA,AflÍN¥ TODOS ESOS

TRAfL£RSt DE MILAGRO NO HA HABIDO UN ACCIDENTE GRAVE EN ESA ÁflEA ENT iE LO QUE ES

GUAYABaDy.,. ¿QUE?... Y PUES TODO PERIFÉRICO HASTA SALlR,Ae¿RDENAS, ESA.K UNA.
SEGUrtor/pUE/ ESO VA DF LA MANO DE LA URBAMÍZAGÓN/OrÓAjHAY UN MONTÓN QE
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FRACCIONAMIENTOS QUE SE HAN DADO DE UN LADO V DE OTRO ¥ DE OTRO ¥ TENEMOS ESA s

GRAVE {PALABRA ILEGIBLE) AHÍ. EL PROBLEMA DEL RASTRO... ES, ES... ALGO DE SALUD TAMBIÉN,

PERO TAMBIÉN ES NECE5ARIO VER LO DE FOMENTO ECONÓMICO POR QUE MUCHAS DE LAS

PROBLEMÁTICAS DI INSEGURIDAD TIENEN QUE VER CON EL HAMBRE DE LA GENTE, ¿SI? HA¥ QUE

VER EL PROGRAMA DE,,, DE ¿COMO SE LLAMA?... DE QUE SE HAGAN,,. ESTE.., SIEMBRAS DE

TRASPATIO, COSAS DE TRASPATIO, PERO CON VERDADEROS PROGRAMAS, NO NADA MÁS QUE

REGALAMOS POLLITOS, REGALAMOS GALLINITAS...NO, CON UN VERDADERO PROGRAMA, BIEN.

DE PECES, DE ESTO LO OTRO. HAY MUCHAS COSAS QUE SE PUEDEN HACER, V TODO VA DE LA

MANIÍO EL PROBLEMA DE SEGURIDAD. ¥0 SABÍA QUE HABÍA VARIAS CÁMARAS EN LA CIUDAD DE

VILLAHERMOSA, PUESTAS. HAY QUE DARLE SEGURIDAD A ESO, HA¥ QUE HACER UNA CENTRAL

DONDE ESTE COORDINADA LA POLICÍA CON ESAS CÁMARAS COMO ESTA EN LA CIUDAD DE

MÉXICO Y PODAMOS CONTROLAR POR MEDIO DE...DE RADIO; "A VER SEÑORES EN TAL LUGAR!" Y

QUE CORRA LA PATRULLA MÁS CERCANA. ENTONCES, TODO ES MUCHO QUE TRABAJAR.

G RACI AS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, HUGO VILLASEÑDR

SALA, EXPRESÓ: GUILLO, MERA,. YO CONCUERDO CON DAVID EN QUE HAY MUCHAS DE ESTAS

COMISIONES QUE TAL VEZ COMO CIUDADANOS NO SABEMOS EN REALIDAD NI CUAL SEA Sti

FUNCIÓN NI QUE HAGAN. DIGO SE LO QUE ES EL IMPLAN PEPO NO TE SÉ DECIR, POR LO MENOS

EN MI CASO, CUAL SEA SU PROBLEMA A APLICAR, CUALQUIER EN MI-MU ASPECTO PERSONA^

EN QUE PUDIERA YO COADYUVAR PARA APOYARLOS POR EJEMPLO DE LA BASURA PUES SI TENGO *

MUY CLARO PORQUE (AUÜIO ILEGIBLE) MUCHOS AÑOS, PERO SI PUEDO APOYAR EN PARTICIPAR

EN ALGUNA OTRA MÁS, A LO MEJOR NADIE MAS SABE DEL TEMA DE LA BASURA Y TAMPOCO ME

VOY A QUEDAR SOLO. ENTONCES SI SON SIETE U OCHO COMISIONES, ESOS SIETE U OCHO

DIRECTORES, NOS HICIERAN UNA EXPOSICIÓN DE 15-20 MINUTOS DE QUE ES SU DIRECCIÓN Y \

QUE PROBLEMÁTICAS ESTÁN TENIENDO Y QUE PUDIERAN REQUERIR DE PARTE DE AYUDA DE/\

NOSOTROS. HAY ALGUNAS QUE NO TENGO NI LA MENOR IDEA EN REALIDAD COMO PUDIERA YO,

EN MI CASO PERSONAL, APOYAR. ENTONCES, ESTO,.,ESTA PROPUESTA QUE DA DAVID A MÍ SE ME

HACE LA VERDAD SUMAMENTE CORRECTA PARA NO NADA MÁS INVOLUCRARNOS EN ALGO QUE

AL DÍA DE MAÑANA (AUDIO ILEGIBLE)...

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO, QUÍMICO GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ,

EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO, ÉH^.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVfCINI, EXPRESÓ: QUIERO ABUNDAR UN POQUITO MÁS, CREO QUE >JÉÑtC>S VENIDO

COADYUVANDO ESTAS IDEAS SOBRE UN MfSMO TEMA, PERO TAMBIÉN LE PREGUNTARÍA YO AL
ASESOR, ^DEP^NDIENTEMENTF DE QUE TUVIÉRAMOS UNA ENTREVISTA CCW LOS D RECTORES,

OTO CREOV*LIE SfRÍA MUY PRUDENTE, VER CUÁLES^SON U*S/Pífí0RIDAlíES *W QUÉ.,SJ

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



- «JrJT'-IE&TO C3n3'iTuLirlriPj. ul tm r-D

Centro-
¡ojtioí loda*

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 2

NOSOTROS ESTAMOS ABORDANDO SOBRE MIL PROVECTOS QUE EL AYUNTAMIENTO NO LO TIENE

COMO PRIORIDAD, ENTONCES... VAMOS A ESTAR TRABAJANDO POR UN LADO SIN PODERLOS

EJECUTAR. ENTONCES, INDEPENDIENTE DE TRAER A LOS DIRECTORES, QUE EL AYUNTAMIENTO

NOS DÉ UNA LÍNEA PARA DECIR: ESTA5 SON LAS PRIORIDADES QUE TIENE EL AYUNTAMIENTO.

CON EL CONSEJO DE USTEDES LO PODEMOS AFINAR, CON EL CONSEJO DE USTEDES PODEMOS

REGLAMENTAR MEJOR LAS COSAS.. PERO QUE NOS DEN UNA IDEA. -

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, tabasco, químico

guillermo priego hernández, expresó: yo les pudiera enumerar ahorita, v... que

bueno que llegó... matus, que él 5abe,,,tenemos lo del proyecto hidráulico, que es

un proyecto de la planta potabilizadora, precisamente que es una necesidad para

poder abastecer el agua potable a la ciudad. el proyecto del ambulantaje.

reorganizar, ordenar y regular ya por ahí hay ciertas propuestas, de gente

privada. ehh...lo del rastro municipal, hoy no vino hoy con nosotros por un

accidente que tuvo -pedro gutiérrez- hay gente que tiene iniciativa para poder ellos

como un app invertirle al rastro, ehh-va se- mas o menos un proyecto de cuarent^

millones de pesos, pero hay gente de iniciativa privada que quiere hacerlo. habrí^

que revesar los...las partes jurídicas en el ayuntamiento para las app, digo ya sof}
cosas que ya se están terminado. el proyecto de basura y basureros abiertos, fs\

otro proyecto también muy grande. el punto seis, que es proyecto "plan maestro de'

desarrollo de la ciudad para los treinta años en (palabra ilegible]...eh,,,ya se esta

trabajando. luis arcadiq trae por ahl, algo so8re el cenma y el musevl. inversiones

que se hicieron y que son unos lastres muy grandes que tenemos. el proyecto de

"colonia prototipo segura" ya están ahorita... quiero hacer una aclaración,

eh,,,precisamenté, tere. al municipio no le corresponde, porque a cómo llega el. el

fortasec, que es el dinero que viene de la federación, se pasa al gobierno del estado.

eh,,,se está tratando de... gerardo, con un convenio con el gobernador eso lo trae''
el ya directamente, para que se pueda definir, precisamente si podemos hacer ese

paso pero que a su vez se pueda decir que hay que aportar para cfertas cosas qué

necesita el municipio o que ve como oportunidades del municipio. eso si yo creo que

en lo que e5 seguridad, esperemos el..el planteamiento que los expertos nos van a

hacer y que ya después nos lo hagan llegar a nosotros, ahí si no podémosla

seguridad le corresponde al gobierno del estado de tabasco. eh...lo que tu

mencionaste del c4, eh... en algunos lugares ya hay c5, eh..varios de los que están

aquí, eh.., saben que eso es uñares algo que se ha tomado mucho a nivel de

gobierno del estado, pepo no se ha logrado todavía concretar. es-teüaa aún muy

difícil, de acuerdo?...bueno, ahí en esa parte de los... sé/está Vormando,
mmm r,-formando los cuadrantes, eh. precisamente que es unotde los temas que ya
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COMISIONADO MIGUEL ÁNGEL MATAMOROS, AQUÍ EN VILLAHERMOSA, YA LO ESTÁN

AMPLIANDO CADA VEZ A ZONAS MÁS...FhL.MÁS GRANDES. SE EMPEZÓ EN EL CENTRO. HA SIDO

TODO UN ÉXITO, PERO QUIERO DECIRLES.. ES MUY DIFERENTE HABLAR DE UN...UNAS GAVIOTAS,

A UN INDECO, EHH.. V A COLONIAS QUE SON MUCHO MÁS COMPLEJAS. MMMF ENTONCES YO

CREO QUE HAY QUÉ MEJOR QUE LOS EXPERTOS NOS DIGAN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ÓSCAR HAFAEL GARZA

ADAME, EXPRESÓ; (AüDIO IL EGIB L E) -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿Sí ASÍ ESr PERO ES UN PROTOTIPO DE LO QUE

PRECISAMENTE QUEREMOS ESCUCHAR PARA SABER CÓMO DESDE EL MUNICIPIO SE PUEDE

APOYAR A ESTO. EL PROYECTO DEL RESCATE DE CIUDAD INDUSTRIAL, QUE ES UNA GRAVE

PROBLEMÁTICA. NO ES CIUDAD INDUSTRIAL ES.TIERRA DE NADIE. NO HAY SERVICIOS

MUNICIPALES NI NADA EN CIUDAD INDUSTRIAL EL PROYECTO DEL ALUMBRADO MUNICIPAL

PROYECTO DE PARQUES LIMPIOS Y SEGUROS. PROVECTO DE IMAGEN URBANA. EL PROVECTO DE

LA VIALIDAD URBANA DESDE EL MUNICIPIO DE CENTRO, HAGO LA ACLARACIÓN TAMBIÉN, NO

TODO DEPENDE DEL MUNICIPIO. ENTONCES SI ES IMPORTANTE QUE ESAS GENTES QUE VA$
LLEGAR, NOS DIGAN; "HASTA AQUÍ PODEMOS LLEGAR", LES VOY A PONER UN EJEMPLO MUY"

SENCILLO ¿EN DÓNDE TERMINA EL TERRITORIO DEL MUNICIPIO DE CENTRO? DE AQUl A^

POMOCA. DE AQUÍ HACIA DOS MONTES, ¿HASTA DÓNDE TERMINA? ¿A QUtÉN LE

CORRESPONDE?, V ASÍ HACIA TEAPA, HACIA FRONTERA, ¿A DÓNDE TERMINA?, PORQUE POR AHÍ

UN..HAY ALGO QUE NOS TIENEN QUE EXPLICAR BIEN, QUE EXISTEN PROYECTOS DE...DE LUGARES

QUE ESTÁN PRECISAMENTE EN ZONA CONURBADAS..QUE COMPARTIMOS ZONA CONURBADA,

EN LA CUAL HAY UN PRESUPUESTO QUE SE TIENE QUE EJERCER CON LOS MUNICIPIOS Y CIERTAS

COSAS QUE NOS TENDRÁN QUÉ EXPLICAR, VERDADERAMENTE, PORQUE... ¿CÓMO LE VAMOS A,

HACER UNA PLANTA HIDRAU...DE...DE~.UNA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA PARA UNA ZONA

"X" Y POR OTRO LADO ESTAM05 REQUIRIENDO QUE SE HAGA PRECISAMENTE LA PLANTA

POTABILIZADORA ¿HASTA QUÉ SEGMENTO VA A CRECER? ESTO NOS LO TIENEN QUE DECIR, EL

ALCANCE DEL PROYECTO QUE ELLO5 TIENEN Y DESEAN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TA8ASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: OSEA, HASTA DONDE LLEGAN LOS SERVICIOS MUNICIPALES,-

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ...HASTA DONDE NOS TQgOeSQ TENDRÁ,

PRECISAMENTE SERVICIOS MUNICIPALES. VENIR Y EXPLICARNOS POR AH^PQR EBO YO DECÍA

EH,.rLE5-WÍNClONABA, DELIMITAR CON ANUNCIOS VISIBLES EL ÁREA PERIMETRAL DlL MUNfCiPlO

TRO ÍON LOS MUNICIPIOS, tH ..COUNDAWTF>, ¿NO? SE^ÍSTAvH
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PROYECTO DE AUTOMATIZACIÓN PARA LA CUESTIÓN DE TODAS LAS ACTAS DF NACIMIENTO. ES

UN DESASTRE. VAS AQUÍ V ES UN^EH^.EL RASTRO MUNICIPAL.. SON PRÁCTICAMENTE LOS

TEMAS, EHhL.MÁS GRANDES. SI ME GUSTARÍA ENTONCES, EN BASE A ESTOS... QUE LES ACABO DE

MENCIONAR, PARA QUE^APROVECHANDO QUE ESTÁ TONATIUH V QUE ESTA MATUS CHÁVEZ..

PRECISAMENTE, SE PUEDAN INVITAR, PORQUE ALGUNOS TEMAS TAL VEZ NO ES UN SOLO

FUNCIONARIO EL QUE ESTÁ INMERSO SINO A LO MEJOR EXISTAN DOS O TRES GENTES INMERSAS

EN UN CIERTO TEMA, EK..ESTOY PARA ESCUCHARLOS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: GRACIAS.

SL.NADA MÁS TRATAR DE QUE ME SEA UN POQUITO MÁS CLARO. CUANDO HABLASTE DEL TEMA

DE SEGURIDAD V SE PIENSA FORMAR UNA COMISIÓN V QUE TENGA QUE VER CON LA SEGURIDAD,

PERO HICISTE LA ACLARACIÓN DE QUE EL MUNICIPIO NO TIENE INJERENCIA EN ESO. ¿VALDRÁ LA

PENA CREAR UNA COMISIÓN? ¿TENDRÁ ALGUNA FUNCIÓN? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SÍ. SI HAY COSAS MUNICIPALES, EH? AHORITA Qlk

JAVIER TOME LA PALABRA Y...SI, SI TENEMOS. LES VOY A EXPLICAR PORQUE 3
^

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER RONQUE

PALAVJCINL EXPRESÓ: SlF YO TENÍA LA MISMA INQUIETUD QUE,,. PORQUE SÍ VA A SER LA

PRIORIDAD DE TODOS EN ESTE MOMENTO, EL ÁMBITO DE LA SEGURIDAD. ES DEFINITIVO QUE

POR CUESTIÓN DE ARMAMENTO, POR CUESTIÓN DE ARMAMENTO PUEDE SER QUÉ SEA LA

PRIMERA TRABA, UNA SEGURIDAD MUNICIPAL, PERO PUEDE HABER VIGILANCIA MUNICIPAL, CON

SISTEMA DE ALARMA, CON SISTEMA DE COMUNICACIÓN QUE PUEDE COADYUVAR NO NADA MÁS,

DFGO UN VIGILANTE NO NADA MÁS PUEDE SERVIR CON UN ARMA, SINO PUEDE SERVIR COMO

VIGILANTE SI TIENE UNA RED DE APOYO DE MÓVIL..O DE MUCHAS COSAS, ¿NO? Y EN ESO SÍ CREO/

QUE PUEDE SER (PALABRA ILEGIBLE) DE UNA SEGURIDAD MUNICIPAL A LA SEGURIDAD DEL

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PRECISAMENTE POR ESO SÍ HAY UNA COMISIÓN

QUE DEBE DE FORMARSE. EH...PORQUE YO ESTUVE EN MÉRIDA, PRECISAMENTE, Y...FUI CON LUIS

ARCADIQ Y AHÍ NOS DIERON,.Y HOY ESTÁN AQUÍ PRECISAMENTE, EH.^ESTÁS GENTES. COMO EN

MÉRIDA TIENEN UN PROGRAMA MUNICIPAL, QUE FUNCIONA CON LA CIUDADANÍA QLJE.,,QUE

CONSISTE EN RESCATAR LOS PARQUES Y EMPEZAR A CREAR ACTIVIDADES PARA QUE LOS

PARQUES TENGAN ALUMBRADO, ESTÉN LIMPIOS Y SEAN SEGUROS Y SON MUN!Cl£AtE£. TOQUES

DE PÁNICO Y COMO UN TOQUE DE PÁNICO INMEDIATAMENTE ACTIVA A TOD0EL SEpOR CIVIL

DEL CUADRANTE QUE LE CORRESPONDE. YA TIENE SU GRUPO DE-fPALABRtt ILEGIBLE}. H"UBO

GÚN UN^RtfBLEMA EN UNA CASA E INMEDlATAM
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ENTONCES AHÍ ES DONDE VA VIENE ¥ ACUDE LA POLICÍA MUNfCIPAL, NO TENEMOS QUE

TENER...PERO TIENES MOTOS, TIENES...AHÍ HAY COSAS QUE NO TIENE QUE SER TODO COCHES. UN

EJEMPLO QUE AQUÍ VEO, TODOS LOS VEHÍCULOS SON OCHO CILINDROS, ALLÁ NO USAN

VEHÍCULOS DE OCHO CILINDROS. ALLÁ SON VEHÍCULOS DE CUATRO CILINDROS, ¿PARA QUÉ

QUIERO YO VEHÍCULOS TAN GRANDES DONDE NO LOS NECESITO EN EL CENTRO, CLARO, SIN

EMBARGO EN EL PERIFÉRICO DE LA CIUDAD AHÍ SÍ NECESITO VEHÍCULOS DE MAYOR CAPACIDAD

EHM...EN CABALLAJE. PERO BUENO, COMO HAY TEMAS QUE NOS VAN A RETROALIMENTAR LAS

GENTES ESPECIALISTAS PRECISAMENTE DE MÉRIDA V AHÍ VEREMOS ESA COMISIÓN QUE ES LO

QUE NOS COMPETE A NOSOTROS COMO CIUDADANOS, PARTICIPAR EN ÉSTE TIPO DE PLANES.

OSEA, SON PLANES MUY BIEN ESTRUCTURADOS, ANALIZADOS Y YO CREO QUE VALE LA PENA

CONOCE RLQS, -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICfNIH EKPRESÓ: ELLOS TIENEN UNA GRAN PRIORIDAD (AUDIO ILEGIBLE) OSEAH TODO EL

ESTADO...Y TIENEN UN SISTEMA DE SEGURIDAD {AUDIO ILEGIBLE] HAY MUCHAS COSAS QUE SE

PUEDEN HACER ' - -

EL PRESIDENTE DtL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PHIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ME GUSTARÍA...EHH, PRECISAMENTE, QUE^POR&iji
ES UNO DE LOSTEMASQUE MÁS LE PIDIERON A GERARDO. PRECISAMENTE, SEGURIDAD ES É\
TEMA NÚMERO UMO DE TODOS. MMM, NO SÉ SÍ TODAVÍA EL PLANTEAMIENTO..NO HÁV

NINGUNA PERSONA RESPONSABLE AHORITA Y CREO QUE TODAVÍA ESTAMOS MUY PRECOCES,

EHH..rPQRQUE TODAVÍA NOS TIENEN QUE HACER UN PLANTEAMIENTO YO CREO QUE AHORITA,

PRÁCTICAMENTE ESA COMISIÓN A CORTO PLAZO TENDRÍAMOS QUE DARLE UNOS 15 DÍAS, 20

DÍAS QUE NOS RETROAUMENTARAN LOS EXPERTOS. VINIERON TODOS, TODOS...PERO YO LES,

PEDIRÍA 15 O 20 DÍAS QUE TUVIÉRAMOS YA ÉSA...ESOS LINEAMIENTOS QUE NOS ESTÁN

OFRECIENDO, ESAS OBSERVACIONES QUE NOS ESTÁN DANDO COMO TAL-

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ: NOSOTROS EN EL FRACCIONAMIENTO CON LA QUEDÓ ENCARGADA DE LA SEGURIDAD,

LA DELEGADA.., ESTE.,. BUENO YA ANTIGUAMENTE TENÍAMOS YA UNA LISTA DE VECINOS V

NOSOTRO5 TENEMOS LOS TELÉFONOS DE TODOS LOS VECINOS Y ESTAMOS TOMANDO

DECISIONES YA...YA DE HECHO YA HAY CÁMARAS, ALGUNAS CÁMARAS PUESTAS Y ESTAMOS

PENSANDO VER SI PONEMOS UNA PLUMA, QUE A VER SI PODEMOS CERRAR LAS CALLES QUE DAN

A LA AVENIDA MÉXICO. YA ESTÁ PRE CERRADA PERO A VER SI LA PODEMOS SUBIR MÁS PARA

TENER UNA MEJOR PROTECCIÓN Y ESTAMOS AVANZANDO EN ESO ¥ CUALQWÉfTCOSA QUE

VEMOS, UN CARRO ESTACIONADO EN LA ESQUINA O CUALQUIER COSA, .TODOS ESTAMOS

PENDIENTES yAqDOS NOS ESTAMOS COMUNICANDO CON (AUDfOJÍBblBLH, HASLi AHÍ,-AHÍ
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EL PRESÍDELE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SI, LES RECUERDO QUE ACUÉRDENSE QUE LA

SEGURIDAD NO NADA MAS ES EN AGARRAR LA CÁMARA ¥ A LA HORA DE LA HORA SE DETIENE AL

INDIVIDUO V NO SE TIENE UNA IMPARTICIÓN DE JUSTfClA V MAS CON LOS NUEVOS

LINEAMIFNTOS, NOS VEMOS EN UN GRAVE PROBLEMA. AHORA TfENE QUE SER EN FLAGRANCIA ¥

EL PRIMER INDIVIDUO QUE TIENE QUE ESTAR,,,SEÑQRES, ESO TENDREMOS QUE VER Y DE LO QUE

TÚ ME ESTÁS DICIENDO...VAS A DISUADIR UN POQUITO AL TENER LA VIGILANCIA, MAS SIN

EMBARGO 51 NO LO AGARRAS EN LA FLAGRANCIA ESE INDIVIDUO ESTÁ FUERA SIN NINGÚN

PROBLEMA, DE ACUERDO?

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, C LAURA VIOLETA

HEREDIA ESCOBAR: NO SÉ SI USTEDES VIERON HOY..SI LES LLEGÓ A SU ..NO SÉ $t LES LLEGÓ A SU

WHATSAPP HOY UN VIDEO DE UN SEÑOR QUE SE ME TE A UNA CASA, ESTE.-A MÍ ME LLAMÓ

MUCHO LA ATENCIÓN PORQUE EL SEN.. NO SÉ SI SEA VERDAD O SEA UN FOTOMONTAJE...EL

SEÑOR, ANTES DE ESE VIDEO...ME MANDARON UNA FOTO DEL SEÑOR CON SU WJ^

GRADUÁNDOSE DE TOGA Y BIRRETE Y SU ESPOSA ¥ DESPUÉS...MANDAN EL VIDEO DEL SEÑOG

ESTE BRINCANDO A UNA CASA, ALLANANDO UN HOGAR, ENTONCES DIGO YO..ES UNA PERSONA*

COMO CUALQUIERA DE NOSOTROS. ENTONCES SÍ LO QUE DICE TERE ME LLAMA MUCHO LA\

ATENCIÓN PORQUE ¿QUÉ VA A PASAR AL RATO Si TODO EL MUNDO EMPIEZA A DESCONFIAR DE

TODOS? Y VAMOS A CREAR COMO QUE UN CAOS CIVIL Y SI EMPEZAMOS A MANDAR MENSAJES...

YO EN LO PERSONAL CUANDO LO VI, DIJE: IGUAL Y NO ES CIERTO... PORQUE TAMBIÉN TENGO UNA

MAESTRA DE LA ESCUELA QUE FUE VINCULADA POR UN VIDEO Y LA ACUSARON DE QUE ELLA

HABÍA ROBADO UN DINERO Y UNA BOLSA EN UN BOLICHE, ENTONCES...FUE TAN PROBLEMÁTICO

PARA ELLA, PORQUE COMO SE PARECÍA A LA PERSONA DEL VIDEO QUE LO HABÍA CAPTADO, PARA

ELLA FUE TRAUMÁTICO. ENTONCES LO QUE YO PIENSO ES ESOH SI TODOS NOS PONEMOS AS¡'

COMO QUE EN EL TEMOR DE QUE QUIEN PODRÁ SER, DEQUE EL VECINO SEA UNA PERSONA QUE

NO CONOZCO Y QUE DE REPENTE VEO UNA FOTO Y LO VÍNCULO, OSEA...HAY QUE TENER MUCHO

CUIDADO, MUCHA RESPONSABILIDAD EN QUIEN ACUSAMOS PORQUE LUEGO SI SALE ESA

PERSONA YA ES UN ENEMIGO NUESTRO, PORQUE ELLOS VAN A SABER QUE NOSOTROS, DE QUE

NOSOTROS LOS SEÑALAMOS. ENTONCES SI, É5TE...HAY QUE TENER COMO QUE MUCHA

RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO EN ESO DE LA SEGURIDAD Y DE,,PORQUE LUEGO LOS CHATS,

CRÉANME, HAY GENTE QUE SE SOBRE LIMITA QUE HABLA DE MÁS V...V...Y...DICEN COSAS QUE

PONEN EN PÁNICO A LA CIUDAD, A LA CIUDADANÍA, ENTONCES YO NO SÉ SI ESE VIDEO DEL

SEÑOR SEA VERDAD PERO YA LAS AUTORIDADES DIRÁN Y LO INVESTIGARAN, PERO SÍ ES

ESTE. LIGIA ME DECÍA DE QUE PARECE QUE SÍ ES VERDAD, ENTONCES SI HAY QJJf-lESTAR

MUY... MUY EN...ES REAL? J- ■ /
/ /

EL PftE5ID¿NTÉ DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUWCIBO B&
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GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, PRECISAMENTE LO QUE QUIERO VER EN

ESTA SESIÓN... LA IMPARTICION DE JUSTICIA ES UN POQUITO DE UN PROBLEMA, ENTONCES

BUENO...ESCUCHEMUS PRIMERO A LOS EXPERTOS, QUE NOS DIGAN LOS PROCEDIMIENTOS. ELLOS

VA PASARON LA CURVA DEL APRENDIZAJE Y EFECTIVAMENTE, ELLOS...ÉSO ES LO QUE NOS VAN A

DAR, NO? DIGO, VO ME QUEDA CLARO QUE YO ME PONGO EN LA MANO DEL EXPERTO NO EN

NADIE QUE NO ES EL EXPERTO PARA EVITAR ESE TIPO DE ERRORES, NO? V BUENO, SABEMOS QUE

EFECTIVAMENTE ES UNO DE LOS PRINCIPALES PROBLEMAS QUE TENEMOS -PERO SI ME

GUSTARÍA DEFINIR BIEN, LOS TEMAS QUE QUISIÉRAMOS QUE SE NOS HICIERA UNA INDUCCIÓN

DESDE EL PUNTO DE VISTA DEL MUNICIPIO PARA PODER ABORDAR LOS TEMAS QUE HEMOS

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ: SI BUENO-AGREGANDO LO QUE...BUENO, BUENAS

TARDES,r.UNA DISCULPA POR LLEGAR UN POCO TARDE, PERO AGREGANDO LO QUE COMENTO

DAVID Y HUGO, ME PARECE QUE EFECTIVAMENTE UNA MAGNÍFICA IDEA QUE HAGAN ESTAS

PRESENTACIONES CADA UNO DE LOS DIRECTORES DE LAS DIFERENTES ÁREAS. VO AGREGARÍA QU^
FUERA LO MÁS PRONTO POSIBLE Y QUE ADEMÁS SI SON CIERTOS SEGMENTOS QUE ESTÁK|

INTERRELACIONADOS POR EJEMPLO IMPLAN, OBRAS PÚBLICAS, VfALlDAD^EN FIN, PUES QUE A,

LO MEJOR ESE DÍA SEA ESE LA PRESENTACIÓN Y QUE ESTÉN ELLOS Y QUE TAMBIÉN NUESTROS

COMENTARIOS INMEDIATOS PUES TAMBIÉN SEAN A ESE SEGMENTO A LO MEJOR OTRA DÍA SERÍA

CULTURA, DEPORTE, RECREACIÓN EH,,,FESTIVALES Y TODO LO QUE TENGA QUE VER CON ESO.

CREO QUE ADEMÁS, Y ESTO TE LO DIGO COMO EMPRESARIO, ME PARECE SUMAMENTE

IMPORTANTE, QUE SE PRESENTEN PUES LAS CAPACIDADES CON LAS QUE CUENTA EL

AYUNTAMIENTO, ES SABER QUÉ PRESUPUESTO TIENE PARA ESTE AÑO, CUANTO QUEDA POR

EJERCER, CUANTO ESTÁ COMPROMETIDO PUES PORQUE NECESITAMOS DEFINIR CUÁLES SON LAS

PRIORIDADES, SI TENGO DOS PESOS PUES DE ESOS DOS PESOS QUE ES 10 QUE NOSOTROS COMtf

CONSEJO CIUDADANO SENTIMOS QUE ES LO MÁS RELEVANTE, PORQUE SI ES MÁS RELEVANTE LA

SEGURIDAD PUES AUNQUE EL MUSEVI SE QUEDE SIN NADA PUES A LO MEJOR SE CANALIZA PUES

AL TEMA DE LA SEGURIDAD V NO LO DEL MUSEVI, NO? AUNQUE SÉ QUE EL MUSEVI FS UN

PROBLEMA, TIENES QUE PRIORIZAR, NO? ENTONCES, EL PRESUPUESTO ME PARECE MUV MUV

IMPORTANTE NO NADA MÁS DE ÉSTE AÑO SI NO DEL 2017 Y 2018 COMO SE TIENE PENSADO

EJERCER. ESTO CREO QUE VA NOS DARÍA LA PELÍCULA MUY COMPLETA, PORQUE TAMBIÉN SÉ QUE

TRAEN UNA CARGA MUY FUERTE POR EL TEMA DE PUES LA BUROCRACIA Y DE TODOS LOS

EMPLEADOS, VER SÍ HAY UN PLAN AL RESPECTO TAMBIÉN PARA ALIGERAR ESA CARGA, CREO QUE

GERARDO YA LO HA COMENTADO MUCHAS VECES POR TODOS LOS AVIADORES Y POR TODA LA

GENTE PUES QUE ESTÁ EN NÓMINA Y NO SABEN NI QUIÉN ES Y NADA MÁS VIENT A^OBRAR,

EH,..ENTONCES ESE TEMA CREO QUE TAMBIÉN SERÍA MUY INTERESANTE. Yo/n PARTICULAR
CREO QUÍ.C-GM0 CONSEJO CIUDADANO TAMBIÉN TENEMOS QUE MOiTRAlí PUES NUESTRA
ROPlA ÍDFNTJDAQ, VO SUGERIRÍA QUE SE HICIERA PUES UN LOGQTl/o, W SÍMBOLO DEL
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CONSEJO PARA QUE NOS IDENTIFIQUE. ME PARECE TAMBIÉN IMPORTANTE QUE SE HAGA PUES

UN DIRECTORIO DE QUIENES SOMOS ¥ CUALES SON NUESTRO tXPERTISE, PORQUE BUENO YO A

LAURA LA CONOZCO, UNA MUJER QUE HA TRABAJADO TODA

LA VIDA EN EL TEMA DE LA EDUCACIÓN, SON ..AL INGENIERO PUES TAMBIÉN PERO

HAV ALGUNOS QUE YO NO SÉ CUÁLES SON SUS HABILIDADES O SUS EXPERTI5E, CREO QUE

TAMBIÉN SERÍA INTERESANTE ESE DIRECTORIO PARA QUE NOS CONOZCAMOS, NO? EH..AUNADO

AESTQ, MMMUN GRUPO DE TODOS NOSOTROS PARA TAMBIÉN ESTAR COMUNICADOS A TRAVÉS

DE ÉSTE GRUPO, SERlA INTERESANTE EL PODER TENERLO. EH^YA DE MANERA PARTICULAR

TENGO MUCHAS IDEAS PERO CREO QUE SJ SERÍA MUY POSITIVO ADENTRARNOS, CONOCER A

FONDO AL MUNICIPIO, COMO ESTÁ CONFORMADO, QUE IDEAS, QUE PROGRAMAS SE ESTÁN

LLEVANDO A CABO Y YA DESPUÉS QUE PODRÍAMOS IR VERTIENDO NUESTRAS IDEAS Y NUESTRAS

CRÍTICAS PROPO SHlVAS, GRACIAS

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZP EXPRESO: SI ME PERMITEN {VOZ ILEGIBLE)...QUE FIJÁRAMOS UNA FECHA, PARA

ELABORAR {AUDIO ILEGIBLE} PERO CREO QUE NO SE LLEGÓ A NADA, EH...CREO QUE ES EL

PRINCIPIO DE TODO PUES LIGAR NUESTROS TIEMPOS DE TRABAJO. EN SEGUNDO LUGAR (AUDIOT

ILEGIBLE) NO SÉ SI VA SE DIO EL REGLAMENTO EN LA SESIÓN PASADA Y NO SÉ SI AHÍ SE DIO, PEROf
CREO QUE TODOS TENEMOS QUE CONOCER EL REGLAMENTO PARA SABER CUÁLES SON StfS

ALCANCES Y EN TERCERO HACER UNA EVALUACIÓN (AUDIO ILEGIBLE} DE CUÁLES SON, CUAL ES LA
PROBLEMÁTICA, CUALES SON LOS PROBLEMAS EXISTEN MUCHOS ¥ VER LA PRfORIDAO DE CADA

UNO DE ELLOS PARA QUE BUSQUEMOS EN CADA UNO DE USTEDES, SI ES NECESARIO A UNO O

DOS Y NO ANDAR DIVAGANDO DE UN EXTREMO A OTRO PORQUE ASI NO VAMOS A LLEGAR A

NADA - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TA&ASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: HAY INCLUSIVE ACCIONES QUÉ NO REQUIEREN DE RECURSOS, SI?

QUE...QUE... BIEN PODRÍAN PONERSE.,.TU HABLABAS DE LA PROBLEMÁTICA EN CIUDAD

INDUSTRIAL, SI ENTRARA REGLAMENTO V TRÁNSfTO A CIUDAD INDUSTRIAL SE DESGASTARÍA

MUCHÍSIMO, INDEPENDIENTEMENTE DE LOS HOYOS EN LAS CALLES PERO CREO CIUDAD

INDUSTRIAL ESTÁ LLENO DE TALLERES, ESTÁ LLENO DE TAQUERÍAS, HAY.,,HAY INCLUSIVE DOS

ESTABLECIMIENTOS QUE VENDEN BEBIDAS ALCOHÓLICAS. ES REGLAMENTO Y AHÍ NO HAY QUE

INVERTIR NADA, ENTONCES YO CREO QUE EN MUCHAS OE LAS ÁREAS, ASÍ ESTÁ {AUDIQ

ILEGIBL E}" -

El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVIp-JESUS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: ABUNDANDO UN POQUITO A LO QUE YO COMENTÉ HACTRA"Jo, YO
SIENTO QUE-LA MAYOR APORTACIÓN DE UN CONSEJO DADO QUE ELí-PRESIDENTA MUNICIPAL""]

r GANAS DE CtUDA.. CIUDADANIZAR SU ACTUACIÓN, ES UOMAuÁ EL TRABAJO ¿ÍLO1
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FUNCIONARIOS, TODOS ELEGIMOS A GERARDO V GERARDO ELIGIÓ A SUS MEJORES

FUNCIONARIOS, A LOS MEJORES HOMBRES Y MUJERES QUÉ CREE QUE VAN A HACER LAS

LABORES CIUDADANIZAR PARA MÍ SIGNIFICA, QUE SE ABRAN JUNTO CON NOSOTROS, QUE HAYA

TRANSPARENCIA, QUE VEAMOS QUE NORMEMOS ¥ SE DEJEN GUIAR HACIENDO SU LABOR, NO

TRATANDO DE HACÉRSELA NOSOTROS PERO QUE SE DEJEN GUIAR Y QUE HAYA APERTURA ¥

TRANSPARENCIA. EN LA MEDIDA EN QUE ESO VAYA PASANDO PODEMOS IR VIENDO QUE VAN

POR EL CAMINO, POR EL CAMINO CORRECTO, PODAMOS APORTAR SEGURAMENTE IDEAS Y ESO

HAGA CAMBIAR UN POQUITO SUS CAMINOS, PERO SE ME HACE QUE ES UN CONSEJO

CONSTRUCTIVO, COMO DECÍA DON JAVIER HACE RATO, QUE ESO APORTA, NO TRATA DE

GENERAR PROYECTOS OPERATIVOS PARA QUE LOS HAGAN, VAMOS A ABORDAR LAS

PROBLEMÁTICAS DE LA VISIÓN QUE TRAIGAN LOS FUNCIONARIOS V TRATAR DE CONDUCIRLOS

DESDE LA ÓPTICA DE LOS CIUDADANOS EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE —-

EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUJUERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO CREO QUE COMPROMETIENDO UN POQUITO

AQUÍ A TONATIUH, PODEMOS HACER DE LOS TEMAS QUE YO LES MENCIONÉ Y SI HAY ALGÚri
OTRO, LO PODEMOS HACER MEDIANTE UN CORREO, PARA QUE LAS PARTES DEL REGLAMENTO DE*

POLICÍA,..DE MANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, YA LOS

PODAMOS TENER DISPONIBLES PARA NO ESTAR POR EJEMPLO EN INTERNET, PARA QUE CADA

QUIEN VAYA TRABAJANDO SOBRE LA LECTURA DE ESTO. LO QUE QUIERO DECIRLES, SI SON

EH...POR CADA RUBRO, SI SON TEMAS EH,,,LARGOS SE LLEVAN 8 O 10 PAGINAS CADA UNO DE LOS

RUBROS, MÍNIMO. ENTONCES YO CREO QUE SÍ, EH,.PODEMOS HACER, AHORITA CON LA

FACILIDAD DEL INTERNET, PORQUE TODO EL REGLAMENTO DE TODO EL MUNICIPIO ES UNA...ES

UN ARCHIVO MUY GRANDE, ¿CÓMO DE CUANTAS PÁGINAS PUEDEN SER? AHORITA ME LO ESTÁN

DICIENDO. PERO FÍJENSE NADA MÁS, EH? HAY 43 REGLAMENTOS, PERO QUIERO^LQ QUE ACABA

DE DECIR DON PEPE, EL DEL AMBULANTAJE, CON EL SÓLO HECHO DE QUE SE APLICARA ESE

REGLAMENTO, LAS CALLES ESTARÍAN EN OTRAS CONDICIONES. ES ALGO INCREÍBLE, LO TENEMOS

PERO NADIE LO VE. EN EL PERIÓDICO HACE UNOS DÍAS SE MENCIONABA QUE EL AYUNTAMIENTO

DE CENTRO PROHIBE LOS ANUNCIOS, ESPECTACULARES EN CIERTAS AVENIDAS. ESTÁ

COMPLETAMENTE PROHIBIDO ¥ AHÍ ESTÁN, ALGUIEN DEL MUNICIPIO AUTORIZÓ, DE LOS

MUNICIPIOS ANTERIORES, AUTORIZÓ ESTOS ESPECTACULARES Y EL REGLAMENTO LO DICE MUY

CLARO QUE CALLES SON LAS QUE NO PUEDEN ESTAR, SI MAL NO RECUERDO UNA DE ELLAS ES

MÉNDEZ, ¿CUÁL OTRA ES DE LAS TRES CALLES PRINCIPALES,.? ¿CUÁL ES DE LAS TRES CALLES

PRINCIPALES QUE NO SE PERMITEN ANUNCIOS.,,?

EL SECRETARIO OEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: ES UGjtfWK PASEO

TABASCO Y... - f— ~rp-~y"

J—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENjííOTTApASCO, QUÍMICO

GUIlLERMo)PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ..BUENO/ SON TRESY/VeAN COMO/
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INVADIDAS ESAS TRE5 CALLES. Y LO MISMO SUCEDE ÉN EL AMBULANTAJE, NO ESTÁ REGULADO

SEXOSERVÍDORAS, NO DEBEN ESTAR EN LA VÍA PÚBLICA...BUENO, HAY MÁS MUJERES QUE

HOMBRES O MÁS HOMBRES QUE MUJERES PERO LA VERDAD E5 QUE, EN OTROS LADOS LO QUE

SE HA HECHO ES QUE SE PONE UNA ZONA DE TOLERANCIA, NO? DIGO, EN ESPAÑA DE PLANO

SABEN, DESPUÉS DE TAL HORA ESTÁ COLONIA ES,..TERRITORIO QUE SÍ TÚ TE METES ES BAJO TU

RESPONSABILIDAD, NO? ENTONCES YO CREO QUE SON COSAS TAN SENCILLAS, QUE Si SE PUEDEN

HACER, EH...VAMOS CONOCIÉNDONOS EL REGLAMENTO Y YA DE AHÍ PODRÍAMOS OPINAR UN

POQUITO MÁS DE UNA FORMA MÁS {AUDIO ILEGIBLE)...ASÍ ES. BUENO, YO LES PEDIRÍA...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: FÍJATE QUE - (AUDIO ILEGIBLE) -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PERO NO LE CORRESPONDE LO DE LAS

SEXOSERVIDQRA5 A {AUDIQ ILEGIBLE) GUTIÉRREZ, ES AL. AL... A ...SALUD DIRECTAMENTE, AL

00CTOR E LIN GONZAL EZ. -ft

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQL

^ALAVICINI, EXPRESÓ: AYER O ANTIER, ALGUIEN SUBIÓ EN EL FACE (AUDIO ILEGIBLE) A M

SIEMPRE ME HA,,,PERQ QUE NADIE MENCIONÓ-ENTONCES SALIÓ EL MALECÓN, EL

PRIMER,COMO SE LLAMA, MALECÓN (AUDIO ILEGIBLE) TODAS LAS CIUDADES DEL MUNDO...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ: BUENO,,,GUILLERMQ, GUILLERMO ¿ME PERMITES?.. ABUNDANDO LO QUE

DICE {AUDIO ILEGIBLE) V LO QUE DIJO DAVID HACE UN MOMENTO, LA PRIMERA VEZ QUE (AUDIO

ILEGIBLE) YO HICE UN COMENTARIO. EL CRECIMIENTO QUE HA TENIDO ANÁRQUICO, EL'

CRECIMIENTO ANÁRQUICO QUE HA TENIDO VILLAHERMOSA, HAN SIDO, TE DIGO -A QUE NO SE

HAN OBSERVADO LOS REGLAMENTOS, LOS REGLAMENTOS QUE EXISTEN. LOS ASENTAMIENTOS

IRREGULARES QUE TIENE VILLAHERMOSA HAN SIDO ES PORQUE SE HA SUBRAYADO LA LEV. ALLÁ

ARRIBA, EN LA VENTANILLA, HAY UN LETRERO QUE DICE "EL CÓDIGO PENAL DEL ARTÍCULO "X"

ESTABLECE PENA AL QUE VENDA UN LOTE SIN SERVICIOS", SIN SERVICIO ES AGUA, DRENAJE,

BANQUETAS, PAVIMENTO Y ENERGÍA ELÉCTRICA V TODO LO QUE HA CRECIDO HA SIDO ASÍ, A LOS

OJOS Y BAJO LAS NARICES DE LAS AUTORIDADES {AUDIQ ILEGIBLE) SE HIZO UN BORDO, LUEGO SE

HIZO OTRO BORDO Y AHf SE HIZO OTRO SORDO PARA IR PROTEGIENDO LO QUE HA IDO

CRECIENDO Y ASÍ, ASÍ ESTÁ CIUDAD INDUSTRIAL ENFRENTE LO QUE ES LA PANCHO VILLA, LA

CARLOS A. MADRAZO, ESTÁ LA ROBERTO MADRAZO, NO SÉ.,.MMM, EL PRESIDENTE^ NICIPAL

ANTERIOR, JESÚS ALÍ REGULARIZO MÁS ASENTAMIENTO IRREGULARES, ES ABSURDO, AHCRA AhJ

ESTÁ EL AYUNTAMIENTO QUE LE VA A TENER QUE DAR EL SERVOXPEBO TODO ESO HA SIDO
/ // i I

ESTA EL AYU

PORQUE «O HAN OBSERVADO LAS LEVES QUE EXISTEN, SI S ,RAN LAS L
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TIEMPO NO HUBIÉSEMOS CRECIDO DE ESA FORMA. ESA ES UNA, Y LO QUE DICE JAVIER, TENEMOS

EN PUERTA UN PROBLEMA MUV SERIO. EL CENMA, SI NOS FUÉRAMOS AHORJTA-.BUENO VA

AHORITA NO PORQUE...PERO EN CUALQUIER MOMENTO QUE TÉ METAS AL RÍO VAS A VER EL

ASENTAMIENTO EL ASOLÉ QUE HAY AHÍ ABAJO, ESO ESTÁ GENERANDO UN GOLPE EN LADO

CONTRARIO. LA PANDA QUE SE LES GENERÓ AHÍ, VA A GENERAR UN GOLPE EN GAVIOTAS YTE VA

A TUMBAR EL MALECÓN DEL OTRO LADOr ADEMÁS SI NO SE...YA AHÍ HAY.. ¿CÓMO SE LLAMA?

¿SAUCES? YA HAY MILPAS...ES INCREÍBLE ESO, NO? EL ESTADO ESTÁ (AUDIO ILEGIBLE) APARTE DE

LA ESTRUCTURA METÁLICA QUE SE HIZO AHÍ, ABAJO HAY UN ASENTAMIENTO DE TIERRA LAQUE

TUVO LOS (AUDIO ILEGIBLE) QUE ESTÁN AHÍ, QUE VA A GENERAR UN PROBLEMA SERIO Y NO

TARDA QUE EL PROBLEMA...V TODO HA SIDO SOSANAR Y NOS HACEMOS TONTONES QUE LO

DIGO PORQUE LO QUE COMENTÓ DAVID ES MUY CIERTO (AUOIO ILEGIBLE) ES LO QUE

OBSERVEMOS SE CORRIJA PORQUE SI NO VAMOS A ESTAR AQUÍ, ESTE,.DIGO ¥0, NO SÉ... ,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: QUIERO DECIRLES QUE HUBO UNA INSTRUCCIÓN DE^
INMEDIATO...EH, GERARDO...PRECISAMENTE QUE TENÍA QUE ENTRAR UNA MAQUINA YA A LA

ZONA PRECISAMENTE DONDE ESTÁ EL PLATANAL PORQUE PRECISAMENTE, LO QUE ACABA DE

DECIR JAVIER ALLÁ HAY...ES UN LUGAR DONDE VIVEN...NO NADA MÁS..TAMBIÉN HAY

INDOCUMENTADOS ¥ TODO, ENTONCES Si ES UNA GRAVE PROBLEMÁTICA, SE VA A QUEJAR

CIERTAS SOCIEDADES PERO BUENO, LA VERDAD ES QUE TIENES QUE ACTUAR (AUDIO ILEGIBLE) - -

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ: SE ME QUEDO EN EL TINTERO UN ASUNTO LO QUE DIJO (NOMBRE ILEGIBLE) ES

MUY CIERTO ¿POR QUÉ NO LES PREGUNTAMOS A LAS AUTORIDADES DE CONAGUA AL HABER

HECHO LAS VENTANAS Y TODO LO QUE SE HIZO EN EL CENSO AGUAS ARRIBA DEL GRIJALVA Y LO,

QUE SE HIZO EN CARRIZAL NO ERA PARA BAJARLE EL PELIGRO A VILLAHERMOSA, POR

ESO.,.ENTONCES ¿CUÁL ES LA RAZÓN DE LOS MUROS DE CONCRETO EN EL MALECÓN? (AUDIO

ILEGIBLE) QUE HACER, ES CORRECTO, NO? BUENO, ENTONCES ESO ES LO QUE HAY QUE HACER,

SE ÑO R ES, SI VA SE,,. -

el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco, javifr rosique

palavicini, expresó: (audio legible)...hay un nivel, bajando del puente, hay como

unos gen metros de plano -vamos bajando el monumento ahora del reloj, hay

como unos cien metros entre el bürdeclto y la herrería original v ya ahí sube, me

imagino que era cuidando el nivel de las aguas pero si toda esa obra de

infraestructura que se hizo era para (palabra ilegible) el peligro a vij^fittfrmosa,

qué caso tiene el horripilante muro ese que hay ahí, digo es que la verdad] nq-+4ay
Vdie que no presuma el río. el atractivo de villahermosa ant?"'
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el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, taeasco, químico

guillermo priego hernández, expresó; bueno, precisamente...tienen las

autoridades,..no le corresponde al municipio el actuar porque tiene que dar la

anuencia de la cqnagua entonces eso es lo que nos pide gerardo, precisamente,

esa.,.esos puntos de vista...decir.. a ver, que venga el estudio de la que integre lo que

sí hicieron v para saber si efectivamente con la ventana de alivio que hay de aquf al

aeropuerto, nosotros vamos a tener más o menos un metro ¥ medio bajo el nivel

mAximo que va a llegar el agua, entonces, para eso son los estudios no somos

nosotros, pero que el colegio de ingenieros hidráulicos ¥ que sino la universidad

autónoma de méxico nos mande un perito para que precisamente se pueda hacer

algo con bases firmes para decirle a la conagua que debe de permitir, sino quitarlo

y decir bueno la tolerancia sesenta centímetros, no se ochenta centímetros no se

cual se la tolerancia máxima, dejando un punto de seguridad como tal pero es bu&}1
tema y son las comisiones que podemos formar ¥ además que es lo que ya est,

trabajando fl municipio por instrucción. por instrucciones de gerardo porque p<^

ahf si hay mucha información que estaba manejando luis, eh-ujis arcadl'

precisamente pero el problema que tenía, eh.. gerardo es que la conagua no permit

que se le baje a ese muro y es la cqnagua osea, cuando ella misma fue la que hizo el

plan integra l hidráullcq -

-EL CONSEJERO CIUDAOANO DEL MUNICIPIO ÜE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ: UNA PREGUNTA, ¿CUÁL ES LA RAZÓN (AUDIO ILEGIBLE) PARA (PALABRA

ILEGIBLE)LAS AGUAS DEL AEROPUERTO (AUD1Q ILEGIBLE)DEL PUENTE DEL RÍO GPIJALVA,

ENTONCES ¿PARA QUÉ SIRVE? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTOY CORRECTO, ESTOY COMPLETAMENTE DE

ACUERDO CON USTEDES, TENEMOS... -

EL CONSEJERO CIUDADANO DfL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: "(AUDIO

ILEGIBLE} ENTONCES, DIGO.^AQUl A LQ MEJOR NO HA HABIDO LA GESTIÓN PARA REDUCIR ESE

M11 no"

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: PERDÓN.. UNA IDEA TAMBIÉN, CUANDO LLEGAMOS PLATICABA

CON... AQUl CON DOÑA TERE Y NOS RECORDABA QUE LOS RÍOS PUES SE DEBEN DE ESTAR

DRAGANDO, PORQUE TAMBIÉN LA CAPACIDAD DE AGUA QUE SACAN... ENTONCES, DIGO YO NO

RECUERDO LA.ÚLTJMA VEZ QUE VI UNA DRAGA AHÍ POR EL MALECÓN, NO? DE HECHO EITABATO

PEQUEÑO CUANDO RECUERDO QUE ALGÚN PRESIDENTE MUNICIPAL O GOBERNADOR LIMPIÓ YÍ

CREO QüVhXSTA TIENE UN ÁREA EMPEDRADA, ESTE... AHÍ C
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TRES METROS DE LODO, VA HASTA ARBOLES Y TODO HAY, ENTONCES YO CREO QUE TAMBIÉN

HABRÍA QUE ANALIZAR PORQUE EFECTIVAMENTE ESTAS COMPUERTAS LES LLEGA EL AGUA PERO

EL...SI SE SIGUE (PALABRA ILEGIBLE) AHÍ TAMBIÉN LA CAPACIDAD DEL RÍO PARA SACAR EL AGUA

CADA VEZ MENOR, NO? ENTONCES CREO QUE TENDRÍA QUE HACER UNOS TRABAJOS

CONJUNTOS, EL DRAGADO CON LOS TRABAJOS QUE SE HAYAN HECHO AGUAS ARRIBA

(A CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: DE HECHO EN EL PUENTE, QUE ESTÁ POR LA CARRETERA A TEAPA, ¿ES EL QUÉ?

EL GRIJALVA II O III NO SÉ QUÉ NÚMERO 5EA, HAY UN ÁRBOL QUE ME LLAMA MUCHO LA

ATENCIÓN, QUE ESTÁ CASI A MEDIO RÍO Y AHÍ ESO DEBE DE TENER UN AZOLVE TREMENDO DE

LODQ..,SI, OSEA...CUÁNDO CRUZAS... A-HA, SE VE LA TIERRA AHÍ, OSEA SE VE QUE AHÍ ESTÁ

SATURADO, - -

D_

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEt MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMIC

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: A VER...ANA ¥ DESPUÉS DON ÓSCAR. A VER, ANITA

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ANA PARIZOT WÓLTER,

EXPRESÓ: BUENO, BUENAS TARDES A TODOS, EH...PRECISAMENTE AQUÍ EL TEMA ES EL DE LA

GESTIÓN, COMO COMENTABAS TU QUE MORELIA, MORELIA, MORELIA, YO ME VOY CON

COMALCALCO, COMALCALCO, COMALCALCO..,YO TAMBIÉN ESTOY EN EL CONSEJO MUNICIPAL DE

COMALCALCO, PERO EL CONSEJO MUNICIPAL DE COMALCALCO TIENE SEIS MIEMBROS DE LA

SOCIEDAD NADA MÁS Y SE EMPEZÓ ASÍ, OSEA...EL PRIMER DÍA QUE LLEGAMOS, SE PRESENTARON

DOS DIRECTORES Y UN DIRECTOR DIJO: "ESTO, ESTO, ESTO, ESTOS SON LOS PLANES QUE EL

PRESIDENTE PROMETIÓ Y ESTO ES LO QUE ME TOCA A MÍ HACER. Y EL SEGUNDO DIJO "ESTO,

ESTO, ÉSTO Y ESTO Y ESTOS SON LOS PLANES Y ESTO ES LO QUE A MÍ ME TOCA HACER" Y^

AHORITA YA CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE LA SOCIEDAD CIVIL TOMÓ DOS PROYECTOS,

APADRINÓ DOS PROYECTOS, YO TENGO EL PROYECTO DEL MERCADO PUBLICO EN RELACIÓN AL

MERCADO PÚBLICO DE COMALCALCO Y DE UNA CALLE QUE VA A ENTRONCAR CON UN

PERIFÉRICO. ¿QUÉ E^ LO QUE NOS TOCA HACER A NOSOTROS? GESTIÓN. EL PRESIDENTE DICE: "EL

DE OBRAS PÚBLICAS TIENE AHORITA UNA REUNIÓN CON LA GENTE DE ORDENAMIENTO

TERRITORIAL, EL TEMA ES ESA CALLE, ACOMPÁÑALOS." Y AHÍ ME FUJ. YA ME TOCÓ HACER UNA

GESTIÓN CON EL GOBERNADOR, AHORA QUE ESTUVO EN LA HACIENDA, PARA LO LA CALLE, YA

TENGO UNA REUNIÓN CON LOS DE ORDENAMIENTOS TERRITORIALES, ME ESTOY METIENDO

JUNTO CON LAS GENTES DEL MUNICIPIO ¿POR QUE? PORQUÉ EL MUNICIPIO TIENE EL PUNTO DE

VISTA PORQUE LA CALLE LA VA A HACER Y POR QUÉ NO TIENE DINERO, Y YO TENGO a PUNTO DE

VISTA DEL POR QUÉ LA CALLE ES IMPORTANTE PARA LA SOCIEDAD CIVIL PORQUE^CR CIMIENTO
DE COMALCALCOaVIENE DEL CENTRO HACIA ACÁ Y VA A ENTRONCAR CON Ta/y VA A DESPEJAR

TAL Y TAL ENTONCES A LA GENTE A LA QUE SE LE TIENE QUE HABLAR SFLES DA LOS DC 5 PUNTOS
DE VISTA yVníL ¿ASO DEL MFRCADO PÜ8LICO EL TEMA ES ML/Y SI&L&GICAM NTE PERO
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TAMBIÉN ES DE SEGURIDAD ALIMENTARIA V DEL MERCADO Y BLAH, BLAH, BLAH, ENTONCES ¿QUÉ

ME TOCA A MI? A MI ME TOCA AYUDAR AL AYUNTAMIENTO A CONVENCER A LAS GENTES DEL

MERCADO Y LÍDERES DEL MERCADO QUE SE TIENEN QUE SALIR DURANTE UN TIEMPO

DETERMINADO PARA QUÉ LA OBRA SE LLEVA A CABO. PERO ME TOCA TAMBIÉN, GESTIONAR

ANTE EL GOBIERNO ESTATAL, LOS RECURSOS CORRESPONDIENTES A LA INFRAESTRUCTURA DEL

MERCADO QUE YA EXISTE EN LA PARTE DEL RAMO-NO SÉ CÓMO SE LLAME, ¿TURISMO?

ENTONCES YO YA VINE AQUÍ A LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO, YA GESTIONÉ CON

LAS PERSONAS PARA SABER QUÉ ES LO QUE SIGUE Y YA EL AYUNTAMIENTO VA ESTÁ VIENDO LA

PARTE QUE A ELLOS LES TOCA Y YA TENEMOS UNA REUNIÓN CON LOS LÍDERES DEL MERCADO

PARA QUE COMO SOCIEDAD CIVIL DOS GENTES LES DIGAMOS: "MIREN, DE VERDAD ES

IMPORTANTE, SE LES VA A EXPLOTAR ESE TANQUE DE GAS, ESTÁ COSA" OSEA QUE LO VEAN

TAMBIÉN COMO ALGUIEN CERCANO A ELLOS Y NO NADA MÁS COMO QUE EL GOBIERNO VIENE Y

LESrMPONE. ENTONCES, MUCHO ES GESTIÓN. LO QUE DECÍA HUGO, TIENE TODA LA RAZÓN. A fe

MEJOR LO QUE NOSOTROS TENEMOS QUE HACER ES TOMAR UNO O DOS PROYECTOS \í
DECIR.-BUENO, EL DÍA QUE VENGA LA REUNIÓN DEL IMPLAN A LO MEJOR YO NO TENGO ES

INTERÉS, A LO MEJOR LOS DESARROLLADORES SÍ, PERO YO NO CONOZCO DEL TEMA Y NO TIEW

CASO, PERO EL DÍA QUE VENGA CÜNGAGUA, SI ES QUÉ VA A VENIR, YO SÍ.PORQUE DESDE ^

PUNTO DE VISTA TURÍSTICO, ME IMAGINO ESE MALECÓN DIVINO CON GENTE ANDANDO EN

BICICLETA DE UN EXTREMO A OTRO, CON LA PARTE CULTURAL TODOS LOS DOMINGOS Y CON LOS

ARTESANOS Y VIENDO EL RÍO PRECIOSO, TODO MUY BONITO. TURÍSTICAMENTE A MÍ SÍ ME

INTERESA Y SE ME ANTOJA VERLO ASÍ, ENTONCES SÍ ME GUSTARÍA PARTICIPAR EN ESE TEMA, POR

EJEMPLO. QUE A LO MEJOR CADA QUIÉN TOME EL TEMA EN EL QUE TIENE MÁS EXPERTlSE COMO

DECÍAN, EN EL QUE MÁS PODAMOS APORTAR, PORQUE SÍ A MÍ ME SIENTAN EN EL TEMA DE

IMPLAN A LO MEJOR NO LES PUEDO APORTAR GRAN COSA Y VOY A ESTAR OYENDO COSAS MUY

INTERESANTES PERO EN LOS QUE YO NO PUEDO APORTAR, PERO EN ESE TEMA A LO MEJOR SÍ. Y

Sf A MÍ ME DICES. "MIRA, ES QUE EL DE LA CONAGUA NO QUIERE" BUENO... ¿A QUIÉN DE LA

CONAGUA TENEMOS QUE IR A TOCARLE LA PUERTA Y DECIRLE: "A VER, LA SOCIEDAD CIVIL

ESTAMOS REPRESENTANDO LA SOCIEDAD CIVIL, OLVÍDATE OEL GOBIERNO Y DEMÁS, ES OTRA

COSA. CON ELLOS VAS A NEGOCIAR LA PARTE DEL PORQUE Y COMO TUMBARLO Y CUÁNTO

CUESTA. PERO COMO SOCIEDAD CIVIL ESTO NOS INTERESA, NOS IMPORTA ¿TU NO PUEDES?

¿QUIÉN EN EL GOBIERNO FEDERAL NOS VA A ESCUCHAR? YA ME PASÓ CON EL TEMA DE LA

DENOMINACIÓN DE ORIGEN DEL CACAO. ES UN TEMA QUE NOSOTROS TRAEMOS DESDE HACE

MUCHÍSIMOS AÑOS CON LA SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONÓMICO. SE TRABÓ EL TEMA,

COMPLETAMENTE TRABADO POR UNA CUESTIÓN QUE DIGO.,.PERDÓN PERO ASÍ FUE, UNA

CUESTIÓN DE EGOS POLÍTICOS ENTRE "YO LO QUIERO QUE LO SAQUES" Y OTRO QL^EDIJO: "YO

NO LO VOY ASACAR ÑAMAS PORQUE TU QUIERES" Y ENTONCES LES DUE: "DÉJENLE IR, DÉJENME

IR A HABLAR CON ESE SEÑOR Y DÉJENME EXPLICARLE PORQUE" FUI AL IMp/ HABLÉ CON li
MERO MERO DeT)MPI LE EXPLIQUÉ DESDE EL PUNTO DE VISTA DÉLA, SOCIEDAD PORQUE SÍ, Y I
Mí ME DIJO:\ LQ¿ POÍÍTlCOS TODO LO TRABAN' 'SI, SEÑOR, PERT^
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DÍGAME USTED QUE SE TIENE QUE HACER DE LA A-BVC Y YO VEO QUE SE HAGA " ME DIJO QUE

SE TENÍA QUE HACER, YO Vf QUE SE HICIERA AL BLAH, BLAH, BLAH Y VA SE PUBLICÓ. OSEA, COMO

SOCIEDAD CIVIL PODEMOS DESTRABAR ALGUNAS COSAS QUE A LO MEJOR A LOS POLÍTICOS LES

CUESTA TRABAJO, PORQUE TODO LO VEN DESDE EL PUNTO DE VISTA POLÍTICO, DEL IMPACTO

QUE PUEDE TENER, DÉLA IMAGEN DEL PARTIDO DE BLAH, BLAH, BLAH. COMO SOCIEDAD CIVIL A

NOSOTROS, AL MENOS A MÍ NO ME INTERESA. ME INTERESA QUE SÍ EL PROYECTO ES

IMPORTANTE, INTERESANTE, VALfQSO, SE TIENE QUE LLEVAR A CABO. ENTONCES SI LO HAY QUE

IR A DESTRABAR, BUENO-AYÚDENNOS A DESTRABARLO, DÍGANOS ¿A QUIÉN VEMOS?, ¿A QUIÉN

LE HABLAMOS? ¿A QUIÉN LE CANTAMOS AL OÍDO? Y VO CREO FSO PODRÍA SER UN APOYO PARA

EL MUNICIPIO. BUENO, COMO EXPERIENCIA...A SUS ÓRDENES

EL PRESÍDELE Df L CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPÍO OE CENTRO, TABASCO, QUÍ

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿DON ÓSCAR? Jlt-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ÓSCAR RAFAEL GAÑg^

ADAME, EXPRESÓ: SUENO, PUES NO PODRÍA ESTAR MÁS DE ACUERDO CON DOÑA ANA, LO QUE

DIJO PORQUE LA VEROAD ESA ES LA IDEA QUE TAMBIÉN TENGO YO. UN CONSEJO NUEVO COMO

É5TEr YO CREO QUE MÁS QUE PENSAR EN PLANES, EN PROYECTOS, VO CREO QUE.,,POR LO QUE

ESCUCHO, TODA LA GENTE TIENE, TENEMOS INQUIETUDES CONTRA EL FUNCIONAMIENTO

ACTUAL, DE CÓMO ESTA FUNCIONANDO EL MUNICIPIO EN SÍ. YA OÍMOS QUE EXISTEN

flÍGLAMENTOS, QUE EXISTEN LEYES PERO QUE NO SE APLICAN. YO CREO QUE DE INICIO PARA

COMPENETRAR UN POCO MÁS EN CÓMO FUNCIONA EL MUNICIPIO, DEBEMOS DE SER UN

CONSEJO NO NADA MAS GESTOR SINO TAMBIÉN QUE CUESTIONE, PARA QUE CUESTIONE El

DESARROLLO, QUE CUESTIONE EL DESEMPEÑO DE LOS FUNCIONARIOS, PORQUE PUES LA VERDAD

ES QUE TODOS PENSAMOS QUE SI, LO DICE LA LEY PERO NO SE APLICA. ACÁ TAMBIÉN EXISTE

REGLAMENTO PERO NO SE APLICA. V LOS ANUNCIOS, PERO ES QUE NO SE APLICA ESTO. CON LA

CONSTRUCCIÓN DE LOS FRACCIONAMIENTOS V QUE SE VENDEN SIN TENER LOS SERVICIOS, PUES

ES QUE NO SE APLICA. VO CREO QUE PODRÍAMOS DEDICARNOS MUY BIEN A EXIGIRLE QUE LA

GENTE APLIQUE. Y CUÁNDO SEA UN CONSEJO MADURO, A LO MEJOR PENSAREMOS EN UN

PROYECTO DE COMO HACER UNA MEJOR CIUDAD, PERO VO CREO QUE DE ENTRADA, DEBE SER

ACÍ ____„ „ „ „ „ _ _ _ _

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO COMPARTO PRECISAMENTE CON DON

ÓSCAR, PERO BUENO... TAMBIÉN NO PODEMOS ESPERAR EH.,,HAV QUE TOCAR COSAS A CORTO

PLAZO. YO CREO QUE SÍ ES NECESARIO PRIMERO QUE DESDE EL PUNTO DE VISTA.pErWRESl DENTE

MUNICIPAL QUE NOS PUDIERAN EXTERNAR ESE PROGRAMA DE DESARROLLO MUNICIPAL PARA LO

QUE QUEDA DE ÉSTE AÑO V LO QUE YA TIENE PROVÍCTADO PARA QUE ASÍ CADA UINA DE LAS

PERSONAS ■(fciVQ LACRADAS EN ESE TEMA, NOS HICIERAN \/"
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PUDIÉRAMOS HASTA CIERTO PUNTO INTERACTUAR, EH...CON ESO. V SEGUNDO QUE TAMBIÉN VA

NOSOTROS DEL TEMA QUE COMO DIJO ANA, EL TEMA QUE NOS APASIONE, QUE NOS GUSTE,

BUENO LEEMOS EL REGLAMENTO DEL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL TEMA QUE ¥0

PRECISAMENTE QUIERO PARTICIPAR, EN EL INTERÉS QUE A Mi ME COMPETE Y DE ESTA MANERA

PODEMOS HACERLO MÁS ÁGIL, EH,,,SI NOS ESPERAMOS A UN MES QUE ES LA SIGUIENTE SESIÓN,

IMAGÍNENSE DE UN MES EN UN MES, ¿CUÁNDO VAMOS A TERMINAR? ENTONCES, BUENO,.,YQ

CREO QUE...ESCUCHO YO,.,PRIMERO VAMOS A DARLE LA SOLUCIÓN EN QUE DlA ES VIABLE,

MARTES, MIÉRCOLES, JUEVES, EH...PARA QUE SE EMPIECEN A HACER ESAS SESIONES CON EL

MUNICIPIO Y QUE LE PIDAMOS PRECISAMENTE A TONATIUH PARA QUE NOS PUEDA COORDINAR

ESAS REUNIONES Y PUES ESTÁ AQUÍ TAMBIÉN EL MATUS CHÁVEZ QUE ES EL SECRETARIO

PRECISAMENTE QUE NOS VA A COUCHEAR PARA QUE ESTO SE DE LO MÁS PRONTO P0S3BLE. ¿QUÉ

DÍA QUIEREN USTEDES QUE.. ? ¿MARTES? ¿MARTES, TLJ( TÚ SI PUEDES? MARTES, EH,,,5E SOMHE

MARTES. ¿MARTES? ¿TE PEGA DURO? MARTES. ¿MIÉRCOLES S\ PUEDEN? 5E VOTA EL MART£S.\k
LUNES ES EL DÍA MÁS DIFÍCIL. BUENO...ENTONCES ESTAMOS MARTES Y MIÉRCOLES. A d8f
¿QUIÉN VOTA POR EL MARTES? UNO, DOS TRES, CUATRO...UNOr DOS, TRES, CUATRO, CINCO, SEI ,

SIETE, OCHO PERSONAS. OCHO. MIÉRCOLES, UNO, DOS, TRES, CUATRO, CINCO, SEIS, SJETfij
NUEVE. NUEVE. NUEVE. ¿JUEVES? JUEVES, EH...NO, SI SE PUEDE VOTAR EL JUEVES ¿QUIÉNES

PUEDEN EN JUEVES? PUES YO. A VER..JUEVES. ¿CUÁNTOS PODRÍAN EL JUEVES? PUES YA GANA EL

MIÉRCOLES. MIÉRCOLES. CORRECTO. SESIONARÍAMOS. NO, NO, NO, NO. PRECISAMENTE YO LE

PEDIRÍA A MATUS Y A TONATlUH ¿CUANDO NOS PUEDEN... EL TEMA DE lÜS^-SOBRE TODO A

UIEN QUE CONOZCA EL REGLAMENTO Y QUE NOS HICIERA EL FAVOR DE.,-51 POR ESO PEPO

TENEMOS QUE VER Si ES POSIBLE. YO CREO QUE SERÍA EL MIÉRCOLES QUE VIENE, ESTOY

ENTENDIENDO, PARA QUE NOS PRESENTEN EL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL. CORRECTO. SI,

SI, SE TRATA DE QUE AHORITA PARA CONOCER EL PROGRAMA TENEMOS QUE HACER UNAS

REUNIONES EXTRAORDINARIAS, DEFINITIVAMENTE, SINO NO VAMOS A PODER AVANZAR.

BUENO,,,LO QUE SE E5TÁ PROPONIENDO YO CREO QUE AHORITA... YO PROPONGO QUE PRIMERO

EL MIÉRCOLES DE LA SEMANA QUE VIENE, VENGAN Y NOS EXPONGAN EL PLAN MUNICIPAL DE

DESARROLLO QUE ES LO QUE SE PRETENDE GERARDO, PARA QUE EN BASE A ESOS TEMAS Y LOS

QUE YATENEMOS, QUE HEMOS PLATICADO NOSOTROS, PODAMOS...— -

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMiElVTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: SERÍA MIÉRCOLES VEINTE.

EL CONSEJERO CIUDADANO DfcL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: LO QUE YO TE DECÍA QUE FUERA TAMBIÉN LO DEL PLAN DE DESARROLLO

PERO LAS PRIORIDADES...LO QUE VA DE LA MANO. ¿PARA QUE ABORDAMOS UNOS TEMAS QUE

NO... - -A~X ,
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RIVERA, EXPRESÓ: POR ESO...PERO... EH.,, ¿POR SECTOR O QUIEREN EN GENERAL?, DIGO...

Ei CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUÍTECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: POR SECTOR SERÍA MÁS FACTI BLE..,VAMOS A PERDER

LA VISIÓN .. (AUDIQ ILEGIBLE) -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: CUANTO TIEMPO TIENE...PIENSAS TU QUE SE PUEDE

LLEVAR, DE UNA MANERA MUY EJECUTIVA.. —

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: BUENO ES QUE SI FUERA TODO LO REFERENTE A OBRAS ESTARÍA SAS, OBRAS

PÚBLICAS, IMPLAN. SERVICIOS MUNICIPALES HACF OTRAS COSAS, ENTONCES VO CREO QUE CON

ESOS TRES DIRECTORES, PARA QUE HABLE CADA UNO DF LO QUE HACF V DE LO QUE TIENE.

PLANEADO, EH... OSEA.EN SUS PROVECTOS PUEDEN SER PARA ESTE AÑO O ÉSTE Y EL QUE VIENE.

Sí, PERO SON COSAS DIFERENTES A OBRA PORQUE ESTA TODO BASURA, ALUMBRADO, LIMPIEZA,

BARRIDO, ENTONCES^ES ÁREAS VERDES, ENTONCES A LO MEJOR, ESE... ESE PODRÍA SER SÓLO.

ESE PODRlA LUEGO SER SÓLO. —

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; ¿CÓMO SUGIERE5,-tAUDlQ ILEGIBLE}? ¿CUÁL OTRO

SECTOR PODRÍA FUNCIONAR? GRACIAS.

EL SECRETARIO OEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHAVE,

RIVERA, EXPRESÓ; YO CREO QUE...INDEPENDIENTE, PUDIERA SER SERVICIOS MUNICIPALES, TE

DIGO. 5ERVIC1OS MUNICIPALES. ÑAMAS CON EL PROBLEMA DE LA BASURA , OSEA ...QUE TAL VEZ

PUEDE SER DE LOS PRINCIPALES PROBLEMAS QUE TENEMOS EN EL MUNfClPiQ, OSEA NO SÓLO

POR LA RECOLECCIÓN SINO POR LO SUCIO QUE ESTÁ NUESTRO MUNICIPIO, OSEA. SI VEMOS

RÍOS, LAGUNAS DEL MUNICIPIO, OSEA-, TENEMOS UN GRAN PROBLEMA DE CONTAMINACIÓN - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, C, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: SABES PORQUE TE DECÍA SERVICIOS MUNICIPALES? PORQUE^ ES UN

TEMA QUE ES PRIORITARIO QUE VA DESPUÉS DÉLA SEGURIDAD SON LOS ESPACIOS DEPORTIVOS

QUE NO HAY. ESTÁN COMPLETAMENTE ABANDONADOS. ENTONCES, SI ESTAMOS DICIENDO QUE

CULTURA Y DEPORTE, HACEN QUE DISMINUYAN MUCHOS PROBLEMAS,/CREO QUE ES

IMPORTANTE VER LA PROBLEMÁTICA, LOS MUCHACHOS NO TIENEN ÁREAS d/p0RWAS, ESTÁN,
MUY ABANDONADAS YO LO VIVÍ, ESTE -TUVE UN EQUIPO DE SOFJBALL POf/ MUCHO TIEMPO i

VERDAD HABÍA ¿UEyANTES DEL PARTIDO PONER LAS PASTILI
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DAMOS UNA VUELTA A LOS PARQUES QUE SON SÚPER NECESARIOS PORQUE LA GENTE NECESITA

ESPACIOS RECREATIVOS, ENTONCES ESO LE PERTENECE A SERVICIOS MUNICIPALES.

-EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: BUENO, AQUl ÑAMAS TENDRÍAMOS QUE VER CUÁNTO TIEMPO VAN

A...CUÁNTO TIEMPO LE VAN A DEDICAR A LA TARDE, OSEA...SI VAN A ESTAR EL TIEMPO QUE

TARDEN LOS CUATRO ELLOS. PORQUE AHORITA SERÍA VER LA PRIMERA SEMANA VER OSEA, ESOS

TRES DIRECTORES V DEJAR ÚNICAMENTE A SERVICIOS MUNICIPALES Ó ¿PREFIEREN PRIMERO

SERVICIOS MUNICIPALES Y EN LA SEGUNDA?...NO, NO A ML

- -EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROÜIQUI

PALAVICINI, EXPRESÓ: YO CREO QUE ES PRIORITARIO LOS PROGRAMAS DEL AYUNTAMIENTO

(AUDIO ILEGIBLE)...ES LO QUE TENEMOS QUE LLEVAR DE LA MANO.

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: ES QUE CADA, CADA DIRECCIÓN VIENE ATACANDO SUS PROBLEMAS AL MISMO

TIEMPO, ENTONCES ES, EN...¿CUÁL PARTE PREFIEREN VER PRIMERO? SI PREFIEREN VER LA PARTE

DE OBRAS, QUE ES LO QUE HACE OBRAS PÚBLICAS, EL DESARROLLO MUNICIPAL QUE ES IMPLAN Y

TODOS LOS PROBLEMAS DE AGUA Y SANEAMIENTO QUE TIENE SAS, QUE ESO SÍ VAN DE LA

MANO. PORQUE OBRAS PÚBLICAS NO HACE NADA DE CALLES SI NO TIENE YA TODAS LAS

INSTALACIONES TERMINADAS POR ESO ES QUE ESTAS TRES DIRECCIONES LAS PODRÍAMOS PONER

JUNTAS Y DEJAR SERVICIOS MUNICIPALES INDEPENDIENTE PARA OTRA REUNIÓN. PARA LA

SIGUIENTE SEMANA SI, SI VAN A SER.,. ¿EH? BUENO, LA PARTE DE REGLAMENTOS PORQUE

BUENO...PARA QU^.PARA LA PARTE DE AMBULANTAJE TENDRÍAMOS QUE TRAER NADA MÁS

FISCAL IZACIÓN- ES LA PARTE... O QUE VENGA SERVICIOS MUNICIPALES V VENGA FISCALIZACIÓN

EN UN MISMO DÍA, ¿SI? PORQUE AHÍ TRABAJAN DE LA MANO. EH...FISCALIZACIÓN VE EL

PROBLEMA DEAMBULANTES EN PARQUES V SERVICIOS MUNICIPALES LOS SACA, ENTONCES AHÍ SI

QUIEREN VEMOS ÚNICAMENTE QUE VENGAN DOS DIRECTORES, FISCALIZACIÓN Y SERVICIOS

MUNICIPALES PARA LA SEGUNDA SEMANA, ¿SÍ? Y SERÍA EL DÍA VEtNTE, ¿A QUÉ HORAS? ¿IGUAL A

LAS SEIS? ¿O MÁS TEMPRANO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ., PORQUE TAMBIÉN HAY QUE RESPETAR QUE AN1TA

Dí COMALCALCO O ¿YA VIVE AQUÍ? AH, BUENO, YA ES (AUDfO ILEGIBLE) ¿PUEDE, ESTE...SER A LAS

CINCO DE LA TARDE? ¿ÉL MIÉRCOLES QUE VIENE? BUENO Y LA OTRA COSA.,-

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TA8ASCO,/OLGA ADRIANA

JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: YO TENGO UN COMENTARIO. ¿QUÉ? TAn/qUE TWN VIABLE^
fUDIERASÉFKQU^D&LOS GRANDES RUBROS O DE LAS GRANDES/AflEAS D&LOS PROGRAMAS!
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PRIORITARIOS SE HICIERAN ESTOS BLOQUES, NO? IMPLAN, LA PARTE QUE SE DIJO DE SEGURIDAD

CIUDADANA, A LO MEJOR LA PARTE DEL AGUA Y. Y...DE ACUERDO CADA QUIÉN A SU

EXPERIENCIA, SU AFINIDAD PARA PODER APORTAR DE UNA VEZ DIJERA: "ESA ME INTERESA". Sí

ALGUIEN NO TIENE MUY CLARO EN CUAL PUDIERA PARTICIPAR PUES SE ADHIERE A TODO LO

DEMÁS, PARA IR SIENDO Y AGOTANDO, PORQUE MUCHAS VECES, BUENÜ^CQMO DIJO ANA, HAV

ÁREAS EN LAS QUE VO NI SIQUIERA PUDIERA APORTAR, LO MISMO PIENSO. ENTONCES DE

ALGUNA MANERA, PARA SER MÁS EFECTIVOS, ENFOCARNOS. EL ENFOQUE ES LO QUE LOGRA

PUES MEJORES RESULTADOS, CREO. V DE UNA VEZ, Y 51 ALGUIEN DESPUÉS DUDA, DE QUE "OYE,

ME PUSE EN UNA QUE CREO QUE ESTOV MEJOR", CAMBIAR, NO CREO QUE HAYA PROBLEMA

PERO IR AVANZANDO DE ALGUNA MANERA MUY GENERAL GRANDES BLOQUES V AHÍ IRNOS

AGRUPANDO, ¿NO?,.PIENSO, YO NO SÉ SI ES POSIBLE.— - -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, AQUl HAY UNA OPCIÓN QUE PODEMOS

HACER. TAMPOCO PODEMOS DEJAR AL AYUNTAMIENTO SIN TODO (RISAS) EL PER5ONAL, PEROlSÍ

PODEMOS HACERLO EL MIÉRCOLES, COMO HABÍAMOS CONTEMPLADO REALIZAR Y NO SÉ \\
PUEDA SER MARTES O JUEVES EL OTRO BLOQUE DE ESA MISMA SEMANA. ¿JUEVES? EL JUE^U

VEINTIUNO, PUES SERIA MIÉRCOLES Y JUEVES Y... ¿NOS PRESTAN EL?,.. ¿NOS PRESTAN TAMBIÉN

EL SALÓN? ENTONCES SERÍA, MIÉRCOLES VEINTE: SAS, OBRAS PÚBLICAS, IMPLAN. CINCO DE \A

TARDE. Y EL JUEVES.,,ASÍ QUE EL QUE QUIERA VENIR EL JUEVES TAMBIÉN, TAMBIÉN PUEDE

VENIR...SERVICIOS MUNICIPALES Y FISCALIZACIÓN. ¿ESTAMOS DE ACUERDO? - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JOttGl

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: QUl OTROS BLOQUES IMPORTANTE CREES QUE

FALTARÍAN? DECUR... (AUDIO ILEGIBLE).

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: AHÍ NOS FALTARÍA Y LO QUE PODRÍAMOS PONER JUNTOS TODO LO QUE ES EL

ÁREA DE DECUR, OSEA QUE ABARCA LA CUESTIÓN DEPORTIVA Y TODO LO QUE ES RECREACIÓN'

(AU DIO ILEGI BLE). -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: (AUD1O I LEG I BLE) ...CREO QUE DE TODOS MODOS SI ES IMPORTANTE

COMO CONSEJO TRATAR DE ENTENDER TODAS LAS DEMÁS PORQUE LO QUE UNA COMISIÓN

HAGA NO QUIERE DECIR QUE ESO SE VA A HACER, SINO QUE EL CONSEJO DECIDA LA POSTURA,

NO? Y AL FINAL CREO QUE TODO EL MUNDO PUEDE APORTAR MÁS, ENRIQUECERLO QUE UNA

COMISIÓN PUNTUALMENTE HAYA HECHO. -/-—1- 4

CONSEJO CIUOADANO DEL MUNJC1PIO O
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GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO, SINCERAMENTE, EH,. .BUENO, YO ÉN LO

PERSONAL VOY A VENIR A LAS DOS, ESTE^DEFINITIVAMENTE, OJALA Y (PALABRA ILEGIBLE)

ENTIENDO QUE NO TODOS VAN A PODER PERO HAGAMOS UN POQUITO DE ESFUERZO PORQUE

AHORITA ES LA PARTE QUE NOS VAMOS A NUTRIR PERFECTAMENTE BIEN DE TODO E5TO Y YA

DESPUÉS YA NOS QUEDAMOS YA CON EL.ADEMAS DE QUE SE VIENE ÉPOCAS DEQUE SAI E TODA

LA GENTE DE VACACIONES Y ENTONCES YA VA A SER HASTA AGOSTO, MMM7 POR ESO,

P R EC1SAMENT E .., -

—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: ¿QUÉ MIÉRCOLES VA A 5ER, MENTALMENTE EL SEGUNDO O EL TERCERO? --

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿QUÉ MIÉRCOLES DECÍAN? ¿EL MIÉRCOLES

SEGUNDO DE CADA SEMANA? DE CADA MES, PERDÓN-
i

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS AI1KH

GÓMEZ, EXPRESÓ: ¿O ELTERCERO? O EL ÚLTIMO MIÉRCOLES DE CADA MES. -/-]

El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEfNÍTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVIGNJ, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE) YA SERÍA A MEDIADOS DE AGOSTO (AUDIO ILEGIBLE}.-—

.*—-LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, TERESA INÉS ABRELJ

GÓMEZ, EXPRESÓ: {AUDIO ILEGIBLE).

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Sf, A UNO LOS ESPERA CANCÚN, A OTROS NOS

ESPERA LA CHARRERÍA MUY BIEN, PUES...ASÍ QUEDAMOS-PERDÓN.,.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: A MÍ ME ENCANTARÍA TAMBIÉN TENER UN

PROGRAMA, NOSOTROS TAMBfÉN OSEA, TENER OBJETIVOS MUY CLAROS IR CUMPLIENDO TODOS

ESTOS OBJETIVOS, HACER UNA RUTA DE TRABAJO, IR VIENDO,. IR, AHORA SÍ QUE

AUTOEVALUÁNDONOS SÍ ESTAMOS CUMPLIENDO CON LQ QUE ESTAMOS GENERANDO, OSEA ME

GUSTARÍA QUE SE TRABAJARA O TRABAJÁRAMOS EN ALGO ASÍ MUY PROBABLEMENTE DESPUÉS

DE ESCUCHAR A LOS DIFERENTES DIRECTORES Y LAS ÁREAS QUE COMPONEN^PETíDÓN QUE

INSISTA DEMASIADO FN ESTO PERO PRECISAMENTE PARA ORDENAR CREO YO L0S TIEMPOS, UNA,

COMISIÓN SAS,^GBJtAS PÚBLICAS, IMPLAN SERIA MIÉRCOLES TENTATIVAMENTE. LA ÉEGUNDA
QUE SERÍA EL JUEVES, SERÍA PUES SERVICIOS MUNICIPALES Y/ISCALIZACIÓN. LUEGO COMENTABA
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DE DECUR Y PUES AHÍ ESTÁ CULTURA V RECREACIÓN ¿CUÁLES OTRAS? V TAMBIÉN HAY OTRAS

MUCHO MÁS COMPLEJAS QUE OTRAS, ¿NO?",

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ

RIVERA, EXPRESÓ: EN CADA PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN TIENE QUE VER LAS PARTES DE

COMPRAS Y TODAS LAS ADQUI5KIQNES DEL MUNICIPIO BUENO, TAMBIÉN COMO CONSEJO

PUEDEN INCLUIR PARA QUE SE HAGAN,,,PARA QUE SE ESTÉ HACIENDO LO MEJOR EN ESA PARTE".-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TASASCO, JAVIER RQSIQUE

PALAVICI NI, EXPRESÓ: (AU DIO ILEGIBLE).

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ÓSCAR RAFAEL GARZA

ADAME, EXPRESÓ: SI, MIRA_ESTE-,Y CON RESPECTO A LA SEGURIDAD ¿A QUIEN? ¿QUIÉN

VENDRÍA? ¿A QUIÉN PEDIRÍAMOS?-

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C JORGE ANTONIO CHÁV

RIVERA, EXPRESÓ: PODRÍA SER AL GENERAL, DESDE EL GENERAL HASTA EL DE LA POLICÍA,

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, tabasco, químico

guillermo priego hernández, expresó: si, primero vamos a escuchar el programa

que nos van a plantear al municipio y ya de ahí los invitados vamos aovamos a

escucharlos y ya de ahí, es la parte importante que decía anita. a ver, el señotí'

'Gobernador dice esto, pero el secretario de seguridad pública tiene también que

poner elementos como tal. desgraciadamente el problema que tenemos es que el

colegio de policía y tránsito que tenemos nosotros no está,,,ya la generación que

viene de 200 o 250 personas este...ya está más que comprometida por lo de

policía^bando de policía,. policía ünico.^bando único, entonce5 esterero bueno,

permítanme...eso lo están viendo gentes especializadas v va a tener que

corro...coadyuvar con el municipio y secretaría de seguridad pública y el gobierno

del estado. entonces bueno, ya ahí al municipio nos dirán, bueno pues el municipio

puede ayudar con la vialidad, con la caseta de policía, eh,..con patrullas...ya habrá ..

ó como hay en mérida, ¿no? la policía que sea municipal pero eso es un garbanzo de

a libra. pero, primero escuchemos a los que ya pasaron por esa escuelita. —

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ÓSCAR RAÍAEL GAR

ADAME, EXPRESÓ: NO HAY PLAZO DE DÍA PARA SABER CUÁNDO VAMOS A/fSCUCHARLO5Á
ELLOS, VERrnQri - *
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; YO PIENSO QUE MÁ5 O MENOS NOS VAMOS A

LLEVAR COMO QUINCE A VEINTE DÍAS. OK. ESTÁN HACIENDO EL ANÁLISIS DE UNA COLONIA

PROTOTIPO SEGURA PARA QUE UNA VEZ QUE HAGAMOS UN PLAN MAESTRO EN ESA COLONIA

PROTOTIPO SEGURA, COMO EL MUNICIPIO PUEDE EMPEZARA CLONAR ESE PLAN MAESTRO. ESA

ES LA IDEA. ES MUY DIFÍCIL PORQUE NO TENEMOS GENTE NUEVA, POLICÍAS NUEVOS QUE NO

ESTÉN VICIADOS, PERO NO QUIERE DECIR..POR AHÍ VA HAY UN PROVECTO DE LOS TOQUES DE

PÁNICO Y MUCHAS COSAS QUE VA SE ESTÁN MANEJANDO PERO,..QUE QUIEN ESTÉ OPINANDO ES

EL QUE YA HIZO ESE PROGRAMA V VIMOS QUE FUNCIONO. COMPLETAMENTE. DÉJENME DECIRLES

DE LAS OCHO PERSONAS QUE ESTÁN CON

¿QUÉ CREEN? DOS SON TABASQUEÑOS. DE LA5 OCHO CABEZAS, DOS 5ON TABASQUEÑOS

Y...¿POR QUÉ NO TE VAS A VILLAHERMOSA A AYUDARNOS? SOMOS LEALES A .

SOMOS LEALES, ASÍ DE PLANO. SI EL NOS MANDA A DONDE NOS MANDE, AHÍ VAMOS. HAY UNA

LEALTAD IM P R E SlONANT E HACIA EL

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: jAUDIO

ILEGIB LE) - /

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: iQUÉ BUENO QUE DOS ESOl UNO DE LOS TEMAS

PRECISAMENTE QUE GERARDO MENCIONÓ MUCHÍSIMO FUE LO DEL CALt CENTEfí. SEÑORES, HAV

UN LUGAR QUE ES TLANEPANTLA DE PAZ QUE TIENE.-VA ME DIJERON QUE TIENE UN PROTOTIPO

EXTRAORDINARIO. YO PREGUNTÉ SI YA EXISTÍA ALGO EN EL MUNICIPIO, EHrr,AQUÍ ESTÁ EL'

EXPERTO QUE NOS PUEDE CONTESTAR ESO, PORQUE $\ ES NECESARIO, ¿EH?

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO, TABASCO, C. JORGE ANTONIO CHÁVE2

RIVERA, EXPRESÓ: SI, M1REN...TENÍAMOS YA UN SISTEMA QUE LO ESTAMOS MODIFICANDO V NO

SE HA PUESTO EN USO PORQUE LA BASE DE DATOS ESTABA EN MANOS DE UN PARTICULAR,

ENTONCES LO ÚNICO PARA QUE NOS SERVÍA ERA PARA QUE ESE PARTICULAR ESTUVIERA

FILTRANDO INFORMACIÓN DE TODO LO QUE SE ESTÁ REPORTANDO. ENTONCES LO QUE ESTAMOS

CAMBIANDO PARA QUE TODO EL SERVIDOR NQ.JDSEA, ESTÉ EN MANOS DEL MUNICIPIO, QUE NO

LO MANEiE UN PARTICULAR ENTONCES BUENO, TIENES.. YA ESTAMOS HACIENDO LAS PRUEBAS V

YO CREO QUE EN UNA SEMANA MÁS EMPEZAMOS A OPERAR.-- '- -

EL PRESÍDELE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: OK, ME PARECE MUV CORRECTO^ODO ESTO,

SINCERAMENTE. UNA DE LAS COSAS QUE LA CIUDADANÍA SIEMPRE ME EStó DICIENDO. YOJ

HONESTAMENTE AGARRO EL TELÉFONO Y A VER A QUIÉN JOROBO, NO? JOROBO/.PERO SÍ Efi

CIERTO,<£flGp...ESTO ES NECESARIO, OSEA. EL (
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CAMELLONES...VA SE TAPÓ CON ARENA EL.,,YA NO HAY GUARNICIÓN. VA LOS...FÍJENSE NADA MÁS,

AQUl ENFRENTE DÉ PRADOS...ENFRENTE DE DONDE ESTABA ANTES BONANZA, EH...LA GENTE SE

SUBE A LOS ARRIATES PORQUE NO HAY GUARNICIÓN. NO HAY GUARNICIÓN, ¿CUÁNTO NOS

PUEDE COSTAR ESOS.-TRAMOS DE GUARNICIÓN? SON COSAS QUE SE PUEDEN HACER DE

INME DIATO

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROS1QUE

PALAV1CINI, EXPRESÓ: TE VOY A DECIR QUE PASÓ. (AUOIO ILEGIBLE}...LO QUE PASA ES QUE SE

SUBEN, SE SUBEN Y LO PRIMERO ES QUE HAY MUCHA CAMIONETA PiCK UP AQUÍ V ESA ES LA

PRIMERA EMPIEZA A SALTAR, ESA ROMPE LA GUARNIÜÓN^.UNA VFZ QUE ROMPES TANTITO, EL

TAXISTA.,,AHÍ HABÍAN SIETE U OCHO SUBIDAS, LE PUSIERON GUARNICIÓN A UNA PERO DUERÜN:

"NO, AQUl LOS ÁRBOLES NO, ÑOCLOS ÁRBOLE5 TIENEN UNA CULEBRA AHÍ" (AUDIO ILEGIBLE)

ENTONCES TIENEN QUE PONER LA GUARNICIÓN CON PUNTlTAS DE VARILLA PARA QUE NO SE

PUEDAN SUBIR, DE VERDAD. LA CAMIONETA LO ROMPE, SABE QUE LA LATERAL SE.,,SE

OBSTACULIZA, BRINCAN A LA DE ARRIBA.PONERLE PUNTlTAS DE VARILLA.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, AHÍ ES PONDERAL DE...AL DE... OBRAS

PÚBLtCAS, AHÍ ES DONDE LE VAMOS A APRETAR LAS TUERCAS, DEFINITIVAMENTE. PUES

AGRADEZCO MUCHO... MIREN, NO SE DESESPEREN QUE TENEMOS LA BUENA INTENCIÓN ¿O NO?

DE TOÓOS USTEDES, EH ..Y QUIERO DECIRLES, NO HAY UN REGLAMENTO DE LA A A LA 1 QUE

DIGA: "ESTA ES LA GUÍA PERFECTA QUE APLICA PARA TODOS LOS LUGARES", NO ES CIERTO.''
PERO-EXISTE LA BUENA INTENCIÓN, VEO EL ÁNIMO Y NO HAY QUE CAER EN EL DESÁNIMO,

PRIMERO VAMOS A ESCUCHAR Y YA DESPUÉS EMPEZAMOS A APRETAR LAS TUERCAS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DF.L MUNICIPIO DI" CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PAIAV1CINI, EXPRESÓ: MIRA, NO HAY MEJOR REGLAMENTO QUE... (AUDIO ILEGIBLE)

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ES CORRECTO. PUES...AGRADEZCO MUCHO Y

VAM05 A ECHARLE GANAS - -
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SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA VEINTE DE JULIO DEL AÑO DOS MIL DIECISEIS, SE

REUNIERON EN EL AUDITORIO JESÚS ANTONIO SIBILIA ZURITA, LOS CIUDADANOS QUE

INTEGRAN EL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO. -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ . QUIERO DAR LAS GRACIAS TAMBIÉN A NUESTRO

INVITADO QUE EMPIEZA PRECISAMENTE, EDUARDO CAMELO QUE ES LA PERSONA QUE ESTÁ...5E

SACÓ LA RIFA DFL TIGRE CON EL iMPLAN. CUÁNOO CAMINÓ EL LICENCIADO GERARDO

GAUDIANO, EH...RECUERDO PERFECTAMENTE BIEN QUE MENCIONÁBAMOS SOBRE UN PLAN

MAESTRO DE DESARROLLO PERO QUE YA FUERA E5Ü QUE NOSOTROS DESEAMOS, UN PLAN QUE

NO SEA PARA DOS AÑOS, PARA TRES AÑOS, CINCO AÑOS SINO QUE PRÁCTICAMENTE CON LA

PONDERACIÓN DE LOS PLANES PARCIALES SE PUDIERA HACER ALGO QUE NOS SIRVA PARA LOS

DIEZ, VEINTE AÑOS QUE VAMOS A VIVIR MÁS, DIGO PARA QUE..ASf TENGAMOS EL ALICIENTE DE

VEfl EL FRUTO DE LO QUE SEMBRAMOS, PUES TE DAMOS LA BIENVENIDA HERMANO V ESTAMOS

PRECISAMENTE PARA TRATAR DE AYUDAR. ESTE CONSEJO PRECISAMENTE DE ESO 5E TRATA, DE

QUE .COMO NOSOTROS PODEMOS COADYUVAR CON USTEDES ¥ PODER FACILITAR, AGILIZAR

EFUSER PRÁCTICAMENTE GENTE DE APOYO Y OBVIAMENTE, SI TENEMOS QUE TENER GENTE

ESPECIALISTA PARA PODER LOGRAR UN TRABAJO QUE SEA DíGNO, PUES BUENO...PARA ESO

ESTAMOS PRECISAMENTE, ¿DE ACUERDO? ENTONCES, BIENVENIDOS TODOS Y TE CEDEMOS LA

PALABRA

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

MUCHAS GRACIAS A TODOS. LES AGRADEZCO LA INVITACIÓN, CREO QUE ...LA VENTA DE VIVIR EN

VILLAHERMOSA ES QUE PUES NOS CONOCEMOS TODOS A LA MAYORÍA DE USTEDES HE TENIDO LA

OPORTUNIDAD DE TRATARLOS, PARA LOS QUE NO ME CONOZCAN, F'ULS SOY EDUARDO CAMELO

Y RECIBÍ LA INVITADOS DE GERARDO GAUDIANO PARA APOYARLO AQUÍ EN CUANTO AL TEMA

DEL IMPLAN Y EL CUÁL PUES NO ES UN SECRETO ES UN TEMA COYUNTURAL QUE HAY QUE

PRESTARLE LA ATENCIÓN DEBIDA LO CUAL ESTE...PUES ESTOY TRATANDO DE HACER. TENGO

MENOS DE UN MES DE HABER TOMADO POSESIÓN Y LO QUE SI QUIERO COMENTARLES ES QUE A

TRAVÉS DE LA PLÁTICA QUE TENGAMOS VA APARECER Y VOY A HABLAR COMO SI TUVIERA YO

AÑOS DF ESTAR EN EL IMPLAN PEPO NO HAV CREO OTRA MANERA PARA PODER ENTENDER LA

PROBLEMÁTICA QUE HABER..,METERSE UN CLAVADO, ENTENDERLO Y DE AHÍ PARTIR PARA PODER

ESTE. .HACER PLANTEAMIENTOS, ¿NO? ENTONCES, EH.,,LA PRESENTACIÓN LA TRAIGO PLANTEADA

DE HAI1LAR DE LO QUE HACE EL IMPLAN A DÍA A/tÍAPl&RA QUE PODAMOS DIMENSIONAR LOS
TIEMPOS Y LAS CAPACL.Y EVIDENTEMENTE UNA/RELACIctj DIRECTA CON LAS CAPACIDADES CiW
SE TfFNFN-AHl TAMBiÉN PASARÉ A LA SIGLMENTE FASE DEMOSTRARLES LOS PUNES, LOS

PROGRAMAS QUF YA TE*ftÍM#STRABAJANDO NGLPQH QUE VP i 05 HAYA IMPLlMÉVjTADO SINO
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porque administraciones anteriores ya las tenían trabajando y yo creo que en

estos casos hay que sumar, hay que tomar las cosas buenas -es lo que estoy

haciendo-que encontré y al contrario, darle para adelante y en una tercera etapa

están los programas que estamos proponiendo desarrollar aquí les voy amostrar /

a los que consideramos, de manera quizás más importantes, pero hay una cartera,/

en serio, este...muy grande de proyectos que quisiéramos poder atender. entonces}

comenzaremos. nada más para ir enmarcando, el implan nace de un acuerdo de

creación que se pública en el periódico oficial del estado en diciembre del 2004, con

un suplemento de 6s02. entre todos los objetivos que tiene el implan, creo que éste

resume exactamente las funciones que tiene. es auxiliar al ayuntamiento en el

estudio, planeatlón, ejecución y evaluación de las acciones de gobierno en materia

de planeación urbana, ordenamiento territorial y medio ambiente. esto es lo que

acota el implan. y aquí también, en el considerando tercero señala que todo lo que

haga el implan debe asegurar como primicia (palabra ilegible) la conducción del

desarrollo urbano sustentadle en forma permanente, ¿qué es lo que quiero

transmitir? que el implan tiene que estar estudiando y haciendo planteamientos

constantemente. el implan, sus escenarios para poder trabajar, para poder

estudiar. yo hacía una perfección es que normalmente de su cien por ciento de su

tiempo, veinte por ciento lo debe dedicar a proyectos de plazo inmediato, yo creo un

treinta por ciento lo debe dedicar a proyectos de mediano plazo y un cincuenta por

ciento tiene que dedicarlos a proyectos de muy largo plazo. yo hace poco, eh,,.tuve

la oportunidad de entrevistarme con un despacho de urbanistas en la ciudad de

méxico, precisamente cuando supe de la invitación y platicando con ellos,

este,.,pues yo iba con la intención de pedirles opiniones en cuanto precisamente los

escenarios y yo les digo: "es que yo...queremos ahí proyectar", a lo que tu

comentaste, veinte años, quince años, veinte años, y se lo comenté como a manera

de presunción, es que.-debemos hablar...quiero hablar de proyectos a veinte años,

me dice: "el urbanismo para que se sientan los beneficios, los proyectos deben de

hacerse a cincuenta años. entonces esto habla de creo...se síente muy poco,

este,,.pero precisamente por eso es que hay que planear para... ahorita gerardo

debería estar este.conociendo los proyectos que se generaron hace diez años que

se inició el implan y nosotros...es uno de los compromisos que tenemos. tenemos

que atender los proyectos inmediatos pero no podemos dejar de descuidar las

proyecciones de largo plazo. bien, les quiero señalar la estructura del implan, el

implan en su acuerdo de creación tiene una estructura del doble de lo que ahorita

se está trabajando. está el consejo consultivo como organismo superior de todo

su estructura, hay una dirección, dos sub-direcciones y seis departamentos. esto es
la estructura actual del implan de la cual ahorita todavía estamos integrando

alg^h-jsa personas, por favor, rápidamente trataré de ser lo más br&ve posibhl

as actividades/Cotidianas del im
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CUALQUIER DIRECCIÓN. QUIERO SUBRAYAR LAS MÁS IMPORTANTES. NOSOTROS EN EL IMPLAN

REVISAMOS LOS USOS DE SUELOS CUANDO LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS SON

RECHAZADOS. NOS LOS MANDAN ALIMPLAN PARA QUE NOSOTROS HAGAMOS UN ANÁLISIS SI ES

POSIBLE O HAY UNA COMPATIBILIDAD QUE PUEDA PERMITIR OTORGAR ESE USO DE SUELO. SI LA

HAY, LO SEÑALAMOS Y OBRAS PÚBLICAS RATIFICA Y OTORGA EL USO DE SUELO. SI NO LA HAYP SE.

RECHAZA Y ENTONCES PROCEDE, SE LE PIDE AL USUARIO QUE HAGA UN ESTUDIO PROPOSITIVÜ,

DEFACTIBIÜDADDEUSODESUELO. ESO REGRESA AL IMPLAN, LO ANALIZAMOS Y CONVOCAMOS

A UN COMITÉ DE NORMAS DE INFRAESTRUCTURA, PRECISAMENTE PARA QUE AUTORICE U

OTORGUE, AUTORICE O RECHACE LA NUEVA PETICIÓN, SI SE AUTORIZA, ENTONCES ESTO PASA A

CABILDO PARA SER APROBADO, ESTE ES EL...ENTONCES ESAS SON DE LAS ACTIVIDADES MÁS

PREPONDERANTES QUE SE HACEN EN EL IMPLAN Y QUE CREO QUE AL IMPLAN SE LE RELACIONE

LE IDENTIFICA CON ORGANISMO QUE PRECISAMENTE QUE RIGE LOS CAMBIOS DEL USO DE SUELO.

EHr-,ÜTRQ TEMA IMPORTANTE ES TAMBIÉN CUÁNDO ENTRA UN DESARROLLO NUEVO QUE TRAE

ALGÚN TIPO DE PROBLEMÁTICA QUE NO SON MUY CLAROS ESTE.,,LOS E5TUDIOS EH. LLEGAN A

ANALIZARSE AL IMPLAN, POR FAVOR. OTRA, OTRO ACTIVIDAD NORMAL DEL DÍA A DÍA ES LO QUE

AHORITA SE LE ESTÁ LLAMANDO COMO MUNICIPALIZACIÓN. AHORITA, ESTE...A GERARDO LE

PREOCUPA MUCHO Y ADEMÁS ES UN TEMA QUE OBRAS PÚBLICAS TRAE APROXIMADAMENTE EL

ORDEN DE CIENTO NOVENTA FRACCIONAMIENTOS QUE NO SE HAN MUNIClPALIZADO. AHORITA,

ESTE,..TENEMOS UN PROGRAMA QUE SE ESTÁ GENERANDO EN OBRAS PÚBLICAS, SE ARMA UN

EXPEDIENTE, LO PASA AL IMPLAN, NOSOTROS VERIFICAMOS QUE ESTÉ LA DOCUMENTACIÓN,

CONVOCAMOS A UN SUBCOMITÉ DE NORMAS PARA QUE SEA APROBADO. (AUDIO ILEGIBLE)

ESTOY HABLANDO DE COMITÉS, ESTOS COMITÉS ESTÁN INTEGRADOS POR COMISIONES QUE

ESTÁN PENDIENTES DE LOS SERVICIOS COMO SON SAS, OBRAS PUBLICAS, SERVICIOS MUNICIPALES

EN FIN, E5.,,SON MUY GRANDES ESTOS COMITÉS. EH. EL PROBLEMA QUE SE TIENE EN ESTOS

FRACCIONAMIENTOS, ES QUE SON FRACCIONAMIENTOS QUE TIENEN AÑOS QUE EL MUNICIPIO

LES ESTÁ DANDO SERVICIOS ¥ QUE LO ÚNICO QUE PASA ES QUE NO ESTÁN FORMALMENTE

RECEPCIONADOS V ESO TIENE A VECES IMPLICACIONES EN CATASTRO, PORQUE A LO MEJOR LO

TIENEN REGISTRADO COMO UN SOLO PREDIO V NO PUEDEN INDIVIDUALIZAR TODOS LOS LOTES

QUE CORRESPONDEN, POR FAVOR, ENTRE LOS PROYECTOS QUE TRAEMOS AHORI..,QUE ESTAMOS

SIGUIENDO ESTÁ EL, EL, EL PRINCIPAL QUE ES LA REVISIÓN DEL PROGRAMA DE DESARROLLO

URBANO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA ¥ SUS CENTROS METROPOLITANOS. ESTOS CENTROS

METROPOLITANOS SON LAS VILLAS, PARRILLA, PLAYAS DEL ROSARIO, OCU1LTZAPOTLÁN,

MACULTEPEC. AQUÍ QUIERO SEÑALAR, DESDE AHORITA PLATICABA ¥0 CON GUILLERMO...Y

PRECISAMENTE RECALAR, ESE DOCUMENTO HISTÓRICAMENTE, YQ ME ACUERDO HACE ALGUNOS

AÑOS SE CONOCÍA COMO PLAN MAESTRO, EL PLANO REGULADOR ERA PRECISAMENTE LO QUE

INDICABA PARA DONDE CREClALAClUDAD. AHORITAJSJJN DOCUMENTO QUE PRINCIPALMENTE

TIENE LA CARTA DE USO DE SUELO PRECISAMENTE PARA REGULAR LAS TENDENCIAS Y...QUE DA EL

ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y TAMBIÉN DEBE DE SEÑALAR LAS OBRAS, PROYECTAR LAS OBRAS

ES UN Eí53jMENTO QUE SE CQNSENSA PARA qÍiE CADA DEPENDENCIA PUEDA PROYECTAR ÜfiS
OBRAÍOUE VAYAN MUY R&£AO0NADAS CON EL CftECIMiENTO Y LOS SERVICIO?QUE SE TIENe\
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QUE DAR A LAS DIFERENTES ÁREAS. ÉSTE ES UN DOCUMENTO QUE LO TERMINARON A FINES DEL

DOS MIL QUINCE, VO CUANDO LLEGAMOS...LO QUE HICE FUE EMPEZAR A ANALIZARLO ¥

DESAFORTUNADAMENTE LE ESTAMOS ENCONTRADO INCONGRUENCIAS SOBRE TODO EN LA

CARTA OEL U5O DE SUELO. ESO SERÍA UN DOCUMENTO CON LO CUAL PUDIÉRAMOS EMPEZAR A

TRABAJAR, DE HECHO TENEMOS QUE TRABAJAR, ESTÁ PUBLICADO, ESTÁ AUTORIZADO, NOS

TENEMOS QUE REGIR POR EL PERO ESTÁBAMOS PRECISAMENTE A MARCHAS FORZADAS PARA

PODERLA INTENCIÓN ES RESCATARLO, ENCONTRARLE LAS PROBLEMÁTICAS QUE TIENE PARA

PODER QUE SEA SER USADO. EL SIGUIENTE TEMA ES, TENEMOS UN SISTEMA DE INFORMACIÓN DE

CONSULTA DEL USO DE SUELO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMQSA MEDIANTE UNA PÁGINA WEB.

ESTE ES UN PROYECTO QUE SE ME HACE SUMAMENTE INTERESANTE, ESTO LO QUE VA A SUCEDER

ES QUE CUALQUIER USUARIO PUEDE ENTRAR A ALGUNA DIRECCIÓN WEB Y CONSULTAR EL USO

DEL SUELO DEL LOTE QUE QUIERA. AQUÍ LA PROBLEMÁTICA ES QUE VA LIGADO CON EL

ANTERIOR, NO PODEMOS ABRIR LA PÁGINA WEB MIENTRAS NO ESTEMOS SEGUROS QUE SE

PUEDEN -ESTÉN RESUELTAS LAS INCONGRUENCIAS CON EL PLAN DOS MIL QUINCE- OOS MIL

TREINTA, AQUÍ LA INTENCIÓN, MIDIENDO fUERZAS SINO FUERA POSIBLE CON LA CAPACIDAD DEL

IMPLAN 5E TENDRÁ QUE SUBCÜNTRATAR A ALGUIEN PARA QUE AYUDE A LA (MPLEMENTAGÓN

DE ÉSTE PROGRAMA. EN SEGUIDA TENEMOS EL ACUERDO QUE RESTRINGE EL CRECIMIENTO DE

ASENTAMIENTOS HUMANOS EN LA ZONA QUE COLINDA CON EL AEROPUERTO. ESTE ES UN

PROYECTO QUE ESTÁ MUY AVANZADO, LO QUE SE ENCONTRÓ E5 QUE LOS SISTEMAS DE

NAVEGACIÓN DEL AEROPUERTO, PUEDEN TENER PROBLEMAS Sí HAY EDIFICACIONES DE CIERTA

ALTURA, ENTONCES ESTE...PRECISAMENTÉ ESO ES LO QUE REGULA QUE NO HAYA

CONSTRUCCIONES QUE PUEDAN CAUSARLE PROBLEMAS A LOS SISTEMAS DE NAVEGACIÓN

USADOS EN EL AEROPUERTO. TENEMOS LA RECISIÓN DEL ATLAS DE RIE5G0 JUNTO CON EL

PROGRAMA DE LA CIUDAD DE VILLAHERMÜSA, SE ENTREGÓ UN ATLAS DE RIESGO QUE SEÑALA

LAS ZONAS QUE TENGAN PROBLEMAS DE INUNDACIONES V TAMBIÉN CON RIESGOS DE DONDE

ESTÁN LAS CONCENTRACIONES DE INSTALACIONES DE PÉMEX. LO MISMO, ESTE NO LE HEMOS

QUERIDO NI TOCAR, NO LO HEMOS TOCADO TODAVlA TENEMOS QUE METERNOS PARA SABER Y

NO CORRER RIESGO QUE PUEDA TENER ALGUNA PROBLEMÁTICA Y CUÁNDO HABLO DE

PROBLEMÁTICA PORQUE PUES SON... ESTOS PROYECTOS V ALGUNA MANERA FUERON ATENDIDOS

POR EL MISMO PERSONAL QUE ¥0 ESTOY TRABAJANDO EN ESTE MOMENTO, Y LA PROBLEMÁTICA

FUE QLJE,,,LO QUE SUCEDIÓ FUE QUE SE LES ACABÓ EL TIEMPO ESTOS PROYECTOS, TIENEN QUE

IR SIENDO REVISADOS MUV DE CERCA, ENTREGAN, REVISA EL PERSONAL DEL IMPLAN, CORRIGEN,

VUELVEN A SUBIRLO AL PROGRAMA Y YA ES UNA INTER-RELACIÓN SE ACABÓ EL TIEMPO Y

ENTONCES TENÍAN QUE ENTREGARLO Y BUENO, DE AHÍ CREO QUE VIENEN LOS PROBLEMAS QUE

SE ESTÁN TENIENDO. BfEN, LUEGO TENEMOS EL REGLAMENTO DE PROTECCIÓN Y CONSERVACIÓN

DE LA IMAGEN URBANA PATRIMONIAL EN EL ANTH BARRIO DEL CENTRO DE LA CIUDAD DE

VILLAHFRMOSA. ESTE ES UN REGLAMENTO QUE ^FÍECISAMENTE REGULA LOS INMUEBLES QUE SE

CONSIDERAN PATRIMONIALES. ESTÉ ESTUDIO SE HIZO TOTALMENTE DE LA MANO CON EL INA,

ESTÁ táüi AVANZADO. AMORFA ESTÁ A CQNsÍdEPACIÓW DE LAS INSTANCIAS QUE INTERVIENEN
COMO SON OBRAS PÚBLlíífe, ESTE.,,FISCALÍZAOS TAMBIÉN FINANZAS PARA OJÍÉvHAGAN SUS
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OBSERVACIONES SINO ESTO VA PUEDE MANDARSE A SECRETARÍA CONSIDERARLO A CABILDO

PARA CONSIDERACIÓN DE CABILDO. TENEMO5 EL PROGRAMA PARCIAL DE DESARROLLO PARCIAL

DEL DISTRITO TRECE, ESTE -LOMA DE CABALLO. TAMBIÉN...FSTE ES UN PROGRAMA QUE LO

DESARROLLÓ SQTQP, ESA ES DE LAS COSAS QUE YO.-TODAVÍA ME CUESTA TRABAJO ENTENDER

PORQUE ES UN TEMA DE MUNICIPIO Y LO TOMÓ UNA DEPENDENCIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO

ELLOS LO DESARROLLARON, ENTONCES IMPLAN OE OTRAS ADMINISTRACIONES LO QUE HIZO ES

PUES LLEGAR A VER QUE LOS RESULTADOS Y EL PROBLEMA ES QUE PARECER SER QUE |NO

EMPATA CON EL DOS MIL QUINCE DOS MIL TREINTA QUE ES EL GENERAL DE VILLAHERMOSA PERO

ESTAMOS PRECISAMENTE EN ESA LUCHA DE REVISARLO, PARA TRATAR DE QUE SEA

CONGRUENTE. LA QUE SIGUE... AQUÍ TENEMOS...ESTE ES UN PROYECTO DE VENTANILLA

ElECUTIVA CREO QUE AQUl JUAN SA&E PERFECTAMENTE DE QUE SE TRATA. SE TRATA DE CREAR

UNA MECÁNICA PARA QUE LOS DFSARROLLADORES PUEDAN ESTE...DIGO, LOS TIEMPOS DE

TRAM1TOLOGÍAS SÉ REDUZCAN. ESTO, CREO QUE IODOS LOS QUE HEMOS CONSTRUIDO LO

HEMOS VIVIDO TREMENDAMENTE LOS PROCESOS QUE A VECES UN FRACCIONAMIENTO

CONJUNTO LLEVA UN AÑO, MAS DE UN AÑO. AQUÍ JORGE, PLATICANDO SU PROYECTO DE HOTEL,

NO SÉ SI YA, PERO TE LLEVÓ MÁS DE UN ANO LA LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN. ENTONCES AQUÍ

ESTAMOS COMPROMETIDOS PARA ENCONTRAR UNA SOLUCIÓN A ESOS PROCESOS DE REDUCIR,

ENCONTRAR LA MECÁNICA DE QUF FSOS TIEMPOS SE PUEDAN REDUCIR. TRAEMOS AQUÍ

TAMBIÉN UNA REVISIÓN DE HACER ADECUACIONES VIALES AL PERI...A LO QUE ES EL PERIFÉRICO,

PASEO USUMACINTA Y RUIZ CQRTINES. ESTOS SON PROYECTOS QUE TRAEN DIRECTAMENTE

OBRAS PÚBLICAS PERO QUE EL IMPLAN ACTÚA SIMPLEMENTE COMO APOYO PARA QUE ELLOS

PUEDAN ESTE..LLEVARLOS ACABO. TENEMOS TAMBIÉN...EN LA PRENSA SALIÓ QUE EL GOBIERNO

DEL ESTADO TIENE YA RECURSOS PARA PODER ECHAR A ANDAR EL DISTRIBUIDOR VIAL DfL CRUCE

DE UNIVERSIDAD Y RUIZ CORTINES. AQUÍ DONDE ESTAREMOS MUY PENDIENTES PRECISAMENTE

PARA CONOCER LOS PROYECTOS PARA DAR SIMPLEMENTE...VIGILAR QUE NO LE CAUSE MAYOR

PROBLEMA, QUE SU DESARROLLO SEA CONGRUENTE POR TODOS LOS SERVICIOS Y CON LA

IMAGEN URBANA DE LA CIUDAD. ESTA EL CORRÍ...LOS ANDADORES DE LOS MALECONES, ESTOS

SON PROVECTOS VUELVO A INSISTIR DE OBRAS PÚBLICAS, AQUl SIMPLEMENTE ESTAMOS COMO

ENTIDAD DE APOYO. CLARO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: BUENAS TARDES, ES QUE PREGUNTABA YO SI SE PODlA IR

HACIENDO PREGUNTAS. ME DICE EL ARQUITECTO QUE SÍ. EN RELACIÓN AL PROYECTO DE

DISTRIBUIDOR VIAL DE RUIZ CORTlNÉS Y AVENIDA UNIVERSIDAD QUE LO TIENES POR INICIAR

AQUÍ SI TENDRÍA UNAS INQUIETUDES NATURALES. EH ..AVENIDA UNIVERSIDAD DESDE RUIZ

CORTINES HACIA ATRÁS POR DECIRLO ASÍ, SE SATURA MUCHO EN EL CASO DE ..CUÁNDO íNltlAN

ESTOS TRABAJOS ¿HAY ALGUNA PREVISIÓN PARA ESTtf RÁFICO NATURAL QUE TIENE ESTÁ

AVENIDA, LALO?, SERIA MI PRIMERA PREGUNTA,—/-- i - —A-

INGENIERO EDU, RTURO CAMELO VEPDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPPE
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BUENO, DE HECHO AHÍ TE CONTESTARÉ. EH ..HAY ESPECIALISTAS, INGENIERÍA DE VIALIDADES QUE

CONSIDERAN QUE EL HACER. USTEDES SE ACORDARAN DE PROMESA DE CAMPAÑA DEL

PRESIDENTE FUE PRECISAMENTE LOS SIETE DISTRIBUIDORES VIALES A LO LARGO DE RUIZ

CORTINES. SI DE ESO SE RESUELVE UNO, PROBABLEMENTE LO QUE SE VA A HACER ES PASAR l\I
PROBLEMA A LA SIGUIENTE, A LA SIGUIENTE ENTRONQUE, PERO ESTE...ESTAS NO SONRÓJALA
PUDIERAN RESOLVERSE TODOS AL MISMO TIEMPO. SEGURAMENTE VA A OCASIONAR

PROBLEMAS, AHORA NUESTRA INTERVENCIÓN CHUI, NO ~ LO QUE ¥0 PIDO COMO IMPLAN POR

LO MENOS ES QUE NOS ENTREGUEN EL PROYECTO PARA QUE LE DEMOS UNA REVISADA EN EL

IMPLAN Y VER SI PODEMOS HACER ALGUNA SUGERENCIA. NO, NO PODEMOS INICIAR HASTA NO

CONOCER EL PROYECTO Y AHORITA LO ESTOY 5ACANDG,-,PGNIEND0 A LA MESA PRECISAMENTE

POR SABER QUE VIENE, SEGURAMENTE ANTE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS QUE ESTOY EN

COORDINACIÓN CON EL INGENIERO TOSCA PRECISAMENTE PARA QUE CUANDO TENGA

CONOCIMIENTO DE ESE PROYECTO NOS LO HAGA SABER, -

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: ENTONCES TE PREGUN...LA SEGUNDA PREGUNTA ES

¿TODAVÍA NO SE TIENE FECHA NI PRESUPUESTO DE ARRANQUE?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

NO, ES UN PROYECTO QUE TRAE EL GOBIERNO DEL ESTADO.--

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: AHH AH 0KH ¿SIGUE EN PROYECTO? NO SE CUENTA CON

PRESUPUESTO, MUCHO MENOS CON FECHA DE ARRANQUE. -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

EN PRENSA SALIÓ QUE TIENEN SETECIENTOS MILLONES PARA EJECUTAR EL PROYECTO. -\

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: AH, OK. MUCHAS GRACIAS MI LALO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: A

TUS ÓRDENES. PRESIDENTE. ¿NO SÉ SI HAY ALGÚN,.? BUENO, ESTÁN.,,EL ESTUDIO TAMBIÉN

APOYANDO A OBRAS PÚBLICAS EN LO QUE ES LA REHABILITACIÓN...PERDÓN DEL CENMA Y LO

MISMO ESTAMOS EN LA BÚSQUEDA DE ALGUNA PROPUESTA DEL MEJOR USO QUE PUEDA TENER

EL INMUEBLE QUE CONOCEMOS POR MUSEVI, TAjylBlÍN TENEMOS,..TENEMOS UN PROYECTO

QUE AUTORIZA LA DELIMITACIÓN DE LAS ÁREAS DE RRQTECC1QN HUMEDALES Y LAGUNAE

URBANAS DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSAH fSTO YA BSTÁ PARA APROBACIÓN [ACABILDO,
TODAVÍA)PASARÁ PRECÍSAMELE AUTORIZACIÓN. ESTE/PROYECTO LO QUE HIZO £s\ CUIDAR

S LAGUNAS Ul
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PUEDAN SER RELLENADOS, ACUÉRDENSE QUE AQUÍ AL TENER ESAS ZONAS SON LAS QUE NOS

AVUOAN PRECISAMENTE CUANDO VIENEN ESAS ENORMES PRECIPITACIONES QUE TENEMOS AQUl

EN LA CIUDAD, POR FAVOR LUEGO TENEMOS^YA AQUÍ ESTOS YA SON ESTUDIOS QUE ESTAMOS

PROPONIENDO REALIZAR EN DOS MIL DIECISÉIS, DOS MIL DIECISIETE V DOS MIL DIECIOCHO. EL

PRIMERO DE ELLOS ES PRECIAMENTE EL PROGRAMA 2015-2030, CONSIDERAR

QUE^ESTE^SEGURAMENTÉ TENDREMOS QUE SUBCONTRATAft ALGUNA EMPRESA EXTERNA PARA

PODER TENERLO ¥ ESTEr.PODER SER USADO. Si ESTO SE LOGRA, ES UN PROGRAMA QUE

PROBABLEMENTE LOS PRIMEROS... MES DE ENERO PUDIERA ESTAR RESUELTO. EL ESTUDIO DE

FACTIBIL1DAD Y EVALUACIÓN DEL COSTO BENEFICIO PARA UN.^EL PROYECTO DEL PUENTE

VEHICULAR SOBRE PASEO TABASCO Y ESTO CONLLEVA TAMBIÉN, LA PROLONGACIÓN DE PASEO

TABASCO HAGA LA ZONA, ESTE.-QUE CONOCEMOS TODOS COMO EL CÜUNTRY. ESTA

U5UMAÜNTA V DE ALGUNA MANERA PARALELAMENTE SE PIENSA CONTINUAR PASEO TABASCO

OBVIAMENTE ESTO ES UN PROVECTO QUE ESTAMOS AL MOMENTO DE ANALIZAR LAS

IMPLICACIONES ESTE.JJUE PUEDAN TENER. TENEMOS EL.rUN ESTUDIO DE PRE-INVERSIÓN DEL

APROVECHAMIENTO FLUVIAL PARA USO TURÍSTICO Y DE TRANSPORTE DE LOS RÍOS GRIJALVA Y

CARRIZAL HAY UNA PROPUESTA DE GOBIERNO DEL ESTADO YA SE HIZO UN ESTUDIO, LO

ESTAMOS TOMANDO, VAMOS A SACAR NUESTRAS CONCLUSIONES COMO IMPLAN TENEMOS EL

ESTUDIO DE FH...ESTACIONAMIENTOS EN LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA. CREO QUE PARA NADIE

ES UN SECRETO QUE ES UN PROBLEMA EL ÁREA...LO QUE SON LOS ESTACIONAMIENTOS EN LA

CIUDAD EL QUE SIGUE. TENEMOS PROPUESTO PARA EL DOS MIL DIECISIETE ELABORAR EL

PROGRAMA PARCIAL DEL DESARROLLO URBANO DEL DISTRITO UNO. SUPONGO QUE LA MAYORÍA

SABE QUE EL MUNICIPIO DE CENTRO ESTÁ DIVIDIDO EN TRECE DISTRITOS, BUENO YA CATORCE.

ENTONCES FL DISTRITO UNO CORRESPONDE A ÍA ZONA DEL CENTRO DE VILLAHERMOSA.

TENEMOS UN PLAN DE ACCIÓN CLIMÁTICA. YO CREO QUE EL TEMA DEL CAMBIO CLIMÁTICO ES

UN TEMA QUE YA TIENE QUE ATENDERSE EN TODAS LAS INSTANCIAS Y AQUÍ LO QUE QUIERE

DECIR ES QUE US OBRAS Y LAS ACCIONES DE GOBIERNO TIENEN QUE HACERSE VA

CONSIDERANDO ESTA VARIABLE, ¿NO? QUE ES EL CAMBIO CLIMÁTICO. TENEMOS TAMBIÉN UN

PAR...PROPUESTO EL PARCIAL DEL DESARROLLO URBANO DEL DISTRITO SUR DEL DISTRITO ONCE,

PERDÓN, LO QUE CONOCEMOS COMO LA RESERVA SU, ESTO ES...SALIENDO A LA CARRETERA1

TEAPA LO QUE ESTALLA RANCHERÍA PLUTARCO ELÍAS CALLES, TODO ESTO QUE SE ESTÁ

PREVIENDO HACIA ESA ZONA POR ESO SE PROPONE EL PARCIAL LUEGO TENEMOS UN PLAN QUE

VAMOS INTENTAR UN ESTUDIO-INTEGRARLE LAS VIALIDADES DE LA CIUDAD DE

VILLAHERMOSA, ESE UN TEMA COYUNTURAL EN ESTOS MOMENTOS Y DESDE HACE MUCHO

TIEMPO. TENEMOS TAMBIÉN CREAR UN CATÁLOGO DE INMUEBLES PATRIMONIALES EN EL

CENTRO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA. ESTO ES,,.PARA QUE LAS ACCIONES QUE SE TENGAN

AHORITA CON EL REGLAMENTO QUE ANTES PLATICAMOS PUES SONASE APLIQUEN EN GENERALA

UNA MANZANA, POR EJEMPLO Y A LO MEJOR DE E5A MANZANA HAY UN INMUEBLE NADA MÁS AL

QUE DEBERÍA DE AJUSTARSE, ENTONCES POR ESO ESMJY IMPORTANTE ELABORAR ELCATALOGC\

PARA QUÍ PUEDA SER MÁS EFICIENTE ESE REGLAMENTO ¿EL CENTRO URBANO, PÓr\ FAVOR.
ION DEL PitOGRAI PARCIAL DE LOS CENTROS URBANOS DE

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN Z

PARRILLA, PLAYAS DEL ROSARIO Y PUEBLO NUEVO DE LAS RAÍCES. TENEMOS TAMBIÉN EL DEL

DISTRITO CATORCE QUE ES LO QUE SE CONOCE COMO LA ZONA DE LA ISLA, ESTE...LA ZONA DE

BUENAVISTA, LAS BUENAVISTAS QUE TAMBIÉN HAY UN CRECIMIENTO MUY IMPORTANTE HACIA

ESAS ZONAS Y ATENDIENDO PARTE DEL. BUENO SE HAN...TODOS ESTOS PROGRAMAS LES HE

SEÑALADO QUE ESTÁN TOMADOS O QUE ESTÁN RELACIONADOS POR LOS EJES RECTORES DEl/
PLAN MUNICIPAL DEL LICENCIADO GAUDIANO. TENEMOS LA PROPUESTA DE ESTUDIAR LA¡
FACTIBILIDAD DE UN MUSEO DEL PETRÓLEO, DE UN MUSEO DEL AGUA Y TAMBIÉN DEL MANEJO

DE RESIDUOS SÓLIDOS,..LA CIUDAD DE VILLAHERMG5A, EL TEMA DE LA BASURA CREO QUE ES UN

TEMA DE SUMA IMPORTANCIA TAMBIÉN DE CONOCERLO QUE VAMOS A TRATAR...DIGO, VAMOS

A ATENDERLO, ¿NO? ESTE EN RESUMEN, PUES ES ESTO EL PROGRAMA, VUELVO A INSISTIR EL

PLAN DE TRABAJO.,.HAY UNA CARTERA MUY GRANDE DE PROVECTOS Y ESTE...BUENO, LES

AGRADEZCO LA ATENCIÓN V ESTOY A SUS ÓRDENES PARA CUALQUIER DUDA O COMENTARIO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE)

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

BUENO.,,¥0,.. TE DIGO LO QUE CONOZCO EN ESTE MOMENTO. EL REGLAMENTO...EL PROYECTO SE

HIZO SANCIONADO POR INA, PERO...TAN ES ASÍ QUE ELLOS NO NOS HAN COMENTADO NADA DE

QUE TUVIERAN YA ALGÚN CATÁLOGO DE INMUEBLES, SI QUIERES DÉJAME PREGUNTARLE A

ALGUNA DE LAS PERSONAS QUE TIENEN TIEMPO ATRÁS EN EL IMPLAN Y QUE PUEDAN CONOCER

ALGO A L R ES P ECTO.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: ¥0 TUVE LA NECESIDAD DE HACER USO DE LAS...SIETE U OCHO AÑOS Y YA

EXISTÍA, PORQUE ME LIMITARON POR UNA CASA EN LA CALLE DE 0CAMP0 -r

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ

OK. BUENO...ESTÉ...PERDÓN. SI EXISTE.

1

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: GRACIAS. BUENO, MIRA...POR LO QUE ¥0

ENTIENDO, EL FNE EFECTIVAMENTE HA HECHO UN CATÁLOGO DE EDIFICIOS HISTÓRICOS DEL

CENTRO HISTÓRICO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, S(N EMBARGO, POR REGLAMENTO

CUÁNDO UNO QUIERE HACER UNA OBRA EN EL CENTRO, MÁS QUE DELIMITAR PREDIO POR

PREDIO O EDIFICIO POR EDIFICIO, EL REGLAMENTO ESTABLECE QUE TODA CONSTRUCCIÓN QUE

/ 1 i

PASAR POR ESE TRÁMITE DE REVISIÓN, SI ES O NO/ES HISTÓRICO. ENTONCES ES UN PROCESO MUY

ENGORROSp PORQUE PUES ASI COMO HAY UnWiFICIoI REALMENTE NO HAY EDIFICIOS MUV
* iq/en EL CFNTRO HISfÓWCO DE LA CíIJdADT^v/lAHERMOSA PERO ASf COWOHAY UN
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EDIFICIO DE MIL NOVECIENTOS VEINTE TAMBIÉN HAY UNA BODEGA QUE SE ESTA CAYENDO

ALADO ¥ TIENE QUE PASAR POR EL MtSMO PROCESO ENGORROSO DE REVISIÓN DE QUE NO SEA

EDIFICIO HISTÓRICO PORQUE ESTÁ DENTRO DEL POLÍGONO, ENTONCES YO CREO QUE AL HACER

ESE CATÁLOGO QUE YA MUCHO AVANCE TIENE EN COORDINACIÓN CON EL MUNICIPIO Y QUE/

HAYA ESE DIALOGO VA A ALIGERAR ENORMEMENTE LOS PROCESOS DE CONSTRUCCIÓN PORQUE

ENTONCES YA SE VERÁ SI ESE EDIFICIO EN PARTICULAR ES O NO PARTE DEL CATÁLOGO Y NO NA!

MÁS UN DELIMITACIÓN DE UN POLÍGONO MUY GENERAL, CREO QUE ESO ÉS LO QUE HAY QU

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZ, EXPRESÓ: (AUDIO lLEGIflLE)^EL CATALOGO ESE, ESTÁ CASI DENTRO DEL POLÍGONO

DEL CENTRO HISTÓRICO, ESTÁ CASA POR CASA. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNtCIPtO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

AlBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: LO QUE PASA ES NO HAY, CREO YO UNA

COORDINACIÓN ENTRE EL TRÁMITE DE LICENCIA, VA NADA MÁS POR EL HECHO DE ESTAR EN EL

POLÍGONO TE EXIGEN QUE TIENES QUE HACER LA TRAMITOLOGÍA PARA VER SI NO ES UN EDIFICIO

HISTÓRICO, ES LO QUE YO TENGO ENTENDIDO.

EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: 51,

ESTE ...PERDÓN, EL INA CONSIDERA HASTA EDIFICIOS ANTERIORES AL AÑO MIL NOVECIENTOS

PARA CONSIDERARLOS HISTÓRICOS, ENTONCES POR ESO ES QUE NO ESTÁN TODOS LOS EDIFICIOS

DEL CENTRO HISTÓRICO DENTRO DE ESE CATÁLOGO, PORQUE PARA EL fNA, EH.,,SE DIO AHORA

CON LA CASA QUE DEMOLIERON FRENTE A LA FUENTE DEL CHORRO, OSEA QUE FUERON Y

LA^POR DOS AÑOS...PORQUE LA FECHA QUE ENCONTRARON DE SU CONSTRUCCIÓN ERA DE MIL

NOVECIENTOS TRES Y POR ESO YA NO LO PUDIERON DECLARAR MONUMENTO HISTÓRICO. ESAS

50N LAS RAZONES DE. PORQUE NO TODOS ESTÁN EN EL CATÁLOGO DEL CENTRO HISTÓRICO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

QUIERO ENTENDER QUE SÍ DEBE EXISTIR UN CATÁLOGO LO QUE NO DEBE DE ESTAR ES QUE A LO

MEJOR NO ESTÁ COMPLETO, ¿NO? ES LO QUE PUEDE PASAR...PERDÓN JUAN, ADELANTE. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ; HICISTE REFERENCIA HACE MOMENTO A MI PERSONA, DIJISTE DE...

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: ES

QUE OE 0BRA5 PÚBLICAS -ME PASARON, y^-\
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INTERVENIR EN LA REUNIÓN...EXACTO, HICIMOS UNA ENTREGA DE UN FLUJO QUE 5E REDUCEN

LOS TIEMPOS A CUATRO MESES. VA LO APLICAMOS EN UNA OCASIÓN SIENDO PRESIDENTE OTRA

PERSONA, CREO QUE SE PUEDE APLICAR, SE PUEDE PERFECCIONAR PERO ESO SE REDUCE DE CASI /

AÑO V MEDIO A CUATRO MESES. ESA ES UNA APORTACIÓN QUE DIMOS COMO EMPRESA V LA >

OTRA ME PREGUNTO...HICISTE UNA MENCIÓN, LA (PALABRA ILEGIBLE) DE USO DE SUELO QU/E

ESTÁ VIGENTE ¿SE VA A REVISAR OTRA VES? - - - 4-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: SE

ESTÁ REVISANDO. ES QUE ESTAMOS ENCONTRANDO INCONGRUENCIAS QUE SI TU TRAMITASTE

UN USO DE SUELO HACE EN.,.DICIEMBRE, LO TRAMITAS AHORITA,.,YA SON INCOMPATIBLES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ: NO, TE HAGO REFERENCIA PORQUE EFECTIVAMENTE ¥0 TAMBIÉN TENGO

UNO.. POR QUE ESPERAMOS DOS AÑOS A QUE SALIERA ESA NUEVA CARTA DE USO DE SUELO

V...YA ESTÁ EL DECRETO, YA ESTA EN APLICACIÓN PERO ESTE,,.¿SE VA A CAMBIAR ENTONCES? ¿SE

VA A ft EVISA R?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TENEMOS QUE, POR ESO ESTAMOS ENCONTRANDO TODAS ESAS INCONGRUENCIAS V TODAVÍA

NO SABEMOS NOS PUEDA TRAER ALGUNOS PROBLEMAS LEGALES QUE TENEMOS QUE PREVENIR.-

EL CONSEJERO CIUDADANO DEt MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, EXPRESÓ; YO CREO, LALO...LOS QUE ESTÁN HACIENDO LOS ESTUDIOS NO SALEN A

CAMPO, ESAS OBSERVACIONES (AUDIQ ILEGIBLE) NOSOTROS PARTICIPAMOS EN ESE. Y SE LES

HIZO OBSERVACIONES QUE ESTABAN PUNIENDO TERRENOS COMO DE RESERVA, RESERVA,

RESERVA ECOLÓGICA, NO RESERVA QUE ERAN EN ZONAS BAJAS Y RESULTA QUE ERAN LAS POCAS

LOMAS QUE EXISTEN EN MACULTEPEC, ENTONCES SÍ SE HIZO ESAS OBSERVACIONES EN TIEMPO,

PERO BUENO.. FL PROBLEMA QUE ES -SI NECESITAMOS ALGO, SE VA A FRENAR EL USO DE SUELO,

PORQUE BUENO, NOSOTROS SOLICITAMOS Y SI HICIERON EL FAVOR DE APOYARNOS EN ESE

SENTIDO PERO SE FRENARÍA TODO..

EL INGENIERO EDUAROO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR OEL IMPLAN, EXPRESÓ:

NO, LO QUE AHORITA VA A PASAR ES QUE SEGURAMENTE OBRAS PÚBLICAS NOS LO VA A PASAR A

IMPLAN, NOSOTROS CON EL CONOCIMIENTO QUE TENEMOS DE LA SITUACIÓN, PUES TAMBIÉN

SONAREMOS Y TRATAREMOS DE EVITAR,.. REVISAR LA COMPATIBILIDAD QUE HAY CON EL USO DE

SUELO PERO DONDE HAY CASOS QUE NO HAY MARGEN SE TIENE QUE RESPETAR, ES LAQUE ESTÁ

y VIG E NTE, ENTONC E S...—- -~^- -

** EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEMTRo)TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ
RIVERA, EXPRESÓ: TE LO DIGO PORQUE SE TARDÓ CA¿| DOS ANOS EN QUE SE SACARA ESO, t!

REALlulENTBTIENE ERRORES, PERO BUENO... 1- i -/-—\- -N
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EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DE*. IMPLAN, EXPRESÓ:

PERO ESTAS DE ACUERDO QUE NO PODEMOS SEGUIR PROVOCANDO MÁS ERRORE5 TODAVÍA.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JUAN JOSÉ GONZAL

RIVERA, EXPRESÓ: BUENO, ESTA BIEN.., í-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

¿QUERÍAS ALGO ARMANDO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ; SI, ESTE...FÍJATE MI LALO QUE EN LA EXPOSICIÓN QUE NOS

HICISTE DE LOS PROVECTOS ME SURGIÓ UNA DUDA, ¿CUALES Si SE VAN A ARRANCAR Y CUÁNDO

SE ARRANCARÍAN? VA TIENEN E5TO5 TECHOS PRESUPUÉSTALES V YA SABES, TODA ESA PARTE,

ESA^DE LO QUE NOS EXPUSISTE, ¿ YA HAY ALGO QUE VAVA A ARRANCAR?

El INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

MIRA AHORITA EL PROCESO ..ACUÉRDATE QUE EN EL ORGANIGRAMA LA AUTORIDAD EN CASO

DEL IMPLAN ES EL CONSEJO CONSULTIVO. YO TODAVÍA TENGO EL PLAN DE TRABAJO QUE TENGO

QUE PONERLO A AUTORIZACIÓN DEL CONSEJO CONSULTIVO Y A PARTIR DE AHÍ, DE CUALQUIER

MANERA YA HAY PROPUESTAS EN PROGRAMACIÓN PRECISAMENTE PIDIENDO TECHO PARA

COMENZAR A TRABAJAR. ™

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: ESTO QUE NO5 EXPUSISTES A MANERA ENUNCIATIVA

NADA MÁS.„—

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

COR R ECTO ■ - -

- -EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: POR AHÍ VA LA COSA, YA ENTENDIMOS MUCHAS GRACIAS

LA LO.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO, MATÍAS LEÓN ANCLES,

EXPRESÓ: ¿QUIÉN ES EL CONSEJO DEL IMPLAN? -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDÜZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRÉS

LO INTEG_RAN ESTE,,.FUNCIÓNARIOS DEL GOBIERNO/fEDErA, DEL GOBIERNO £$TATAL, DE
GOBIERNO MUNICIPAL, CÁMAR®?COLEGIOS, EX PREsIdENTES/mUNICIFALES...—/—-V
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, MATÍAS LEÓM ANGIE5,

EXPRESÓ; ¿ESTA INTEGRADO?

—EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: SI,

SÍ, CLARO, ES MÁS PARA QUE YO PUDIERA,.,YO.,.MI TOMA DE POSESIÓN SE RETRASÓ VEINTITRÉS /

DÍAS PORQUE EL PROCESO TENÍA QUE SER A TRAVÉS DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL IMPLAN,''

ENTONCES LO TUVIERON QUE CONVOCAR Y A TRAVÉS,..Y EN ESA SESIÓN DEL CONSEJO FUE QUE

ESTE...SE LE PUSO A CONSIDERACIÓN UNA TERNA AL PRESIDENTE V EL DECIDIÓ NOMBRARME A MÍ\

DIRECTOR DEL IMPLAN. ENTONCES A PARTIR DE AHÍ EMPIEZO A OPERAR, ENTONCES YO LO QUE

TENGO QUE HACER YA A LA BREVEDAD ES CONVOCAR A ESE CONSEJO PARA QUE AUTORICE EL

PLAN DE TRABAJO Y PODAMOS COMENZAR A OPERAR, ¿OK? -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DANIEL CAPETILLO

VIDAL, EXPRESO: BUENAS TARDES INGENIERO, ESTE...UN COMENTARIO NADA MÁS, EN LA

CUESTIÓN DE LO QUl ES ORDENAMIENTO TERRfTORlAL DEBE DE O ESTÁ TRABAJANDO EL IMPLAN

DIRECTAMENTE. YO AQUl LO QUE VEO ES QUE COMO TENEMOS EL ORGANIGRAMA DE

OPERACIÓN DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL ES OBRAS PÚBLICAS EL QUE VE TODO ESTO. ESO

DEBE DE SEPARARSE PORQUE REALMENTE ORDENAMIENTO TERRITORIAL ES TODO LO

RELACIONADO DESDE UCENGAS DE CONSTRUCCIÓN, USOS DE SUELOS Y TODO LO DEL OÍA A DfA

COMO DIJO USTED HACE UN MOMENTO PORQUE OBRAS PÚBLICAS ES...PARA HACER OBRAS

PÚBLICAS. AHORA, ORDENAMIENTO TERRITORIAL EN LAS CUESTIONES DE ESOS TRAMITES PUES

ES ORDENAMIENTO TERRITORIAL AHORA EL IMPLAN, EL IMPLAN CIERTAMENTE ESTÁ DEBE DE

ESTAR OPERANDO PARA LA PLANEAQÓN Y PROYECTOS E INVERSIONES PERO SI ES MUY

IMPORTANTE LOS ERRORES QUE SE HAN VENIDO SUSCITANDO DENTRO DEL MUNICIPIO Y EL

GOBIERNO DEL ESTADO, POR EJEMPLO, COMO QUE HACE FALTA UN ENLACE, ¿VERDAD? PORQUE

HAY VECES, COMO EN EL CASO DE LOMA DE CABALLO, EL DISTRITO TRECE, ¿VERDAD? ESTA...FSTÉ

YA PROYECTANDO Y HACIENDO PROYECTOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO Y DE REPENTE EL

MUNICIPIO NI ENTERADO ESTABA, POR DECIRLO ENTONCES EL ORDENAMIENTO TERRITORIAL

QUE DEBE ESTAR FIJANDO TODAS ESAS POSTURAS Y NORMATIVAS EN EL MUNICIPIO DESDE

LUEGO PUES CON EL IMPLAN. AHORA, POR OTRO LADO ESOS PROYECTOS DE CORTO, MEDIANO Y

LARGO PLAZO CIERTAMENTE DEBEN DE SER A CINCUENTA AÑOS ¿POR QUÉ? PORQUE REALMENTE

ESTE.. ES UN PLAN PERFECTIBLE ES UN PLAN COMO BIEN DICES AHORITA EL USO DEL SUELO ES

PERFECTIBLE A CÓMO VAS, PUEDES PROGRAMAR PERO A LO MEJOR HAY COSAS QUE SE

DESARROLLARON MAL O HUBIERON ERRORES, BUENO...ES PERFECTIBLE TODO ESO, PORQUE LOS

PROBLEMAS QUE TENEMOS AHORITA EN LA CIUDAD ES PRECISAMENTE EL CRECIMIENTO HA SIDO

RECIAMENTE HORIZONTAL, ¿Sí? AL FINAL ESE CRECIMIENTO HORIZONTAL QUEDAN LOS

FRACCIONAMIENTOS MUY RETIRADOS DE LA CIUDAD,-QUEDA LA PROBLEMÁTICA DE LOS QUE

VIVEN ALLÁ QUE A VECES NO HABITAN LOS DEPARTAMENTOS O LAS VIVIENDÁs\lA VERDADl

PORQUE ESTÁN RETIRADOS DE-SUS ÁREAS DE TRABAJO Y SOfj PROBLEMAS QUE OCAsíoNAN PUES^
POR MOVILIDAD, TRANSPQRW/Y TODO LQ^ÜEMáVENTONCES SI HAY QUE TRABAJAR EN LAB
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CUESTIONES DE USO DE SUELO Y SOBRE TOCO EN LA REEDIFICACIÓN, REEDIFICAR LO QUE ES EL

SU E LO, ¿ NO? -

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ; ES

CORRECTO, ES MUY CLARO LO DE LA REEDIFICACIÓN EL PROBLEMA NADA MÁS ES QUE HAY QUE

TENER MUCHO CUIDADO QUE TIENE QUE IR LIGADO CON LA PREVISIÓN DE SERVICIOS, OSEA

PODEMOS AUTORIZAR EDIFICIOS POR TODA LA CIUDAD, PERO VEAN LOS PROBLEMAS QUE

ESTAMOS TENIENDO PARA SUMINISTRO DE AGUA POTABLE V DRENAJE.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DANIEL CAPETILLO

VIDAL, EXPRESÓ: LA INFRAESTRUCTURA NO TIENE LA CAPACIDAD DE TODO ESO ES AHÍ DONDE

PRECISAMENTE EL IMPLAN DEBE DE TRABAJAR PORQUE COMO EN VERDAD SE VA A IMPACTAR EN

ALGO QUE TIENE MÁS DE CUARENTA AÑOS ESAS TUBERÍAS V TODO LO QUE ESTÁN...ES MUY

IMPORTANT E.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ: ES

CORRECTO, LO TRAEMOS TAMBIÉN. LO CtUE PASA ES QUE...BUENO, OBRAS PÚBLICAS, SAS, TRAE

PROYECTOS AL RESPECTO PERO SINO EL IMPLAN ESTÁ PRECISAMENTE PARA ESO PRECISAMENTE

PARA RETOMAR ESOS T E MAS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: BUENAS TARDES. LALO YQ TENGO UNA DUDA, ESTE-. ¿LAS ÁREAS

VERDES?

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

¿QUE TIENEN LAS ÁREAS VERDES?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PUES NO OIGO QUE ESTEMOS PENSANDO EN CORREDORES EN

ÁREAS VERDES O CONSERVACIÓN, ESTE...ESTAMOS PENSANDO EN EDIFICIOS EN QUE NO LOS

TIREN, EN QUE CREZCAN, QUE TENGAN AGUA QUE HAYA VIALIDADES, ETCÉTERA, ETCÉTERA, LAS

ÁREAS VERDES...¿POR QUÉ NO NOS METEMOS AHÍ TAMBIÉN?. RESERVAS.

—EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ;

MIRA, PRECISAMENTE VA RELACIONADO CON EL ASPECTO DEL CAMBIO CLIMÁTICO

.DEFINITIVAMENTE NECESITAMOS ÁREAS VERDES. HAY PROBLEMAS TAN SIMPLES, ESTE...EN UNA

ADECUACIÓN VIAL PRECISAMENTE OBRAS PUBLICAREN IL CRUCE DE USUMACINTA, ES EL

COLEGIO AMERICANO PRECISAMENTE, VA VES A WECES HACEN UN PROBLEMA VIALTERRIBLE,

¿VERDA£>?-EfJTONCES ESTE...AKKÍNA DE LAS IDEA* ES EL ARRIATE REDUCIRLO DAR a/Á VUELTA A
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PROBLEMA TRAE? QUE HAY QUE QUITAR UNA SERIE DE ÁRBOLES, ¿NO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PERDÓN, MiRA...COMPLEMENTO ESTO PORQUE EN LO?"

RESIDENCIALES, EN LOS FRACCIONAMIENTOS, EH.,,CUÁNDO SE OTORGARON LOS PERMISOS, U¿
UCENCIAS, URBANIZACIÓN,..NO SÉ YO LE QUE TE DIGO ES QUE SE QUEDARON CON LOTES fc

RESERVA V HOY ESOS LOTES YA SE EDIFICARON ¿POR QUÉ SE PERMITIÓ QUE SE EDIFICARAN?- -V-

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ;

ESA ES UNA MUY BUENA PREGUNTA.

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: OSEA, YO PREGUNTO PORQUE LO DESCONOZCO. LOS QUE

TENEMOS LA DICHA DE VIVIR A LA ORILLA DE UNA LAGUNA EN EL PLAN REGULADOR, CUÁNDO SE

HIZO UN FRACCIONAMIENTO QUEDARON ÁREAS PARA QUE FUERAN EMBARCADEROS HOY SON

CASAS, ENTONCES MI PREGUNTA ES ¿POR QUÉ PERMITIERON ESAS LICENCIAS? NO QUIERO VER

PARA ATRÁS, QUIERO VER PARA ADELANTE PERO ESO ES LO QUE NO SE VALE QUE SIGA

PASAN DO. -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO UERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TOTALMENTE DE ACUERDO. - ~

■EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIREN...YO COINCIDO TOTALMENTE CON

PEDRO. LES QUIERO MENCIONAR QUE, HACE ALGÚN TIEMPO, DE AQUl A NACAJUCA SE PUSIERON

UN MONTONAL DE RESTAURANT PEGADOS A LA CARRETERA. QUE INCLUSIVE NO CUMPLÍAN NI

SIQUIERA EL ÁREA DE SEGURIDAD QUE DEBfERA EXISTIR PARA QUE NO VAYAN A HABER

ACCIDENTES. SIN EMBARGO AHORITA SE ESTÁ DESARROLLANDO HACIA AL AEROPUERTO,

TAMBIÉN UNA SERIE DE EDIFICACIONES QUE SEGURO ESA ZONA, NO ME REFIERO NADA MÁS A

LOS fíESTAURANl ME REFIERO A CASAS QUE NO CUMPLEN EL (PALABRA ILEGIBLE) SIQUIERA.

ENTONCES ESAS OBRAS SON LAS QUE DESPUÉS AL AYUNTAMIENTO A PROTECCIÓN OVIL VAN A

SER NUESTROS DOLORES DE CABEZA POR NO TENER UN ORGANISMO COORDINADO QUÉ

PRÁCTICAMENTE SANCIONE A QUIÉN COMETA O HAGA UNA CONSTRUCCIÓN, NO SE CUMPLE. DE

VERAS ES UN LASTRE, NO PUEDES ENDEREZAR TODOS ESTOS ASENTAMIENTOS,

EJEMPLO.-RECUÉRDENSE LA QUE ESTÁ DETRÁS DE INDECO, LA FRANCISCO VILLA UN

ASENTAMIENTO IRREGULAR PERO YA TIENES TANTA DENSIDAD PQBLACIQNAL QUE AHORA EL

AYUNTAMIENTO LÉ A TOCAR UNA PROBLEMÁTICA ¥ Sf^fíl METES...VAN A OCASIONAR...LA

FUERZA PÚBLICA, VAN A OCASIONAR UN PROBLEMA SOCIAL ENTONCES YO CREO/T1UE ES EL^
MOMENTO DE QUE HOY, QU^JBNEMOS UN CQNSEJ0 CIUDADANO QUE TE ESTÁ EXPRESANDO
LAS PROBLEMÁTICAS EST'
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ESPECIALISTAS", MUCHOS DE LOS QUE ESTÁN INTEGRADOS AQUÍ SON DESARROLLADORES.

OTROS, JORGE...COMO ARQUITECTO, YO CREO QUE DEBEN CONSIDERARSE TODOS ESTAS

OBSERVACIONES PUNTUALES EN UN PLAN MAESTRO DE DESARROLLO. LAS ZONAS LAGUNABLES

DEL ESTADO DE TABASCO ESTÁN DESAPARECIENDO PERO LOS QUE SOMOS LOS CULPABLES

SOMOS NOSOTROS PORQUE HEMOS PERMITIDO, LO QUE JAMÁS SE DEBIÓ HABER PERMITIDO - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

SI, GUILLERMO EN ESE ASPECTO ESTÁ PRECISAMENTE VA ESE PROVECTO PARA.,.DE LOS

HUMEDALES, ¿NO? PARA QUE SEA APROBADO EN CABILDO, PERO.EH^. BUENO...ADELANTE.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: GRACIAS ARQUITECTO. MENCIONABA QUE AHl EN LAS PRIMERAS

LÁMINAS QUE LA FUNGÓN ES COMO UN ORGANISMO AUXILIAR, YO NO SÉ HASTA QUE TANTO

DEBERLA SER UN ORGANISMO RECTOR V QUE DE LOS ORDENAMIENTOS...DE LOS ESTUDIOS QUE

EMANARON SE LLEGUEN A ORDENAMIENTOS QUE DE AQUÍ SEA LO QUE RIJA LO QUE LAS OTRAS

ÁREAS TIENEN QUE EJECUTAR V QUE DE ESA MANERA REALMENTE PUEDA HACERSE A MEDIANO V

LARGO PLAZO COMO DICES, SE PROYECTE...PERO SÍ SÓLO DE ORIGEN DE CUÁNDO SE PROMULGÓ

AHl EN EL PERIÓDICO DEL ESTADO SALE COMO UN ÓRGANO AUXILIAR PARECE QUE DE ENTRADA

NO FUERA UNA FIGURA QUE ES LA QUE RIGE LO QUE SE DEBE HACER. YO COINCIDO QUE DEBE

SER LA PLANEACIÓN A MEDIANO V LARGO PLAZO LA QUE RIJA, PERO HAY TANTOS PROBLEMAS

PUNTUALES DEL DÍA A DÍA QUE SE VE QUE ESTÁN YA HASTA AQUÍ CON LOQUE HAY QUE HACER

HOY PARA HACER LO DE MAÑANA PERO HAY COMO QUE DEJÁRSELO A LAS OTRAS ÁREAS PARA

NO PERDER LA VISIÓN DE LO QUE EL IMPLAN QUIERA HACER PARA LOS PRÓXIMOS VEINTE,

CINCUENTA AÑOS, SI LOS PROBLEMAS SON ASÍ, COMO SERÁN LOS DE CINCUENTA AÑOS POR EL

MISMO CAMINO V ¥0 ALGO QUE HE VISTO EN OTROS LADOS CREO QUE TIENE QUE VER ALGO,

COMO LA PÁGINA WEB, PERO EN MUCHAS CIUDADES DEL MUNDO, DONDE UNO TIENE LA

OPORTUNIDAD DE VIAJAR A LAS MÁS ORDENADAS, TIENEN COSAS DE TRANSPARENCIA QUE LOS

PLANES DE DESARROLLO URBANO ESTÁN A LA VISTA, HAY SALAS DE MAQUETAS QUE ESTÁN A LA

VISTA DE TODO EL MUNDO DONDE LAS ÁREAS..EL ORDENAMIENTO ESTÁ DADO, TODO EL

MUNDO PUEDE DECIR CÓMO ERA, COMO FUE PAPA QUE NO HAYA UNA ... INTERÉS QUE PUEDA

TORCER ALGÚN ORDENAMIENTO, ENTONCES ASÍ...ENTRE MÁ5 TRANSPARENCIA PUDIÉRAMOS

DAR PUES MEJOR SERÍA PARA TODOS, ASEGURAR LA PERMANENCIA DE ESOS ORDENAMIENTOS A

LO MEJOR EL CONSEJO PUEDE AYUDAR A IR DANDQ.,,NO QUE NO EXISTA TRANSPARENCIA,

SIMPLEMENTE HACERLO MENOS COMPLEJO. SEGURAMENTE SE HA PUBLICADO ESE

ORDENAMIENTO, PERO HACERLO MÁS FÁCIL, MÁS ACCESIBLE PARA TODO EL MUNDO. QUE TODO

EL MUNDO PUEDA VER LO QUE SE HA HECHO, AUN CON LA INCONGRUENCIAS, PORQUE SI LAS

INCONGRUENCIAS ESTÁN A LA VISTA, PUES TAMBAN SE PUEDE ATACAR COMO

INCONGRUENCIAS, PERO A VECES NO SON NECESARIAMENTE INCONGRUENCIAS SINO Qu\
ALGUIEN TUVO UNA NECESIDAD DISTINTA COMO DARLE LA luELTA Y ESO PASA TÁWlÉN ESO

ORDENAMI LNTONC POR LA TRANSPARENCIAS
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ACCESIBILIDAD DE TOÓOS LOS PLANES Y PROGRAMAS QUE ESO HACE QUE TODO FLUYA MEJOR A

MEDIANO Y LARGO PLAZO Y PUDIERA SER UNA FORMA DE APOYAR ESTO.-— .

EL INGENIERO EDUAROO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

TU PRIMERA OBSERVACIÓN, EL ACUERDO DE CREACIÓN SEÑALA QUE EL IMPLAN ES UN ÓRGAN(¡)

DFSCONCENTRADO ENTONCES DEBE DE TENER AUTONOMÍA TOTALMENTE Y COMENZANDO N(\
ESTÁ NI TOTALMENTE UBICADO DENTRO DEL EDIFICIO DEL AYUNTAMIENTO.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: ESA PALABRA FUE LO QUE ME FALTÓ, ESA AUTONOMÍA ES LA QUE

NO VEO QUE DESPRENDA NADA AHf DE LA AUTONOMÍA, ALGO ME SONÓ BIEN CON LO DEL

CONSEJO, EL CONSEJO POR LO VISTO NO TIENE LA PERIODICIDAD DEL TRIENIO, PERO ALGUNO
AUTONOMÍA MAYOR Y TRANSPARENCIA QUE PERMITA PERMANENCIA A LARGO PLAZO,

- -EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUA O DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

SI, Y UNA DE MIS INTENCIONES ES PRECISAMENTE TRATAR DE LOGRARLO, LO QUE PASA FS QUF

ES TANTA LA PROBLEMÁTICA DEL AYUNTAMIENTO CON GFRARDOH PUES HAY QUF PRIQRIZAR,

HAY QUE TENER PACIENCIA EN ESE SENTIDO, PERO ME QUEDA CLARO ESA SITUACIÓN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: G RACIAS.

-LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LAURA VtOLETA

HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: SI, BUENAS TARDES. AHORITA QUE MENCIONASTE LO DE LA

VIALIDAD (PALABRA ILEGIBLE) AGRANDANDO, AMPLIANDO FRENTE AL COLEGIO AMERICANO,

TIENES RAZÓN, PERO TAMBIÉN HAY OTRA SITUACIÓN, SI SE PROVOCA MUCHO CAOS VIAL

TODAVÍA AUTORIZAN HACER EDIFICIOS DE SEIS PISOS FRENTE AL COLEGIO AMERICANO QUE NO

TIENEN ESTACIONAMIENTO. HOY PRECISAMENTE YO PASE...QUE CAMINÉ POR AHÍ, DE VERDAD YO

DIGO ¿CÓMO ES QUE ÉSTE EDIFICIOS DE SEIS PISOS, PORQUE ESTÁ ALTÍSIMO, QUE HASTA NOS

TIRÓ UNA BARDA A NOSOTROS CUÁNDO ESTABAN ESCABANDO PARA HACER TODA SU

CIMENTACIÓN, ESTERES IMPRESIONANTE COMO SE LES AUTORIZA, SI SABEN USTEDES YA QUE

HABÍA TANTO PROBLEMA DE VIALIDAD, Y AHORITA HAN TENIDO QUE RECORTAR EL CAMELLÓN

CENTRAL PORQUE NOSOTROS COMO INSTITUCIÓN SOCIAL RECORTAMOS NUESTRA BANQUETA

PARA HACER UNA VIALIDAD PARA NUESTROS PADRES. SI, FSA GftCULAGÓN CONTINUA LA

HICIMOS NOSOTROS EL COLEGIO, NO LA HIZO NI EL MUNICIPIO NI EL GOBIERNO DEL ESTADO,

PERO Sí AHORITA VEMOS ESTE EDIFICIO Y LUEGO HAY OTeAXOSA, AUTORIZARON, OBVIAMENTE

NO FUERON USTEDES UN BAR A MENOS DE QUINIENTOS METROS DEL COLEGIO AMERICANO

CREO QUE ESO ESTÁ PROHIBIDO Y SIN EMBARGg/eSO SE AUTORIZÓ. CLARO, ES0\HAY Qu\
REGUU5RLO/YO LO DIGO C0MCONSTITUCIÓN EDUCATIVA PORQUE LOS MUCHACHOS SE NOS

LSCAP CUANDO VEI
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ELLOS, PORQUE LES EMPIEZAN A VENDER DESDE TEMPRANO, ENTONCES ESO TAMBIÉN, EN

ESTA,.. ETAPA QUE LES ESTÁ TOCANDO A USTEDES AHORA REGULAR, OJALA NO LO HAGANH ¥0 SÉ

QUE USTEDES NO DIERON ESOS PERMISOS, FUE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR PERO NI MODO,

YA LES TOCA A USTEDES CARGAR CON ESTO. Y OTRO PEPMfSO QUE DIERON fGUAL HAV UN

EDIFICIO ÉRENTE AL MUSEVI ESTÁN CONSTRUYENDO UNOS DEPARTAMENTOS. TIENE MÁS Üf

CUATRO MESES BLOQUEADA UNA VIALIDAD PORQUE ELLOS LA E5TAN USANDO PARA CARGAR Y

DESCARGAR PARA ESE EDIFICIO. YO VfVO EN , VINtENDO SOBRE

YO NO PUEDO ENTRAR A ESA VÍA PARA ACCESAR Y SUBIR A LO QUE ES LA DE LA

PORQUE ESTÁ BLOQUEADO Y ME TENGO QUE ME (PALABRA ILEGIBLE) LA ENTRADA

DESDE HACE CUATRO MESE5- ¿CUÁNTO TfEMPO MÁS LE VAN A PERMITIR A ESE EDIFICIO O A LOS

CONSTRUCTORES, TENER ESA VIALIDAD CERRADA PORQUE EN REALIDAD NOS PERJUDICA A

MUCHOS COLONOS QUE VIVIMOS EN ESA ZONA. TAMBIÉN ES OBRAS PÚBLICAS DEL GOBIERNO O

DEL MUNICIPIO, NO SE...PERO SÍ PARA QUE ESO SE VEA. -

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUSCO DJRÉCTOR DEL IMPLAN, EXPRESO:

TODO ESO ES MUNICIPIO PRECISAMENTE AQUÍ EL INGENIERO TOSCA VA ATENER OPORTUNIDAD

DE OPINAR AL RESPECTO ÉSTE YO QWSIERA...EN RESPECTO...VIENEN DOS EXPOSITORES MÁS

OBRAS PÚBLICAS Y SAS, ENTONCES A MÍ ME DA MUCHA PENA QUE PAREZCA QUE YA ME

AGAR R E...

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: YO TENGO UNA PREGUNTA, LALO. ME IMAGINO QUE EXISTE UNA

COORDINACIÓN ENTRE OBRAS PÚBLICAS E IMPLAN, ¿SÍ? NO HAY NINGUNA OBRA CON EL

IMPLAN. -SUPONGO YO, - -

El INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUSCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESO:

NO, NO NECESARIAMENTE. - - - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: PERO SI ES PLANEACIÚN Y DESARROLLO URBANO Y ESTÁN PENSANDO A

VEINTICINCO AÑOS A TREINTA AÑOS ¿CÓMO ES POSIBLE QUE SE ACTUÉ EN FORMA

INDEPENDIENTE? -- - - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

ESO ES A LO QUE VOY. EN EL ORDENAMIENTO, EL IMPLAN DESARROLLA LOS ORDENAMIENTOS

PARA QUE LO APLIQUE OBRAS PÚBLICAS PERO IMPLAN , NO, NO AUTORIZA NADA DE LfCENCIAS,

NADA QUE VER . — — '

El CONSEJERO CIUDADANOPEL MUNICIPIO pE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

OUHALT, EXPRESÓ? DENlKO/M LOS PROYECTQS\QUf PRESENTASTE, HABLA DE/ PROVECTOS
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ESPECÍFICOS DE LOMA OE CABALLO, DE OCUILTZAPOTLÁN, ETCÉTERA, BUENO VO NO VI AHÍ

NINGUNO DÉ CIUDAD INDUSTRIAL V EN CIUDAD INDUSTRIAL TENEMO5 TODOS LOS PROBLEMAS

URBANO S DE L MUNDO, TODOS.--- - \

-EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

BUENO, OK LO QUE PASA.. LO DIJE AL PRINCIPIO, SON ONCE DISTRITOS, CRÉANME QUE LO IDEAL

ES QUE ESTUVIÉRAMOS.. PUDIÉRAMOS ATACAR LOS PARCIALES DE TODOS LOS DISTRITOS AL

M15MO TI EMPO. „

--EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: LA ANTIGÜE DAD...¿LA ANTIGÜEDAD NO CUENTA? CUARENTA AÑO5 DE

ANTIGÜEDAD QUE TIENE CIUDAD INDUSTRIAL ESA ERA UNA. LA OTRA ES, YO ESCUCHÉ HACE DOS

O TRES DÍAS QUE EL PRESIDENTE GERARDO GAUDIANO SE REUNÍA CON EL DIRECTOR DE

CONAGUA, QUE VINO. AHÍ SE HABLÓ INCLUSIVE DE UN TECHO FINANCIERO PARA LO QUE ES EL

CENMA V EL MALECÓN V CORREGIR TODO ESO, ESO SÍ ESTÁ ADELANTADO.

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ:

St, VA SE ESTÁ TRABAJANDO EN ELLO. -

EL CONSUE.RO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO,JESÚS ANTONIO PINA

GUTIÉRREZ, ÉXPftESÓ: TE QUIERO HACER UNA MOCIÓN SI ME LO PERMITES. YO NADA MÁS DfGO,

A VER QUÉ LES PARECE. ES QUE CREO QUE TODOS TENEMOS UNA SERIE DE INQUIETUDES Y

PREGUNTAS Y A LO MEJOR LALO NO LAS PUEDE CONTESTAR TODAS YO QUERÍA PREGUNTARTE A

TI GUILLERMO Y A TI ESTE -GUILLERMO, PERO TU ESTAS TAMBIÉN AQUÍ, MATUS, EhL.SI A LOS

DIRECTORES LES PUEDEN Ifi DANDO LA PALABRA AUNQUE NO SEA ESTRICTAMENTE EL ORDEN

QUE USTEDES LO TENlAN CONCEBIDO, ESTÁ MOCIÓN ES PARA QUE HAGAMOS MÁS ÁGIL LA

REUNIÓN Y SE VAYAN CONTESTANDO LAS PREGUNTAS, LAS INQUIETUDES QUE TENGAMOS

NOSOTROS LOS CONSEJEROS, DIGO ES UNA MOCIÓN QUE SE LAS HAGO A USTEDES DOS, SI LES

PARECE BIEN, PERDÓNAME JAVIER, TE LO RUEGO A LO MEJOR ESTO NOS AYUDA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUÉ

PALAVICSNI, EXPRESÓ: MASO MENOS AHÍ VA, ESA ES LA OBSERVACIÓN QUE YO PENSABA HACER.

YO CREO QUE ESTÁ NUEVA MODALIDAD DE UN CONSEJO CIUDADANO SE CONFORMA, TRATANDO

DE CONDENSAR EL BUEN CRITERIO DE LAS PERSONAS QUE PUEDAN COADYUVAR CON EL

DESARROLLO DE LOS PROYECTOS. EN LA REUNIÓN PASADA LA EXPOSICIÓN DE USTEDES SALIÓ LO

PORQUE ES., TENEMOS DEMASIADAS INQUIETUDES PERO NO TENEMOS UN REGLAMENTO, NO

TENEMOS UNA REGLAMENTACIÓN, ENTONCES PENSAMO^^BÜENO .. QUE VENGAN DIRECTORES

DE ÁREAS DEL IMPLAN, OK.^PERO TAMBIÉN A TU EXPOSICIÓN yIa LA DE CUALQUIERA, NOSOTROS
vamqs'a wner mil inqlhetudestín saber, a mediano y/corto plazo en que-proyectcV
podemos ayudar, en ourprpíécto podemos op>nar, p0rque si no vamos áhtfcer una
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GENERALfZADÓN DE CONFLICTOS EN LOS CUAL NO CREO QUE LOS PODAMOS ABARCAR EN

TANTO TIEMPO, ¿NO? ENTONCES NO SÉ SI ME EXPLICO QUE DEBERÍAMOS DÉ LLEVAR UN

ORDENAMIENTO POR PROVECTOS EN LOS TIEMPOS QUE EL AYUNTAMIENTO LO PIENSA HACER

PORQUE A LO MEJOR ESTAMOS PENSANDO EN ALGO QUE NO LO VAN A TOCAR EN TRES AÑOS - -

EL INGENIERO EDUARDO ARTURO CAMELO VERDUZCO, DIRECTOR DEL IMPLAN, EXPRESÓ!

S*H ES CORRECTO Y QUIZAS ESTÁ REUNIÓN HUBIERA SIDO MAS ÁGIL SI EL PROGRAMA SE LOS

HUBIÉRAMOS MANDADO ¥ LO HUBIERAN CONOCIDO ¥ HUBIERAN OPINADO Y TRAER

PROPUESTAS PORQUE VO CREO QUE ESTO NO ESTA CERRADO, PARA ESO ES EL CONSEJO

PRECISAMENTE PARA QUE PODAMOS INTERRFLACIÜNAR CON LAS INSTANCIAS QUE

INTERVENIMOS CON LOS PROBLEMAS DE OBRA Y DE DESARROLLO, A LA ORDEN, ¿NO?

FSTE^PEPÉ, UNA DISCULPA

el ingeniero josé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial y servicios municipales, expresó: buenas tardes, mucho gusto. soy el

director de obras públicas, el ingeniero josé alfonso tosca, yo creo que el último

comentario que abunda es que precisamente la fungón de esta mesa es

precisamente comenzar a trabajar en esa etapa, como lo hemos comentado en un

inicio de aquí a cincuenta años. me parece que £l motivo de esta reunión es de

entrada de manera informativa para que en conjunto con ustedes en lo siguiente

empecemos a nutrir nuestra propuesta, me parece que en ese sentido va, pero

bueno, vamos a comenzar. vo les voy a dar un desglose acerca de lo que obras

públicas hacemos, que es lo que tenemos y que vamos a hacer bueno, dentro de

obras públicas una de las misiones es ejecutar acciones de obra pública que

contribuyen al desarrollo del municipio de centro y la visión, es lograr que la

dirección de obras, ordenamiento...perdón, obras y ordenamiento territorial y

servicios municipales, tenga bases firmes para desarrollar las o&ras públicas que le'

corresponden ejecutar por lev ¥ las que se le atribuyen bueno, el objetivo general

en la dirección de obras y servicios municipales, es la responsable de hacer cumplir

la normatividad aplicable dependiendo de la procedencia de los recursos para la

ejecución de las obras que se requieren en el municipio siempre cuidando que el uso

de los fondos asignados a ésta área sean de manera eficaz ¥ eficiente, continuamos,

esta es parte del organigrama de las áreas que contempla la direcciónm eh tiene

un Área jurídica, una unidad de atención ciudadana, una de control y seguimiento

de obra, una de apoyo y control técnico, una coordinación de provectos especiales

y una subdirección administrativa, subdfrecciqn de contratación de obras y

servicios, una subdirección de área urbana -y-**cqn5trucciqn de obra, una

SUBDIRECCIÓN DE ÁREA RURAL V CONSTRUCCIÓN DE/5bRAsJy EL ÁREA DE REGULABlZACIÓN V
GESTIÓN URBANA QUE ES CONOCIDO POR TODOS/USTEDES COMO EL ÁREA DE/veVtANIuA
ÚNICA O REGULACIÓN. EN Á tTíilDAD DE ASUNTOS JURÍDICOS ESTÁ PARA ASESORAR A IA
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DIRECCIÓN JURÍDICAMENTE A LOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LAS ÁREAS ADMINISTRATIVAS DE LA

DIRECCIÓN, PARTICIPAR EN LAS PROPUESTAS A LA CREACIÓN DE REFORMAS V A LOS

REGLAMENTOS QUÉ EN MATERIA DE CONSTRUCCIÓN SE TRATE, RESPETAR V REPRESENTAR

LEGALMENTE A LA OIRECCIÓN EN CUESTIONES CIVILES, PENALES, LABORALES Y ADMINISTRATIVAS

EN LOS DIFERENTES JUICIOS QUESEES PARTE. EN ESTA ÁREA QUIERO ABUNDAR UN POCO TIENE

MUCHÍSIMO MÁS TAREA QUE EL ÁREA DE REGULACIÓN, TENEMOS JUICIOS DE DEMANDAS POR

INVASIÓN DE ÁREAS VERDES, POR CONSTRUCCIONES SIN LICENCIAS POR CONSTRUCCIONES QUf

SE HAN AUTORIZADO A CASA HABITACIÓN ¥ HEMOS ENCONTRADO QUE ESTÁN HACIENDO

EDIFICIOS, DEPARTAMENTOS EN SERIE, MUCHÍSIMAS OLAS, CONSTRUCCIONES EN ÁREAS CERCA

DE LAS LAGUNAS TENEMOS MUCHOS LITIGIOS DE ESTA ZONA, DE ESTÁS ZONAS EN OBRAS

PÚBLICAS, HAY MUCHOS Y LA MAYÜRLA ESTÁN EN CASOS DE DEMANDAS, DEMANDAS LARGAS

QUE AHÍ VAN, AHÍ VAN, DEMANDAMOS, SE DEFIENDEN V BUENO ES UN CUENTO DE NUNCA

ACABAR Y PÁRALE, DETENLO, POR CUESTIONES POLÍTICAS TAMBIÉN, A VECES MAV QUE IR

CONSIDERANDO ALGUNAS COSAS, PERO BUENO. ADELANTE. UNIDAD DE CONTROL Y

SEGUIMIENTO DE OBRA LEVAR EL CONTROL Y SEGUIMIENTO DE LAS DISTINTAS OBRAS EN EL

TRANSCURSO DEL AÑO ENTRE LAS DIFERENTES ÁREAS, COORDINAR CON LOS DIRECTORES DE LAS

ÁREAS LOS AVANCES MENSUALES, FÍSICOS V FINANCIEROS, ASÍ MISMO MANTENER INFORMADO

DE LA SITUACIÓN ACTUAL AL DIRECTOR, CONTINUAMOS. EN LA UNIDAD DE ATENCIÓN

CIUDADANA, AQUÍ TAMBIÉN RECIBIMOS MUCHÍSIMAS DENUNCIAS Y DEMANDAS DE TODO LO

QUE SUCEDE DÍA A DÍA COMO HOY MENCIONABA EL SEÑOR PRESIDENTE, AYER SE PRESENTÓ UN

SOBAJAMIENTO EN PA5EO TABASCO QUE FUE UNA EMERGENCIA TREMENDA V AL MISMO

TIEMPO EN PRADOS, TAMBIÉN EN ARISTA, Y BUENO ESO LEJOS DE LO QUE OCURRE POR LA FALTA

DE AGUA A VECES, EN ALGUNAS FALLAS DE ALGUNOS MOTORES V BUENO, MUCHAS COSAS, TODO

ESQ...BACHES, TAPAS DE REGISTRO, BUENO..TODO LO QUE CONLLEVA A LA DEMANDA

CIUDADANA LAS RECIBIMOS AHÍ EN OBRAS PÚBLICAS COMPARTIDAS CON SAS, OTRAS CON

LIMPIA Y ALUMBRADO, PERO ES UNA DE LAS PRIMERAS PUERTAS DE GOLPE Y LA PRIMERA

CAPTACIÓN DE LOQUE CIUDADANO AFUERA EXIGE PARA EL MUNICIPIO. LA UNIDAD DE APOYO Y

CONTROL TÉCNICO, BUENO ESTÁ MÁS QUE NADA ES EL SEGUIMIENTO DE TODO EL ACTUAR QUE

TENEMOS EN LA DIRECCIÓN DE OBRAS EN LA CUAL NOS APOYAN MUCHO PARA EL CONTROL ¥ EL

ORDEN DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA OBRA PÚBLICA EN Si, BÁSICAMENTE Y ASÍ MISMO,

MANTENERSE EN CONTACTO CON LA CONTRALORlA INTERNA CON LOS ÓRGANOS DE

FISCALIZACIÓN EXTERNOS COMO EL OSFE Y LA CONTRALORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN

ENTONCES, ESO ES LO QUE SE HACE BÁSICAMENTE EN ESTA ÁREAr EN LA COORDINACIÓN DE

PROYECTOS ESPECIALES, AQUÍ...CREO QUE YA ALGUNO DE USTEDES COMENTABA QUE VAMOS A

HACER, QUE SE HACE O QUE PLANES TENEMOS. BUENO, EN ESTA ÁREA NOS APOYAMOS MUCHO

EN RELACIÓN FUTUROS PROYECTOS, PROYECTOS QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL EN ÉSTE

MOMENTO TIENE CONSIDERADOS PARA LA CIUDAD Y^tffNO, ESTE ES UN EJEMPLO DE ALGO DE

ELLO COMO ES UNA PROPUESTA PRESENTADA POR^ÍL COUEGlO DE ARQUITECTOS EH PAPA EL

MALECÓN, CARLOS A MADRAZO ES SOLAMENt/ UNA PROPUESTA, TODAVÍA ¿D ES UNÍ
REAÍIDAC/ES UN BQSQUEiefNADA MÁS, PERO ES ALGO LÍE LO QUE YA TENEMOS..BVfeNO, EN
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ESTOS PRIMERQ5 CINCUENTA DÍAS VA CONSIDERADO PARA TRATAR DE IR SIENDO EVALUADO EN

CUANTO A COSTO EN CUANTO A LOS TIEMPOS V SI O NO SE HACE A PARTIR DE ÉSTE AÑO O EL

AÑO QUE SIGUE, SI, AQUÍ UNA DE LAS PROPUESTAS ES SI TOMAR NO UN CARRIL COMPLETO DF/
UNO DE LOS SENTIDOS PERO SI POR LO MENOS LA MITAD DEL CARRIL PERO AJUSTANDO COMtf

EN SU CASO SE HIZO VA PASEO TABASCO, QUE TAMBIÉN LO DIJERON EN UNA OCASIÓN... ¿CÓMQ

SE LLAMA? UNO DE LOS VIADUCTOS EN EL D.F. QUE AMPLIABAN UN CARRIL PERO LO QUE

HICIERON FUE NADA MÁS REDIMENSIONAR LAS RAVAS DE LOS VEHÍCULOS. ENTONCES PODEMOS

JUGAR CON ESO QUE LA VIALIDAD TIENE EL ESPADO PARA PODER REDIMENSIONAR

NUEVAMENTE CON LA RAVA Y VOLVER A SUSTITUIRLO EN LOS CUATRO CARRILES

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: GRACIAS. MUCHAS VECES ES IMPORTANTE TOMAR EN CUENTA DE

QUE CUÁNDO SON VÍAS MUV RÁPIDAS NO SE REACTIVA LA ZONA ENTONCES CREO ¥0 QUE HAY

QUE DARLE MÁS PRIORIDAD AL PEATÓN, A LA PERSONA QUE A LA CUESTIÓN DE LA VÍA

VEHICULAR. DF HECHO YA ESE PROVECTO, DESDE LA ÉPOCA DEL LICENCIADO MADRAZO ESTABA

NADA MÁS POR DARLE PREFERENCIA AL VEHÍCULO, MIRA LO QUE PASÓ CON EL MALECÓN. ¿OK?--

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, SE HA DESCUIDADO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: V ESE PROYECTO SE FUE A CAMPECHE V ESE FS EL ACTUAL MALECÓN

DE CAMPECHE QUE PARECE QUE ES UNA RÉPLICA DE LOQUE ESTÁS TRATAN DO DE HACER AQUÍ. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: PUES SI, ES CAMPECHE, CIUDAD DEL

CARMEN, COATZACOALCOS, VERACRUZ TIENEN ESE CUIDADO EN ESE SENTIDO DE DARLE

PRIORIDAD AL PEATÓN, BUENO YA TAMBIÉN UNA DE LAS PROPUESTAS ES COMO EN CONJUNTO

CON LA REHABILITACIÓN DEL CENMA SE PUEDA DESTINAR CIERTAS HORAS DE LA TARDE O DF LA

NOCHE PARA USO PEATONAL.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEIVTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: Y OTRA DE LAS COSAS TAMBIÉN IMPORTANTES DE...PORQUE AHÍ EN

UN MOMENTO DADO PARA QUE ESO TAMBIÉN FUNCIONE REALMENTE REQUIERE DE

ESTACIONAMIENTOS, ¿QK? EH.. NO SE LE OLVIDE QUE EN OTRAS PARTES DEL MUNDO, LOS

ESTACIONAMIENTOS SON ABAJO D£ LOS PARQUES, QUE TE DIRÉ...UN PARQUE JUÁREZ TE VAS

PA BAJO Y SE VUELVE UN... - .-¿CT\ —

—EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, OfiDENfcMIENTÍ ,

JICIPALES, EXPRESÓ: QLi4RETAR0J..QUERf_TAR¿ LO TKNE ASÍ
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: ...PLAZA OE ARMAS LO USARON COMO UN ESTACIONAMIENTO HACIA

ABAJO. l

-EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: Qk,

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUlZ, EXPRESÓ: PERDÓN, NO SE HAN PUESTO A PENSAR QUE AL REDUCIR LA VIALIDAD, EL

ANCHO DÉ LOS CARRILES,.,MALECÓN ES ÉL DESAFQGUE DE TODAS LAS CALLES DE

VILLAH ERMOSA. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORtAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, DESDE QUE ES EL CUADRANTE DEL

CENTRO HISTÓRICO, ASI ES. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZP EXPRESÓ: „¥ DE ALGUNAS PARTES DE LO QUE PUEDE SER EL MERCADO PiNQ

SUAREZ-

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; PERO SI, BUENO ES PROPÓSITO DÉ DAR A

CONOCER E5TAS PROPUESTAS PORQUE COMO LE COMENTO, TODAVÍA NO ES UNA PROPUESTA

DEFINITIVA PERO SÍ ESTÁ SUJETA QUE DE ESTA MISMA MESA V DE TODO LO QUE PODAMOS

APORTARLE, SAQUEMOS EL CONJUNTO DE ALGO Y UN CRITERIO UNIFORME ¥ MÁS SI ES AVALADO

POR USTEDES AQUÍ EN LA MESA DEL CONSEJO CIUDADANO. - ,

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: % NO MÁS TIENES QUE TENER MUY EN CUENTA O DECIDIR O LE DOY

UN LUGAR DE ESPARCIMIENTO A LA GENTE O HAGO UN DESAHOGO PARA LOS VEHÍCULOS. ES LA

DECISIÓN QUE DEBES TOMAR.

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: CONTINUAMOS. BUENO, ESTE ES, DONDE

EMPEZARÍA EL PROYECTO DEL MALECÓN HASTA EL LÍMITE CON EL SENMA QUE LLEGA A 27 DE

FEBRERO, CONTINUAMOS, ES UN BOSQUEJO DE/COMO SE VERÍA BUENO/^STE ES OTRA

-PROPUESTA QUE TAMBIÉN EL PRESIDENTE HA ESTADO EMPUJANDO FUERTEMENTE JUNTO CO^
LA DEL MALECÓN. AYER ZOmp/fS\Jk CON EL DeIcQNAGUA SE LO VOLVIÓ A PEDl\DE MANERA
PUNTUAL V PARECE QUE ÁsÁá$..X LA PROPÜ£STÍtQUf LÉ HIZO LAS TOMÓ ,B1EN.\nA DE LAS
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QUE TIENE MENOR COMPLICACIÓN ES LA DEL PROVECTO DEL CARRIZAL QUE ES ENTRE PASPO

TABASCO V USUMACINTA POR LA ALTURA DEL MURO PERO ESTECEN EL OTRO SENTIDO ES UN
POCO MAS CARO POR LOS TRABAJOS QUE HAY QUE HACER DEL LADO DEL RIO. PERO...BUENO,/

ESTAMOS ANALIZANDO ESO MISMO. A VER, VAMOS A LA SEGUIENTE IMAGEN. ESTE ES UNA D£¡

VARIAS PROPUESTAS, SOLO TRAJE UNA( NADA MAS, COMO IDEA ILUSTRATIVA DE LO QUE SB

PRETENDE HACER. NO, ES EL CARRIZAL. V

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSíQUE

PALAVICIMH EXPRESÓ: INGENIERO, EN LA REUNIÓN PASADA QUE TUVIMOS, TODOS ESTÁBAMOS

CONSIENTES V DECÍAMOS QUE TODAS LA CIUDADES DEL MUNDO QUE TENlAN UN RÍO LO

PRESUMEN V QUE EL ÚNICO ATRACTIVO QUE TUVO VILLAHERMOSA POR MUCHOS AÑOS FUE SU

REO GRUALVA EL CUÁL CON EL MURO PERDIÓ TODO EL SIGNIFICADO. HABLAMOS AQUÍ EN

DETERMINADO MOMENTO SI ESE MURO SE PODRÍA TIRAR PARA VOLVER A LA VISTA ORIGINAL DE

Vf LLAH E RMOSA, EN ESA...

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: LA DE PASEO TABASCO, LA ANTERIOR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVIGNI, EXPRESÓ: ESTÁ CONTEMPLADO QUE EL MURO PERMITA VER EL RÍO.

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR OE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNÍCIPALES, EXPRESÓ: ¿EN ESTÁ?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: SI, EN ESA,

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; AQUÍ ESTÁ COMO SI NOSOTROS

ESTUVIÉRAMOS QUITANDO AQUÍ EN ESTA ÁREA, AQUÍ TODO EL MURO. LA REALIDAD ES QUE EL

MURO POR SEGURIDAD NACIONAL V POR RIESGOS DE ALGUNA MANERA RECURRENTE SE HA

HECHO UN CICLO EN LAS CONDICIONES METEOROLÓGICAS EN UN PROMEDIO DE RETORNO DE

POR LO MENOS DIEZ AÑOS SE ESTÁN DANDO INUNDACIONES ATÍPiCAS E INUNDACIONES

RECURRENTES EN EL ESTADO PUES NO LO VAN A PERMITIR Y VA NOS DIJERON ESO NO ES

FACTIBLE HACERLO EN NINGUNO DE LOS DOS CASOS - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPKTtJeYeNTRO, TABASCO, JAVIER ROSlQJJE

PALAVICINI, EXPRESÓ; ENTONCES CONAGUA NO/PERMITE QUITAR EL MURO. /^- V

NSO TOSCA/ÍU 'RECTOR DE OBRAS, ÓRDESMIENTO
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TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: ENTONCES LA PROPUESTA ES TRATAR DE

LLEVAR A CIERTA ALTURA PARA QUE EL MALECÓN O EL MURO QUEDE A UNA DISTANCIA

DE-,, CONSIDERABLE PARA QUE TE QUEOE A LA CINTURA Y PUEDAS VER~,PERMÍTANME. ]

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PA1AVICINI, EXPRESÓ: LAS OBRAS QUE HIZO CONAGUA QUE SE SUPONE QUE DABAN LA

POSIBILIDAD A VILLAHERMOSA DE NO TENER INUNDACIONES. ¿ESA NO NOS GARANTIZA .?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, E5TAMOS TRABAJANDO EN ESO PORQUE

SON LAS ESCOTADURAS QUE HICIERON EN TORNO LARGO Y EL CENSO ENTONCES E5

PROBABLE...DE HECHO HAY EL ANTECEDENTE QUE YA DESDE HACE DOS O TRES AÑOS...

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSÍQUE

PALAVPCINI, EXPRESÓ; NO TENEMOS INUNDACIÓN,

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNOPALES, EXPRESÓ: NO i.1 LLEGA LA MISMA ALTURA DEL AGUA A

LOS NIVELES AL MALECÓN QUE LOS QUE LLEGARON CINCO AÑOS ATRÁS UNA VEZ QUE SE

TERMINARON (PALABRA ILEGIBLE) FALTA UNA, PEROREN ESTE MOMENTO NO HAY NADIE QUE

QUIERA SUMIR ESE RIESGO DE DECIR ADELANTE QUE SE HAGA. ENTONCES NOSOTROS NI EL

PRESIDENTE ESTÁ EN LA CONDICIÓN DE DECIR: "LO VAMOS A HACER A CAPRICHO" NO LO

HARÍAMOS. INGENIERO BENJAMÍN.—

EL INGENIERO BENJAMÍN ADALBERTO QUILES LEÓN, COORDINADOR DEL SISTEMA DE AGUA

Y SANEAMIENTO, EXPRESÓ: SE HA COMENTADO CON LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA,

PORQUE ..Sf EFECTIVAMENTE SI VAMOS A OTROS MUNICIPIOS, ¿SI? MUY POCOS TIENEN UN RÍO(

QUE ATRAVIESA LA CIUDAD Y UNA LAGUNA DENTRO DE ELLA ENTONCES AL LEVANTAR EL MURtJ

EN Sü MOMENTO FUE ALGO MUY CRITICADO, COMENTÓ LA COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA QUft

ERA POR UNA CUESTIÓN DE SEGURIDAD Y UNO DE LOS PUNTOS EN EL CUAL SE APOYA MUy

DRÁSTICAMENTE ES QUE EL RÍO GRUALVA QUE ES EL MALECÓN VIENE DE LOS RÍOS DE LA SIERRaC

NO EXISTE NINGÚN CONTROL HABLANDO DE PRESAS DE ALGUNA ESTRUCTURA ENTONCES ESO ES

LO QUE ARGUMENTA LA CONAGUA AUNQUE LAS ESCOTADURAS QUE SE HICIERON EN LOS RÍOS

DE LA SIERRA SI EH^.TODO SÉ VA AL CUERPO LAGUNAL Y POSTERIORMENTE SALE DELANTE DE

VILLAHERMOSA ENTONCES ESO MITIGA, MITIGA UN POCO LOQUE ES EL RIESGO DE INUNDACIÓN.

SI, EFECTIVAMENTE, YO CREO QUE CON UN ESTUDIO DE LAS ESCOTADURAS PUDIERA

COMENTARLE A LA CONAGUA: MIRA, ESTO SE PUEDE \*tíc£fl PERO COMO EL TIEMPO NO TIENE

PALABRA DEJIOfJOR ESTO ES LO QUE...Y LAS LLUVIAS ÁLPICAS V TODO ESO, EÍJTO-NCES tA
COMISIÓN NACIONAL DEL AGUA EN ESE MOMENTQDICE: H¿ PROBABLEMENTE Se/pUEAE TENEr\

RO LOQUESTE>CIH3TO, MOY DE ACUERDO, SE VÉ MUY SEO ESE í
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CEftfTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVICINI, EXPRESÓ: ...QUE A VECES, LA OPINIÓN DE MUCHOS, SUSTENTADO CON LA

TECNOLOGÍA NUEVA O CON LA OPINIÓN DE LOS INTERESADOS, INGENIEROS,

ARQUITECTOS.PUEDE SER QUE CAMBIE LA TENDENCIA DE UNA PERSONA QUE A LO MEJOR DICE.

POR AHORITA NO. OSEA, LO QUE TRATAMOS DE BUSCAR, CREO YO EL CONSENSO DE UN CONSEJO

CIUDADANO ES TRATAR DE COADYUVAR EN EMBELLECER, FUNCIONAR EN FIN, PERO QUE NO,

QUE NO SE DEN LO IMPEDIMENTOS DE QUE NO SE PUEDE, QUE NOS EXPLIQUEN PORQUE NO SE

PUEDE — - - -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ; SI, ASÍ ES, ESTO YO CREO QUE SERÍA FUNCIÓN

V PARTE DEL CONSEJO PERO COMO COMENTA, LA INGENIERÍA Y LA TECNOLOGÍA EN ESTOS

MOMENTOS TAMBIÉN DA OTRAS SOLUCIONES COMO PARA PODER TENER COMO EN HOLANDA O

EN VENECIA MUROS QUE SE PUEDAN LEVANTAR..,0 EN NUEVO ORLEANS DE ALGUNA MANERA EN

AUTOMÁTICO, PERO...DIGO ESTARÍAMOS...ESO YA DEPENDE MUCHO DEL CONSEJO Y SÍ, TAMBIÉN

HAY CRITERIOS EN LOS QUE DICES, PORQUE NO CADA DOS MESES WU EN LA TEMPORADA DE

LLUVIAS, DOS MESES PONEMOS LOS COSTALES. TAMBIÉN HAY QUIENES DICEN ESO Y LE

APUESTAN A QUE 5E TUMBE, NADA MÁS CUIDAR EN ESA ÁREA ESOS MESES. ENTONCES SIN

EMBARGO NADIE QUIERE REGRESAR A ESO, ¿NO?. - -

el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco, pedro agustín

gutiérrez santos, expresó: ¿me permites?, mira..cuan do la inundación del noventa

y nueve fue el carrizal y teníamos ahí cuatro presas que podían detener o aliviar

los flujos del agua que vienen desde guatemala, ¿correcto? pero en el noventa í

seis, noventa y sfftfv todas las crecientes de granier, también como se les conoce,

esas no fueron allá en los ríos sino que fue aquí en el grijalva no fue en el

mezcalapa, fue en elgrijalva, bueno. cuándo vieron el problema de villahermosa, la

comisión nacional del agua hizo un estudio completísimo. ¿a dónde llegó el agua?

¿cuáles fueron los volúmenes? ¿en qué tiempo crecía? ¿cuáles fueron los vasos

reguladores que se tenían? ¿cuáles estaban azolvados? ¿dónde debían hacer los

rompidos? y de qué tamaño debieron haber sido los canales para desaguar. el

estudio arrojó que río arriba era lo prudente hacer un rompido y cortaron el

bordo del río para que el agua que llegara a ese nivel llenaron los vasos

Reguladores que son los que tenemos aquí, frente al aeropuerto, y de ahí se hizo
UNO DE LOS TRABAJOS IMPORTANTES QUE NOS HAiOlmaDO. HOY EN DÍA YO CREO

deberíamos regresar a ese estudio que hicieron'y que nos digan si estuvo íClal hechA
porque-odfa lo que tú estás qiciendo pues nq funciona el estudio, ¿nop slíjicimos

algo para/óetener en fl malecón y ya le hicimos la corrección necesaf^a dt%enar
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VASOS REGULADORES Y QUE SALGA HACIA EL CENSO 0 HACIA ALLÁ Y FALTA UNO, YO CREO QUE

HAY QUE PEDÍRSELO QUE LO HAGAN PERO NO TENEMOS POR QUÉ SEGUIR SUFRIENDO UN

VERDADERAMENTE TORMENTO CON ESE MURO DfVlSORlO QUE TENEMOS AHl, QUE ADEMÁS HA

SIDO UN DETRIMENTO ECONÓMICO PARA ESA ZONA IMPORTANTE DEL ESTADO QUE FS EL

CENTRO TODOS LOS COMERCIOS DEL CENTRO ESTÁN SI NO ES MUERTOS SE ESTÁN MURIENDO.

VE CUÁNTOS EDIFICIOS HAV ABANDONADOS V CUÁNTOS SE ESTÁN CAYENDO Y CUÁNTA GENTE

HA EMIGRADO DE AHÍ. ESO CUÁNTO REPRESENTA CONTRA REVISAR UN ESTUDIO QUE HICIERON

HACE AÑOS, QUE NO NOS CUESTA NADA HACER. MI POSICIÓN ES, BUENO...CON MUCHO RESPETO

PEDIRLE A CÜNAGUA QUE NOS ENSEÑE CUÁLES FUERON LOS PARÁMETROS QUE USARON PARA

HACER ESAS DESVIACIONES DE AGUA Y PORQUE HOY NOS DICEN QUE NO SE PUEDE.

—EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL V SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: ASÍ ES DE HECHO LAS OBRAS COMO BIEN

DICE EL SEÑOR PEDRO SI ESTÁN FUNCIONANDO, PORQUE COMENTABA YO QUE DE MANERA

RECURRENTE YA EN LOS TRES AÑOS ANTERIORES NO LLEGA EL MISMO TIRANTE DE AGUA AL

MALECÓN PERO PUES ELLOS POR CRITERfOS DE SEGURIDAD POR CRITERIOS TÉCNICOS O

POLÍTICOS, NO SÉ CÓMO L£ PODEMOS LLAMAR, NO ESTE...ACEPTAN EL HECHO DE REDUCIR LA

ALTURA, PORQUE NO ES DEMOLERLO ES REDUCIR LA ALTURA PARA PODER TENER LAS

CONDICIONES ÓPTIMAS PARA PODER HACER EL MALECÓN.

—EL PRESÍDEME DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO NADA MÁS QUIERO HACER UNA

ASEVERACIÓN. EH,,UNA PERSONA QUE NO CONOCE, QUE NO HA VIVIDO, EH,. MÍNIMO

CUARENTA AÑOS AQUÍ EN EL ESTADO DE TABASCO PUEDE PONER CUALQUIER OBJECIÓN. LA

CUESTIÓN ES DEMOSTRAR CIENTÍFICAMENTE QUE EXISTEN PERITOS QUE PUEDEN DICTAMINAR

ESTO Y MENCIONO ESTO PORQUE ES ALGO OBSOLETO QUE NO HEMOS DRAGADO EL Río""
GRIJALVA ¿CUÁNTOS AÑOS? CUANDO LAS DRAGAS AHÍ PERMANECÍAN, ¿DE ACUERDO?

ENTONCES ES LÓGICO QUE CADA VEZ EL ASENTAMIENTO QUE HA EXISTIDO CADA VEZ EL RÍO VA A

SUBIR, AL RATO VA A SER DOS METROS, AL RATO VAN A TENER QUE SUBIRLE A TRES METROS

PORQUE NO HICISTE EL DRAGADO PERTINENTE. ESTO ES UN PRINCIPIO BÁSICO DEL HIDRÁULICA,

TÚ TIENES QUE TENER, VOLVIENDO A DRAGAR, UN CAUSE QUE PUEDAS DESFOGAR LAS AGUAS.

SEGUNDA SITUACIÓN, EL PROCEDIMIENTO. EL CANAL DE DESFOGUE QUE HICIERON AQUÍ EN EL

AEROPUERTO EXISTEN MOMENTOS EN QUE ESTÁ RETENIDA EL AGUA POR UN PERÍMETRO QUE

DEJARON ELLOS POR UNA BANQUETA PARA QUE NO PASARA, ENTONCES ESE PERÍMETRO, SI LOS

ESPECIALISTAS DAN SU APORTACIÓN, SE PUEDE BAJAR 20-30 MILÍMETROS, QUE EL DESFOGUE

PUEDE SER ANTES DE LO QUE ESTÁ SIENDO AHORITA. SIN EMBARGO, YO LES QUIERO MENCIONAR

QUECON PROPIEDADES QUE TENEMOS, NOSOTROS AHORJTA-ESTAMOS DOS METROS ABAJO DEL

MÁXIMO NIVEL QUE TUVO EN EL DOS MIL SIETE, QUIERO DECIR QUE ESE CAM^L SÍ ESm

FUNCIONANDO, PERO TIENEN QUE SER ESPECIALISTAS PORQUE YO NO ME VOY ¿ pVjER DE^
TERCO CON UiÍa PERSONA^fíUÍ TAMBIÉN I ""
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CONOCIMIENTO CIENTÍFICO, PARA PODER LLEVARLO A CABO HAY QUE TENER UN CONOCIMIENTO

CIENTÍFICO V PARA ESO NO SOMOS NOSOTROS. NOSOTROS COMO CONSEJO PODEMOS SUGERIR

QUE SE HAGAN LOS ESTUDIOS O QUE SE REVISEN LOS ESTUDIOS Y QUE SE HAGAN LOS ESTUDIOS

DE HIDRÁULICA QUE SE REQUIEREN PARA QUE...Y ADEMÁS DE INSTITUCIONES COMPLETAMENTE

DE PESO, PARA QUE ASÍ SEA UN APOYO. FUE UNA DE LAS PUNTOS QUE LE DUERQN MUCHÍSIMO

A...OIÁND0 ERA CANDIDATO EL LICENCIADO GERARDO, TAN ES ASÍ QUE EXISTE UNO DE LOS

PROGRAMAS QUE SE VAN A ECHAR A ANDAR ES RESCATAR PRECISAMENTE AMBOS MALECONES

EN SEGURIDAD, EN ALUMBRADO Y QUE CONOCES DE ESE PLAN. ENTONCES YO CREO QUE ES EL

MOMENTO DE APOYAR AL LICENCIADO GERARDO CON ALGO QUE ES UNA INQUIETUD QUE

PRECISAMENTE NOS ESTÁ A TODOS ATOLONDRADO Y QUE PRECISAMENTE UNA SOLA PERSONA

NO PUEDE PARA UN PROYECTO. CUÁNDO EXISTA UNA INSTITUCIÓN DE RESPETO CON UNA

APORTACIÓN DE UN ESTUDIO, ES LA PARTE CIENTÍFICA PARA PODER..,

—el ingeniero iosé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial v servóos municipales, expresó: que es a lo que tenemos que ir porque

de alguna manera ya nosotros estamos recurriendo a esos estudios, porque

efectivamente las escotaduras y el del zapote están funcionando y han funcionado

correctamente para mitigar precisamente la llegada de agua frente al malecón,

casualmente ahorita en este momento, nada más... no sé...por cuestiones de agenda

está una persona que viene en representación de la unam, el ingeniero carrillo, o

¿no benjamín? que es el experto y los que han hecho ese estudio están ahorita con

gerardo que me llamaba para que yo estuviera, pero estamos en la presentación y

esquíen nos puede apoyar y creo que de ahí nos vamos a ayudar mucho para llegar

a esos criterios técnicos científicos y poder rebatirle a los funcionarios de conagua

que... están bien o están mal para lo que nosotros pretendemos hacer, pero eí

tarea de lo que sigue con la mesa. ¿ok?. bueno, continuamos. dentro de obras

pública5tenemos el área urbana que ya les había mencionado y la cual está a cargo

del departamento de bacheo, está área es la que recibe todo lo que son las

demandas ciudadanas de las necesidades de bacheo, imagen urbana y bacheo

asfáltico e hidráulico y también el área de construcción de toda la obra pública

que se ejerce en el área de la ciudad, el área urbana. continuamos. estos son

algunos trabajos que se han hecho a lo largo de estos cincuenta días que de

manera intensa el presidente ha tomado con mucho empuje dada las condiciones

que hemos encontrado al municipio y que ha sido bien tomado por parte de la

sociedad tanto que ya tenemos conflictos con algunos delegados que ya dicen por

ahí: a mí no me han visitado, ¿cuándo vienen? pero es complicado porque se lleva un

proceso de por lo menos una semana en estadjatftr colonia y en algunas más por

la necesidad de los trabajos que haya que hacerse y así mismo en reunión a lo9

SAZÜWES A REPARACIÓN DE HUNDIMIENTOS.Y IÍIMPIEZaJy PODA DE ÁRBOLESQUE,TAMBIÉN
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MUESTRO ALGO DE LOS TRABAJOS EN CUANTO A BACHEO HIDRÁULICO QUE LEVAN COMO LES

DEGO OTRO TRATAMIENTO, SON ALGUNAS ZONAS DE LAS GAVIOTAS QUE DESDE HACE YA MÁS

DE...VAMOS A ENTRAR A NUEVE AÑOS QUE A LA COLONIA NO LE HAClAN NINGÚN TIPO DE

REPARACIONES INTEGRALES ¥ DE LA CUALH DESPUÉS DE LA CONTINGENCIA PRESENTA MUCHOS ■

DAÑOS EN HIDRÁULICO. EN LIMPIEZA E IMAGEN URBANA, COMO LES MENCIONO, ESTO TAMBIÉN

HA TFNIDO,,, PUES BUENO, ENCONTRAMOS QUE NO LO HABlAN HECHO EN POR LO MENOS LOS

TRES AÑOS ANTERIORES NO SE HABÍA DADO ESOS TRABAJOS TAN INTENSOS COMO EL

PRESIDENTE LOS ESTÁ LLEVANDO A CABO, CONTINUAMOS. EN EL ÁREA RURAL DE ESTA

5UBDIRECGÓN CONLLEVA A LO MISMO PERO EN TODO LO QUE SON LA5 COMUNIDADES DESPUÉS

DE LA PERIFERIA V TAMBIÉN SE HACEN PROGRAMAS DE BACHEO EN LAS CARRETERAS, VILLAS ¥

POBLADOS QUE HA¥ DENTRO DEL MUNICIPIO ASÍ COMO LA CONSTRUCCIÓN DE OBRA PÚBLICA

NUEVA QUE SE VA A EJERCER O QUE SE EJERCE EN EL MUNICIPIO, CONTINUAMOS. LA

SUBDIRECCIÓN DE REGULACIÓN Y GESTIÓN URBANA QUE HACE UN RATO LES MENCIONABA VA

MUY DE LA MANO ESTA ÁREA COMO BIEN LO MENCfONABAN EL IMPLAN, PORQUE BUENO

PORQUE AQUÍ ES DONDE USTEDES HAN TENIDO LA OPORTUNIDAD ALGUNOS Y ALGUNOS .

DE...NO TAN AGRADABLES VISITAS PORQUE ES UN ÁREA QUE RECIBE TODOS LOS TRÁMITES PARA

PERMISOS, USOS DE SUELO, UCENCIAS DE CONSTRUCCIÓN ¥ QUE REALMENTE ES UN ÁREA QUÉ

NO DEBERÍA LLEVAR TANTA TRAMITOLOGÍA, ES UN ÁREA QUE DEBE SER SIEMPRE UN POCO MÁS

ÁGIL PERO QUE ENCONTRAMOS ALGUNOS VICIOS DE MANERA ..YA DE ALGUNOS AÑOS EN ESA

ÁREA Y EN ESO ESTAMOS TRABAJANDO A PETICIÓN ¥ A PRECISAMENTE A CAMBIOS POLÍTICOS

DÚO EL PRESIDENTE QUE DEBE DE FUNCIONAR ESTO COMO UN ÁREA,,,COMQ UNA VENTANILLA

ÚNICA Y QUE REALMENTE NO HAGA PERDER MUCHO TIEMPO NI MUCHO MENOS AÑOS COMO

LES HA OCURRIDO EN ALGUNOS CASOS A ALGUNOS DE USTEDES. ENTONCES ES TRATAR DE QUE

AQUÍ ESTOS TRÁMITES SE MITIGUEN O BAJEN A POR LO MENOS SINO SON CUARENTA ¥ CINCO

DÍASPUESQUE NO LLEGUEN NI A SESENTA NI A NOVENTA, ¥ EN CONJUNTO CON PRECISAMENTE^

EL IMPLAN, EH,.,COMO HACE RATO PREGUNTABAN, BUENO . ¿DEBE DE IR DE LA MANO? SI, Y E^

ALGUNOS CASOS NO, DEPENDIENDO EL TIPO DE PERMISOS O LICENCIAS QUE LLEGUEN A

SOLICITAR, SI ENCONTRAMOS QUE NO ESTÁ DENTRO DE LOS USOS DE SUELO Y QUE LO QUE

PRETENDEN HACER ES DISTINTO ENTONCES ES DONDE DE MANERA CONSTANTE INTEGRANDO V

COMUNICÁNDONOS EL IMPLAN Y OBRAS PÚBLICAS PARA DARLE SOLUCIÓN Y/O ALGUNAS

SUGERENCIAS PRECISAMENTE A ESE TRÁMITE, ¿NO? O AL PROPIETARIO, INTERESADO O

EMPRESARIO. ESO ES LO QUE HACEMOS EN VENTANILLA. BUENO, AQUÍ LES VOY A EMPEZAR A

MENCIONAR ALGUNAS DE LAS PROPUESTAS DEL PRESIDENTE, COMO ES CONTINUAR CON LA

REHABILITACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO, ¿SÍ? EL CENTRO HISTÓRICO REALMENTE EN ÉSTE

MOMENTO...SON NUEVE ETAPAS ¥ VA APENAS EN LA CONCLUSIÓN DE LA QUINTA ETAPA LA CUAL,

POR ALGUNOS CRITERIOS DE PROPIETARIOS DE ALGUNOS NEGOCIOS SE HA ATRASADO, ESTA

ETAPA DEBIÓ HABER QUEDADO CONCLUIDA DESDE/tíílEMpRE DEL AÑO PASADO, PERO POR
CINCO NEGOCIOS ¥ PROPIEDADES ENTRE ELLOS s/dETUVO POR CRITERIOS Y RüAfalTA DE\
APROBACIÓN DE LOS QUE KtÁtósOBRE EL LADO üt LOS PORTALES DE ZARAGOZA HAVTA 27 DE

~~R0)eN LA ACERA DÓNEÍ fSTÁ EL HOTEI

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



Centro-
v>ir\oi todos

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 3
H . i ■ i i.-unri <-> iQhjil iluC \*-'L ub i EulflO

VM*ncniiM* tad hEi

ESTAMOS RETOMÁNDOLO, ES UNA INVERSIÓN DE MÁS O MENOS DE OCHO MILLONES DE PESOS

LO QUE NOS DETIENE AHÍ. EL RECURSO ESTÁ PERO ESTAMOS TRABAJANDO FN ESTOS ESTUDIOS

PARA SACARLO ADELANTE ESTE AÑO. ESE RECURSO ES DE FONDO TURÍSTICO Y ES UNA

COMBINACIÓN ENTRE EL INA CON TURISMO DEL ESTADO ¥ FINANZAS DEL ESTADO,

CONTINUAMOS. UNA DE LAS PROPUESTAS QUE EL PRESIDENTE HA TOMADO A BIEN ES

PRECISAMENTE QUE CON LA REHABJLITACIÓN DEL CENMA TRATEMOS DE CAMBIAR EL SENTIDO

EN EL QUE SE VENÍA REHABILITANDO EL CENTRO HISTÓRICO PORQUE SI NOSOTROS NOS VAMOS

A LA SEXTA ETAPA SEGUIRÍAMOS TODAVÍA EN LA CALLE MADERO, SERÍA REHABILITAR DESDE

DONDE ESTA SORIANA HASTA LLEGAR HASTA DONDE ANTES ERA EL TORITO VALENZUELA EN 27

DE FEBRERO Y ESO NOS LLEVARÍA OTRO AÑO MÁS, PERO EN ACUERDOS CON TURISMO, EL INA V

SOTOP V OBRAS PÚBLICAS DEL MUNICIPIO, LOGRAMOS CONVENCERLO DE QUE PARA QUE VAYA

DE LA MANO EL PROVECTO DEL CENMA ¥ EL MALECÓN, DEBEMOS REGRE. EMPEZAR AL REVÉS DE

AFUERA HACIA ADENTRO, ¿SÍ? NO DEJANDO DE TOMAR EN CUENTA QUE EL AÑO QUE VIENE

ENTRARÍAMOS EN LA ETAPA DE CONSTITUCIÓN Y HASTA LLEGAR A MADERO Y VAMOS A

TRABAJAR. ESTAMOS TRABAJANDO QUE YA SE ESTÁN CON LOS LEVANTAMIENTOS, VA ESTÁN

AVANZADOS CON EL MALECÓN, EMPEZANDO PRECISAMENTE CON DONDE ESTÁ ESTE EDIFICIO

QUE ES EL.,SI, EN DONDE ESTABA EL RIVIERA Y TODO ESTO, HASTA LLEGAR A MÉNDEZ, BUENO. Y

EN REHABILITAR AHÍ, PARECER SER QUE AHÍ NOS ENCONTRÁBAMOS CON EL PROBLEMA DE LOS

RESTAURANTES V GIROS NEGROS QUE HABÍA POR AHÍ, PERO QUE REALMENTE ESTÁN EN TODA LA

DISPONIBILIDAD DE PARTICIPAR CON NOSOTROS, SON SOLAMENTE CINCO QUE QUEDAN, QUE YA

VAN A LA BAJA, YA REALMENTE ELLOS LO QUE QUIEREN ES UN PRETEXTO PARA SALIRSE Y YA

HUBO PLATICAS CON LA ÁREAS QUE LE CORRESPONDE AQUÍ EN EL AYUNTAMIENTO HACER ESAS

NEGOCIACIONES CON ELLOS Y OICEN ELLOS QUE ADELANTE, QUE CON MUCHO GUSTO,

CONTINUAMOS. LA REHABILITACIÓN DEL CENMA, ESTÁS SON IMÁGENES DE MÁS O MENOS

COMO ESTÁ EN ESTE MOMENTO, LA VERDAD QUE SÍ ESTÁ.-CREO QUE MUY POCOS LO HAN

CAMINADO, HEMOS PASADO EN ELCOCHE PERO MUY POCOS5E HAN BAJADO, ÚLTIMAMENTE EL

ÍNGENIERG CAMELO Y YO LO HICIMOS Y NO NOS IMAGINÁBAMOS EN LA SITUACIÓN EN LA QUE

ESTABA Y ES DEPRIMENTE Y COMPLICADO AQUÍ LO QUE SE PRETENDE ES REGRESARLE SU

ESTADO ORIGINAL, NO HACER NINGUNA OTRA MODIFICACIÓN MÁS QUE RESTITUIRLE EN

PINTURA, INSTALACIONES ELÉCTRICAS, DEMOLER TODO LO QUE HAY EN ESTE SENTIDO COMO

ERAN LOS BARES Y RESTAURANTES QUE AHÍ EXISTÍAN QUE FUERON CONSTRUYENDO POCO A

POCO CONFORME FUE DISTORSIONANDO EL SENTIDO DE ÉSTA ESTRUCTURA. ESTO QUE ESTÁ

AQUÍ ES EL TEATRO, EL ANFITEATRO, EL TEATRO DE ESTE LADO. ESTA ES PARTE DE LAS

ESCALINATAS PARA QUE HABÍA AQUÍ PARA ACCESAR PARA LOS QUE HACÍAN EL ESPECTÁCULO Y

RESTITUIR TODO ESTO, DEJARLO EN SU ESTADO ORIGINAL E IMPERMEABILIZAR, NADA MÁS, QUE

HASTA LAS PLACAS DE AHÍ SE LAS QUITARON, NO ESTÁN PERDIDAS ESTÁN EN UN ALMACÉN DEL

GOBIERNO DEL ESTADO. NO LO HEMOS CONSTATADLOLO ES LO QUE SABEMOS HASTA

AHORITA. PERO NO NOS INTERESA RECUPERARLE COf/ESA ESTRUCTURA PORQUE ESJftUY CARAY

PARECE tí YA NO EST;

EL CENMA.

FLETO TAMPOCO

TENEMOS I

EN ESE SENTIDO ES LO QUF £E PRETENDÍ

ADODl UNA INVERSIÓN De/sifti A SIETE
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MILLONES Y MEDIO, SOLO PARA REHABILITARLO EN ESE SENTIDO, CONTINUAMOS. QK,

BUENO...ESTE PROVECTO ES EL DE LA ADECUACIÓN VIAL ENTRE LA GLORIETA DE SAN JOAQUÍN Y

LA AVENIDA MÉNDEZ, SUENO. LO QUE ES TODO PERIFÉRICO QUE SON SIETE KILÓMETROS,/

MUCHO TIEMPO ¥ MUCHA5 VECES USTEDES LO VIERON EN LA CAMPAÑA UN PROYECTO DE UNA'.

VIALIDAD CONTINUA ESTAMOS EN ESOS TRABAJOS Y EN ESOS ESTUDIOS CON UN ESPECIALISTA

EN ESTA ÁREA. ENTONCES EN BREVE...HACE UN RATO TAMBIÉN LE HACÍAN LA PREGUNTA AL\

INGENIERO CAMELO QUE 5¡ O PARA CUÁNDO SE IBAN A INICIAR ESOS TRABAJOS. ESTA ES UNA

OBRA QUE REALMENTE SI REQUIERE DE UN POCO DE MAS INVERSIÓN, REBASA ARRIBA DE

DOSCIENTOS CINCUENTA MILLONES DE PESOS Y MUCHOS MÁS, ESTAMOS TRATANDO DE

ADECUARLO A LOS TIEMPOS Y A QUE SEA FUNCIONAL, SOBRE TODO ESO, QUE SEA FUNCIONAL

PARA QUE EN ESTE AÑO SE EJECUTEN LOS PROYECTOS Y TENERLOS DISPONIBLES PARA QUE EN LA

ETAPA DE QUE YA PODAMOS ACCESAR A HACIENDA, LA VENTANILLA ÚNICA, SE PRESENTE, PERO

NOS LLEVARÍA UN SEMESTRE MÁS QUE SERÍA EN LOS PRIMEROS MESE5 DEL AÑO QUE VIENE LA

INFUSIÓN DE CADA UNO DE ESTOS PROYECTOS PARA EL PERIFÉRICO, CONTINUAMOS. ESTE ES EL

MISMO, ENTRE LA ISLA Y EL HOSPITAL JUAN GRAHAM, TAMBIÉN SE REQUIERE HACER ESTA

ADECUACIÓN VIAL Y VAMOS...ESTOS...TODO LO QUE ES PERIFÉRICO VA A ENTRAR,

CONTINUAMOS. VA A ENTRAR EN EL ESQUEMA EN ESTE AÑO DE PROYECTOS V EL AÑO QUE

VIENE, SI SE CONSIGÚELES LA PRIORIDAD DEL PRESIDENTE CONSEGUIR ESTE RECURSO, LA

EJ ECUCIÓN DE ESTOS TRABAJ OS. —-

EL CONSElERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABSCOH JAVIER ROSlQUE

PAUWICINI, EXPRESÓ; ¿LO VAMOS A REHABILITAR PARA DEJARLO IGUAL O LE VAMOS A DAR

UN... ?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: Sf, SI. DENTRO DE LO QUE.., SI, EL CENMA, SE

REFIERE AL CENMA. SI, COMO PARTE DE ESO V LOS PROGRAMAS QUE AHORITA TIENE EL

PRESIDENTE EN FUNCIONES, LOS JUEVES, VIERNES Y SÁBADOS TJENE EL PROGRAMA, LOS

PROGRAMAS CULTURALES EN LOS CUALES PRECISAMENTE ESA ES LA INTENCIÓN DE EL, DARLE UN

USO-NO DEJAR QUE NADA DE MANERA PERMANENTE SE QUEDE AHÍr PORQUE ENTONCES SE

VUELVE A DISTORSIONAR Y NO TIENE NINGÚN PROPÓSITO, ENTONCES ES UTILIZARLO EN

ESPECTÁCULOS CULTURALES, EL DANZÓN, CLASES PARA NIÑOS Y ACTIVIDADES CULTURALES,

CONCIERTOS Y TODO ESTE TIPO DE ESPECTÁCULO QUE CONLLEVE DE MANERA TEMPORAL, QUIZÁ

ALGUNA FERIA DE MANERA TEMPORAL COMO A VECES LLEGA LA DE OAXACA Y ALGUNAS

ARTESANÍAS, PERO NO FIJAS, TEMPORALES, PARA QUE TENGA DIFERENTES USOS Y VISITAS SI Y

NO..POR ESO, CAMBIAR LAS FACHADAS DE ESE LADO DEL MALECÓN VA A AYUDAR A QUE SE

CONJUGUE ESE CAMBIO Y QUE YA NO HAYAN ESOS GlflÓ?ÉOBRE EL MALECÓN T¿mVqCO. DEL
OTRO LADO NO HAY NINGÚN PROYECTO TODAVÍA/SQLAMENTE DE,,.SÍ, ASÍ ES/BaUr HACIA
PASEO TA&ASCO HACIA EMto> D^ECHQ DEL RIQ GRüÁvA DE LA PARTE DE GALOTAS ES^
RESTABLECERLE UNA LlT "'
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZ, EXPRESÓ: ¿ME PERMITES?, E5TE- AL HABILITAR TODO LO QUE ES EL CENMA, ¿HAS

PENSADO FN ESTACIONAMIENTO? PORQUE, NEGOCIO SIN TENFR DONDE ESTACIONAR5E NO ES,

NEG OCI O... 1

el ingeniero josé alfonso tosca juárez, director de obras, ordenamiento

territorial v servicios municipales, expresó: si, así fs. no, lamentablemente no lo

consideramos, hay que ser francos en este sentido, porquf el ayuntamiento no

tendría recursos para esto, lo poco que hay lo podemos realizar en el cenma pero

hay suficientes estacionamientos, lo único es que a todo el público tendría que

caminar un poquito más. esto que tiene aquí es muy poco, pero en esa área está el

estacionamiento de vips, está el estacionamiento de plaza de armas, hay otros

estacionamientos privados ahí que han habilitado las ca5as como

estacionamientos y la idea es que ahí no sea vehicular, es lo que comentaba hace un

rato de alguna manera mandarlo a que por las tardes pueda ser peatonal pero dé

todas maneras tendrían que recurrir a buscar un espacio para los vehículos, eso

no se fstá planeando. a ver, regresamos,, continuamos, ah! bueno. bueno, ruiz

cortines y bonanza, este,,, no5 encontramos en que sotop tiene ya destinado un

proyecto para eso, que es salir de aquí de bonanza.está imagfn no, solo esta...de

aquí de bonanza y doblar hacia la izquierda, viniendo aquí en esta área con un

subterráneo y salir hacia la izquierda para poder librar un poco todo el tráfico

que hay que llega todo a paseo tabasco. slr entonces...de aquí hacia acá. sotop lo

tifne, lo hemos estado vfendo.permítanme, el presidente sfgue

marcando..,eh.,,entonces nos encontramos en que tambfén están con esa

propuesta, aun no la hemos analizado bien, han presentado solo un plano y lo

mismo que comentó el ingeniero camelo, estamos en-, breve vamos a buscarlos

para que nos den a conocer tanto como el que publicaron esta semana como el de

avenida universidad como el de aquí de bonanza, continuamos. hl crucero de 27 de

febrero ¥ avenida usumacinta, bueno a aquí como saben ustedes, ya estamos

trabajando en ese sentido en la ampliación de carriles, como comentaba el

ingeniero camelo hace un rato, aquí lo único que nos límita son los árboles,

estamos trabajando hasta ahorita en el área que no nos va a implicar demoler,

perdón, talar árboles porque en esas dos partes, sobre todo la del lado del pollo

feliz, ya encontramos que había unos árboles talados, sólo estamos quitando las

raíces, pero del lado frente a toks, viniendo del hospital ángeles hay dos ceibas, dos

CRIBAS MFDlANAS, NO MUY GRANDES, SÓLO UNA O&ÍLLaV DEL LADO DE...FRENTE AL COLECTO
^AMERICANO, VINIENDO DE^ELWEX, HAY UN MíBOL ¿UF FSTÁ CASI LLEGANDO A Lo\
SEMÁFOROS, TAMBIÉN ^WÁMlÓl DE COPA GRAfW QUl/TAMBIÉN ES ALGO COWSI¡ÍERABLF. Y
DE ESE MISMO LADO DE4/C#AL, FRtNTE a/c0ÍÍ=GÍQJKAY OTRA SERIE DE ÁRBOLEaiMO MUY
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grandes pero si son de madera...no sé si sean cedro, caoba, la verdad no he visto

todavía eso, nos lo están estudiando los ambientalistas, pero que consideramos

que se tiene que actuar y se tiene que mitigar en otras zonas la reposición de esto^
Arboles de lo contrario seguimos generando en toda esa zona un conflicto

vehicular que creo que con la cantidad de esmqg que ahí se acumula esos árboles

han de estar asfixiándose más de lo que vamos a afectarnos nosotros talándolos.

yo creo que sí es importante hacer esos trabajos. los camellones centrales de alll

de esas cuatro avenidas,,,de esos cuatro cruceros tienen cuatro metros de ancho,

no lo percibimos porque siempre vamos en el vehículo pero al bajar a verlo, tienen

cuatro metros, de los cuáles se les puede ganar un carril a cada uno con dos

metros, entonces sí nos da un área importante para poder almacenar más

vehículos y generar menos tráfico y generar vueltas continuas a la derecha sin

ningún problema, que eso no lo tenemos en este momento, pero ahí vamos a

necesitar precisamente mucho del apoyo del consejo-de aquí del consejo

municipal. ciudadano, perdón. lq dejo el tema en la mesa, pero bueno el consejo

ciudadano, para colaborar en esos temas, como nos ocurrió en ciudad industrial y

pues bueno, era algo necesario y había que reforestar por otro lado. esta es la

propuesta del malecón de las gaviotas que decíamos que si se va a hacer algo pero

no hacia la zona enfrente del cenma que ahí ya no hay espacio más que la banqueta

del lado de gaviotas, pero a partir de ahí, bajando por paseo tabasco que es este,

aquí baja hacia paseo tabasco y giramos aquí hacia la derecha, toda e5a área, toda

esta área está rescatarle y el muro d£ cqnagua, aquí si hq tenemos problema en

esta zona tenemos áreas bastante grandes papa rescatar ahí, continuamos. ahora,

dentro de lo que son otros de los proyectos del presidente municipal es el rescata

de los espacios púbücos como son los mercados, y tenemos ya unas propuestas

sobre el mercado de atasta, el mercado de tamulté y el mercado de la sierra, que

son prioridades ya no pensando en el mercado pino suarez, que eso lo está

atendiendo ya el gobierno del estado, continuamos. también el mercado de las

gaviotas y el mercado de tierra colorada, que realmente ha perdfdo muchísimo,

muchísimo atractivo y ahí como mencionaba hace rato el amigo pedro, negocios

completamente ya muertos, entonces se está planeando una estrategia de rescate

en este edificio con el presidente esos son otros de los proyectos que tampoco nos

va a dar tiempo en este año pero el próximo año que viene, estaríamos ejecutando

algunas de estas obras. en playas del rosario y oojiltzapqtlan, esto es

esquemático, está no es la propuesta es un ejemplo de que ahí en playas del rosario

se pretende hacer una propuesta de construir un mercado, no lo hay, la comunidad

lo demanda mucho y estamos en eso precisamelíttíín unas áreas que el delegado de
LA COMUNIDAD NOS ESTÁ PIDIENDO. Y EN OCUÍÍTZAPoJtlAN LO MISMO, ESTAMOS EN E^
MISMO SENTIDO CON ELLQS^rBUENO, ENTRANDO EN MATERIA EN CUANTO A Lc/qW ES OBRA
PÚBUGÍPAÍtA LO QUE ES.ttft. AÑO ESO SÍ YA.ES HU ESOS SI SE VAN AFMPF7AIÍ ECUTAR ■■
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por lo menos va de veinte a treinta días. esta semana empezaron los procesos de

licitación son alrededor de trece obras, estas son en zonas de extremas-tiene otro

nómbrense llama zona...zonas marginadas, dentro del sector rural y el sector

urbano. en los límites urbanos y rurales del municipio estos los define sedesol,

vamos a trabajar en lo que es gaviotas sur en fl sector el coquito, son dfez obras

de pavimentaciones hidráulicas como guarniciones ¥ banquetas esto es lo

inmediato, continuamos que se va a hacer en este sector, son diez obras de

construcción de pavimentación, aquí si es urbanización completa, continuamos. v

bueno, también tenemos va en la calle libertad en atasta, esto es un provecto que

también ya estaba.,.que es autorizado a través de (palabra ilegible}, continuamos.

aquIno está lo del dragón, per el dragón empieza a trabajar también, por lómenos

en treinta días en las colonias santa elena, en prados v en la avenida principal de lo

que eseljuangraham. bueno, son algunas de las obras v de los provectos que tiene

el presidente municipal para este trienio v obviamente como mencioné un rato v

más lo de la mesa...del consejo, perdón, ciudadano, resulte v aporte para este

proyecto para el municipio, pepe,,.

-EL CON5EJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCQ, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUÍZP EXPRESÓ: HABLASTE DE GUARNICIONES V BANQUETAS, HAY MUCHAS PERSONAS EN

LA GUDAD QUE NO TIENEN GUARNICIONES NI BANQUETAS. % TODO EL ARCO NORTE POR

CASABLANCA DE UN LADO, NO TIENE,,,EL CAMELLÓN, GUARNICIÓN V NO EXISTEN GUARNICIONES

NI BANQUETAS. TODO EL CAMINO A LUIS GIL PÉREZ Y IXTACOMITAN, TODA LA CALLE, TAMPOCO

TIENE GUARNICIONES NI BANQUETAS. ¿NO HAY UN PROGRAMA DE GUARNICIONES V

BANQU ETAS ?

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERHITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: SI, CLARO QUE SÍ. DE HECHO, EL QUE

MENCIONAS DE IXTACQMÍTAN A LUIS GIL PÉREZ, AHÍ NO SE LE HA ENTRADO CON ESTE PROYECTO

DE GUARNICIONES Y BANQUETA5 PORQUE EL PROVECTO ES CONTINUAR LA AMPLIACIÓN, COMO

VIENE, HASTA LLEGAR A LA COCA DE AHÍ EN ADELANTE Y ESE ES UN PROVECTO QUE LLEGA HASTA

LOS LIMITES CON REFORMA, LO TRAE A JUNTA ESTATAL DE CAMINOS PERO BUENO, NO SABEMOS

EN SÍ EN QUE MOMENTO LO VAN A REACTIVAR, POR ESO ES QUE AHÍ NO SE LE HA HECHO ESO V

TIENE EFECTO, NO TAN SÓLO, TOCAYO, EN PERIFÉRICO. SI NOS VAMOS A ATASTA Y TAMULTE,

CON TANTAS VECES QUE SE HA METIDO EL DRAGÓN EN EL CENTRO, RUIZ CORTINES, SE HA IDO

PERDIENDO LA ALTURA DE LAS GUARNICIONES ENTONCES AHORA RESULTA LO CONTRARIO,

TENEMOS QUE EMPEZAR A RESTABLECER O EM SU DEFECTO DEPENDIENDO DE COMO ESTE LA

VIALIDAD ES HACER EL MÉTODO O LA TÉCNICA QUISTAN HACIENDO RUMBO AL AEROPUERTO

RESTÁNDOLE CARPETA ASFÁLTICA PARA DESTITUIRLA MÁS ABAJO PORQUE SI^IOSOTROS^

HACEMOS^^yARN ICONES 1 BANQUETAS ENCImÍ DE ESQr ALGUNAS VIVIENDAS LAsWiAMOS
ABAJO CES ESTAI tSO ANj FACTIBLE POSfBLE EN ESÍ SENTIDO---
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— EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, JAVIER ROSIQUE

PALAVÍCINI, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE}

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA ÍUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: % DE HECHO ES AHORITA LO QUE LES

PRESENTÉ ESTÁ. EL PRESIDENTE TIENE MUCHÍSIMA MÁS PRIORIDAD EN LOS TRABAJOS CON

PAVIMENTO HIDRÁULICO CON ASFALTO, VO CREO QUE TENEMOS QUE APOSTARLE MÁS A

METERLE AL CONCRETO HIDRÁULICO PARA PRECISAMENTE EVITAR QUE SIGAMOS METIENDO

CARPETAS SOBRE CARPETAS ¥ QUE CADA CINCO AÑOS ESTAMOS RESTABLECIENDO PORQUE NO

DU RAN - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO SERGIO

ANTONIO CRUCES GALÁN, EXPRESÓ: INGENIERO, BIEN LO DECÍA EL SEÑOR FELIPE, QUE SÍ HACE

ZONAS DE VIALIDAD COMO EL MALECÓN ¥ NO SE PIENSA EN EL ESTACIONAMIENTO PUES

REALMENTE ESTA CONDENADO PROBABLEMENTE AL FRACASO EL PROYECTO, REALMENTE HAY

QUE TEJER FINO, HAY QUE FOMENTAR, HAY QUE INCENTIVAR FISCALMENTE, HAY QUE

FOMENTAR E INCENTIVAR FISCALMENTE ESE TIPO DE ACTIVIDADES, DE ESTACIONAMIENTO,

AMIGO. SON MUY IMPORTANTES PORQUE VAN DE LA MANO CON ESE PROYECTO.---

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JLMRL/. DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: EL IMPLAN DE HECHO EN ESTA SEMANA SE

ESTUVO REVISANDO UN REGLAMENTO EN ESE SENTIDO Y QUE VA PRECISAMENTE DE LA MANO

PARA INCENTIVAR LA CULTURA DE LOS ESTACIONAMIENTOS Y ALGUNAS REGLAS QUE HAY QUE

PONERLE TAMBIÉN PARA REGULARLOS. \

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, FELIPE DE JESÚS DE LA

PEÑA RUIZ, EXPRESÓ: ESTE...SI ME PERMITES, YO TAMBIÉN QUIERO HACER UNA OBSERVACIÓN.

HABLAS DE PAVIMENTAR CON CONCRETO HIDRÁULICO LAS CALLES, PERO POR FAVOR, REGULEN

TOMAS DE AGUA, DRENAJES, CONEXIONES ELÉCTRICAS, QUE SE HAGAN ANTES QUE PAVIMENTEN

PORQUE DESPUÉS DE PAVIMENTADO SE LE OCURRE A ALGUIEN TOMAR TOMAS DE AGUA,

ROMPEN Y AL ROMPER ES BACHE SEGURO SALVO QUE USTEDES EMPIECEN A COBRAR A CADA

UNO EL CUADRO COMPLETO DE LA LOZA COMPLETA. -

EL INGENIERO JOSÉ ALFONSO TOSCA JUÁREZ, DIRECTOR DE OBRAS, ORDENAMIENTO

TERRITORIAL Y SERVICIOS MUNICIPALES, EXPRESÓ: AHORITA YA ES MOTIVO DE OBSERVACIÓN Y

DE RESTITUCIÓN DEL DAÑO A LOS FUNCIONARIOS PRECISAMENTE HACER O COMETER ESE ERROR.

REALMENTE LO QUE SE ESTÁ HACIENDO AHORITA ES JA HACER CONSIDERANDO DRENAJE YAGUA1

POTABLEtíJ LAS CONSTRUCCIONES DE HECHO NO Sí CONSIDERA PAVIMENTO DOMDeVo EXISTA
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DISCULPA, EL PRESIDENTE HA ESTADO MUY INSISTENTE EN QUE YO ACUDA AHÍ CON ÉL LES DEJO.

ME DIO MUCHO GUSTO PLATICAR UN POCO DE LA DIRECCIÓN, ESTOY A SUS ÓRDENES ¥ ESPERO

SEGUIR CAPTANDO DE USTEDES Y QUE NOS AYUDEN EN ESE SENTIDO PARA EL BIEN DEL

MUNICIPIO, MUCHAS GRACIAS-

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CÍUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO CREO. NADA MAS...CREO QUE TODAS

ESAS CONCLUSIONES, INDIVIDUALMENTE ESTAMOS COMO REFORZANDO CASI TODOS LOS

MISMOS PLANTEAMIENTOS Y ESTO ES MUY IMPORTANTE PORQUE ELLOS TIENEN UN PUNTO DE

VISTA QUE QUIZAS...NO ES QUE ESTÉ MALEADO. QUIZÁS ES ALGO NUEVO, BIEN DIJERON SI LOS

SERVICIOS DE LAS TOMAS VAN A ESTAR ROMPIENDO POSTERIORMENTE ES MÁS VIABLE PONER

POR LAS BANQUETAS CON CONCRETO QUE PUEDA LEVANTAR PERO QUE YA LAS LÍNEAS

PRINCIPALES ESTÉN DENTRO DE LA CALLE. HAY GENTE QUE YA ESTA HACIENDO CIERTOS

PROCEDIMIENTOS V QUE NOS PUEDEN MOSTRAR PARA QUE SEAN MOTIVO DE QUE IMPLEMENTE

YA EN NUESTRO MUNICIPIO, NO CON LA MISMA HISTORIA. HAY UNA GRAVE PROBLEMÁTICA,

NOSOTROS NECESITAMOS, NOS URGE EL CALÍ CENTER PRECISAMENTE PORQUE CADA UNO DE

NOSOTROS ESTÁ PASANDO POR UN LUGAR Y VES UN BACHESOTE. EN EL CENTRO SE HAN

ROBADO, HAY UNA VISIÓN POR ROBARSE LAS TAPAS DE LOS REGISTROS CUÁNDO 5ON DE FIERRO

Y DE VERAS DA PENA QUE UNA PERSONA ADULTA MAYOR, SI UNO DE NOSOTROS SE TROPIEZA Y

SENTIMOS CONTRACTURAS MUSCULARES NOS QUEDA LA SECUELA, IMAGÍNENSE UN ADULTO

MAYOR. PERO EN EL CENTRO DE LA CIUDAD VARIOS REGISTROS SE ROBARON LAS TAPAS Y ESO ES

NECESARIO REPORTARLO DE INMEDIATO, OSEA..TENEMOS QUE TENER UN LUGAR DONDE

NOSOTROS, CADA VEZ QUE ESTEMOS PASANDO, YO DIGO ¿PORQUÉ NO ESTÁ EL CALÍ CENTER?%\

YA DEBERÍAMOS ESTAR REPOSTANDO TODA5 ESAS IRREGULARIDADES. Y LES PUEDO DECIR, QUE

CADA UNO DE USTEDES VA A ESTAR CONSIENTE QUE HAY UN TEMA QUE VAMOS A TOCAR

TODAVÍA EL DEL AMBULANTAJE QUE ESTÁ MUY MUY ÁLGIDO EL ASUNTO PERO YA EN 1A

PERIFERIA DEL MERCADO PfNO SUAREZ E IMPOSIBLE. ENTONCES TENEMOS QUE.,.AHORITA NOS

VAN A HABLAR, PRECISAMENTE LE TOCA ASAS Y RESULTA QUE TENEMOS UNOS ASOLVAMIENTQ5

POR EXCESO DE BASURA QUE SE ESTÁ DANDO EN EL AMBULANTAJE. ENTONCES YO CREO QUE DE

TODO ESTO VAMOS A SACAR ALGO YA EN COMÚN Y QUE SEAN LOS PUNTOS SOBRE LOS CUÁLES

NO DESGASTARNOS TANTO PERO SÍ IR HACIENDO QUE SE RESPETEN, LO MEJOR ES: REGLA, REGLA

QUE SÍ EXISTEN PERO QUE NO SE ESTÁN RESPETANDO.

EL INGENIERO BENJAMÍN ADALBERTO QUILES LEÓN, COORDINADOR DEL SISTEMA DE AGUA

Y SANEAMIENTO, EXPRESÓ: SI, MUY BUENAS TARDES A TODOS, MI NOMBRE ES BENJAMÍN

ADALBERTO QUILES LEÓN SOY ORIGINARIO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, TABASCO,

INGENIERO CIVIL EGRESADO DE LA UNIVERSIDAD jtíÁrkz AUTÓNOMA DE TABASCO Y PUES

AGRADEZCO LA OPORTUNIDAD QUE ME DAN PARA PRESENTAR LO QUE EN ESTE TIEMPO

llEV&MOS) EN LA ADMINISTRACIÓN PARA ENRfQUECEPj LO QUE ESTAMo/HACIENDO. LOS\
DE AGUA/fSA^EAMiENTO/DEL MUNICIPIO DE ¿ENT$a AQUÍ ME
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TOMÉ LA LIBERTAD DE PONER UN TEXTO DONDE SE MENCIONA QUE EL VEINTITRÉS DE ABRIL SE

FIRMÓ EL ACUERDO DE LA COORDINACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS, ANTERIORMENTE ESO

PERTENECÍA A LO QUE ERA SAPAET QUE HOY E$ CEAS SE TRANSFIERE AL MUNICIPIO SI NO ESTOY

EQUIVOCADO, HAY TRES MUNICIPIOS QUE ESTÁN TRABAJANDO DE LA MISMA MANERA ¥ CON

FECHA TRES DE MAYO DEL DOS MIL TRECE EMITIÓ POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE CENTRO,

EL ACUERDO DE CREACIÓN DEL ÓRGANO DE LA ADMINISTRACIÓN PUBLICA MUNICIPAL

DENOMINADO SISTEMA DE AGUA Y SANEAMIENTO QUE ABREVIADO LO MENCIONAMOS O LO

CONOCEMOS COMO SA$ DEL MUNICIPIO DE CENTRO. EL OBJETIVO ESPECÍFICO ES SER UN

ÓRGANO OPERADOR DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL QUE PRE5TE LOS SERVICIOS DE

SUMINISTRO DE AGUA POTABLE, ÜRENAJE Y ALCANTARILLADO Y TRATAMIENTO DE AGUAS

RESIDUALES PARA CONTRIBUIR A UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA DE LOS HABITANTES DEL

MUNICIPIO DE CENTRO MEDIANTE LA ADMINISTRACIÓN EFICIENTE Y TRANSPARENTE DE LOS

RECURSOS. TODO ESTO ES LO QUE SE PRETENDE EN UN MOMENTO DADO LLEVAR A CABO COMO

OBJETIVO ESPECIFICO Y PROPICIAR LA PARTICIPACIÓN DE LA CIUDADANÍA PARA CONSTRUIR UN

MUNICIPIO CON MEJORES SERVICIOS V MAS CALIDAD EN EL APROVECHAMIENTO DE LA

INFRAESTRUCTURA. TODO ESTO SE REFUERZA CON LA CULTURA DE CADA UNO DE NOSOTROS

COMO CIUDADANOS AL CUIDADO DEL AGUA A LO QUE ES EL VERTIDO DE LA BASURA Y

CONTRIBUIR CON NUESTRO MUNICIPIO PARA QUE EN UN MOMENTO DADO PODAMOS TENER

MEJORES SERVICIOS. HABLO DE LO QUE ES EL SAS, COMO ESTÁ COMPUESTO ES AHÍ UNA

COORDINACIÓN GENERAL QUE ES LA QUE PRESIDE UN SERVIDOR, POSTERIORMENTE HAY UNAS

SUB-CGORDINACIQNES QUE ES DE OPERACIÓN Y MANTENIMIENTO QUE ES LA MÁS FUERTE LA

ADMINISTRACIÓN Y LA QUE ES LA DE...SE M£ FUE LA..ESA ADMINISTRACIÓN Y LA TÉCNICA DE

ESTUDIOS Y PROYECTOS, BÁSICAMENTE SON ESAS LAS FUERTES ESTA LA DE.. LA QUE SE MANEJA'

TODO LO QUE ES EL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS, PERO ESA VA A PASAR

DIRECTAMENTE A LA SECRETARIA DE FINANZAS- EN ESTAS SUB-COORDINAGONES HABLAMOS DE

LA MÁS PESADA A LA MÁS FUERTE QUE ES LA SUB-COORDINACIÓN DE OPERACIÓN Y

MANTENIMIENTO AHl VEMOS LO QUE ES EL CÁRCAMO, LAS PLANTAS POTABILIZADORAS, EL

MANTENIMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA TANTO HIDRÁULICA COMO SANITARIA PARA

REPARACIÓN DE FUGAS, REPARACIÓN DE HUNDIMIENTOS, COMO USTEDES HAN VISTO O HAN

ESCUCHADO HACE UNOS DÍAS QUE SE NOS PRESENTÓ UNA SERIE DE HUNDIMIENTOS UNA TRAS

DE OTRO, TODO ESTO POR LA CANÍCULA, EL AGUA QUE TENÍA EL SUBSUELO SE DESPRENDIÓ DE

ELLA, EMPEZARON A HABER LOS COLAPSOS POR ALGUNAS FUGAS DE ..QUE TENÍA EN MATERIA DE

AGUA POTABLE EN MATERIA DE DRENAJE Y TODO ESO ORIGINÓ EL COLAPSO DE LA MISMA. HAY

UNA PLANTILLA DE ALREDEDOR DE MIL CUATROCIENTOS CINCUENTA SERVIDORES PÚBLICOS AHÍ

EN EL SAS EN LA CUAL LA MITAD SON SlNÜlCALlZAÜOS Y LA MITAD SON EVENTUALES Y DE

CONFIANZA. LA ZONA URBANA SE ABASTECE DE FUENTES SUPERFICIALES COMPUESTA POR LOS

RlOS CARRIZAL, GRIJALVA Y LA SfEPRA EL AGUA/EÍtrÍíDA DE DICHOS RÍOS ES CAPTADA EN
obras de toma y a través df rcbümbeos esconduoda a las plantas potabilizadoras^

potabilizadoras carrizal- vfélahermosa v gaviotas hablando de l0\que es el

município j4e centro que/É/una..,la^captaciqn ka tomamos del río/o lX podemos
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TOMAR DE SUBSUELO QUE ES UN POZO PROFUNDO, POSTERIORMENTE SE DA UNA

PREPARACIÓN, UN TRATAMIENTO, SE LLEVA A UN SISTEMA DE FULGURACIÓN PARA QUITAR

TODO EL SEDIMENTO, POSTERIORMENTE OTROS QUÍMICOS QUE SE LE APLICAN V E5A ES LA QUE /

LLEGA A CADA UNA DE LAS CASAS, DESPUÉS DE SALIR DE LAS CISTERNAS SE REBOMBEA ALO QUEi

ES LAS REDES DE...EN EL MUNICIPIO, EN EL MUNICIPIO DE CENTRO. PARA EL SUMINISTRO vi

MANEJO DEL AGUA POTABLE SE CUENTA CON LA SIGUIENTE INFRAESTRUCTURA: DIECIOCHO

PLANTAS POTABILIZADORAS, SETENTA Y TRES POZOS PROFUNDO, CINCO CISTERNAS DE

RE BOMBEO APROXIMADAMENTE MIL QUINIENTOS KILÓMETROS DE RED DE DISTRIBUCIÓN EN EL

MUNICIPIO, NOVENTA Y UN SISTEMAS DE CAPTACIÓN Y ABASTECIMIENTO DE AGUA CON UNA

CAPACIDAD DE CUATRO MIL VEINTICINCO LITROS POR SEGUNDO. LA PLANTA POTABILIZADORA

MÁS Ü MENOS LA MÁS GRANDE ES LA QUE ESTÁ ENFRENTE DEL MERCADO DE LA SIERRA QUE

APROXIMADAMENTE ANDA POR DOS MIL LJTROS POR SEGUNDO Y EQUIVALE CINCUENTA-

SESENTA POR CIENTO DE LO QUE ES EL SUMINISTRO DE LA POBLACIÓN. LA OTRA TAMBIÉN

IMPORTANTE ES CARRIZAL Y LO QUE ES LAS GAVIOTAS Y ELLA SE ABASTECE DE LO QUE ES EL RÍO

GRIJALVA, QUE VIENE BAJANDO DE LOS RÍOS DE LA SIERRA V SE CONECTA LO QUE ES EL MALECÓN

Y LO QUE ES EL RÍO CARRIZAL ESTA ES UNA FOTO DE LO QUE E5 EL CÁRCAMO DE LA PÓLVORA, EL

QUE TENEMOS ANTES DE SUBIR A LAS GAVIOTAS E-S DE LOS MÁ5 GRANDES QUE TENEMOS EN LA

CIUDAD. TANTO LAS AGUAS NEGRAS DOMESTICAS RECOLECTADAS POR LA RED, COMO LAS

PRODUCIDAS POR LAS PRECIPITACIONES FLUVIALES SON DEVUELTAS A DIVERSOS CUERPOS

RECEPTORES POR MEDIO DE SESENTA Y OCHO ESTACIONES DE BOMBEO, NORMALMENTE LES

LLAMAMOS CÁRCAMOS, LOS CUÁLES DISPONEN APROXIMADAMENTE DE DOSCIENTOS EQUIPOS Y

TIENEN UNA CAPACIDAD INSTALADA PARA MANEJAR CIENTO SESENTA V OCHO MIL LITROS POR

SEGUNDO QUE VIENE MESCLADO TANTO DE AGUAS FLUVIALES COMO DE AGUAS NEGRAS O\

AGUAS GRISES. UNO DE LOS PROBLEMAS QUE TENEMOS AQUl EN LA CIUDAD ES QUE NO.

TENEMOS UN DRENAJE SEPARADO SI NO CONFORME FUE CRECIENDO LA POBLACIÓN SE FUE 1

CONECTANDO A CÓMO IBA SIENDO EL CRECIMIENTO Y SE GENERÓ UN DRENAJE COMBINADO,

POR ESO ES QUE VEN QUE CUÁNDO ESTÁN LAS PRECIPITACIONES MUY ALTAS DE REPENTE HAY

ESCURRÍMIENTOS DE ABAJO HACIA ARRIBA EN LO QUE SON LAS ALCANTARILLAS POR LA MISMA

CARGA DE LO QUE ES EL AGUA. Y DE LO QUE ES LA INFRAESTRUCTURA SANITARIA Y FLUVIAL SON

OCHENTA Y SEIS ESTACIONES DE BOMBEO, SON SESENTA Y OCHO ESTACIONES EN EL ÁREA

URBANA, DIECIOCHO EN EL ÁREA RURAL CONTANDO CON APROXIMADAMENTE OCHOCIENTOS

KILÓMETRO5 DE RED SANITARIA. ESTA RED TIENE UNA VIDA EN LA CUAL YA VA FENECIENDO SI E5

QUE ALGUNAS YA FENECIERON DE ALREDEDOR DE CUARENTA AÑOS. EN UN TIEMPO, DE ESOS

APROXIMADAMENTE TREINTA Y CINCO AÑOS SE ESTABAN CONSTRUYENDO COLECTORES DONDE

FUERON MUY IDENTIFICADOS PORQUE FUERON COLECTORES APROXIMADAMENTE COMO DE

TRES METROS EN LOS CUÁLES LA CRÍTICA, LA PRENSA Y TODO PARA QUE SE IBA A COLOCAR TODO

ESTO Y ESE ES EL PROBLEMA QUE TENEMOS AHQRrfá, QUE LO TENEMOS QUE LLEVAR A CABO,

HACER UNA RECOLECCIÓN CON ESA CAPACIDADES DE 1UBERÍAS PARA QUE NO TENGAMOS
PROBLEMAS DE ENCHARCACENTOS. DENTRO DB LAS ACTIVIDADES QUE TIENE EL SISTEMA DE

AGUA Y VNEAMIENTO/bOfliSE NO LE /
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CRECIMIENTO DE LA MISMA, VA SEA POR FALLA DE UNA INFRAESTRUCTURA, UN EQUIPO DE/

BOMBEO, UNA TUBERÍA QUE SE TAPA, NOS APOYAMOS CON LAS PIPAS DÁNDOLES SERVICIO

LAS COMUNIDADES QUE REQUIEREN DE ESTE SERVICIO. IGUALMENTE, SE LLEVAN A CABO LA

REPARACIONES DE ÉN CONJUNTO CON LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS DE LO QUE ES LAS

ALCANTARILLAS PERO SÍ TENEMOS UN SEVERO PROBLEMA EN LO QUE MENCIONABA EL

PRESIDENTE REFERENTE AL HURTO DE TODO ESTO, APARTE DE LAS TAPAS, APARTE DE LAS

REJILLAS, LOS MEDIDORES QUE SE HAN ESTADO ROBANDO. VA NO SE PONEN MEDIDORES DE

COBRE, ¿SÍ? PORQUE.,.TAMBIÉN IGUALMENTE LA TUBERÍA DE REPENTE AMANECE Y HAY UNA

FUENTE EN TU CASA, CORTARON LA TUBERÍA ¿V QUÉ ES LO QUE HACE EL USUARIO? PONERLE

UNA MANGUERITA MIENTRAS SE VA Y SE LE DA EL SERVICIO. DE LAS TOMAS, ASÍ UN NÚMERO

APROXIMADO ESTAMOS HABLANDO DE CIENTO CINCUENTA MIL TOMAS LAS QUE ESTÁN

DETECTADAS, HAY ALGUNAS QUE PUES ESTÁN EN PROCESOS PARA CATA...PARA LLEVAR A CABO

EL CATASTRO DE ESTAS. Y AQUÍ LES HAGO UN COMENTARIO DE LO QUE ES LA PROBLEMÁTICA

QUE TIENE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA Y EL MUNICIPIO DE CENTRO. COMO COMENTABA HACE

UN MOMENTO, LO QUE ES EL TIEMPO DE VIDA QUE TIENE LA INFRAESTRUCTURA EN CUESTIÓN DE

TUBERÍA, PUES YA ES BASTANTE AMPLIA HABLAMOS DE CUARENTA AÑOS. ¿SÍ? ENTONCES NOS

ESTAMOS ENCONTRANDO CON DETERMINADAS FALLAS V NO AHORITA SINO EN

ADMINISTRACIONES PASADAS DE LO QUE SON HUNDIMIENTOS, DE LO QUE SON TUBERÍAS QUE

ESTÁN TAPADAS, TUBERÍAS QUE ESTÁN CON UN DIÁMETRO MUY DEFICIENTE YA, EL PORQUE A

VECES HAY MUCHA CRÍTICA, ESTO ES UN SISTEMA EN EL CUÁL DÍA A DlA UNO DEBE JR

INNOVANDO O RESOLVIENDO PROBLEMAS. YO LES COMENTO A VECES EN LA CUESTIÓN

ADMINISTRATIVA O DE COMPRA QUE SÍ URGE LA REFACCIÓN O EL PRODUCTO Y DIGO: "NO, NO

URGE, EPA PARA AYER" PORQUE ASÍ, LA FALTA DE MANTENIMIENTO DE LOS EQUIPOS, LO QUE

TENEMOS CON LOS RÍOS QUE SUBEN Y BAJAN TENEMOS QUE LIDIAR CON TODO ESO Y HEMOS

SABIDO GENERANDO EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN, UNA FALTA DE SERVICIO DE LA MISMA,

¿POR QUE? PORQUE TENEMOS UN PROYECTO, UBICAMOS UNA POBLACIÓN CON DIEZ MIL

HABITANTES PARA UNA VIDA DE VEINTE AÑOS Y CUÁNDO VENIMOS A VER A LOS CUATRO-CINCO

AÑOS YA TENEMOS, NO ESA CANTIDAD SINO TENEMOS EL DOBLE Y NOS COLAPSA LO QUE ES LA

ESTRUCTURA. DENTRO DE LAS ZONAS CRÍTICAS (AUDIO ILEGIBLEJSON ZONA5 ALTAS HABLANDO

DE LO QUE ES EL SUMINISTRO DE AGUA. TENEMOS LA COLONIA DE ATÁSTA, LA COLONIA JOSÉ

MARÍA PINO SUAREZ, COLONIA SABINAS, COLONIA CENTRO, AQUÍ EN LA COLONIA CENTRO HAY

MUCHA TUBERÍA DE FIERRO Y TODO SE EMPIEZA A DARLE COLESTEROL A LA TUBERÍA SE HACE SU

DIÁMETRO MÁS PEQUEÑO Y AHÍ DEFINITIVAMENTE SE TIENE QUE IR CAMBIANDO DE UNA U

OTRA MANERA YA SEA TELEDIRIGIDA LA PERFORACIÓN O YA SEA HACIENDO EXCAVACIONES A

CIELO ABIERTO IGUALMENTE PARA LAS ZONAS DE LA COLONIA TAMULTÉ, EL MISMO

CRECIMIENTO, LA MISMA ALTURA NOS GENERA ESE TIPO DE PROBLEMAS, LA ZONA PARA LA

COLONIA JOSÉ MARÍA PINO SUARFZ, TIERRA CCÍO^DA Y TAMBIÉN UNA SERIE DE
ADECUACIONES QUE UNO (MPLEMENTA PARA/LLEVAW A CABO LA SOLUCIÓN. CUÁNDO

~R VIAL POR AHÍ TUVIMOS UN PROBLEMA DE CQLAPr^

POR PAPT Y NO HICIERON LA
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CORRESPONDIENTE. SI, LE. TODO ESTO SON LAS PROBLEMÁTICAS QUE HAY, SI NOS VAMOS MU^

RÁPIDO, VOY A TENER QUE SUSPENDER PORQUE.,,SI LE DAS... ES UNA DE LAS PROBLEMÁTICAS'

QUE TIENE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, QUE MENCIONABA HACE UN MOMENTO HAY UNA

SERIE DE SOLUCIONES QUE ESTAMOS PRESENTANDO PARA LLEVAR A CABO LA DOTACIÓN EN LO

QUE SE PUDIERA, PERO EN SÍ PARA DARLE UNA SOLUCIÓN A TODO ESTO, TENEMOS QUE HACER

UN ESTUDIO AMPLIO DE TODO LO QUE ES LA MANCHA URBANA LO QUE ES LA ZONA RURALH PARA

DARLE LA CERTEZA VAMOS A LIEVAR AGUA EN UN MOMENTO DADO CON LAS MAYORES

CARACTERÍSTICAS PARA QUE SEA POTABLE, PORQUE PARA QUE SEA POTABLE TENEMOS QUE

TENER CALIDAD, CANTIDAD Y PRESIÓN, SON LAS CARACTERÍSTICAS QUE DEBE TENER LA...

ENTONCES ESOS SON LOS DOS PUNTOS DONDE SE PRETENDE HACER UNA CISTERNA, EN UNA SE

PRETENDE CONECTARSE A LÍNEAS CERCANAS DONDE GENERE PRESIÓN PARA ALIMENTAR DE

FORMA ESPONTÁNEA. ESTAS SON LAS PROPUESTAS QUE TENEMOS PARA LLEVAR A CABO LA

INVERSIÓN. ESTOS SON RECURSOS QUF AL PARECER YA ESTÁN APROBADOS, SL.CONTINUAMOS.

IGUALMENTE CON BANOBRAS CERRAMOS CON TREINTA Y TRESr ¿SÍ? ADELANTE. IGUALMENTE,

IGUALMENTE .,51 LE CONTINUAS, ¿POR FAVOR?...SI LE CONTINUAS. Y EN GRANDES RASGOS ESO ES

LO QUE ES EL SISTEMA DE AGUA Y SANEAMIENTO. LOS VOY A DEJAR PORQUE ME ESTÁ

LLAMANDO EL PRESIDENTE. MUY AMABLE, CON PERMISO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILIERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, ESTE...VO CREO QUE NOS QUEDA UN

BOSQUEJO, SI ES NECESARIO...BUENO, YA NOS ACERCARÍAMOS DIRECTAMENTE PARA QUE NOS

PUEDAN PROPORÜONAR PRÁCTICAMENTE SUS PROYECTOS. EXISTEN MUCHÍSIMOS PROYECTOS,

PERO BUENO YA TENEMOS MUY DETALLADAMENTE. HUBO UNO TOMA DE AGUA QUE HfCIERQ-

QUE ABASTECE TODO LO QUE ES HACIA EL AEROPUERTO. UNA PLANTA CON UN ABASTECIMIENT*

f/m GRANDE, PERO BUENO...AHÍ TAMBIÉN HAY OTRA CUESTIÓN, QUE ESTAMOS HACIENDO

TOMAS DE AGUA DE UN RÍO QUE TRAE YA UNA CANTIDAD DE SÓLIDOS DEMASIADO PESADA QUE

NOS ESTÁ ENCARECIENDO LA POTABILIZACIÓN DE ESA AGUA. RECUERDEN QUE PRIMERO EL AGUA

TIENE QUE PASAR POR UNA FOSA DE CIMENTACIÓN Y SUBSECUENTEMENTE YA SOBRE EL

(PALABRA ILEGIBLE) ES LO QUE EMPEZAMOS A TRABAJAR. ¿CUÁNTO NOS LLEVAMOS NOSOTROS

PRECISAMENTE? Y CON LA DEMANDA QUE TENEMOS QUE CRECIÓ, EL AGUA PUEDE VENIR

CLORADA PERO CON LA RED DE DISTRIBUCIÓN QUE TENEMOS QUE VILLAHERMOSA QUE ES TAN

VIEJA, YA EL AGUA LLEGA CON UNA CANTIDAD... PORQUE EL CLORO LO VA INACTIVANDO A RAÍZ

DEL SEDIMENTO, ENTONCES LO QUE NOS LLEGA A NUESTRAS CASAS ES PRECISAMENTE UN AGUA

CON CONDICIONES QUE SÍ NO TIENE CONIFORMES FECALES, LO QUE SÍ TIENE ES QUE ES UN

SEDIMENTO IMPRESIONANTE, ¿NO? ENTONCES ES UNA DE LAS PROBLEMÁTICAS. HAY UN

PLANTEAMIENTO EL QUE SE IBA A PEDIR PARA UN APOYO FEDERAL UNA PLANTA QUE SE

REUBICARA Y QUE TUVIERA YA MAYOR CAPACIDAD QUE SUÍE^kRA LA CAPACIDAD INCLUSIVE DE

LA QUE ESTÁ ENFRENTE DEL MERCADO DE LA SIÉRRALE PROVECTO ES BASTANTE ADECUADO.
CREo'quJe YA DESPUÉS DE TOptí?ESTO QUE NOS MUE5TRAN, RECUERDEN QUE TODAVÍA FALTAN
MACANA OTROS iNTEGWiTK TAMBIÉN DEL^GOBkRNO MUNICIPAL Y.. HAY MUCHO QUE
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HACER. COMO MESA CIUDADANA HAY MUCHÍSIMO QUE HACER V YA QUIZAS INTEGREMOS

NUESTRAS COMISIONES PORQUE SÍ NO VA A SER DESGASTANTE, ESTAR TODOS EN TODAS LAS\

REUNIONES, ES IMPOSIBLE PERO SIN EMBARGO SI, FORMAR LAS COMISIONES, PODEMOS

NOSOTROS DELEGAR Y DECIR; "BUENO, COMPADRE ÉSTE ES DE USTEDES Y USTEDES LE DAN

SEGUIMIENTO PUNTUAL". OTRA DE LAS COSAS QUE NO TOCARON V PRECISAMENTE ES QUE NO

ESTÁ AHORITA LO DE LA CIUDAD INDUSTRIAL CONTEMPLADO NADA. HAY QUE EMPEZAR

TAMBIÉN DESDE UN ORDENAMIENTO DE AMBULANTAJE A LOS CUÁLES LES INVITO, ESE TEMA ME

LO ENCARGÓ MUCHO EL LICENCIADO GERARDO GAUOIANO, EH SI DE USTEDES...NO QUIERO

DEJAR TODO A MORELIA, MORELIA, PERO EN MORELlA VA CORRIGIERON MUCHO EL PROBLEMA

DEL AMBULANTAJE Y EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO NO

HAY QUE HACERLE NADA NADA MÁS HAY QUE APLICARLO, PERO BUENO TENEMOS QUE

HACER...TENER UNA SENSIBILIDAD PARA PODER HACERLO. QUIEN QUIERA IR A MORELlA, YO

TAMBIÉN LO INVITO PARA QUE VEAMOS UN PROTOTIPO Y Sf EXISTE ALGUNA OTRA CIUDAD QUE

USTEDES YA HAYAN VISTO QUE YA LOGRARON VENCER ESA PROBLEMÁTICA DEL AMBULANTAJE,

QUE NO TENGAMOS QUE LLEVARNOS TANTO TIEMPO INVENTANDO. MÁS BIEN, COPIA LOQUE YA

FUNCIONÓ EN CUALQUIER OTRO LADO. HABER COMPADRE. É

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: SI, ESTE GUILLERMO YA QUE ESTABAS MENCIONADO LOf

DEL AGUA POTABLE. NO SÉ SI QUEDÓ ALGUIEN DEL SAS, SINO PARA QUÉ...HAY UNA^
RECOMENDACIÓN DE LA COMISIÓN ESTATAL DE DERECHO HUMANOS EN ESE SENTIDO V AQUl

VALDRÍA LA PENA QUE SF TRABAJARA EL TEMA DEL AGUA MUY CERQUITA CON LA SECRETARÍA DE

SALUD POR ESE PROBLEMA Y POR UN POQUITO CON LA CONCEPCIÓN QUE HUBO EN QUE NO FRA^
APTA ESA AGUA TAL Y COMO TÚ LO SEÑALABAS NO ERA UN AGUA POTABLE POR LO TANTO NOJ

ERA PARA EL CONSUMO. YO CREO QUE MUY POCOS DE LOS QUE ESTAMO5 AQUÍ PRESENTES

BEBEMOS AGUA DIRECTA DEL GRIFO, YO CREO QUE NADIE, DESDE HACE MUCHOS AÑOS...BUENO.

ENTONCES NO LE PIDAMOS A OTRA GENTE QUE HAGAN LO QUE NOSOTROS NO HACEMOS,

ENTONCES VQ CREO QUE ESE TEMA QUE TÚ HAS MENCIONADO HOY CON UNA PUNTUALIDAD

TÉCNICA MUY PRECISA, GUILLERMO. SI SERÍA BUENA QUF SE TRABAJARA DE LA MANO ENTRE

OTRAS, SÍ HABLAMOS OE CONAGUA, ESTE,,SAPAET O ¿CÓMO SE LLAMA AHORA? CEAS Y BUENO,

51 NO LUEGO ES COMO UNA ORQUESTA MAL ENTONADA, NO? QUE HACEMOS LAi COSAS DESDE

ACÁ SIN TENER VINCULACIÓN CON ESTAS OTRAS ENTIDADES Y MÁS EN ESTE TEMA. ESA ERA MI

SUGERENCIA. AHÍ Y REMATO, CREO QUE LO DIJE PEPO MUY IMPORTANTE. HAY UNA

¡RECOMENDACIÓN YA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS, ¿NO? ENTONCES EN

CUALQUIER MOMFNTITO LA VUELVEN A SACAR Y VUELVE OTRA VEZ. GRACIAS. —

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTÍÍO\TABASCO, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

IVER# ÉXftRESÓ: GUILLERMO, ¿ME PERMITES? MIRA,/qDQ9 LOS TEMAS QUE TOCAMOS SON
/í/ á 3q el municipio pero/el tema de fste muchacho es el máí

COMPRADO, EL MÁ^EWWe EL AGUA ES^A PARTERAS s/hlSIBLE. SÍ, PERO HAY QUE HACER
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UNA SERIE DE PREGUNTAS: ¿CUÁNTO INVIERTE EN NOMINAS? HABLÓ DE MIL CUATROCIENTAS

GENTES, PRODUCTOS QUÍMICOS, NO SÉ ¿CUÁNDO RECUPERAR ESO? TAMPOCO SE SABE, ES

OBVIO QUE RECUPERA POCO. LA GENTE DICE QUE NO PAGA EL AGUA PORQUE NO HAY CALIDAD

EN EL AGUA, ESE ES EL ARGUMENTO DE LA GENTE. OSEA HAN COMETIDO ERRORES GRAVES

COMO HABER QUITADO LA LLAVE DE BANQUETA, TU SABES A LO QUE ME REFIERO. ES UNA LLAVE

QUE HABlA EN LA ORILLA EN LA PUERTA DE TU CASA ¥ TE CERRABAN LA LLAVE SI NO PAGABAS EL

AGUA. LA QUITARON. AHORITA NO PUEDES.,,PARA QUITARLE EL AGUA A MI SI NO HE PAGADO,

PUES TENDRÍAS QUE CERRAR LA VÁLVULA DE LA ESQUINA DE LA CALLE ¥ DEJAS SIN AGUA A

TODO, ¿NO? ESOS ERRORES AHORITA ESTÁN COSTANDO PERO SE HAN HECHO PROPUESTAS

¿CUÁNTO CUESTA CAPTAR EL AGUA DEL RÍO GRIJALVA QUE PARECE UN CHOCOLATE? TRABAJAN

VEINTICUATRO HORAS LOS MOTORES, LAS BOMBAS VEINTICUATRO HORAS, CONSUMO DE

ENERGÍA ELÉCTRICA Y LA OPERACIÓN CONTfNUA, VEINTICUATRO HORAS LOS TRESCIENTOS

SESENTA Y CINCO DlAS DEL AÑO, ESE ES UN COSTO QUE NO SABEMOS CUÁNTO ES, DE AHÍ LO

METES A LA PLANTA Y AHÍ LE QUITAS EN BASE A LOS CIMENTADORES Y TODOS LOS PRODUCTOS

QUÍMICOS, LES QUITAS TODOS LOS ASENTAMIENTOS I |N¥£CTAS AGUA A LA RED A TRAVÉS DE

LLAVES MOTORES Y ENERGÍA ELÉCTRICA Y (PALABRA ILEGIBLE) ¿CUÁNTO CUESTA ESO? NO SE

SABE. YO CREO QUE EXISTE UN ÁREA EN BANOBRAS QUE SE LLAMA NAFlN QUE SE PUEDE

OBTENER LOS RECURSOS PARA HACER UN ESTUDIO E IR PENSANDO EN UN {PALABRA ILEGIBLE)

TABASQUEÑO. NO LO ECHEN AL SACO ROTO, ES MOMENTO DE IR PENSANDO EN ESO. NO SÉ SI

HAY QUE TRAERLA DE TEAPA, NO SÉ DE DONDE HAY QUE TRAERLA PERO HAY QUE TRAERLA DE

ESTUDIO, PORQUE AHORITA EN ESTOS MOMENTOS MUCHOS TRIENIOS ANTERIORES EL AGUA

ESTÁ SUBSIDIADA ¿HASTA DÓNDE VA A ALCANZAR EL DINERO PARA SUBSIDIAR? ESA ES UNA

PREGUNTA VA A LLEGAR A COLAPSAR ESTO, VA A HABER PROBLEMAS. HAY QUE BUSCAR LA

FORMA EN QUE EL AGUA SE INYECTE, QUE SEA AGUA DE CALIDAD V QUE YA SE INYECTE EN AGUA

A PRESIÓN POR DIFERENCIA DE ALTURAS PARA AHORRARSE TODO LO QUE ES PRECISAMENTE, LA

CAPTACIÓN, LO QUE HABLAMOS DE LA INYECCIÓN Y DE LOS PRODUCTOS QUÍMICOS. ESO MISMO

ESOS GASTOS SI SE AHORRAN SI NO SE EJERCEN, PERDÓN CON ESO SE PAGA LA PLANTA, PERO

HAY QUE HACERLO, EN ESE MOMENTO. A ESTE MUCHACHO LE TOCÓ EL AIRE MÁS SENCILLO DEL

MUNICIPIO, CRÉEME, LO CONOCEMOS PERFECTAMENTE, SOMOS DE ACÁ. CUANDO LLUEVE,

PORQUE HAY AGUA ¥ CUANDO NO LLUEVE PORQUE NO HAY AGUA. ENTONCES, SE TIENE QUE

EMPEZAR A TRABAJAR EN ESE ESQUEMA. ¥0 ME DEDICO A ESTO A CONSTRUIR CASAS, LE HEMOS

DADO INFORMACIÓN, NO SÉ DE SIETE-OCHO MIL GENTES QUE LE HEMOS VENDIDO CASA Y QUE

NO LE COBRAN NI UN PESO TODA ESA GENTE ESTÁ CONSUMIENDO AGUA, NO PAGAN NI UN

PESO, ¿EH? UN PESO. ¿PORQUE NO LOS METES A UNA TARtFA FIJA Y DECIR CINCUENTA PESOS

POR LO MENOS AL MES. PERO NO ESTÁN COBRANDO POR LO TANTO NO HAY RECUPERACIÓN.

tSTA SUBSIDIANDO EL SISTEMA. CRÉEME, VA A COLAPSAR ¥ EL PROBLEMA VA A SER SERIO. ESO

LO DEJO SOBRE LA MESA, Y HA¥ QUE HACERLO, CRf&MÍ7\ -

—Al PRESIDENTE DEL C

GUHA O PRfEC-0 H

CIUDADANO OEL MUNjtlPIO DE CENTRO, TABAS/ÍO, QUIMIO

* ,RA LA
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COMISIÓN DEL SEDIMENTO DEL AGUA. FÍJENSE QUE EFECTIVAMENTE UNA DE LAS,_

PROBLEMÁTICAS,..ES MÁS LO QUE NOS CUESTA EN PRODUCTOS QUÍMICOS, EN LA CLORACEQN

EXCESIVA QUE ESTAMOS DANDO Y QUE SÍ EN LA DECANTACIÓN ..EL PROCESO DE DECANTACIÓN,

SERIA MEJOR, QUE POR LA GRAVEDAD DE UN LUGAR DONDE HUBIESE UN AGUA QUE TUVIESE

MUCHÍSIMO MENOS SEDIMENTO Y POR ESO HAY ESPECIALISTAS, DIGO POR ESO HAY QUE

RECURRIR. ESTAMOS HACIENDO CONVENIOS CON UNIVERSIDADES, YA SE HIZO CON LA

UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABASCO PERO NOSOTROS PODEMOS RECURRIR A LAS

UNIVERSIDADES QUE TIENEN APOYOS FEDERALES PRECISAMENTE PARA ESOS PROVECTOS, ¿NO?

ENTONCES, LA JUSTIFICACIÓN ESTÁ MÁS QUE DADA. UN TEMA QUE NO HEMOS TOCADO AQUÍ ¥

QUE NO DIJERON EN OBRAS PÚBLICAS ES LO DEL RASTRO MUNICIPAL QUE TAMBIÉN LE

CORRESPONDE POR LEY AL MUNICIPIO TENER UN RASTRO MUNICIPAL Y ESTAMOS MATANDO

ANIMALES SIN NINGÚN CONTROL SANITARIO V ESTÁN CONSUMIENDO MIL DOSCIENTAS,

PERDÓN ..UN MILLÓN DOSCIENTAS MIL PERSONAS AL MES ESTÁN CONSUMIENDO CARNE SIN

NINGÚN CONTROL SANITARIO. $] AUNADO A ESO LE PONEMOS LO DEL AGUA, ESTAMOS

JUGANDO EN LA RULETA RUSA, ¿CUÁNTO TIEMPO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO COINCIDO CON EL AGUA, EN LA RIFA DE LOS LEONES LE TOCO

EL MÁS GRANDE Y EL MÁS FEROZ, PERO HAY COSAS QUE NO DECIMOS Y PIDO ANÁLISIS PARA
ESTO. LA CAPTACIÓN DEL AGUA PARA LA CIUDAD VtÉNE DE LOS RÍOS, ¿QUÉ TAN CONTAMINADA

ESTÁ EL RlO CON METALES? YO ME ACUERDO QUE HACE AÑOS CUANDO ÍBAMOS A HACER li
PLANTA PARA TRATAMIENTO DE AGUA FRIGORÍFICO PARA HACER UNA TENERÍA SE NOS NEGÓ Lfl

CAPTACIÓN DEL AGUA DE LOS RÍOS, PORQUE TENÍA METALES Y DE DONDE LO ÍBAMOS A CAPTAR,L

RlO ARRIBA O RÍO ABAJO, PERO NO ERA ESE EL PROBLEMA ¿DÓNDE ÍBAMOS A DESCARGAR? Sl\

RlO ARRIBA O RÍO ABAJO Y AHÍ SE NOS NEGÓ PARA UNA TENERÍA Y HOY SEGUIMOS CAPTANDO

AGUA AHl PARA LA CIUDAD, ENTONCES YO, INDEPENDIENTEMENTE DE LOS CONIFORMES QUE SE

HABLA HAY...ESTÉ TEMA DEL AGUA ESTÁ DEMASIADO COMPLICADO, GUILLO PORQUE UNA COSA

ES EL VOLUMEN QUE SE CAPTA CONTRA EL VOLUMEN COBRADO Y DENTRO DEL VOLUMEN

COBRADO ¿CUÁNTO DE ESO TIENE UNA TARÍFA ADECUADA? PERDÓN, YQ SÉ QUE ES UN TEMA

BIEN DELICADO, ¿EH? PERO QUIERO EXPONER EN UNA COLONIA RESIDENCIAL NO HAY AGUA

PORQUE HAY UNA FÁBRICA DE HORCHATAS Y ESE Si TIENE AGUA, OSEA. YO INSISTO, LO PRIMERO

QUE QUISIERA PROPONER ES QUE REVISEMOS LA LEGfSLAClÓN NO NOS BRINQUEMOS LAS

NORMAS NI LAS LEYES Di LO QUE ESTÉ ESTABLECIDO, CUÁNDO NO NOS LA5 BRINQUEMOS

PODEMOS HACER MUCHAS PROPUESTAS PERO NO LAS VAMOS A PODER ATERRIZAR, GUILLO. ES

UNA OBSERVACIÓN.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL^UNlfclPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO COINCIDO CONTIGO Y CREO QUE TIENEN RAZÓIJ

TQDGSyfÍAYttUE VER QUE Tltfj? POR NORMATIVIDAD Y HOR REGLAMENTO, PERO YA LE TQCARá\
- HAY QUE ^A CADA\ Q5EA...EFECTIVAME
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RETROAUMENTAR TODA ESTA ETAPA, COMO YO LES MENCIONO EN EL FRIGORÍFICO, PORQUE ME.

METÍ VO UN POCO MÁS A LO QUE ES EL BANDO DE POLICÍA V BUEN GOBIERNO. TAMBIÉN LES

PUEDO MENCIONAR QUE VA VI LO DEL AMBULANTAJE Y TAMBIÉN EXISTE UNA REGLAMENTACIÓN

EXTRAORDINARIA QUE LO ÚNICO QUE SE TIENE QUE HACER ES APLICARLA. PERO, BUENO-DE ESO

SE TRATA, QUE CADA UNO DE NOSOTROS QUE CONFORMEN LAS COMISIONES, LAS PERSONAS

QUE AGARREN EL TEMA EN ESPECÍFICO, LE DEN -Y QUE NOS RETROALIMENTEN A NOSOTROS

PORQUE OBVIAMENTE QUE LES VAMOS A CREER TODO LO QUE ESTÉN EN SU TRABAJO, ¿NO? VA

A ESTAR FUNDAMENTADO V LO QUE NECESITEN TAMBIÉN APOYO ACUDIR A LOS COLEGIOS O A

LAS INSTANCIAS EDUCATIVAS QUE NOS PUEDAN DAR EL SOPORTE. ESTO ES...ESTAMOS

EMPEZANDO PERO SÍ NOSOTROS SEGUÍMOS TODOS JUNTOS NO VAMOS A LOGRAR NADA.

TENEMOS QUE DEFINITIVAMENTE, AHORA SÍ QUE SEPARARNOS Y ASUMIR UNA

RESPONSABILIDAD CADA QUIÉN CON EL TEMA RESPECTIVO, TOTALMENTE. UN EJEMPLO MUY

GRANDE Y QUE ESTÁ TAPADO ES QUE FRIGORÍFICO FUNCIONABA TIRABA EL AGUA SIN

TRATAMIENTO A UNA LAGUNA QUE ESTABA ATRÁS Y RECUERDEN QUE ESE FUE MOTIVO POR

POLÍTICA QUE NO SE CERRÓ EL FRIGORÍFICO PORQUE PROCEDÍA CERRAR EL FRIGORÍFICO, ¿EH?

CON ESE-CON ESA IRREGULARIDAD. V UNA DE LAS GRAVES PROBLEMÁTICAS, SIGNOS METIMOS

AL PANORAMA Y AHÍ ESTÁ. LA PROBLEMÁTICA MAYOR ES QUE...SI SE FIJAN LO QUE DIJO: "NO HAY

PLANTA DE TRATAMIENTOS DE AGUA". SON INEFICIENTES. LO QUE PODEMOS REALMENTE HACER

EN PLAN OE TRATAMIENTO DE AGUA ES QUE PUDIERA SER UTILIZADO PARA SISTEMAS DE RIEGO

DENTRO DEL MISMO...DE ÁREAS VERDES DEL MUNICIPIO, ¿EH?, BUENO,.LAS ESTAMOS TIRANDO

AL RÍO GRUALVA. BUENO, VA NOSOTROS SOMOS BIEN ENVIDIOSOS, ¿EH? YA SOLUCIONAMOS,

NUESTRO PROBLEMA, EL PROBLEMA VA HACIA LA ZONA DE TIERRA,..ZONAS REVOLTOSOS, LOS

DE..JAMULTÉ, TODA ESA ZONA ESTAMOS ENVIANDO MÁS CONTAMINACIÓN PARTE DE LOS

METALES QUE YA TAMBIÉN PEMEX YA HIZO, EH...HOY HACEMOS UN POZO PROFUNDO, ¿A QUÉ

PROFUNDIDAD HAY QUE HACER? PARA QUE VERDADERAMENTE ESTUVIERA UBRE DE METALES

PE SADOS, ¿NO ? ENTONCES, BUENO. „ -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: YO ESTOY DE ACUERDO EN IR DIVIDIENDO EL TRABAJO POR

COMISIONES PERO SI IR DEJANDO COMO PREMISAS BÁSICAS TIENE QUE SER QUE LA COMISIÓN

QUE ESTÉS...QUE VAYAMOS VIENDO QUE SE APLIQUE LA LEY PORQUE PROBLEMAS SON

DEMASIADOS Y SOLUCIONES PODEMOS BUSCAR LAS QUE SEAN, Y SIN EMBARGO SI LAS COSAS

BÁSICAS NO SE VAN APLICANDO POR MÁS SOLUCIONES NUEVAS QUE HAYA NO VA A PASAR

NADA. HOYEN PURAS AGUAS EMBOTELLADAS SEGURAMENTE GASTAMOS LA CUENTA BIMESTRAL

DE AGUA DÉ VARfAS CASAS, POR EJEMPLO.,. ENTONCES NO NOS IMPORTA (AUDlü ILEGIBLE) QUE

NADIE TOME AGUA POTABLE PORQUE ESTAMOS ACOSTUMBRADOS A COMPRARLA, EL DE ALTOS

RECURSOS Y EL DE BAJOS RECURSOS Y NO VAMÜVÍHAqENDO QUE SE CUMPLA CON UNA

CUESTIÓN BÁSICA DE DERECHOS HUMANOS DE VENDER AGuk PARA CONSUMO HUMANO AP"fa Y
ESTAMOS^UP^ItNDO ESA KECfSTDAD, PERO EL IMPLAN SE PUEDE DEDICAR A h/CER A PLANEA0
TODAS iVylALlDADES/UTtí^S QUE QUlERAfív SlVs RESTRICCIONES DE CC/nStWcíÓN N
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SE RESPETAN NO VA A HABER POR DÓNDE TODAS ESAS PLANEACIÜNES, NO VA A HABER POR _

DONDE HACERLE, ENTONCES COMO PREMISA BÁSICA DE CADA COMISIÓN ES TRATAR DE \f

REPORTANDO DONDE NO SE ESTÁ APLICANDO LA LEY, PARA COADYUVAR CON LO

FUNCIONARIOS, ELLOS SABEN QUE LO DEBEN DE APLICAR EN LA NECESIDAD DE SOLUCIÓNELA

VECES SF TRATAN DE HACER OTRAS COSAS SIN IR A LA BASE DEL PROBLEMA QUE ES APUCARL^.
MUCHAS COSAS QUE PROBABLEMENTE ESTÁN LAS SOLUCIONES V POR DESCONOCIMIENTO

TODAVÍA NO SE USAN. YO SÉ QUE ESTÁN, QUE EXISTEN Y ESTÁN TOTALMENTE SUB-ÚTILIZADAS

LAS DOS PLANTAS POTABILIZADORAS DEL ESTADO QUE SE HICIERON CON EL QUÍMICO GRANIER,

UNA ADELANTE DE DOS MONTES, RUMBO AHÍ POR LA CASETA Y OTRO EN LA ISLA. SON DOS

PLANTAS GÉGANTES QUE SE SUPONE EL CEAS IBA A OPERAR PARA CAPTAR LAS AGUAS DEL SAS

AQUÍ EN LA CIUDAD, PERO CREO QUE ESTÁN INCOMPLETAS LAS LÍNEAS DE AGUA TRONCALES, LAS

DE ALTA PRESIÓN TRONCAL SANITARIA Y ENTONCES ESTÁN SIN U5O- ESAS PLANTAS SE VAN A

ECHAR A PERDER EN ALGUNOS AÑOS SIN HABERLOS USADO 51 QUIERA Y VAMOS A PLANEAR

NUEVAS PLANTAS SIN VOLTEAR A VER LO QUE HAY Y USARLO EN LAS COMISIONES TENEMOS QUE

IR PROCURANDO QUE SE VOLTEE A VER LO QUE HAY, QUE SE APLIQUE LA LEY Y DE IR HACIENDO
SOLUCIONES MÁS EFICIENTES. - -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESA JUSTIFICACIÓN DE ESE PROYECTO, DE ESA
PLANTAr-,OjJE-,rPUES AHORITA QUE SE CONECTE LA ZONA DE ALTOZANO A ESA PLANTA, PERO

TODAVÍA NO 5E CONECTA A ALTOZANO, ENTONCES...VERDADERAMENTE...IMAGÍNENSE EL GASTO
QUE HAY DE LLEVAR ELAGUA DE VILLAHFRMOSA HASTA AQUEL LUGAR, QUE ES DESPUÉS DE LA

CASETA LA PLANTA QUE ESTÁ DESPUÉS DE LA CASETA DE AQUÍ A MACUSPANA. PEPO ESA PLANTA

COSTÓ DINERALES. SI ES CIERTO...FUE FEDERAL, PERO AHÍ LA TENEMOS Y NO SÉ ESTÁ

UTILIZANDO. UNA PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA, PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS

GUTIÉRREZ LEÓN, EXPRESÓ: (AUDIO I LEGIBLE).. TAMPOCO SE ESTÁ USANDO. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO TENGO OTRO COMENTARIO MIRA, ESTAMOS PREOCUPADOS

PORQUE HABLAMOS QUE VILLAHERMOSA ..TENEMOS QUE HABLAR BIEN Y TRAER GENTE Y

FOMENTAR EL TURISMO ETCÉTERA, ETCÉTERA. ¥ EL COMENTARIO VA EN FUNCIÓN DE ESTO. SE

ORGANIZÓ HACE MES Y MEDIO UN MARATÓN NÁUTICO PARA EL GRUALVA Y HACE TRES DÍAS LO

CANCELARON PORQUE EL REO NO TIENE CONEXIONES POR LA CANTIDAD DE BASURA QUE TIENE.

ESTE,.NO SÉ NI QUE DECIR, HASTA VERGÜENZA ME DIO CUÁNDO ME LO DIJERON. OYE, COMO ES

EL EVENTCvAOUÍ Y NOSOTROS QUE^IVIMQS AQUÍ NO APLICAMOS LA LEY PARA QUE NO TIRE1

BASURA'NO PAtOS, NO RAMAS/I^SURA, DIGO, CREb QUE T¿MBfÉN TENEMOS fftJE TOCAR ESO
PORQUE A9LMO VAMOS ATRAÍVa NADIE DISOVT-NO>PERO¿L SUMIDEROJAv/eR..\|.O SÉ St HAS
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ESTADO ÚLTIMAMENTE, ESTÉ. TIENEN CUATRO EQUIPOS DIARIO TRABAJANDO JUNTANDO

BASURA. - - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JAVIER ROSIQUl

PALAVICINI, EXPRESÓ; AYER PASARON EN LA GUDAO DE MÉKICO(AUD1O ILEGIBLE) AHORA, HAY

UNA COSA QUE A MI SI ME GUSTARÍA QUE...Y QUE ESTAMOS HABLANDO DE COMISIONES,

SIEMPRE TENGO EN LA CABEZA, SE LO QUISE PREGUNTAR AL DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICA^,

PERO SE LO PODEMOS ENTREGAR AQUÍ AL INGENIERO CAMELO. NOSOTROS HABLAMOS DE

COMISIONES, BUENO. PERO CADA DEPENDENCIA NOS VA A TENER QUE DECIR ¿QUIEN

COORDINA? NI MODO DE DECIR, TÚ, TÚ Y TÚ. MAÑANA VA A HABER UNA EXPOSICIÓN, ¿Y

LUEGO? ¿A QUIÉN LE TOCO LA PUERTA PARA QUE ME HAGA CASO? - -

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, químico

guillermo priego hernández, expresó: a ellos, precisamente. discúlpenme, hoy

tenemos más...nuestra misión es precisamente, coadyuvar. si me pones al de abajo,

abajo, debajo de la ventanilla, ¿tú crees que te va a solucionar el problema? no

quiero...señores, me presen.,. estoy manejando ahorita un proyecto donde

encontramos unas irregularidades, es el control sanitario de las sexgservidqras y

es un boqueton enorme. pero una fuga de dinero enorme del municipio. y^¿poíí

qué? porque no estamos utilfzando tecnología. dentro de poqufto ya se va a echar

a andar es centro de control venéreo. no le vamos a llamar centro de control

venéreo porque no ya saben que...este.,.slr vamos a decir que es un centro de,,,para

sanidad. bueno, pero esto es un lugar que nos va a poder dar más de trescfentos mil

pesos, cuatrocientos mil pesos mensuales ubres. no sé cuánto nos cuesten los

proyectos pero definitivamente sí cada mes estás.. si antes no lo tenla el municipio

esa liquides, ahora la vas a tener. destina, y así puedo creer que lo que mencionas

tú, de proyectos de agua tenga un...de ahí donde fondearlos, no hay que esperar a

que vaya a suceder. entonces, si...vamos a escuchar mañana a los compañeros del

ayuntamiento que se van a presentar con nosotros y ya con las ideas con lo que

hoy nos llevamos ya tendremos una reunión ya viniendo ya en agosto y ya ahora sí

vamos acotando ya cada uno de nosotros las cosas. y ya se van a ir adentrando y

van a encontrar, las causas-raiz verdaderamente de los problemas que se tienen en

el municipio. ¿ustedes creen que gerardo va a poder hacer el trabajo que todos

nosotros en conjunto podemos lograr? no, él tiene otros problemas que

solucionar y precisamente le está dando la confianza éste consejo para que

digamos las cosas. cuándo yo les menciones: "óyeme, pero esto.. si jalo aquí, aguas

con esta persona." entonces dice: "tur jálalav6yl\/', "jálala". instrucción directa,

tenemos que hacer programas y que esos programas funcionen. sinceramente, ^
no esto va-a hacer/io^ismo. ahorita que decía. "los árboles", a ver... ¿qué
PREFERIMOS* ESE ÁRBÓlWE QUIERO NO TIRAR, ¿CUÁNTA CONTAMINACIÓN MEjPRODLJCE UN
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VEHÍCULO ESTANDO EN UN EMBOTELLAMIENTO" PREFIERO LA CEIBA, SÍ SÉ QUE HAV,

QUEDAMOS A TRASPLANTAR VEINTE CEIBAS EN OTRO LADO Y QUE SE HAGA Y QUE $E

CONSTATE Y QUE SE HAGA REALIDAD, PERO VAMOS A TENER UNA MEJOR VIALIDAD £N

LUGAR. SON. EXACTAMENTE, PERO UN PROYECTO VIAL LO ESTÁ TRABANDO DOS O TftES

ÁRBOLES QUE LOS AMBIENTALISTAS NOS VAN A PODER DECIR ALGO; "SI, SEÑOR-MIRE, VAMOS

ANTES. HAY QUE HACERLO Y VAMOS A FORESTAR, PERO VAMOS A SEMBRAR ANTES, PARA QUE

VEAS" Y ESTAMOS CUMPLIENDO Y VAMOS A DAR FE DE QUE SE ESTA HACIENDO Y QUE LO VAMOS

A CUIDAR, ¿NO? ENTONCES, COSAS PRÁCTICAS. TAL VEZ NOSOTROS...ELLOS LO VEN DESDE UNA

MANERA MUY CERRADA PFRO DE LA FORMA QUE LO VEMOS NOSOTROS TAL VEZ PODRÍA SER

PRACTICO, ALGO VIABLE, LO MISMO QUE LO DE LA CONAGUA. ÉL ESTÁ ALLÁ EN SU OFICINA A ÉL

NO LE HAN TOCADO LOS CRECIMIENTOS DE NUESTROS RÍOS. AHORITA VAMOS A PONER LA

PRUEBA DÉ FUEGO. ¿ESCUCHARON LAS NOTICAS? QUE VIENE LA NIÑA, UN FENÓMENO

METEOROLÓGICO, HIDROLÓGICO QUE VA A SER DE GRAN MAGNITUD, DE MUCHÍSIMA AGUA.

BUENO, AHÍ ESTÁ LA NIÑA NOS VA A DECIR SI TENEMOS LA RAZÓN LOS QUE ESTAMOS EN ESTA

MESA O NO TENEMOS ES CORRECTO^DIGO, COMO SON,.AQUELLOS ESTÁN EN LA OFICINA, HAY

QUE INVITARLOS CUÁNDO ESTEMOS^Y TAMBIÉN...IMAGÍNENSE, NO VOY A PONER A ARRIESGAR

MÁS DE,.Sl NADA MÁS GAVIOTAS SON CUARENTA Y CUATRO MIL FAMILIAS, SÓLO

GAVIOTAS. .ENTONCES IMAGÍNENSE NADA MÁS ESTO. NO QUIERO AGOBIARLOS PORQUE TODOS

ESTE HAV QUE RESPETAR EL TIEMPO DE TODOS USTEDES, SI HAY ALGUNA PERSONA QUE TENGA

MÁS OBSERVACIONES, PORQUE MAÑANA TENEMOS QUE SEGUIR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO Dt CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ; (AUDIO

ILEGIBLE}

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AHr LACHO..,Y FISCALIZACIÓN, LO QUE VIENE DEL

AMBU LANTAJ E. - "

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ; YO TE PEDIRÍA QUE VENGA EL ÁREA LEGAL.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AH, ESTE,.. ¿PERO EL DEL MUNICIPIO? ¿O DE OBRAS

ífÚBLICAS? ES QUE ACUÉRDATE QUE HAV DOS.—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: LOS DOS.. (AUDIO ILEGIBLE) ---

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL I PIÓ DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: kW BUENO- ESTE. .ULISES CHÁVEZ ES EL DEL

ES..EL JURjtflCO QUE f.NER POI ql/e ver este... no, no O QUE EL
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]URlDlCO, TAMBIÉN NO SÉ 51 TIENE... VÍCTOR BAEZA-

LOS CONSEJEROS CIUDADANOS D£L MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESARON:

GÜTIÉRREZ - - - ~\

- EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; PUES QUE VENGA DE UNA VEZ. A DARLE,,,SÍ. BUENO,

ENTONCES ¿TÚ ME PUDIERAS HACER EL FAVOR PARA QUE LE DIGAS A ULISES CHÁVEZ V AL.,AL

OTRO NO LO CONOZCO, ¿EH? PERO A ULISES CHÁVEZ V AL JURÍDICO DE VÍCTOR, ¿SALE? MUCHAS

GRACIAS V.TODAVÍA NOS FALTA MUCHO POR CAMINAR. NO SE ME DESANIMEN. —
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TREINTA Y TRES EMPRESAS V PERSONAS, ESO NO QUIERE DECIfUESAS NOTÍF(CAGONES YA SON

MULTAS, NO QUIERE DECIR QUE YA LAS HAYAN PAGADO, LO PAGAN DIRECTO A FINANZAS Y

HASTA AHORITA DE ESAS OENTO TREINTA Y TRES TENEMOS EL COMPROBANTE DE QUE UNA SOLA

HA PAGADO, AHÍ YA NOS PONDREMOS DE ACUERDO CON JURÍDICO, NO SÉ CUÁL SEA EL

PROCEDIMIENTO A SEGUIR DE CUANDO PAGUEN ESTAS PERSONAS. EN EL ÁREA DE LUMINARIA,

QUE ES UN ÁREA MUY (PALABRA LEGIBLE) TENEMOS REPARADAS DOS MIL CUATROCIENTAS

NOVENTA Y UNO. ESAS DOS MIL CUATROOF.N, SON REPARACIÓN, NO HEMOS SU5TITUIDO

NINGUNA LUMINARIA, TODAVÍA NO TENEMOS LUMINARIA, ESO ES...PUEDE SER BALATA, PUEDE

SER UN CABLE, PUEDE SER UN CONECTÜR, PUEDE SER EL MISMO FOCO, ENTONCES SE HAN

PRÁCTICAMENTE REHABILITADO ESAS DOS MIL CUATROCIENTOS NOVENTA Y UNO. EL PRESIDENTE

MUNICIPAL, GERARDO GAUD1ANG DESDE EL PRIMER DÍA QUE LLEGAMOS UNA DE SUS

PRIORIDADES FUE EMBELLECED A LAS ENTRADAS A LA CIUDAD POR MUCHAS CAUSAS NO SE

HAClA. HAY UN...COMO DECIRLE, UN DILEMA DE QUE LE CORRESPONDE A LA SCTH LE

CORRESPONDE A CAMINOS V PUENTES FEDERALES, LA VERDAD QUE SON ÁREAS QUE

PERTENECEN A LA FEDERACIÓN Y HAY ÁREAS QUE EN ESOS LUGARES VA MANDA LA FEDERAL DE

CAMINO, TRANSITO NO ENTRA, TRANSITO LOCAL PERO PUES LA VERDAD LE PEGA AL MUNICFPIO,

ENTONCES SU PRIORIDAD DE GERARDO ES PUES QUE VENGAN A LA CIUDAD Y QUE VEAN QUE

LLEGAN A UNA GUDAD, PUES COMO LA CAPITAL QUE ES DEL ESTADO. EN ESE PROGRAMA HEMOS

LlMPfADO LAS CUATRO ENTRADAS QUE ES LA QUE VIENE DE CÁRDENAS, LA DE TEAPA,

DISTRIBUIDOR VIAL LA PIGUA Y LA SALIDA A MACUSPANA QUE ES A TABSCOOB. ESA LES

ADELANTO QUE GERARDO VA A INAUGURAR A LAS DOCE DEL DÍA UN ARREGLO FLORAL QUE

PUSIMOS QUE ES EL QUE SE LOGRA VER AHÍ A LA DERECHA QUE DICE: "CENTRO". EN LAS OTRAS

ÁREAS NO HAY,,,EN LA ENTRADA DE CÁRDENAS NO HAY MANERA, EN LA DE TEAPA ESTÁ EL

HEMICICLO A JUÁREZ, QUE POR CIERTO LO MANEJA EL GOBIERNO DEL ESTADO, NO SÉ SI HAN

TENIDO OPORTUNIDAD DE PASAR POR AHÍ, LAS LETRAS ESTÁN TODAS DETERIORADAS, NOSOTROS

LO ÚNICO QUE COADYUVAMOS ES CON LA LIMPIEZA, EL CHAPEO Y ESTAR PENDIENTE DEL

ALUMBRADO. Y LA SALIDA A MACUSPANA HACIA TABSCOOB, QUE TAMBIÉN LO RESCATAMOS,

ESTABA TODO LLENO DE Gfldfln, SE MANTENÍA SIN LUZ Y TODO, HOY SE MANTIENE AL CIEN. Y LA

SAÜDA A TABSCOOB, DIGO PERDÓN, LA SALIDA A CÁRDENAS COMPRENDERÁ FRONTERA,

PERDÓN, COMPRENDE DOS ÁREAS, QUE ES DONDE PUSIERON EL DISTRIBUIDOR VIAL LA PIGUA

QUE TAMBIÉN LES QUIERO ENTERAR QUE ES UNA OBRA MUY BUENA, ESTÁ BIEN HECHA PERO NO

DEJARON UN SOLO ESPACIO PARA PONER UNA LÁMPARA, NO TIENE CABLEADO PARA PONER

LÁMPARAS, ENTONCES GERARDO ME DIJO COMO SE VA A HACER, CONSULTAMOS CON LOS

TÉCNICOS Y LA MEJOR FORMA HASTA AHORITA QUE HEMOS LOGRADO CONSEGUIR ES PONER

UNOS SÚPER POSTES YA SE HIZO EL PROYECTO MÁS ADELANTE TE LO VOY A DECIR, LES VOY /

DECIR, PERDÓN Y NOS FUIMOS A LA ENTRADA A FSA GLORIETA QUE EXISTE...ESO YA ESTABA, LO

QU>flO ESTA ES EL ARREGLO FLORAL PERJ3 ES CQMlb ESPECfE DE (PALABRA ILEGIBLE) VA EXlSjfA

/ESTABA AHÍ NOMÁS QUE ESTABA TODO ENMONTADO CUBIERTO...DESCONOCÍAMOS/^UE
(PALABRA ILEGIBLE) YA NADA MÁS LO ADAPTAMOS Y SE LE PUSO ESE ARREGLO FLORAL k DE],
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centro. esto entra en el plan rector del presidente que se llama "ciudad limpia"

embellecimiento de avenidas que tenemos tres mil quinientas...tres mil, perdón,

kilómetros de avenidas que tenemos que pintar, las guarniciones v barrer. en los

trabajos de limpieza integral de las veintidós localidades llevamos todos los

servicios a una colonia que sí el chapeo, el barrido, la limpieza de los parques, si el

parque tiene juegos infantiles se rescata, alumbrado, recolección de basura,

pintura de guarniciones, poda v desmorre de árbol. le hablamos nosotros

rehabilitar porque la ciudad tiene ciento noventa ¥ cuatro parques.doscientos

cuatro, perdón, parques de los cuáles la mayoría están todos deteriorados a

excepción de los catorce {palabra ilegible) nombrados aquí en la ciudad que

también estaban deteriorados están todos abandonados, sobre todo los juegos

infantiles. hay.,.hemos encontrado parques que tienen todavía tienen el sello de la

administración del licenciado floricel medina v todas esas administraciones que

han pasado no les han dado mantenimiento, igual hav otras que son del licenciado

ali( y tampoco se les dio mantenimiento después a los otros, entonces ahorita la

instrucción de gerardo es rescatar los doscientos cuatro parques a ver si podemos

en estos primeros seis meses en el programa de "centro en tu comunidad" que es un

programa que maneja el dlfp hemos participado cada tres días por semana en eso.

participamos nosotros aparte de la limpieza v el chapeo del lugar donde vamos, en

una brigada que se llama de "descalcharización" ¥ llevamos recogidas en las

dieciséis localidades que lleva ahor1ta...no está incluida la de hoy, diecinueve

toneladas de charizaciónh mismas que recogemos. también, esta coordinación

general, cuándo recibimos, nos damos a la tarea que tenemos cuatro barredoras

mecánicas de las cuáles, según un número que tenemos, tenían cinco años que no

circulaban, ya logramos rescatar dos, ya andan dos trabajando por la ciudad. en

la {palabra ilegible! de rutas de recolección, actualmente nosotros tenemos ciento

diecisiete rutas. ahorita con un programa federal el presidente logró adquirir

quince vehículos, todavía no nos los entregan pero vienen quince, ya está...se firmó

el convenio, y están por entregarnos treinta unidades más que con recursos del

ayuntamiento todavía no me lo dice programación, si van a ser por compra o por

renta pero va estaba está en proceso la adquisición de treinta más. estos cuarenta

y cinco camiones quiero explicarles que no van a ser para rutas nuevas, el

ayuntamiento cuenta con ciento treinta camiones, más o menos -aproximado-

salen díarlo para sustituir ¡palabra ilegible) ciento diecisiete rutas. entonces vamos

a sacar los vehículos, los cuarenta y cinco vehículos más antiguos que tenemos

que se mantienen en el taller y se gasta mucho en mantenimiento en ellos, vamos a

provechar..vamos a incrementar el gastó~et*el combustible, porque el combustible

■otTe^os cuarenta y cinco vehículos/son los que van a tener los nuevos,/1os
conductores o los mismos. ¿qué nos ^a a eficientar en la recolección de basura? es
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que vamos a cubrir mayor tramo de recorrido de las rutas, porque hay rutas que

va no le alcanza el día por los camiones muy viejitos v todo eso, por decir un

ejemplo, hagan de cuenta hay una ruta que encubre la colonia rovirosah no la

cubre al cien al día porque ya sf llenó y la caja ya no aguanta meterle más carga,

metiendo camiones nuevos, vamos a tener la {palabra ilegible) de todas esas rutas y

ya después pensaremos en abrir rutas nuevas después de que cubramos lo que

estamos haciendo ahorita. hoy en día recogemos como un ochenta y cinco por

ciento...cubrimos perdón, de la ciudad. hay áreas rurales que lo hacemos terciado,

cada tre5 días. también.,.en rescate,.jenemos treinta lugares de esparcimiento, la

meta son los ciento sesenta y tres parques que yo les decía y lo de los juegos

infantiles, eso sí gerardo nos dio la instrucción de que en los primeros cien dlas.de

los doscientos cuatro parques donde haya...que no tenemos el padrón donde

existan juegos infantiles deben oe estar ya recuperados, habilitados para que... no

son nuevos, sh rehabilitan, se cambian piezas, tramos, no tramos chtcos, tramos

grandes, lo más que pueda ser para que estén en óptimas condiciones los parques

para que la gente pueda ir a recrearse. tenemos un programa que se llama "adopta

un parque", de todos los parques lo habilitamos y lo entregamos, a excepción de

estos cuatro que llevamos ahorita, hasta ahorita nada más uno lo hicimos con

recurso del ayuntamiento, lo demás ellos nos presentaron un proyecto y le van a

fnvertir, es santandreu, es silva y (palabra ilegfble). el colegio de ingenieros civiles

les dimos ya el parque se llama mario trujfllo garcla que está en la colonia narciso

rovirosa. ese parque si se habilitó con recursos propios y un deportivo que hay ahí

chico referente a luminaria como le decía, reparamos dos mil cuatrocientos

noventa y uno y suministramos los circuitos, los focos los que le decía yo. hemos

atendido doscientas cincuenta y uno demandas hasta ahorita de ciudadanos que

nos lo hacen llegar por redes sociales, por atención ciudadana, las giras de

trabajo, peticiones de los delegados y llamadas telefónicas. en el

presupuesto,.,este,..referente a luminarias, le presenté al área de programación

para que se lo haga ver al presidente, queremos hacer cinco proyectos, ya le

presenté la prolongación de paseo tabasco. la anterior administración cambió

todo paseo tabasco, desde el malecón hasta ru1z cortines. nos hace falta cambiar

de ruiz cortines aquí al carrizal ahí tenemos pura lámpara de sodio, de vapor, que

son las lámparas más antiguas, entonces queremos contínuar el proyecto de que

sean lámparas de led. para eso nosotros estamos solicitando un promedio de dos

millones seiscientos veinte y un mil pesos el boulevard aeropuerto me lo pidió el^

presidente también incluirlo, aunque ahí están viendo ellos conseguir dinerí

eral, porque la verdad todo eso pertenece a la federación, pero esas lámpara

'según nos consta con lo poco que t/nemos. de papeles, desde que fue hecho/ese
cibfiulto, no se han cambiado las lámftaras. ahí-- no es mucho porque los poste* no
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ESTÁN EN BUENAS CONDICIONES PERO POR LA CANTIDAD DE LUMINARIAS, QUE SON

CUATROCIENTAS CINCO, NOS DA CINCO MILLONES OCHOCIENTOS OCHO MIL PESOS. ESE ES EL

PROYECTO QUE LE ACABAMOS DE PRESENTAR. TAMBIÉN LE PRESENTAMOS, ILUMINAR TODO LO

QUE ES PASEO USUMACINTA, TANTO LO QUE ES EL PASEO COMO LO ES LA PROLONGACIÓN, ESO

SE LLEVA CIENTO NOVENTA V SEIS LUMINARIAS Y EL PROYECTO NOS CUESTA TRES MILLONES

QUINIENTOS CINCUENTA MIL TENEMOS EN LOS PLANES QUE GERARDO HABÍA,..HIZO COMO

CAMPAÑA DIJO QUE TRATARÍA DE CAMBIAR TREINTA MIL LUMINARIAS. POR LAS CONDICIONES A

COMO ENTRAMOS YAP CASI A MEDIO ANO, YO LE PRESENTÉ UN PROYECTO DE CINCO MIL

LUMINARIAS. QUITANDO LAS LUMINARIAS QUE LES MENCIONÉ ARRIBA NOS QUEDA TRES MIL

QUINIENTAS CINCUENTA Y SEIS LUMINARIAS QUE LAS ESTAMOS MANDANDO A LAS COLONIAS

QUE TIENEN MAYOR REZAGO Y DONDE HAY LA MAYOR PROBLEMÁTICA DE ILUMINACIÓN PARA

CUMPLIR CON CINCO MIL LUMINARIAS EN LO QUE VA...IMPLICA ESTE AÑO. TAMBIÉN AHÍ

PEDIMOS UN SÚPER POSTE. LES EXPLICO LO DEL SÚPER POSTE. ES UN TUBO GRANDE Y EN LA

PARTE DE ARRIBA LLEVA DIEZ LÁMPARAS DE MIL WATS CADA UNA. ESE LO QUEREMOS PONER A

LA ENTRADA DE VILLAHERMOSA, ENTRANDO DE CÁRDENAS, PORQUE LOS QUE HAN PASADO POR

AHÍ CUÁNDO ENTRAN ESTÁ TODO..,TODO EN PENUMBRAS, NO SE VE NADA. LO QUERÍAMOS

PONER ANTES DE PASAR LOS PUENTES VINIENDO DE CÁRDENAS PARA ACÁ. EL DISTRÉBUIDOR VIAL

LA PIGUA SON TRES SÚPER POSTES, ES LA OBRA QUE INAUGURÓ EL PRESIDENTE PEÑA, ESO NOS

DA UN COSTO DE CUATRO MILLONES D05OENT0S OCHENTA Y UNO. CADA SÚPER POSTE ANDA

EN UN PROMEDIO DE UN MILLÓN CUATROCIENTOS Y LA SALIDA A FRONTERA, QUEREMOS

CAMBIAR LO QUE ES LO DENLOS PUENTES HASTA DONDE ESTÁ LA ROTONDA FLORAL QUE 5ON

SESENTA Y OCHO LUMINARIAS EN TODO LO QUE ES LA CIUDAD INDUSTRIAL, EL RECLUSORIO,

PARTE DEL FRACCIONAMIENTO INSURGENTES Y LAS TRES...ESTE...LAS TRES COLONIAS QUE SE

LLAMAN AHÍ LAGUNAS I, LAGUNAS II Y LAGUNAS III HASTA AHÍ CUBRIRÍAMOS ESO ES LO QUE

NOS CONCIERNE A LOS PROYECTOS QUE LE HEMOS PRESENTADO AL PRESIDENTE Y... LO

REFERENTE A LO QUE ES LIMPIA...PERO YO CREO QUE ME SALTIÉ LO DE TRANSFERENCIA. EN

TRANSFERENCIA ACTUALMENTE LA BASURA,.ESTAMOS EN UN PREDIO DE DOS HECTÁREAS NO

USAMOS MÁS QUE COMO DOS HECTÁREAS Y SE TIRA LA BASURA A CIELO ABIERTO. LO CORRECTO

DE UN CENTRO DE TRANSFERENCIA ES COMO SU PALABRA LO DICE "TRANSFERENCIA" ES QUE

LLEGUE EL CAMIÓN, LO PASE A UN CAMIÓN MÁS GRANDE QUE SON UNOS TRAILER5, LE PASE LA

BASURA Y ESOS TRAILEfíS SE VAN HASTA EL VEINTICINCO. DE LOS CAMIONES PROPIOS NO

PUEDEN IR HASTA VEINTICINCO PORQUE NOS IMPLICARÍA MÁS COSTO, MÁS COMBUSTIBLE, MÁS

MANTENIMIENTO DE LOS VEHÍCULOS Y ENTONCES SE HACE UNA RAMPA QUE EXISTE, NOMÁS

QUE ESTABA DESMANTELADO Y SE HACE ESE CONO QUE VEN AHÍ A LA IZQUIERDA ES COMO UNA

TOLVA, SE LE LLAMA CONO PERO ES UNA TOLVA, AHÍ LLEGA EL CAMIÓN, A DONDE ESTAMOj

PARADOS NOSOTROS, AHÍ EN LA FOTO, LLEGA EL CAMIÓN DE REVERSA, TIRA LA BASURA Y ABAJC,

/ÍSTÁN YA LOS TRAILERS QUE COMO SE APREO^YaTHACE CARGA Y 5ALE PARA ALLÁ. HOY SÁTIRA

a cielo abierto como está en la foto, gso nos trae problemas, tenemos más o/ienos
ii TÍ /

DOSCIENTOS PEPENADORES QUE A LA HQRAVQUE LEGA UN CAMIÓN LE CAEN, A PESAR DÉ QUE YA
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VIENE ESCOGIDA LA BASURA POR LOS COMPANEROS, LÉ CAEN LOS PEPENADORES, HAY QUE

ESPERAR A QUE RECOJAN, DESPUÉS YA SE SUBE CON UN TRACTOR AL CAMIÓN. ESA MEJORA VA

ESTÁ HECHA, TODAVÍA NO LO ARRANCAMOS PORQUE TENEMOS...NOS HACE FALTA UNA

INFRAESTRUCTURA ABAJO DE RELLENO PERO LOS PRÓXIMOS DÍAS YA EMPEZAREMOS A OPERAR

ASÍ AHORITA POR LO PRONTO, VAMOS A TIRAR MITAD ARRIBA 0 SESENTA POR GENTO ARRIBA

EN EL CONO ¥ DEJARLE CUARENTA PARA MIENTRAS TENEMOS UN PLAN PARA INDEMNIZAR ESOS

DOSCIENTOS, QUE AUNQUE NO TENEMOS LA OBLIGAOÓN, PERO ES SU FUENTE DE TRABAJO. DE

LOS PRÓXIMOS OÍAS LE PRESENTARÉ AL PRESIDENTE UNA MANERA DE QUfTAR ESO, PORQUE SI

NO PUES LO TENDRÍAMOS AQUÍ EN EL PALACIO O MANIFESTÁNDOSE SI LES CERRAMOS SU

FUENTE DE EMPLEO. EN LO QUE ES LQ DE LA LIMPIA LE5 DECÍA YO, ES LO QUE ESTAMOS

SOLICITANDO OE LOS TREINTA V CINCO CAMIGNES.,.DE LOS CUARENTA Y CINCO, PERDÓN,

VEINTIÚN CAMIONES SERIAN PARA UNA RUTA QUE LE LLAMAN COLA DE PATOr QUE SON LOS QUE

VAN PRENSANDO LA BASURA, CINCO CAMIONES SON CAMIONES QUE SE (PALABRA ILEGIBLE)

PARA SUBIR LA BASURA QUE SE ENCUENTRA A GRANEL EN LOS TIRADEROS A CIELO ABIERTO Y

ESTAMOS PIDIENDO.CALORANDO UN CAMIÓN ELÉCTRfCO, NO SÉ SI HAN VISTO UNO QUE USA

MUCHO LA COCA O ALGO EN LA CALLES MUY CHIQUITAS, SON ELÉCTRICOS PARA METERLO AL

CENTRO HISTÓRICO, AQUÍ ACTUALMENTE AHORITA EL CENTRO, LOS COMERCIANTES Y LAS POCAS

CASAS QUE HAY, SACAN LA BASURA A LAS AVENIDAS O...AHORITA ESTAMOS AGARRANDO POR

DONDE ESTÁ EL SHEBA, UNA PROPIEDAD QUE ESTÁ ABANDONADA, DA MUY MAL ASPECTO, ES EL

CENTRO DE LA CAPITAL DEL PAÍS, ENTONCES .LA CAPITAL DEL ESTADO, PERDÓN...ESTE, QUE LO

QUE QUEREMOS ES CON ESTE CAMIÓN, RECOGER EN LA PUERTA DE CADA NEGOCIO LA BASURA.

ESTAMOS PIDIENDO TAMBIÉN UNA GRÚA, PORQUE A PESAR DE QUE TODA LA

COORDINACIÓN,.,NOSOTROS TENEMOS MÁS DE DOSCIENTOS VEHÍCULOS, NO TENEMOS UNA

GRÚA. HOY SE NOS DESCOMPONE Y HAY QUE VER COMO LO LOGRAMOS QUITAR PARA NO

ESTORBAR AL CIUDADANO DE TODO ESTO. Y LO DEMÁS SON CAMIONETAS Y ALGO ASÍ QUE

TENEMOS Y PEDIMOS PARA PODER OPERAR. ESO ES LO QUE NECESITAMOS EN PARQUES V

JARDINES, UN ESQUEMA DE VEHÍCULOS QUE NECESITO Y A GROSO MODO ES LO QUE

NECESITAMOS PARA QUE EMPIECE A OPERAR QUE YO ESPERO QUE CON LA COLABORACIÓN DE

USTEDES, CON SU ORIENTACIÓN Y SU AYUDA PODER OPTIMIZAR LO QUE ES LA COORDINACIÓN

GENERAL. DE LOS PARQUES QUE HEMOS REHABILITADO AHORITA, TENEMOS HASTA EL DÍA DE

MAÑANA QUE NOS VA A INAUGURAR UNO EL PRESIDENTE, TREINTA PARQUES DE LOS CUALES

5ON DIECISIETE EN LA ZONA DE LA POBLACIÓN, ZONA URBANA Y TRECE RURALES. EN LO QUE ES

PANTEONES, ESTAMOS SOLICITANDO AL PRESIDENTE PARA EL PRÓXIMO AÑO COMPRAR UN

TERRENO. TENEMOS CINCO PANTEONES EN LA CIUDAD, DE LOS CUALES SOLO TENEMOS

CAPACIDAD YA PARA CIEN ESPACIOS Y ESO ES EN EL PANTEÓN DE SABINAS, LOS OTROS

PANTEONES ESTÁN COMPLETAMENTE YA SATURADOS, NO HAY NI UN SOLO ESPACIO EW

NINGUNO, ENTONCES SE ESTÁ PROYECTANDO COMPRAR UN TERRENO PARA PODER HACEft^jí-
BíÍÑtÍÓN NUEVO QUE LE SERVA A LA COMUNIDAD, AQUHA LOS POBLADORES DE CENTRO. CÍE LOS

MERCADOS, TENEMOS TAMBIÉN CINCO MERCADOS,,.SfIS MERCADOS, PERDÓN, NO INCLUYO
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PINO SUAREZ, PORQUE PINO SUAREZ ES UN PROVECTO DEL ESTADO, DE LA FEDERACIÓN V PARTE

DEL MUNICIPIO. GERARDO NOS HA INSTRUIDO DE DARLE ATENCIÓN AL DE LA SIERRA, AL DE

TAMULTÉ Y A ATASTA, QUE SON LOS TRES PRIMEROS ESTE AÑO V DESPUÉS SEGUIRÍAMOS CON
GAVtOTAS V TIERRA COLORADA. YA OBRAS QUE ES LA ENCARGADA DE HACER ESTOS PROVECTOS V

DE EJECUTAR LA OBRA, YA ÉL LUNES EMPIEZAN A HACER LOS LEVANTAMIENTOS PARA

PRESENTARLOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS AL PRESUPUESTO V AL PRESIDENTE DE CUÁNTO SERÍA EL
COSTO DE LAS OBRAS. QUIERO HACER AQUÍ UN PARÉNTESIS DE LO DE MERCADOS, SIEMPRE

DESDE LAS OFICINAS DEL CENTRO SE DECIDE QUE SE VA A HACER EN LOS MERCADOS HOY LA

INSTRUCCIÓN DEL P RES! DENTE... YA LO HICE, FUE IR A CADA MERCADO Y LEVANTAR EL CONSENSO

CON LOS LOCATARIOS, CUÁLES SON SUS NECESIDADES. HICIMOS DEL UNO AL SEIS, MÁS O MENOS

Y PARA QUE GERARDO LE CALCULARA QUE SE PUEDE HACER CON LOS RECURSO5 QUE SE CUENTA.

VAMOS A HACER CON LOS PROYECTISTAS PERO DEL UNO...LOS LOCATARIOS NOS PUSIERON DEL

UNO AL SEIS O AL DIEZ LO QUE...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DÉ CENTRO, TABANCO, INGENIERO ÓSCAR

RAFAEL GARZA ADAME, EXPRESÓ: t5l, ESOS MONTOS REFERENTES A QUE SON, PERDÓN?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: ESOS MONTOS ES LO QUE CALCULAMOS LO QUE NOS ESTÁN PIDIENDO ELLOS

PERO...NO PERDÓN, ESOS MONTOS SON UN PROYECTO QUE YA ESTABA. - -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, INGENIERO ÓSCAR

RAFAEL GARZA ADAME, EXPRESÓ: ¿PROYECTOS?

EL COORDINADOR GENERAt DEL SERVIDOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINFDO BASTAR,

EXPRESÓ: PROYECTOS QUE YA ESTABAN Y NO FUERON AUTORIZADOS. ATÁSTA LE HABÍAN
INCLUIDO DENTÓ SETENTA V NUEVE, A GAVIOTAS UN MILLÓN DOSCIENTOS Y TIERRA COLORADA,

CUATRO MILLONES Y MEDIO. ES UN PROYECTO QUE ESTÁ AHÍ EN MI OFICINA PERO LA

INSTRUCCIÓN DEL PRESIDENTE FUE TAMULTÉ, LA SIERRA Y ATASTA V SE VAN A HACER PROYECTOS

PORQUE PUES YO LO VEO UN POCO FUERA DE LA REALIDAD LO QUE NECESITA UN MERCADO. POR

EJEMPLO EL MERCADO DE ATÁSTA QUE NO ES MUCHO, CIENTO SETENTA V NUEVE MIL NO ES NI

PROVECTO, ESO SE PODRÍA HACER CON EL PRESUPUESTO DE LA COORDINACIÓN SIN NECESIDAD

DE HACER UN PROYECTO, PERO SE LOS INFORMO QUE ESOS PROYECTOS SI YA ESTÁN PARTE DEL

ÉXITO QUE YO CREO DE ESTO QUE LLEGAMOS, YO LE DIGO UN ÉXITO A IA COORDINACIÓN FS LA

ENTEREZA QUE HACE NUESTRO PRESIDENTE, QUE EL SUPERVISA LAS OBRAS, UN SERVIDOR V

ESTAMOS CONSTANTEMENTE, PERSONAL..NQ..,YO HASTA AHORITA NO TENGO NI UNA QUEJ¿¡

DEL/tlERSONAL QUE ES DE BASE, EVENTUAL YJJE TODO. TODOS ESTÁN DISPUESTOS-^'
C0NTÍIBUIR, PUES VEN AL PRESIDENTE QUE E^ENcAbeza LOS TRABAJOS Y TODO V ¿LLOS
.TAMíJéN TIENEN MUCHA CARENCIA, UNIFORME Y TODO ESO, PERO YO CREO QUE AHÍ ^AMO?
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AHORITA. SI TIENEN ALGUNA PREGUNTA,..--

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: BUENAS

TARDES, DURANTE AÑOS ME HA TOCADO VER V VIVIR QUE LOS CAMIONES, LAS UNIDADES QUE

TRANSPORTAN LA BASURA, CUÁNDO SALEN RUMBO A CÁRDENAS A DESCARGAR, NO SÉ SI NO

LLEVAN TODA LA BASURA COMPRIMIDA O LA LLEVAN COLGANDO POR AFUERA DEL CAMIÓN

PERO NORMALMENTE ESE TRAMO DE AHÍ DE SAMS HASTA UN KILÓMETRO O DOS ADELANTE,

CON5TANTEMENTE PUEDES ENCONTRAR BASURA TfRADA EN LA CARRETERA V ES DE LOS

CAMIONES QUE SE LES CAE. NO SÉ SI TENGAN CONSIDERADO CORREGIR ESO O COMO

CORREGIRLO. YO ME IMAGINO QUE PUES SON POCOS CAMIONES, ES MUCHA BASURA Y A LO

MEJOR NO TODAS LE CABE COMPRIMIDA Y LA LLEVAN COLGANDO POR FUERA O ES LA QUE

LLEVAN COLGANDO, LA QUE RECUPERAN LO5 MfSMOS TRABAJADORES, ¿NO? ENTONCES PERO SI,

LA VERDAD ES QUE LA DEJAN TIRADA Y PASAN MUCHOS DÍAS.,.BUENO, LA BASURA AHÍ QUEDA,

NO HAY QUIEN LA LEVANTE DESPUÉS, PORQUE ES EN LA CARRETERA FEDERAL.

-—EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAR,

EXPRESÓ: SIH TIENE USTED TODA LA RAZÓN PERO LE QUIERO HACER UN PARÉNTESIS. LOS

CAMIONES..rLASBOLSASQUE VE USTED AHÍ AFUERA QUE VAN DE LOS CAMIONES O EN LA PARTEJ

DE ARRIBA, ESA NO ES LA BASURA QUE CAE. ESA BOLSA ES LA QUE YA LA APARTÓ EL TRABAJADOR

Y ES LO QUE VALE, SI SE LE LLEGA A IR UNA BOLSA DE ESAS VAN Y LA RECOGEN. NOSOTROS

APARTE DE LO CAMIONES...NO JUSTIFICO LOS CAMIONES, TAMBIÉN TIRAN BASURA, PERO

TENEMOS DETECTADAS TREINTA Y DOS EMPRESAS QUE SE DEDICAN A RECOLECTAR BASURA EN

TODO VILLAHERMOSA V EN LA PERIFERIA Y NO TIENEN UN SOLO CAMIÓN DE BASURA, SON PlCK

UP, SON CAMIONETAS DE TRES TONELADAS CON TODO V LLEGAN A TIRAR ALLÁ A

TRANSfERENOA ESAS EMPRESAS,..NQ ESTÁ PROHIBIDO QUE HAYAN EMPRESAS QUE SE

DEDIQUEN A LEVANTAR LA BASURA, EL PROBLEMA ES QUE NO LAS REGULA, LAS DEBE DE

REGULAR SEMARNAP Y ADEMÁS DEBEN TENER UN EQUIPO ÓPTIMO PARA TRABAJAR. AHORITA

LLEGAN Y COMO ES UN TIRADERO, NO HAY CONTROL EN TRANSFERENCIA,. DE LO QUE SE LLAMA

TRANSFERENCIA NO HABÍA, TIRABAN TODO EL MUNDO A CIELO ABIERTO NO HABÍA BASCULA.

HOY SE ESTÁ INSTALANDO UNA BÁSCULA.,.PORQUE ELLOS DEBEN DE PAGAR POR LA BASURA QUE

LLEVAN. SE COBRA TRESCIENTOS OCHENTA Y UNCO TONELADAS. HOY PAGAN LO QUE QUIERE O

HACEN QUE PAGUEN Y NOSOTROS HACEMOS COMO RECIBIMOS, PERO ESAS EMPRESAS

DEBERÍAN DE IR A TIRAR AL RELLENO SANITARIO PERO COMO ALLÁ SÍ HAY CONTROL HAY UNA

PUERTA, HAY UNA BÁSCULA VAN Y LO TIRAN ACÁ. EN LOS PRÓXIMOS, YO CALCULO MÁXIMO

UNOS TREINTA DÍAS QUE YA TENGAMOS CONTROL DE TRANSFERENCIA, YA VAN A TENER QUE

PAGAJ^ LO QUE ES LEGAL, PASAR A LA BÁSCULA, Si TÚ^ME TIRAS DIEZ TONELADAS AL MES, ME¿

QÉBES,TANTO.-Al MUNICIPIO PUES, NO A UNO ^ENTO^CES YO CREO QUE A LO MEJOR VA&KÍ

DESAPARECER UN POCO DE ESOS VEHÍCULOS QÍJE NOS tiíAN LA BASURA PORQUE YA NO LFS VA
A REDITUAR O VIVEN DE PROPINA O ALGO Y vÍn A SUBSBTfR LAS EXPRESAS SERIAS QUE TENGAN
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MEJOR EQUIPO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DÉ CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: PERDÓN, EN

CASO DE DETECTAR ALGUNA UNIDAD AUNQUE SEA DE ESAS GENTES QUE SE DEDICAN A

LEVANTAR BASURA O QUE FUERA UN CAMIÓN PROPIO DEL AYUNTAMIENTO, ¿HAY ALGÚN

CAMINO PARA DENUNCIARLO O INDICAR QUE SE OBSERVÓ, QUE SE TIRÓ TAL BASURA?

-ÉL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: MIRA, NO ESTÁ REGULADO. NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO PODRÍAMOS A LO

MEJOR MULTARLO POR TIRAR BASURA, COMO LA PUEDE TIRAR CUALQUIER CIUDADANO EN UNA

BOLSA O UN SACO EN UNA ESQUINA, POR ESE LADO PODRÍAMOS VERLO. LO QUE REGULA ÉSTE

SERVICIO NO ES EL ESTADO, ES LA FEDERACIÓN. PARA QUE TENGAS TU PERMISO PARA MANEJAR

RESIDUOS SÓLIDOS TE LO DA SEMARNAP O EL MEDIO AMBIENTE LOCAL, SON LAS INSTANCIAS

QUE CUIDAN EL MEDIO AMBIENTE. NOSOTROS SERIAMOS POR EL BANDO DE BUEN

GOB1ERNO...DE GOBIERNO...DE POLICÍA O ALGO PODRÍAMOS POR AHÍ ATACARLO PERO TAMBIÉN
HAY QUE VER LOS PUENTES DE (PALABRA ILEGIBLE) YA LO QUE TENEMOS, YA DE LOS PUENTES

PARA ALLÁ ES FEDERAL, PARA TRÁNSITO. ENTONCES, HAY RECOVECOS MUY GRANDES.-

-LA CONSEJERA CIUDADANA DFL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO, ANA BEATRIZ PARIZOT

WÓLTER, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS TARDES. UNA PREGUNTA CON RESPECTO A LAS

LUMINARIAS. ESTO QUE ESTÁ PRESENTANDO AHORITA ES EL PROYECTO DE AQUÍ A DICIEMBRE,

ME IMAGINO, ¿VERDAD? TODO LO QUE A MEDIANO PLAZO ¿HAY ALGÚN PROVECTO DE

SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS POR (PALABRA ILEGIBLE] PORQUE ENTIENDO QUE DIGO, PONER

MUCHAS LUMINARIAS ES LO IDEAL Y DEMÁS PERO EN CUESTIÓN DE COMISIÓN FEDERAL DE

ELECTRICIDAD ¿QUÉ TANTO LE CUESTA AL AYUNTAMIENTO PAGAR LUZ, LA LUZ DE LAS

LUMINARIAS PÚBLICAS. LO PREGUNTO PORQUE ESTUVE HACE POCO EN UNA REUNIÓN DONDE SE

PRESENTÓ UN PROYECTO, UNA EMPRESA QUE SE DEDICA A GENERAR PROYECTOS PARA LA

COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD V NOS.BUENG, NOS ENTERAMOS QUE EXISTEN RECURSOS

FEDERALES PAftA LAS MUNICIPIOS, PARA LA SUSTITUCIÓN DE LUMINARIAS, DONDE...SI EL

PROYECTO ESTÁ CERTIFICADO, LA FEDERACIÓN REGRESA RECURSOS AL MUNICIPIO POR UNA

CANTIDAD INTERESANTE DE LA INVERSIÓN QUE SE HAGA EN LA SUSTITUCIÓN PERO ADEMÁS, SI

UNO SUSTITUYE LUMINARIAS DE CUALQUIER TIPO, POR LUMINARIAS DE LED SIN UN PROYECTO

ESPECÍFICO OE CERTIFICACIÓN Y COMPRADAS A CIERTAS EMPRESAS QUE TIENEN CERTIFICACIÓN

CON CFE NO TE BAJA LA LUZ EN NI UN PESO, OSEA... TE SIGUEN COBRANDO COMO

AYUNTAMIENTO POR LUMINARIA INDEPENDIENTEMENTE QUE SEA LED O CUALQUIER OTRO

SISTEMA, PERO SÍ ENTRAS EN UN PROYECTO DE CERTIFICACIÓN DE LAS LUMINARIAS, DE LA

SUSfírllCIÓN Y DEMÁS, LA MISMA COMISIÓN, CpMD ESTÁ METIDA EN ESE SISTEMA,^
/CERT|F¿ACIÓNP TIENE LA OBLIGACIÓN DE IR CÓNICO aVaMBIAR LA LUMINARIA Y BAJARTE EN
AUTOMÁTICO LA LUZ. CREO, TENGO ENTENDIDO -SEGÚN COMENTARON ELLOS- DESCONOZCO
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COMPLETAMENTE, QUE HAY INCLUSO PARA LOS AYUNTAMIENTOS UN COSTO QUE YA ES UN

VEINTICINCO POR CIENTO DEL COSTO QUE YA ES MÁS ELEVADO POR EL HECHO DE QUE LAS

LUMINARIAS EN AUTOMÁTICO-LA COMISIÓN FEDERAL ASUME QUE ESTÁN GASTANDO MUCHA

LUZ Y QUE SON LUMINARIAS VIEJAS Y COMO YA LO ASUMO, TE COBRO UN SOBREPRECIO, ¿NO?

EN LA LUZ DE LOS AYUNTAMIENTOS. SI SE HACE ÉSTE PROYECTO DE SUSTITUCIÓN, SE QUITA ESE

PORCENTAJE DE SOBREPRECIO, LA FEDERACIÓN REGRESA DINERO AL MUNICIPIO, BAJA EN

AUTOMÁTICO EL TEMA DEL COSTO DE LUZ V ADEMÁS QUE YA ESTO ES UNA CUESTIÓN YA A

LARGO PLAZO. ESTO ES PARTE DE LAS CERTIFICACIONES COMO MUNICIPIOS LIMPIOS, QUE VAN A

IR BUSCÁNDOSE YO SUPONGO MÁS ADELANTE, ¿NO? ¿HAY CONOCIMIENTO DE ESTE TIPO DE

PROGRAMAS O ALGÚN PROYECTO A MEDIANO PLAZO QUE PUDIERA IR HACIA ALLÁ?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MÜLLINEDO BASTAR,

EXPRESÓ: SI, EFECTIVAMENTE LO QUE USTED DICEH SI EXISTEN ESOS PROYECTOS. VOY A

hablarles un poquito como estamos aquí. el municipio tiene cuarenta y cuatro mil

setecientas luminarias de las cuales tendremos como mil veinte recibos de luz, mil

veinte. eso implica mel veinte medidores, lo demás está en pocas palabras, como

cuota fija. hoy servicios municipales, lo que es alumbrado público, no el

ayuntamiento, no sus oficinas ni sus diferentes áreas que tengan locales ellos,

pagamos noventa millones anuales y se paga en un valor que no lo podemos medir.

esas cuarenta y cuatro mil setecientas luminarias que efectivamente dice que tiene

el centro, lo dice comisión federal porque el municipio no tiene un padrón propio.

se coadyuva con comisión federal v nosotros pues,,.digo, la anterior gente lo

validaba, la idea es, lo que usted dice es efectivo, se trata...nosotros queremos

poner una comisión tripartida que entra la cfe, entra la ciudadanía y entra el

municipio pero efectivamente nos va a calificar la cfe. en el 2013 ya no debe haber

una sola lámpara en todo el país dé sodio, de vapor, que son las que consumen

mucha energía. si se puede pues leo, es la mejor tecnología que hay y hay también

luz blanca que es como ahorradores como lo que tenemos en nuestras casas, pero

antes de sentarnos hacer la comisión y a negociar y a conseguir apoyq como usted

dice, nosotros debemos ir quitando ya las lámparas que datan de hace quince,

dieciocho y veinte años para que ellos y digan sí ya regúlame, ponme el medidor,

debo ahorrar pero ahorita a lo mejor hasta salimos perdiendo si nos ponemos a

hacer eso y nos miden bien la energía que se está gastando. tenemos también, que

nos va a tocar al rato aquí con el amigo gutiérrez, que son muchos oe los islas o

ambulantes que ven ustedes en la ciudad, se guindan del alumbrado, eso lf

corresponde a servicios municipales, porque no se guindan del ayuntamiento^?

dfÍosIpostes del alumbrado público, entonces e|n el programa ya hemos/enido
/acercamiento con cfe, entonces dice cfe: arorfta me estas parando esto [palabra

ilegible), y entonces vámosle midiendo sí vamos ahorrando y todo eso. vo coincido
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CON USTED, HAY QUE ESTE,.CAMBIAR PRIMERO LA {PALABRA ILEGIBLE), BAJARLE V PARA

DESPUÉS DECIR: MIRA YO YA.^GOBIEFNO HIZO UN ESFUERZO, AHORA VÁMOSSEME PONIENDO

MEDIDORES, POR EJEMPLO AHORITA LO QUE HIZO EL CONCEJAL, QUE CAMBIÓ DE LED YA LE

{PALABRA ILEGIBLE) MEDIDORES, YA AHÍ VA A BAJAR ESE RECIBO, ENTONCES PAULATINAMENTE

ASÍ TENDRÍAMOS QUE VER, LO COINCIDO CON USTED Y VOY A HACER HINCAPIÉ SI ME LO PERMITE

A MÍ EL PRESIDENTE QUE TIENE QUE VER...TODAS LAS LÁMPARAS LAS DEBE CERTIFICAR CFE

PORQUE HAY MILES DE EMPRESAS, RECIBO UNO DIARIO YO EN MI OFICINA OE QUE VENDEN

LÁMPARAS PERO NO TODAS RINDEN LAS CARACTERÍSTICAS, ESA ES UNA Y LA OTRA, HAY MUCHAS

EMPRE5AS QUE DICEN QUE ELLAS NOS CAMBIAN LAS LUMINARIAS, ATENDIENDO PORQUE SUENA

INTERESANTE, QUE ELLOS NOS CAMBIAN LAS CUARENTA Y CUATRO MIL Y LAS PONEN DE LED O DE

LUZ BLANCA, PERO HASTA AHORITA ES UN PROGRAMA QUE PASA DIEZ AÑOS, SE ESTÁ

VALORANDO, NO SOY LA INSTANCIA YO PARA ESO, YO NO COINCIDO PORQUE ES EMPEÑAR AL

MUNICIPIO DIEZ AÑOS Y NO SÉ QUIÉN VAVA A VENIR DESPUÉS, UNA,,.Y LA OTRA EXPERIENCIA

QUE TENGO, QUE YO EN MI CASA HE PUESTO FOCOS AHORRADORES Y TODO Y NUNCA ME BAJA

LA LUZP ENTONCES.PERO SÍ ES UN TEMA QUE SE ESTÁ ANALIZANDO, PERO SÍ, COMO DICE USTED

TIENE QUE VENIR CERTIFICADO POR CFE PORQUE AL FINAL DE CUENTAS CFE ES QUIEN NOS VA #

COBRAR LA L U Z

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, ANA BEATRIZ PARiZOT WOLTER,

EXPRESÓ: ES QUE FÍJESE QUE LO INTERESANTE DE ESTA REUNIÓN EN LA QUE ESTUVE ES QUE LA

EMPRESA QUE HACE EL PROYECTO NO VENDE LÁMPARAS, ES UNA EMPRESA CERTIFICADORA

CONTRATADA, BUENO ES UNA EMPRESA EXTERNA QUE CFE TIENE PARA HACER LOS PROYECTOS

de sustitución de luminarias. ellos lo que hacen, el paso numero uno es, ir a hacer

un levantamiento pero en ese levantamiento no nada más te dicen: hay tantas

luminarias, te dicen: tal luminaria está sobre concreto, sobre tierra o sobróla

iluminación debe ser direcclonada hacia acá, hacia allá o hacia acá. el tipo de

iluminación debe ser tantos lúmenes para que solamente ilumines lo que realmente

necesitas iluminar y no gastas de más. al final ellos lo que dicen es: la cfe tiene en

su página una lista de empresas que venden éste tipo de lámparas que están

certificadas por la cfe y son diez o quince ¿a quién le vas a comprar las lámparas?

tú haces tú licitación pública y aquí están las diez o quince, yo nada más te voy a

decir cuántas lámparas requieres nada más pero ademá5 de eso varias de esa

empresas tienen lámparas inteligentes esas lámparas de led son lámparas que

además manejan luces infrarrojas, entonces se detectan animales, personas

objetos más grandes al momento por ejemplo, que tu colocas esa lámpara rente

un bafícb, esa lámpara té ilumina pero al mismo tiempo s! tú la programas y le dicef

$tfíespu£s de las doce de la noche detectas cjncctffersonas enfrente del banco mó
■de quince minutos, mándame una alarma/a la...ncj sé a seguridad o donde eíté l

centÍLíl, porque no deberían de haber cinco personas juntas después de las Ooce d

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



CON.SEJO CIUDADANO

DEiL MUNICIPIO DE

CEiNTRO

ACTA SESIÓN A

LA NOCHE, ENTONCES ESTÁ LÁMPARA TiENE TAMBIÉN ESTA CUESTIÓN DE SEGURIDAD, NO

MANEJAN CÁMARAS ELLOS DICEN QUE PORQUE LAS CÁMARA5.,.EL TIPO DE CABLEADO NO

JALARÍAN LAS IMÁGENES Y ESO E5 UN ROLLO, PERO LA LUZ INFRARROJA SI, ENTONCES.^ APARTE

DE ESO TE DICE: BUENO SI AQUÍ NO HAY TRÁNSITO DE PERSONAS EN UNA HORA, PUES APÁGATE

O PONTE MÁS LEVE Y ENTONCES AHORRAS ENERGÍA EN CUANTO DETECTES TRÁNSITO DE

PERSONAS, TE VUELVES A ENCENDER ENTONCES DE UNA MANERA ES TECNOLOGÍA. LA
TECNOLOGÍA AYUDA EN AHORRAR, EN SEGURIDAD EN MUCHAS COSAS. VALDRÍA LA PENA A LO

MEJOR, PRESENTAR UN PROYECTO. ELLOS NO VENDEN LÁMPARAS, ESA ES LA PARTE

INTERESANTE, PORQUE SI ERES JUEZ Y PARTE, AHÍ SI DIGO. SI ME VIENES A VENDER UNA

LÁMPARA, ME VAS A DECIR TODAS LAS MARAVILLAS DE LA LÁMPARA, ¿VERDAD? PERO ELLO5 NO

VENDEN LÁMPARA5, ELLOS CERTIFICAN Y CFE ES EL QUE LOS MANDA. ENTONCES A LO MEJOR

ESTARÍA INTERESANTE, ESTABLECER EL CONTACTO Y VER SI VALE LA PENA O NO, ¿NO? DONDE YO

LO VI EL AHORRO ES SUSTANCIAL Y ES UNA CUESTIÓN QUE SE VE INMEDIATAMENTE, PORQUE

ADEMÁS LA FEDERACIÓN REGRESA DINERO INMEDIATAMENTE. PERO BUENO, COMO

COMENTARIO, ¿NO?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLlNEOO BASTAR,
EXPRESÓ: SI HEMOS TENIDO REUNIONES CON CFE PERO...DIGO, SI HEMOS TENIDO REUNIONES

CON CFE Y CUÁNDO YA TENGAMOS ALGO AVANZADO 5E LOS HARÉ SABER. EL PROBLEMA ES LO

MISMO, ES LO QUE LES REPITO, QUE HOY TENEMOS EL PADRÓN, QUE LO TIENE CFE, NO TENEMOS

LAS ARMAS PARA DECIRLE. HABLAR A UNA EMPRESA QUE USTEDES COMO LO DICEN SI SERÍA LO

MEJOR PERO... ¿CÓMO EXPLICARLES? LA TEORÍA.,. NO LA TEORÍA, LO QUE DEBEMOS HACER ES

PONER NOSOTROS (PALABRAS ILEGIBLE5) A CABO TENEMOS CINCO MIL LUMfNARlAS NUEVAS,

VIENE UN ESTUDIO QUE NOS AMPARA O NOS AVALA QUE YA EL MUNICIPIO HIZO UN ESFUERZO,

AHORA AYÚDANOS. A ESTO SE PUEDEN BAJAR PROGRAMAS Y TODO, PERO DEBEMOS DE DAR EL

PASO.,,EL AYUNTAMIENTO CON ALGO, PORQUE EMPEZAR AHORITA DE CERO PUES PUEDE VENIR

LA EMPRESA, NOS HACE EL PROYECTO, PUES QUE YA LO SABEMOS QUÉ NECESITAMOS CAMBIAR

MÍNIMO LÁMPARAS Y HAY QUE PAGAR ESE PROYECTO, OSEA... NECESITAMOS DAR EL PRIMER

PASO NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO YO CREO QUE SÍ. YO LES MANTENDRÉ INFORMADOS,

PERO SÍ CFE ESTÁ EN LA MEJOR DISPONIBILIDAD Y LO QUE USTED DICE, TIENE TODA LA RAZÓN,

EXISTEN PROGRAMAS, EXISTE EL SUBSIDIO QUE SE DA PORQUE LA IDEA DE LAS NORMAS

AMBIENTALES, LAS NORMAS DE AHORRO DE ENERGÍA QUE SON MUNDIALES, LO QUE QUIEREN ES

QUE USEMOS PURA TECNOLOGÍA DE ALTA, POR ESO VIENE ESO QUE EN EL DOS MIL DIECIOCHO

YA NO VAN A VER LÁMPARAS DE VAPOR. —

--EílítRETAflIO DEL AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: Si, U

JE TIENE EL MUNICIPIO HABLABA EL UCENCIADO/£OBRE\LOS MIL Y PICO DE MEDIDORES GJJ

/TENENjípS. EN ESTA PARTE DE LUZ MEDIDA ES DOiÍdE SIEMPRE SE HA EMPEZADO A CAMBl/R DE
LED. ll/pARTE QUE TENEMOS CON MEDIDORES AUTOMÁTICAMENTE AL CAMBIAR LAS LÁMPARAS
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A LED EMPEZAMOS A TENER AHORROS. DONDE NO SE TIENE AHORRO ES £N LAS LÁMPARAS QUE

ESTÁN POR CENSO. ENTONCES PARA HACER ESE..ESA...LO QUE SÍ HAV REQUISITOS PARA LA

CANTIDAD DE LÁMPARAS QUE TENEMOS QUE CAMBIAR Y LA FEDERACIÓN A TRAVÉS DE CONUEE

QUE ES UNA DEPENDENCIA DIFERENTE A COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD, QUE ES LA QUE

AUTORIZA LOS PROYECTOS, NOS DEVUELVE HASTA DIEZ MILLONES DE LO QUE INVIRTAMOS, OSEA

HASTA DIEZ MILLONES QUE ES UN PORCENTAJE DE LA INVERSIÓN QUE SE HAGAH PERO PARA

PODER HACER ESO LA INVER5IÓN QUE NECESITA HACER EL MUNICIPIO DE REPENTE NOS REBASA

EN LO QUE PODEMOS HACER PARA ÉSTA PARTE. YA TUVIMOS, EN ÉSTE MES Y MEDIO DOS

REUNIONES CON EL SUPERINTENDENTE DE COMISIÓN, ESTUVO VA AQUÍ LA GENTE DE CONUEE, LA

GENTE DEL FIDE Y ESTAMOS TRABAJANDO EN PODER HACER PROVECTOS MÁS GRANDES, PERO

COMO LES DECÍA EL LICENCIADO, PRIMERO TENEMOS QUE TENER YA NO NADA MÁS EL CENSO

QUE TIENE COMISIÓN SINO TENER VA UN CENSO PROPIO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO YO TENGQ.^MÁS SIEN SON UNAS

OBSERVACIONES, PRECISAMENTE, LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD NOS COBRA A

NOSOTROS LA ENERGÍA ELÉCTRICA V NOSOTROS AVUNTAMIENTO NO LE COBRAMOS EL

DETERIORO DE NUESTRAS BANQUETAS Y TODOS ESOS ENJAMBRES QUE TIENE QUE DETERIORAN

LA IMAGEN URBANA DEL MUNICIPIO, PRIMER SITUACIÓN. OSEA, EL ES UNA EMPRESA QUÉ ME

VENDE, DEFINITIVAMENTE.,, Y QUIERO QUE REVISEN EL DETERIORO QUE EXISTEN EN SUS POSTES

Y TODO LO QUE HACEN EN NUESTRAS BANQUETAS. DE ALGUNA MANERA TIENE QUE HABER UN

ORDEN TAMBIÉN PARA ELLO. SEGUNDA SITUACIÓN, LO5-LAS LUMINARIAS DE AQUÍ AL

AEROPUERTO, TODAS ESTÁN EN UNA SERIE Y DEFINITIVAMENTE SE CORTA EL CABLE, SE

SOBRECALIENTE V SE QUEDAN TRAMOS SIN LUZ, TRAMOS MUY FUERTES. PASAMOS POR EL

LIBRAMIENTO DÉ CAMPECHE Y TENEMOS PURAS LUMINARIAS DE PANELES SOLAR Y LUZ LED,

íPOR QUÉ NO ADOPTAR? QUIZÁS AHORITA NOS CUESTE UN POQUITO MÁS, PERO ESA MISMA

PROPUESTA DE PANELES SOLARES QUE NOS VAN A ASEGURAR DEFINITIVAMENTE, NO.,,NO,,.Sl SE

DESCOMPONEN, SE DESCOMPONE UNA, NO QUE AHORITA SE NOS DESCOMPONEN OCHO 0 DÍE2

LUMINARIAS Y SON TRAMOS QUE PASAN EL KILÓMETRO SIN ILUMINARSE. YA AHORITA COMO

SE...EL TUBO POR DONDE SE CONDUCÍA POR EL CAMELLÓN, AHORA YA LO ESTÁN HACIENDO DE

FORMA VISIBLE NO LE QUEDA DE OTRA, NO SE PUEDE METER EL CABLE YA. ENTONCES YO CREO

QUE YA ESTAMOS SOLUCIONANDO DOS PROBLEMA5 EN UNO SOLO, CON UNA INVERSIÓN QUIZÁS

UN POQUITO MÁS FUERTE PERO CASI ESTOY SEGURO QUE A LA LARGA SALIMOS GANANDO

TODOS V ES IMAGEN DE NUESTRO INGRESO. TERCERA, LOS...DE AQUÍ AL RECLUSORIO,

PRECISAMENTE ESA PARTE QUE NO FUE PREVISTA, EXISTEN TAMBIÉN EN LOS PASOS A DESNIVEL

-AMpECHE, EN LOS DOCE PASOS A DESNIVEL QUE HfiPT^K FL LIBRAMIENTO, EN TODOS ESOS.

IISTEw'LUMINARIAS TAMBIÉN EN EL PUENTE QUE PASA POW LA PARTE SUPERIOR V TAMBIÉN Etf.
LA PAOTE INFERIOR Y ESTÁ UTILIZANDO LA MISMA TÍCNOLOGÍA, LES DIGO...SON COSAS REAIÍS. Y

UNA fíJÁS ÁLGIDA, CON TODO RESPETO LO QUE VOY A DfcOR, NO TRATO DÉ DAÑAR ANADIE
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PERO EL PERSONAL DEL RECOLECTOR...RECOLECCIÓN DE BASURA ESTÁ EN CONTACTO

COMPLETAMENTE CON PRODUCTOS QUE PUEDEN DETERIORAR MÁS FÁQL SU IMAGEN Y SU

SALUD NO USAN GUANTES, YO SÉ QUE AQUÍ EN EL ESTADO DE TABASCO ES ALGO DIFÍCIL PERO

SIN EMBARGO, TENEMOS QUE DARLES UN UNIFORME COMO TAL, ¿A CAMBIO DE QUÉ? DE

EDUCARLOS PRECISAMENTE QUE DEBEN DE USARLO. Y HAY OTRA PROBLEMÁTICA MÁ5 SEVERA

QUE YO HE NOTADO QUE ES EL ATRASO QUE EXISTE AL RECOGER LA BASURA POR HACER LA

SELECCIÓN. ENTONCES ESE CAMIÓN TARDA MAS TIEMPO EN HACER SU RECORRIDO, MÁS

CONSUMO DE GASOLINA PERO SI NOSOTROS PUDIÉRAMOS SENSIBILIZAR O LLEGAR A UN

ACUERDO DE QUE EL CAMIÓN TERMINE MÁS RÁPIDO Y QUE PUEDA PASAR A UN LUGAR DONDE

SEA LAVADO DIARIO, PORQUE SINCERAMENTE SON UNIDADES QUE, DE POR SÍ LA BASURA...EL

OLOR, PERO APARTE HAY UNA IMAGEN QUE OCASIONA QUE ESOS CAMIONES ESTÉN

DEFINITIVAMENTE CON MAL A5PECTO- ES COMO 51 NOSOTROS NOS VISTIÉRAMOS TODOS SUCIOS

CON LA ROPA SUCIA, ES LO MISMO. LO MISMO ESTÁ PASANDO CON NUESTRA IMAGEN QUE

TENEMOS URBANA. ENTONCES...BUENO, YO LO DEJO EN LA MESA COMO OBSERVACIÓN, ¿EH?

DEFINITIVAMENTE YO CREO QUE LO DE LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD,..SE COMPONE

UN POSTE Y AHÍ DEJAN EL HUECO Y NO COMPONEN, PERO SÍ NOS AJUSTICIAN MUY SABROSO.

HAY TEMAS QUE YA TOCAREMOS MÁS A FONDO CUÁNDO SEPAMOS. EL MUNICIPIO O LOS

NEGOCIOS O LOS LOCALES QUE SOMOS COMERCIALES, TENEMOS QUE PAGARLE UNA CUOTA. TE

DESFILAN, PASAN POR MI LABORATORIO COBRANDO LA CUOTA Y NO ES PORQUE NO ME LA

COBREN PERO TODO ESO ES A LA MANO, ESO NO ENTRA AL MUNICIPIO. Sí NOSOTROS

REGULAMOS ESO VA A HABER DINERO POR PARTE DE NOSOTROS Y ADEMÁS YO CREO QUE ES LO

JUSTO Y BUENO, HAY QUE ACLARARLO BIEN, HAY QUE EDUCAR A LA GENTE Y EVITAR ESE TIPO

DE-., YA SE HIZO UNA COSTUMBRE, SON MAÑAS DIRÍA YO. A VER, ¿SÍ?

- EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: YO IBA A DECIR ALGO POR AHÍ MÁS O MENOS, PORQUE TODAVÍA MÁS ALLÁ, NO

SÉ POR EL GIRO O POR EL TIPO DE LA EMPRESA ..LA EMPRESA TENEMOS QUE CONTRATAR EL

SERVICIO APARTE, NO ES UN SERVICIO QUE NOS DÉ EL MUNICIPIO, YO SÉ QUE NiCO CONOCE BIEN

PERO ÉN MUCHAS ADMINISTRACIONES Y EN OTROS LADOS Sí HA PRIVATIZADO LA BASURA Y

SIEMPRE ES UN RELAJO POLÍTICO HABLAR DE ESO, SIN EMBARGO HOY EN DÍA LA BASURA PARA

LAS EMPRESAS ESTÁ PRIVATIZADA PORQUE LA HACEN JUSTAMENTE LAS EMPRESITA5 QUCHAY

EMPRESAS GRANDES PERO LA VERDAD CREO QUE SON POCAS SEGURAMENTE POR LA

COMPETENCIA DESLEAL DE LAS EMPRENTAS PEQUEÑAS QUE CON TRES TONELADAS O ALGO VAN

RECOGIENDO BASURA COMERCIAL POR TODO.,.Y ESO LO COBRAN. YO EN ALGUNAS

ADMINfSTRACIONES HE HABLADO QUE PROBABLEMENTE EL MUNICIPIO PUDIERA VER, SIN

JFT6RSE AL TEMA DEL MANEJO QUE AHÍ HACEN DE LA BASURA GENERAL PERO ESE PILÓN QUE>9

AGA(QUE TODAS LAS EMPRESAS PAGAMOS PUES PílOBíJ BLEMENTE PUDIERA ADMINISTRADLO 'i

REGULARLO MEJOR EL MUNICIPIO Y SEA AUTOSUÍTENTA3LE PORQUE NO ES UN SERVlClO/MÁS ES

ALGíl QUE DE TODOS MODOS PAGAMOS Y NOÍTENEMOS NORMALMENTE UN BUEN SERVÍCIO.
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ESO POR UN LADO ¥ DE LO QUE COMENTABAS DE.,.HAC!A AL AEROPUERTO ¥0 CREO QUE

TODAVÍA ES PEOR, PORQUE ENTIENDO QUE HAY UN CONVENIO, ESO LO ADMINISTRA CAPUFE -SE

SUPONE- V ADEMÁS NOS COBRAN ES LA JUSTIFICACIÓN DEL PORQUE LA CASETA ESTÁ EN EL

KILÓMETRO DIECISIETE CUANDO LA QUITARON DEL PUENTE GRIJALVA PORQUE ESE TRAMO ES

ADMINISTRADO POR ELLOS. ENTIENDO QUE HAY UN CONVENIO DONDE EL AYUNTAMIENTO LES

REGRESA UNA CANTIDAD DE DINERO Y CON ESO SE SUPONE QUE DEBERÍAN DE VER LO DEL

ALUMBRADO PERO POR OTROS DATOS QUE YO TUVE EN OTROS TIEMPOS CREO QUE EL MONTO

QUE REGRESAN ES MENOR QUE EL COSTO DE LA ILUMINACIÓN O DEL COSTO DE LA ENERGÍA QUE

HAY AHÍ Y ENTONCES A LO MEJOR LA GESTIÓN DEL PRESIDENTE SERÍA VER QUE CAPUFE SE HAGA

CARGO DE ESO. LAS CARRETERAS MÁS RECIENTES, QUE ESTÁS HABLANDO EN CAMPECHE NI

SIQUIERA SON DE CUOTA, ESTA PARA TODO CASO ES DE CUOTA, ESAS SON LIBRES Y ESTÁN CON

SERVICIOS NUEVOS Y HECHOS YO CREO POR LA FEDERACIÓN, ESTE...AQUÍ QUE EL TRAMO SÍ ES DE
CAPUFE, QUE SÍ LO COBRAN LACASETA PUES NI SIQUIERA LAATIENDAYO CREO QUE A LO MEJOR

ES UN TEMA DE GESTIÓN MUNICIPAL QUE NO SE HA LOGRADO EN OTRAS Y SERÍA UN BUEN

MOM ENTO PARA EMPUJARLO, ¿NO?

EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLUNEDO BASTAR,

EXPRESÓ: Sf ME PERMITE, REFERENTE A LO DE LA RELACIÓN CON COMISIÓN FEDERAL DE QUE ÉL

HACE Y DAÑA LA CIUDAD Y TODO ESO, LE DIGO, NO HAY UN ANTECEDENTE DE UNA FIRMA DEL

ALGÚN CONVENIO, COMO DECÍA LA LICENCIADA HACE RATITO, YA TENEMOS PLATICAS CON CFE

ANTIGUAMENTE, NO AHORITA, YO CREO QUE NO SE PLATICABA CON CFE, CAMINÁBAMOS POR

SEPARADO. TENEMOS QUE TENER ACUERDOS, REUNIRN0S...NO SÉ CADA QUINCE DÍAS CON CFE

PARA VER TODAS LAS ANOMALÍAS QUE HAY EN EL MUNICIPIO TANTO DE ELLOS COMO DE

NOSOTROS Y TODO E50, LA RELACIÓN QUE TENEMOS HOY EN DÍA NADA MÁS ES DE COBRO. LO

QUE LLEVAMOS FN ESTOS CUARENTA Y CINCO DÍAS, YO LA ENVIÉ UN OFICIO,

INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ME ENTREVISTÉ CON EL SUPERINTENDENTE. AHORITA ESTÁ LA

TEMPORADA DE PODA DE ÁRBOLES, ESO SOLAMENTE LO PUEDE HACER CFE, LOS ÁRBOLES DONDE

YA TOCA LA LÍNEA DE ALTA TENSIÓN, NO...NOSOTROS, NI TENEMOS LA CAPACIDAD NI A PARTE

PODEMOS TOCAR, PORQUE LLEGA A PASAR ALGO O SE LLEGA A DETERIORAR UN (PALABRA

ILEGIBLE) VA DEMANDADORES AFECTAR LA VIDA DE (PALABRA ILEGIBLE) Y ES DEMANDA PENAL,

CFE AHORITA ESTÁ HACIENDO LO DE LA PODA. YO YA LE MANDÉ UNA CARTA PORQUE PODAN Y

DEJAN BOTADO TODAS LAS HOJAS Y YA TENEMOS QUE RECOGERLA NOSOTROS PERO ES UNA

FALTA DE COSTUMBRE PORQUE CFE NI LO HACE, CFE SUBCONTRATA EMPRESAS PA QUE LO

HAGAN Y COMO NO LE DA TIEMPO CFE A SUPERVISAR SU OBRA QUE CONTRATÓ PUES LO DEJAN,

ENTQWC&S YA AHORITA YA CFE A RAÍZ DE LA RELACIONES QUE HEMOS TENIDO YA ESTAMOS

PEWDIENTTES DE QUE TIENEN QUE RECOGER SU BASURA, LA EMPRESA QUE CONTRATÓ CFE

IÍJG ES NI EN St CFE Y LA OTRA COSTUMfiR~E\QUE TENEMOS, YO LO HE VISTO, Y0-ÍÍO
' CONOtJlfMUY BIEN VILLAHERMOSA, ESTO YA LO CONOZCO UN POCO, QUE HAY DERECHOS QUE

TIENEpfívÍA CFE SIN EMBARGO CONSTRUIMOS, LO USAMOS LOS CIUDADANOS, ENTONCES CFE
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TE DICE,..ESTO ME PASÓ AYER AQuLCOMO SE LLAMA...VILLAHERMO5A A LADO DEL RECINTO...LA

COLONIA,,.PLAZA VILLAHERMOSA, AHÍ HAY UNA PARTE QUE DEBE SER COMO CINCUENTA

METROS OE ANCHO QUE ES DERECHO DE VÍA, PASAN DOS TORRES,,,DIGO, DOS LÍNEAS DE TORRES

DE CFE, NO LES DIGO QUE ESTÉ TODO POBLADO, UNA PARTE VA TENEMOS CANCHA DE

8ASKET8AU, YA TENEMOS TODO, OSEA...TANTO EL CIUDADANO COMO LA AUTORIDAD NO

RESPETAMOS ESOS LUGARES ENTONCES TAMBIÉN CFE NO, Y LO DE LA LUMINARIA SOLAR

EFECTIVAMENTE, SON...SERÍAN MEJOR.-YO EN ESAS LUMINARIAS PENSÉ INMEDIATAMENTE

COMO EL PUENTE LA PIGUA, EL DISTRIBUIDOR. PERO SI TIENEN TIEMPO,..YO LO TUVE QUE IR A

VER PORQUE NO LO CREÍA, NO HAY UNA BANQUETA DONDE PUEDAS PONER EL POSTE, OSEA YO

CREO QUE NO LO PENSARON, SE LES FUERON Y LO DE LAS SOLARES, SUYO CREO QUE SERÍA LO

MEJOR AHORRO, PERO YO NO SÉ CÓMO ESTÁ CAMPECHE A LO MEJOR TENGA CUBIERTA SU

CIUDAD. UNA LÁMPARA DE ESA ANDA COMO POR CUATRO LUMINARIAS, ENTONCES SI

NOSOTROS...SE NOS PODRÍA VENIR LA GENTE, "OYE ANTES DE PENSAR EN ESO PUES PÓNGANNOS

ACÁ, EN GAVIOTAS NO SÉ EN DÓNDE", POR ESO LES DIGO, HAY UN REZAGO...NO TENGO EL DATO

EXACTO DE ESO PERO YO NO VINE A POLITIZAR PERO LO QUE QUIERO DECIR QUE EN LA

ADMINISTRACIÓN ANTERIOR, DE LOS TRES AÑOS SE COMPRARON...NG TENGO TE DIGO EL DATO,

NO SÉ SI SON SETECIENTAS TREINTA Y OCHO O SETECIENTAS OCHENTA Y TRES LUMINARIAS EN

LOS TRES AÑOS. PARA UNA POBLACIÓN DE CUARENTA V CUATRO MIL QUE HABÍA MÁS O MENOS

EN ESA ÉPOCA, PUES NO ES NADA. EL CONCEJAL NADA MÁS EN CINCO MESES QUE ESTUVO,

CAMBIÓ PASEO TABASCO, CAMBIÓ RLJÍZ CORTlNES, AHÍ HUBIERON UN PROMEDIO DE

TRESCIENTAS Y PICO LUMINARIAS Y COMPRÓ MIL PARA EL REZAGO DE LA CIUDAD QUE TENEMOS,

OSEA EN CJNCO MESES SE COMPRARON MIL QUINIENTAS LUMINARIAS Y EN TRES AÑOS

5ETECIENTAS TREINTA Y OCHO O SETECIENTAS OCHENTA Y TRES. ENTONCES, ES URGENTE LO DE

LAS LUMINARIAS PORQUE TAMBIÉN PROPICIA LA SEGURIDAD. ES URGENTE LO DE LAS PODAS,

TODO, TODO SE URGE. EN LO REFERENTE A LO DEL PERSONAL QUE,,,LO DE LA PEPENA, PRIMERO

QUE NADA LO QUE DICE USTED, DE HIGIENE, DE UNIFORME. GERARDO, UNA DE SUS

PREOCUPACIONES QUE ME DICE: "NO PUEDE SER, VAMOS A VER EL TRABAJO". Y PUES HAY GENTE

CON CAMISA DE PÉMEX U OTRAS...UNAS GARRAS^NO TIENEN GUANTES, NO TIENEN NADA. YA

AHORITA SE ESTÁ LICITANDO EL UNfFORME DE HIGIENE. ¿QUE CONSTA ÉSTE? ES LOS GUANTES

UN CHALECO, UN CASCO, PROTECTOR...DIGO QUE ES NORMAL, LOS GUANTES Y LAS BOTAS, ESE ES

UNO. Y LOS UNIFORMES SE DAN DOS VECES AL AÑO. EL PRIMER UNIFORME DE LOS PRIMEROS

SEIS MESES, SIN POLITIZAR, EL CONCEJAL-LA ANTERIOR ADMINISTRACIÓN DIO DINERO, QUE ES

PARA MI GUSTO GARRAFAL, UN GRAN ERROR. PORQUE LA GENTE Si EFECTIVAMENTE QUIERE EL

DINERO PERO ES LA IMAGEN DEL AYUNTAMIENTO DEBE SER LO MISMO QUE VAMOS A VERLO, NO

TRAEN UNA CAMISA O UNA CAMISOLA QUF DIGA "MUNICIPIO DEL CENTRO" PORQUE SE LOS

DlEftON^N CASH. LA GENTE TÚ LE PREGUNTAS Y CLARO QUE PREFIEREN EL CA$H, ENTONCES Lf

'AHÍ/ SIGUE ES...YO ESPERO QUÉ EN ÉSTA SEGUNDA ADML,DlGO, EN ÉSTE SEGUTp

MES#E YA SE LE PUEDA DAR APARTE DEL PERSONAL..DEL EQUIPO DÉ HIGIENE; LOS

flES CORRESPONDIENTES PORQUE E?E VA La/iMAGEN DEL MUNICIPIO. &£tE,,LO$
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CAMIONES QUE SE LAVAN DIARIO ...LOS CAMIONES.,.HGY ACTUALMENTE TENGO CAMIONES QUE

DOBLETÉAN, IMPLICA COSTO TODO ESO LAVARLOS, ES UNA COSTUMBRE V ES UNA MANERA...NO

LO JUSTIFICO A LOS EMPLEADOS PERO PASA EN TODO EL PAÍS: VIVEN DE LA PEPENA. NOSOTROS

PUES...SE RECOGE LA BASURA AQUÍ EN VILLAHERMOSA HASTA LOS SÁBADOS, CUÁNDO EN OTROS

LUGARES ES DE LUNES A VIERNES PORQUE YA LOS SÁBADOS TIENES QUE PAGARLE DOBLE V EL

DOMINGO TRIPLE. ENTONCES, VIVEN DE ESO. ES UN MAL QUE VO LO VEO DIFÍCIL DE

ERRADICARLO. ESTO.,.VILLAHERMOSA ES DE LAS POCAS CIUDADES NO SÉ MUCHO AL 5URESTE

QUE NO SE SEPARA LA BASURA Y HAY UNA LEV A NIVEL NACIONAL Y MEDIO AMBIENTALES A

NIVEL INTERNACIONAL, LA BASURA DEBE VENIR SEPARADA DESDÉ SU ORIGEN, LOS QUE

PRODUCIMOS LA BASURA, ENTONCES SOMO5 LOS RESPONSABLES DE SEPARAR LA BASURA.

CLAROH MUCHA GENTE DICE: "LE VAMOS A HACER LA CHAMBA AL DEL CAMIÓN" PERO Sf EN LA

MEDIDA QUE NOSOTROS, VA ENTREGAMOS UNA BOLSA DE ORGÁNICA Y OTRA DE INORGÁNICA

ACABARÍAMOS YA NO PERDERÍA TANTO TIEMPO, DE TODAS MANERAS SE VA A SEGUIR ROBANDO

EL PET, LA LATA, PERO HAY LUGARES,..¿CÓMO EXPLICARLES? NO MAS INTELIGENTES QUE

NOSOTROS PERO LAS LATAS, EL PET, HAY GENTE QUE PASA A LAS CASAS Y UNO COMO

PRODUCTOR LO VENDE Y YA NO SE LO DA A LA BASURA,r.A LA GENTE Y LA OTRA QUE USTED DICE

DE SU NEGOCIO TODO ESO...TODO AQUEL QUE PRODUZCA MÁS DE CINCUENTA KILOS DIARIO DE

BASURA DEBE SER... ES UN PRODUCTOR DE RESIDUOS INDUSTRIAL Y ÉL DEBE SER TRATADO COMO

TAL Y DEBE PAGARLE AL MUNICIPIO O A QUIEN LE PRESTE EL SERVICIO. NOSOTROS IGUAL, NO

HAY MUCHAS EMPRESAS O NO PASA EL COLECTOR, ENTONCES LE PAGAMOS A LA MANO, PERO

NO DEBERÍAMOS NI DE LEVANTAR ESA BASURA NOSOTROS COMO MUNICIPIO, AL QUE PRODUCE

MÁS DE CINCUENTA KILOS. ES ILÍCITO,..ES LÍCITO QUE HALLAN NEGOCIOS QUE LE RECOJAN LA

BASURA. COMO HOY, REPITO, NO HAY UNA...UN ORDEN, NO HAY DONDE TIRARLA O VAN Y LA

TIRAN A TERRENOS BALDÍOS Y TODO ESO, SALE GENTE QUE HACE ESE TIPO DE NEGOCIO PERO

HAY EN OTROS LADOS HAY EMPRESAS QUE SE DEDICAN EXCLUSIVAMENTE A RECOGER LA BASURA

DE LOS COMERCIOS, DE LOS RESTAüRANES, TODO Y PAGAN Y ADEMÁS DAN FACTURA Y

NOSOTROS COMO EMPRESARIOS QUE USTEDES SON Y ESO, DEBEN DE SABER QUE SIRVE PARA

DEDUCIR ESTAMOS ACOSTUMBRADOS Y HEMOS ACOSTUMBRADO SIEMPRE A DARLE A LA MANO

A LOS QUE LA RECOGEN, ¿NO? NO,..Sl, ES QUE SI NO SE LAS DAS, NO TE LA LLEVAN. PERO ESO LO

HEMOS HECHO, ASÍ HA PASADO POR LA CRISIS YO VENGO DE ESTAR EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y

HABÍAN SEÑORAS QUE LE DABAN DIEZ PESOS Y AHORITA NO. "YA NO SE LA LLEVO". ENTONCES LA

SEÑORA DICE: "BUENO, PUES YA DÉJAMELO EN CINCO, PUES YA NO ME ALCANZA", PERO LE

TIENES QUE SEGUIR DANDO. Y LA OTRA ES, LO QUE ME DECÍAN DE LA RECOLECCIÓN INDUSTRIAL

QUE TE DIGO QUE SERÍA BUENO LA QUE TU DIJISTE DAVID GUSTAVO, ¿CUÁL ERA?

j

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUMCIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LÉÓNP EXPRESÓ: CLASIFICA EL AYUNTAMIENTO VECQLÜíRECOGE ES EL SERVICIO. ~*

--/■EL COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAR,
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EXPRESÓ: OÍALA NOSOTROS LLEGUEMOS A CUBRIR EL CIEN POR CIENTO Y EL MISMO MUNICIPIO

PUEDE PONER EMPRESAS O DISPONER CAMIONES DE ESOS QUE PODEMOS DAR OE BAJA PARA

HACER LA RECOLECCIÓN INDUSTRIAL. PERO PUES ESTAMOS ORDENANDO, AHORITA NO HAY NI

ORDEN EN DONDE LA TIRAMOS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPflESÓ: AHÍ YO CREO QUE ES DONDE ANDA LA FALLA PORQUE EL PROBLEMA CON EL

QUE LIDIAN ES GRANDE EVIDENTEMENTE PERO LO OTRO SE PUEDE IR EN PARALELO, PORQUE LO

OTRO LO COBRAS Y HAY UN PADRÓN DE EMPRESAS, OSEA...ESE DEBERÍA DE SER AUTOSUFlCIENTE

MÁS FÁCIL QUE EL QUE ES DE RESIDENCIAL DE CIENTO CINCUENTA MIL LUGARES QUE

RECOLECTAR, LAS EMPRESAS A LO MEJOR SON DOS MIL, PERO DOS MIL QUE LE VAS...QUE

ESTAMOS PAGANDO. YO PAGO CON FACTURA Y PAGO A LOS PRESTADORES DE SERVICIO PERO NO

SON LOS ÓPTIMOS ESO SEGURAMENTE REGULARÍAN A QUE USTEDES LO HAGAN.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE^

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: SI, BUENAS TARDES. TENGO VARIOS PUNTOS, AHORAJ

SÍ QUE ME VOY A TOMAR UNOS MINUTOS, PORQUE CREO QUE ES UNA MAGNÍFICA

OPORTUNIDAD DE COMPARTIR ALGUNAS COSAS, BUENO, HE ESTADO ESCUCHANDO LO QUE

HABLAN DE LA BASURA Y ENTIENDO LA PROBLEMÁTICA TAN GRANDE QUE HAY, PERO A MÍ SÍ ME

GUSTARÍA QUE HUBIERA UNA VISIÓN A FUTURO MUCHO MÁS ALLÁ DE SOLUCIONAR EL

PROBLEMA DE RECOLECTAR LA BASURA EN EL MUNICIPIO DE CENTRO. PONGO COMO EJEMPLO

ALGUNOS DE LOS CONDADOS DE NUEVA YORK O CALIFORNIA, EN DONDE LA LEGISLACIÓN HA

LLEGADO A TAL PUNTO QUE LAS PERSONAS SELECCIONAN SU BASURA, NO EN ORGÁNICA E

INORGÁNICA SI NO EN TRES O CUATRO DIFERENTES TIPOS DE PLÁSTICO, TRES O CUATRO TIPO DE

DIFERENTES PAPELES, VIDRIOS, ALUMINIO, DIFERENTES TIPOS DE METALES Y AL PUNTO EN

DONDE INCLUSIVE TODA ESA BASURA ES SELECCIONADA, QUE ESTÁ YA ORDENADA, ESTÁ LIMPIA.

POR EJEMPLO RECUERDO PERFECTAMENTE QUE TIENES QUE LAVAR POR EJEMPLO UN

CONTENEDOR DE LECHE PARA LUEGO RECICLARLO. ENTONCES, TODA ESA BASURA QUE ESTÁ

LIMPIANDO NO TIENE NINGÚN COSTO A QUE LA RETIREN, SIEMPRE Y CUANDO CUMPLAS CON LOS

REGLAMENTOS, INCLUSIVE HAY EMPRESAS QUE LO HACEN SIN COSTO PARA EL CONDADO

PORQUE ELLOS ESTÁN UTILIZANDO TODOS ESOS PRODUCTOS SI ESTAS EMPRESAS DETECTAN QUE

ESTOS PRODUCTOS NO ESTÁN SIENDO RECICLADOS CORRECTAMENTE NO SE LOS LLEVAN. 51 NO

QUIERES RECICLAR, NO RECICLAS, ENTONCES POR CADA LIBRA DE BASURA QUE PRODUCES TIENES

QUE PAGAR. SI PRODUCES CIEN LIBRAS TIENES QUE PAGAR, ENTONCES YA LA EMPRESA SE

ENCARGA DE REOCLAR O DE DISPONER DE LA BASURA DE TAL MANERA. ADEMÁS EXISTE UNJÍ

CULTURA VERDADERAMENTE CLARA DE CU IDADp-B£ECOLOGÍA Y RESPETO POR EL MEDfó

AMBIENTE. EN CADA UNIDAD HAY UN PEQUERO LIBRlYo DEL CONDADO EN DONDE TE DICE

MD PUEDES RECICLAR, EL GRAN BENEFICIO QUE HftCES POR TU COMUNIDAD Y POR tyr

PJíANEtI St ASÍ LO HACES. A MÍ ME ENCANGARÍA QUE HUBIERA ESA VIStÓN PERO VA A HAÍER

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



somas lodo*

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 4

MUY DIFÍCIL PODERLO IMPLANTAR AQUl EN TABASCO A CORTO PLAZO PERO SÍ ME GUSTARÍA

QUE HUBIERA UNA CAMPAÑA DE CONCfENTIZAGÓN DE CÓMO USAR LOS SERVICIOS, COMO

APOYAR TAMBIÉN A NUESTRA COMUNIDAD Y A NUESTRO MEDIO AMBIENTE. ESO RESPECTO AL

TEMA DE LA BASURA SIENDO QUE TÚ TAMBIÉN ESTAS TAN INVOLUCRADO CON EL TEMA DE LOS

ÁRBOLES Y DE LOS PARQUES, YO SÍ QUOO COMPARTIR ESTO: "HAY VARIAS ADMINISTRACIONES

A LAS QUE LES HE COMENTADO ESTO, A MÍ ME ABRIÓ LOS OJOS UNA AMIGA PAISAJISTA DANESA

QUE HA VIAIADO POR TODO EL MUNDO, HA HECHO PROYECTOS DE PARQUES EN VARIAS PARTES

DE MÉXICO, EN ESTADOS UNIDOS Y EN EUROPA Y PUES CUANDO LLEGÓ A TABASCO SE QUEDÓ EN

SHOOC POR VER LOS ÁRBOLES O MUCHOS DE LOS ÁRBOLES PINTADOS DE BLANCO EN LOS

TRONCOS, ¿NO? ENTONCES ELLA ME DIJO ¿PORQUE ESTÁ PRACTICA LA SIGUEN EJERCIENDO?,

¿NO? V ENCONTRÉ ESTE ARTÍCULO DEL CUÁL HE HECHO UN RESUMEN Y QUE ME GUSTARÍA

COMPARTIR, LO ESCRIBE EL INGENIERO AGRÓNOMO EDUARDO (APELLIDO ILEGIBLE) QUE DA

CÁTEDRA DE ECOLOGÍA VEGETAL EN LA FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS EN ARGENTINA, DICE:

"EL BLANQUEADO DEL TRONCO DE LOS ÁRBOLES SE REALIZA AUN EN MUCHAS PARTES DEL

MUNDO COMO UNA PRÁCTfCA HEREDADA DE LA FRUTICULTURA DE LAS ZONAS FRÍAS EN DONDE

PUEDE AYUDAR A ÁRBOLES RECIÉN PLANTADOS, INJERTADOS O PODADOS PARA PROTEGERLOS DE

LOS CAMBIOS BRUSCOS DE TEMPERATURA. EL ENCALADO Y BLANQUEADO DEL TRONCO DE LOs(

ÁRBOLES SON SIMILARES PERO NO IGUALES. EL ENCALADO CON AGUA DE CAL Y DIÓXIDO DE

CALCIO PUEDE SER PROVECHOSO PARA ASIMILAR ALGUNOS NUTRIENTES EN CONDICIONES DE

MUCHA ACIDES DEL SUELO PERO SE PUEDE VOLVER PERJUDICIAL EN OTRAS. LA CAL QUE SE

EMPLEA PARA EL ENCALADO SE LAVA CON LAS LLUVIAS Y DE DISUELVE Y BAJA AL SUELO

LIXIVIÁNDOSE. AL LLEGAR ESTA CAL AL SUELO, TIENE LA PROPIEDAD DE ELEVAR EL PH DEL MISMO.

EL PH ES UNA DE LAS MEDIDAS DE LA CAPACIDAD QUE TIENE EL SUELO DE FACILITAR EL

INTERCAMBIO DE MfNERALES Y HACER QUE ESTOS SEAN ABSORBIDOS POR LA RAÍZ Y ESPINAS DE

LASPLANTAS. UN VALOR DE PH OSCILA ENTRE SEIS Y SEIS PUNTO CINCO. AL ELEVARSE EL PH DEL

SUELO SE HACE MÁS ALCALINO. EL HIERRO POR EJEMPLO, MINERAL INDISPENSABLE PARA EL

DESARROLLO SANO DEL ÁRBOL ES RETENIDO QUÍMICAMENTE V NO PUEDE SER TOMADO POR LAS

RAÍCES. SI EL SUELO ES DE POR SÍ ALCALINO COMO SUCEDE EN MUCHAS DE LAS ZONAS DE LAS

GUDADES, CON EL ENCALADO ACABAMOS DE EMPEORAR LA SITUACIÓN Y AFECTAMOS MÁS A

LOS ÁRBOLES Y A OTRAS PLANTAS. EL ENCALADO CONDUCE A QUE EL ÁRBOL EXPERIMENTE UNA

ENFERMEDAD QUE SE LLAMA CLOROSIS INDUCIDA POR CAL, CUYOS SÍNTOMAS SON EL

AMARILLAM1ENT0 DEL FOLLAJE Y DISMINUCIÓN DE LA CAPACIDAD DE REVfSAR LA FOTOSÍNTESIS.

LO5 ÁRBOLES NECESITAN RESPIRAR Y POR EL TRONCO LO HACEN A TRAVÉS DE UNAS ABERTURAS

ESPECIALES LLAMADAS LENTICELAS. EL BLANQUEADO OBSTRUYE ESTOS POROS DISMINUYENDO

EL INTERCAMBIO GASEOSO POR CONSIGUIENTE UN METABOLISMO NORMAL EN LA ZONA. OTROS

ARGUMENTOS ESGRIMIDOS SON QUE EL BLANQUEADO PROTEGE AL ÁRBOL POR EL DAÑO POR,

HOKMIGAf, PLAGAS V ENFERMEDADES. HASÉATE L DÍA DE HOY, NO EXISTEN ESTUDjflS

[^TALLÍpOS DE QUE ESTO SEA CIERTO. POR ÚLTIMO, TAMBIÉN SE DICE -ES MUCHO MÁSIjÍrGO
xel articulo- también se dice que es móy estéVico, da la impresión que lo/árboles,
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ESTÁN BIEN CUIDADOS MAS...¿QUÉ MÁS ESTÉTICO QUE UN ÁRBOL SANO, FUERTE ¥ VIGOROSO

CON UN TRONCO QUE ENSEÑE SU CORTEZA INTACTA, COLOR V ASPECTO CARACTERÍSTICO"

ENTONCES, BUENO...VUELVO A REPETIR LO MISMO SUGIERO QUE ESTA PRACTICASE ABANDONE.

A MÍ ME PARECE QUE ADEMÁS NO CONTRIBUYE EN NADA AL ÁRBOL, CUESTA...NO SÉ CUÁNTO

COSTARÁ POR ÁRBOL, MULTIPLICADO POR MILES DE ÁRBOLES EN LA CIUDAD, PUES DEBE DE

SIGNIFICAR UNA CANTIDAD IMPORTANTE. ¥ POR OTRO LADOr PUES TAMBIÉN A NIVEL

PAISAJÍSTICO ME PARECE UNA PRÁCTICA PUEBLERINA, ME PARECE QUE TAMBIÉN HAY QUE VER

EJEMPLOS DE CIUDADES SIMILARES EN SINGAPUR CON CUMAS SIMILARES, DE PARQUES EN

COSTA RICA, DE PARQUES EN FLORIDA, EN DONDE ESTÁS PRÁCTICAS PUES NO SE LLEVAN A CABO

Y TAMBIÉN BUENO POR ÚLTIMO, CREO QUE SERÍA SUMAMENTE INTERESANTE EL QUE SE HICIERA

UN ESTUDIO MUV A FONDO. HAY GENTE QUE LO HA HECHO EN LA UNIVERSIDAD DE CQRNELL -

FACULTAD DE AGRONOMÍA- PARA ESTUDIAR CUALES SON LOS ÁRBOLES IDÓNEOS PARA LA

CIUDAD. INCLU5IVE CONOCÍ, TUVE LA OPORTUNIDAD DE CONOCER, PUES CREO QUE ES HIJO DE

, NO SÉ SI TÚ LO CONOCISTE A ÉLP QUE ES PRECISAMENTE DOCTOR EN

AGRONOMÍA Y LLEVABA PRECISAMENTE COMO DtEZ AÑOS ESTUDIANDO ÁRBOLES PARA LA

CIUDAD DE MÉXICO. ENTONCES, BUENO...HAY MUCHA INFORMACIÓN, AHORA LA INFORMACIÓN

ESTÁ MUY ACCESIBLE. OJALA QUE ÉSTA PRÁCTICA SE DEJE DE HACER Y PUES SUENO, ME PARECE

QUE TIENES UN GRAN RETO ADELANTE Y GERARDO, VO ESTOY SEGURO QUE CON EL EQUIPO QUE

ESTÁ FORMANDO VA A TOMAR CARTAS EN EL ASUNTO. MUCHAS GRACJAS.

el coordinador general del servicios municipales, nicolás mollpnedo bastar,

expresó: sf, le contesto arqul desde que entró ésta administración, efectivamente

eso es real lo que usted dice, pero sí no se debe de pintar, es una costumbre que

viene del ranchero que se vé bonito, pero nosotros en ésta administración ni un

árbol... ya no sé práctica. aprovecho también a decirles lo de los ficus y esos

árboles, coincido con usted. el ficus es el árbol que crece más rápido pero es uno de

los que más dañan las avenída5, las cañerías y todo lo que usted tenga debajo de su

suelo. y también quiero.,.se lo he pedido a medio ambiente, porque la gente,..así

como hay unos que dicen: "quítame el árbol" hay otros que dicen: "no me lo poden"

podar un árbol es lo más sano que hay, es como cuando nos cortamos el pelo

nosotros, es nada más cortarlo pero no por cortarlo se va a morir, al contrario

entre más lo poda, el árbol luce mejor todas estas cosas, las tres cosas es cosa de

hacer concienoa en la gente y que nosotros (palabra ilegible) yo espero que

próximamente el presidente nos presente una campaña. en lo que es mi área está

incluida lo de la poda, lo que usted dice de "no pintarlos en blanco". de lo que es en

umptótparrer la banqueta de nosotros. et^_la ciudad de méxico, no sé en 0trq6

] fi60s. jio sé barre la banqueta, por l^fla banqueta no se debe de barrer,^
■ rabaiIdor nada más barre el arroyo/vehiojuvr, los responsables de los pretjios,
ellos/l|fnen que barrer la banqueta, anuí, pues/según me dicen mis padres/5e hacía
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PERO PUES TAMBIÉN SE PIERDE LA COSTUMBRE, OTRA POR LA INSEGURIDAD OSEA SON MUCHOS

FACTORES, VO CREO QUE SI SE NECESITA UNA CAMPAÑA MUY AMPLIA NO NADA MÁ5 EN EL ÁREA

QUE YO PRESIDO 5INO EN VARIAS COSAS.

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, NADA MÁS VOY A DEFENDER UN POQUITO

A LOS VIEJITOS. EFECTIVAMENTE SE HACIA EL CALZADO PORQUE ERA LA FORMA COMO

NOSOTROS PODÍAMOS QUITAR HONGOS DEL TALLO DEL ÁRBOL. CLARO, TODO EL EXCESO ES

MALO. SI NOSOTROS NOS RESTREGAMOS, NOS BAÑAMOS TODOS LOS DÍAS Y NOS RESTREGAMOS

CON JABÓN, A LA LARGA NOS VA A REPERCUTIR. PERO BUENO, ERA UNA PRÁCTICA QUE

PRECfSAMENTE SE HACÍA PARA QUITARNOS HONGOS. HOY EXISTE FUMIGACIONES EN EL TRÓPICO

HÚMEDO CON SU SULFATO DE COBRE A DOSIS BAJAS QUE QUITAN TAMBIÉN LO5 HONGOS Y SE

DEJAN DE QUITAR.,.SUENO. V LA OTRA ES QUE RECUERDEN QUE PARA QUE UN ÁRBOL ESTÉ SANO

Y VIGOROSO OBVIAMENTE NECESITA DE LOS ELEMENTOS PRINCIPALES QUE SON: AGUA V EL

OTRO QUE SE NOS HA OLVIDADO, ES EL NITRÓGENO V HOV ACTUALMENTE HAY UNAS EMPRESAS

SUIZAS QUE SE VENDEN YA EN MÉXICO, YARA ES UNO DE ELLOS PRECISAMENTE TE VENDEN UN

FERTILIZANTE OUE AL PONERLO EN EL TALLO DEL ÁRBOL NO VA A PASAR COMO LA UREA QUE SE

VOLATILIZA SINO AHÍ VA A QUEDAR Y EN E5OS PEQUEÑOS GAJOS SE VA A IR U8ERANDO EL

NITRÓGENO LENTAMENTE, DE TAL MANERA QUE LA PLANTA VA A TENER LA FUENTE DE

NITRÓGENO POR UN LAPSO DE TIEMPO PROLONGADO BUENO, ESE FUE UN BREVIARIO CULTURAL

PARA PODER DEFENDER fLJÜ EFECTIVAMENTE ERA UNA PRÁCTICA QUE ERA PARA TUM&AR LOS

HONGOS QUE SE PONÍAN EN EL...—

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUÍTECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN, DE HECHO EL ARTÍCULO PRECISA UN

RESUMEN, ES MUCHO MUY LARGO. HABLA DE CIERTOS ÁRBOLES QUE ES CONVENIENTE HACERLO

POR EJEMPLO LOS MANZANOS, HAY CIERTOS ÁRBOLES TROPICALES TAMBIÉN, POR LOS

HONGOS...LO QUE TÚ COMENTAS, PERO A NIVEL URBANO, A NIVEL DIGAMOS PAISAJE ES UNA

PRÁCTICA QUE SE TRASLADÓ DE ESA PRÁCTICA DE AGRONOMÍA A LA PRÁCTICA URBANA Y DA LA

IMPRESIÓN, QUE TAMBIÉN YO CREO ES UN POCO POLÍTICO, DE QUE ES ALGO RELATIVAMENTE

BARATO Y SE VE MUCHO, ¿SI? ENTONCES TAMBIÉN ES UNA CUESTIÓN POLÍTICA DE: "AHr MIRA!

ESTÁN CUIDANDO LOS ÁRBOLES, PERO LA VERDAD ES QUE A MI JUICIO, NO CONTRIBUYE EN

NADA A LA ESTÉTICA, ¿NO7 NI AL ÁRBOL EN REALIDAD

EL PEDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, QUÍMICO

GURLERMO PRIEGO, EXPRESÓ: BUENO YA PLATICAREMOS, RECURRIENDO YA A LA COMISIÓNj

UE LE TOGUE ESTO YA PROFUNDIZAMOS CON

MUCHO J1ÍTE CONSEJO, PRECISAMENTE SE TRATA DE AYUDAR, NO SOMOS GENTE QUE VENIMOS

A DESTRUIR SINO QUE AL CONTRARIO DE QUÉ/MANERA PODEMOS AYUDAR MEDIAn/e CIERTOS,

E EXPERTA COMO TAL. AGRADECE
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PROCEDIMIENTOS. A VECES, PEQUEÑAS COSAS QUE SE MUEVAN LLEGAN A 5ER MUY GRANDE5 ¥

BJEN, TENEMOS QUE EMPEZAR A HACER UNA CULTURA V A LO MEJOR DESDE ESA CULTURA

EMPIEZA LA ESCUELA ¿NO? ENTONCES BUENO, AHÍ ES TAMBIÉN DONDE NOSOTROS TENEMOS

QUE TENER EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE, TENEMOS QUE TAMBIÉN PROCURARLO PORQUE

A MEDIDA QUE EXISTA ESA POSIBILIDAD DE UNA COLONIA PROTOTIPO EN LA QUE PUDIÉRAMOS

HACER NOSOTROS VA ESE EJEMPLO DE SEPARACIÓN DE LA BASURA. SI EL CONTENEDOR A LA

HORA DE LA HORA LO VAN A TfRAR TODO EN UN SOLO LADO...EN MADRID PRECISAMENTE, HABLÉ

CON TU 5O8RINA AHÍ ENFRENTE DE DONDE ESTÁBAMOS, HABÍA TRES CONTENEDORES ENTONCES

YA VENÍA EL CAMIÓN V VA SUBlA EL CONTENEDOR A CADA RUBRO IMAGÍNENSE SI EL

CONTENEDOR, VO LO CLASIFICO V SI LO VOY A TfRAR EN UN SOLO LUGAR EN EL CAMIÓN, A LO

MEJOR NO VA A SER CONTRAPRODUCENTE. TENEMOS ENTONCES EMPEZAR A TENER ESOS

CAMIONES QUE TIENEN LOS COMPARTIMENTOS DONDE SE VAN DEPOSITANDO CADA UNO DE

LOS PRODUCTOS VA SEA ORGÁNICOS, METALES Y DE ESTA MANERA NO HACEMOS QUE SE

RETRASEN LOS TIEMPOS, ¿NO? DE NADA SIRVE...SI HACEMOS UN CONSENSO Y SABES DÓNDE VAS

A TIRAR LA BASURA^TODO VA AL MISMO LUGAR, ¿NO? ENTONCES DESDE AHÍ VA LA CULTURA

QUE TENEMOS QUE EMPEZAR A CREAR. I

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCü, EXPRESÓ: % VA NADA

MÁS PARA TERMINAR. SI, ESTÁ BASADO EN LA CULTURA. VO CREO QUE TENEMOS QUE INVERTIR,

¿VERDAD' CON NUESTROS NIÑOS, DESDE EL KÍNDER, PRIMARIA, OSEA QUE REALMENTE ESO DE

RESULTADO PUES NO EN TRES AÑOS O SEIS, VAMOS A VER UN RESULTADO QUIZAS EN DIEZ,

DOCE, QUINCE, VEINTE AÑOS. PERO SÍ, DEFINITIVAMENTE ES LA EDUCACIÓN PARA SELECCIONAR

LA BASURA, PARA NO TIRAR LA BASURA. ENTONCES YO CREO QUE DEBE DE HABER UN

PROGRAMA DONDE ESTE...PROVOCAR UN PROGRAMA POR MEDIO DE DECURr NO SÉ,rrPARA LAS

ESCUELAS, LOS KfNDERS, DONDE REALMENTE VAYA ESA EDUCACIÓN A DAR FRUTOS MAS

ADELANTE.

-EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; ,.,V TAMBIÉN DE LAS EMPRESAS, PRECISAMENTE

VÍCTOR ESTÁ AHORITA YA HACIENDO UNA CAMPAÑA POR AHÍ DE REGULARIZAR TODOS LOS

NEGOCIOS QUE ESTAMOS AQUÍ EN EL ESTADO, YA POR AHÍ YA NOS ESTÁ QUITANDO DlNERQ,,,NO,

NO...ESTÁ BIEN. YO LO FELICITÉ, PRECISAMENTE. VA AHORITA LO PLATICARÁ ÉL. DE ESE PADRÓN

QUE SE TENGA PRECISAMENTE VO SOY DE LOS PRiMEROS QUE DIRÍA: "A VER, VAMOS A

HACEÍUVAMGS A NECESITAR UN CAMIÓN ESPECIAL PARA TODO5 LOS NEGOGO5 DEL CENTRO",

¿OVE?, QUE NOS CUESTEN! ES QUE NO DEBE DE SER REGALADO POR EL AYUNTAMIENTO, NO

DEBE/ÍERI^ NOSOTROS DEBEMOS DE DAR PARA£GQ£R CONSTRUÍ... PARA PODER COMPRAR ESE/

JMIÓN ÍL QUE VA A ANDAR EN EL CENTRO^ YO ME APUNTO, HERMANO V NO NADA MÁS
, IGA: "MÍ, YO ME ESTOY PARANDO EL CUELLO", ES QUE NOS VAS A QUITAR UN PHOBL£KÍA DE/
ENCIM/fíí/vA A SER REMUNERADO...V QUE SE VEA LO SUSTENTARLE QUE PUEDE SER,./yA Bl&Ú
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REGULARIZADO, ¿NO? VA QUE VAMOS A HACER LO DEL CENSO ÉSTE DE LAS EMPRESAS QUE VA

NOS PLATICARAS AHORITA V DE AHÍ PUEDE SALIR UNA SERIE DE COSAS. ES BUENA VOLUNTAD.

MUCHAS VECES ESO ES LO QUE MÁS SE TRATA. TENER LA BUENA VOLUNTAD DE QUERER HACER

LAS COSAS V QUERER CAMBIAR, ¿NO? EN LA MEDIDA QUE CAMBIEMOS, VAMOS A MEJORAR.

GRACIAS. ¿A VER, LAURiTA?

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, MÉDICO VETERINARIA

ZOOTECNISTA LAURA ELENA PALACIOS CORDOVA, EXPRESÓ: ME LLAMAN LA ATENCIÓN LOS

TERRENOS BALDÍOS QUE ESTÁN EN LA PERIFERIA DE AQUÍ DE BONANZA, PRADOS, QUE SON

BASUREROS AL AIRE LIBRE. AQUÍ EN BONANZA VI QUE PINTARON EL PARQUE A TODO DAR V

COMO A CIEN METROS O MÁS, HAY UN TERRENO QUE ES DE UN CONOCIDO POR CIERTO V ES UN

BASURERO PÚBLICO YO VIVO AHÍ ENFRENTE, LO QUE ES BONANZA PREMIER Y TODA LA GENTE

LLEGA A TIRAR BASURA V LA VERDAD DA PENA BOTAN DESDE LAVADORAS, COLCHONES Y TODO.

ESTÁ DONDE DOBLAS. BUENO V COMO ESO TE PUEDO DECIR DE MUCHAS COLONIAS, ¿NO? YO

CREO QUE HABRÍA QUE REGLAMENTAR QUE LA GENTE PAGUE A QUIEN SEA V TENGAN LIMPIOS

SUS PRE DI OS.- J

—-El COORDINADOR GENERAL DEL SERVICIOS MUNICIPALES, NICOLÁS MOLLINEDO BASTAD

EXPRESÓ: SIH LO QUE DICE ES QUE EMPECEMOS A HACER CONCIENCIA, COOPERAR TODOS Y l&

QUE USTED DICE, EFECTIVAMENTE ASÍ ES. YO CREO QUE OBRAS O CATASTRO, NO SÉ CUÁL SEA LA

DEPENDENCIA INDICADA CUÁNDO MENOS OBLIGAR A PONER NO SÉ SI BARDA O ALGO DE ESO.

AHÍ YO TENGO UN CASO ATÍPlCO, AHÍ POR DONDE VIVE USTED Y SE LO DIGO CON TODO RESPETO,

AHÍ HAY UNA CASETA DE POLICÍA QUE LE DIJE AL PRESIDENTE. HOY LA USA LA POLICÍA PERO LA

POLICÍA BANCARIA NADA MÁS PARA DORMIR. SI PUEDEN ESTAR ROBANDO O PUEDEN ESTAR

DESTRUVENDO ALGO DEL PARQUE NO SE METEN. TIENE AHÍ... ENTONCES ESA ES OTRA COSA QUE

HAY. ENTONCES DELANTE DE LA POLICÍA HACEN LA BASURA, OSEA DEBEMOS INMISCUIRNOS

TODOS LOS CIUDADANOS DEL CENTRO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PUES NUEVAMENTE MUCHAS GRACIAS. ¿HAV

ALGUNA PERSONA QUE TENGA ALGUNA OTRA OBSERVACIÓN? NO PUES LE TOCA A OTRO QUE LE

TOCÓ LA RIFA DEL TIGRE...AHÍ ESTELA VER,..-—

el coordinador de fiscalización v normatividad víctor gutiérrez baeza,

expresó: muy buenas noches a todos ustedes. mí nombre es víctor gutiérrez baeza y

estoy^eomo coordinador de fiscalización v normatividad aquí en el ayuntamiento,

de/entro, la invitación del licenciado gerardo gaudiano en lo cual me da muchfr

^ijsto Wmucha responsabilidad en que comparto con los compañeros que formau
PARTE ttE ESTA COORDINACIÓN. HOV ME ACOm/aÑAn|a LICENCIADA 5USY QUE ESTÁ A CAÍGO
DE LAfjÍRTE JURÍDICA, EN INGENIERO FERNANDO EN 1¿ COORDINACIÓN DE AMBULANTES Y EL
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señor isaí en la parte de alcoholes. hoy a cuarenta y ocho días ya prácticamente de

haber asumido ésta responsabilidad tengo muchas cosas que compartir con todos

ustedes y lo que les puedo decir es que villahermosa es una ciudad olvidad

totalmente que pide a gritos que la rescaten. que la rescaten de muchas

arbitrarfedades que nosotros prácticamente somos participes también como

ciudadanos y que muchas autoridades han dejado en el olvido y que hoy es muestra

de que esté así la ciudad. a mí me toca regular la parte de lo que son las vías

públicas, inspeccionar, regular, ordenar lo que es el comercio ambulante y parte

también del comercio establecido v hoy a esos cuarenta ¥ ocho días nos podemos

dar cuenta que existe un medio padrón de ambulantes...si lf_ puede usted cambiar

por favor, un padrón de ambulamtes que oscilan sobre los mil trescientos

ambulantes de los cuáles les puedo decir que ni siquiera la cuarta parte está

pagando lo que le corresponde por un espago en la vía pública y no tan sólo es

ocuparlo en la vía pública sino que distorsiona la imagen de la ciudad porque lo1

ocupan o como quferen, no había lev, no había orden, la orden la dictaban ellos. es

muy difícil hoy en día poder llegar a decirle a ün ambulante: "alinéate, regúlate,]

paga tu permiso", cuando las mismas autoridades hemos sido quienes los hemos'

llevado o encausado a "este mes no lo pagues" este... "estáte tranquilo, no te van a

molestar". hoy encontramos en las diferentes ciudades...en las diferentes calles de

la ciudad de villahermosa que hay tamaños de puestos que son fijos, semifijos, ya

no sabemos si son ambulantes o no. anteriormente el ambulante era una pequeña

tabú que existía, que era de un metro o de uno-cincuenta por setenta centímetros

de ancho, se ponían en la mañana y en la tarde no existían amsulante5. hoy el

ambulante está todo el día y lo vemos también reflejados con las taquerías, los

carritos de hot-dqg, se ponían por la noche, en la mañana no existían. hoy hay

carritos de hot-dog y carros de tacos, desde la mañana prácticamente las

veinticuatro horas del día están funcionando, de aquí muchas quejas de los

comercios establecidos, quejas de los ciudadanos por que invaden partes que no

deberían de existir ambulantes en algunas partes de la ciudad y que bueno esto es

una práctica muy vieja pero totalmente sin regulación. en estos trabajos que

iniciamos en la coordinación de fiscalización con líderes ambulantes y

dicen...bueno, hay líderes ambulantes. pues sí, desafortunadamente existen porque

a5í nos ha convenido al interés de muchos y hemos tenido prácticamente que

trabajar con ellos de la mano para poder regular algunas partes y me refiero aquí

alrededor del mercado pino suarez donde tenemos más fuerte el auge del

amtfulantaje y más difícil, donde existen alrededor del mercado peno suarez,¿

Ricamente lo que son las banquetas del macado pino suarez hay más de sesenta_y
NUEVE I IESTOS EN LO QUE ES ÚNICAMENTE LftBANQUETA DEL MERCADO PINO SUAREZ^SIYa)
ANALizi (lOS OTRAS CALLES COMO ES PINO SÜAREZ, CONSTITUCIÓN, BASTAR SÜSAYA, VAMOS/
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ENCONTRAR UN INCREMENTO CONSIDERABLE DE VENDEDORES AMBULANTES QUE NO TAN SÓLO

INVADIERON LA BANQUETA SINO TAMBIÉN PARTE DE LA VÍA PÚBLICA QUE EN ÉSTE CASO SON LAS

AVENIDAS, LAS PARTES DE LAS PARADAS V QUE ESTO PRODUCE UN CAOS TOTAL. HOY EN DÍA

HEMOS TRATADO DE PODER CONCILIAR CON LOS VENDEDORES AMBULANTES QUE REDUZCAN

SUS PUESTOS. POR AQUÍ HAY ALGO MUY IMPORTANTE EN ESTA ADMINISTRACIÓN LO QUE SE HA

TRATADO ES EL DIALOGO CON LOS AMBULANTES, EL DIALOGO CON LOS LÍDERES, QUE NOS

AYUDEN A PODER DARLE UNA MEJOR IMAGEN Y UN TRATO DE QUE SÍ SE PUEDE VIVIR Y RESPETAR

CIERTOS ESPACIOS PERO TAMBIÉN QUE A LA VEZ EL AMBULANTE RESPETE. HOY NO RESPETAN NI

UNA PARADA, NO RESPETAN NI UN PASO PEATONAL, NO RESPETAN LAS BANQUETAS Y ESTO

ORIGINA UN CAOS TOTAL, ENTONCES NOS HEMOS DADO LA TAREA DEL MERCADO PINO SUAREZ,

CONJUNTAMENTE CON ELLOS, DE LAVAR BANQUETAS, LAVAR LAS ÁREAS QUE ELLOS OCUPAN V

DELIMITÁNDOLES EL ÁREA QUE VAN A OCUPAR ESTO HA REDUCIDO UN POCO LAS QUEJAS PERO

NO ES EL CASO QUE DÉ LA SOLUCIÓN AL GEN POR CIENTO AL AMBULANTAJE. EL MERCADO PINO

SUÁREZ QUEDÓ DEMASIADO CHICO PARA LAS DEMANDAS DE LOS AMBU^.DE LAS PERSONAS QUE

VENDEN ALLÍ Y LES PUEDO DECIR QUE HOY EN DÍA SÍ PODEMOS DECIRLES QUE HAY MUCHOS DE

LOS VENDEDORES QUE ESTÁN EN LAS BANQUETAS QUE TAMBIÉN TIENEN PUESTOS DENTRO DEL

MERCADO O QUE MUCHOS HAN ABANDONADO AL CIEN POR CIENTOS SUS PUESTOS QUE ESTÁN

DENTRO DEL MERCADO PARA SALIRSE A LA BANQUETA. V ES AQUl DONDE NOSOTROS TAMBIÉN

COMO CONSUMIDORES SOMOS RESPONSABLES PORQUE AL NO ENCONTRAR LUGAR DONDE

ESTACIONARNOS EN EL MERCADO PUES SE NOS HACE FÁCIL COMPRAR A LA MANO UN KILO DE

TOMATE, UN KILO D£ CEBOLLA V ORIGINAMOS ESE TIPO DE SITUACIONES, DEBIDO A TODO ELLO,

HAY FOCOS ROJOS DENTRO DE LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, AQUÍ VEN USTEDES,..¿SI LE PUEDES

REGRESAR? AQUÍ EN ESTA IMAGEN LOS QUE ESTÁN LAVANDO LA BANQUETA Y LOS QUE ESTÁN

LAVANDO LA CALLE SON LOS MISMOS AMBULANTES, ¿SÍ? NO ES PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO.

EL PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO QUE PARTICIPA AQUÍ ES EL SEÑOR NICOLÁS, QUE NOS APOYA

CON EL RECOLECTOR DE BASURA DESPUÉS DE QUE SE HACE ESTÁ LIMPIA Y LA GENTE DE SAS QUE

LLEVA EL VACTOR Y LA PIPA DE AGUA PARA PODER LIMPIAR ESTAS ÁREAS Y PINTAR DELIMITANDO

LAS ÁREAS QUE DEBEN DE OCUPAR LOS AMBULANTES. COMO DECÍAN HACE UN RATO, AQUÍ NOS

FALTA MUCHA EDUCACIÓN, ¿SI? PORQUE EL AMBULANTE NO RESPETA DONDE TIRA LA BA5URA

INDEPENDIENTEMENTE QUE ELLOS PAGAN UN SERVICIO DE LIMPIA, DENTRO DE ELLOS MISMOS

HAY RECOLECTORES DE BASURA Y TIENEN UN ESQUEMA DE SEGURIDAD ENTRE ELLOS, NO

SOLUCIONA ÉL PROBLEMA DE AMBULANTAJE QUE SE TIENE EN ESA ZONA. ¿POR QUÉ? PORQUE LA

HORA QUE TIENEN PARA MONTAR SUS PUESTOS SON A LAS SIETE DE LA MAÑANA QUE ES A LA

HORA QUE ESTÁ ELTRÁFICO PESADO EN PINO SUAREZ PORQUE ESTÁN UTILIZANDO LAS COMBfS V

EL TRANSPORTE PÚBLICO QUE ES PESADO EN EL ÁREA DEL MERCAÜO, SE PUDO REDUCIR EN EL

ME3CADO PINO SUAREZ TODO LO QUE ERA EL ÁBfcft DESQUE LA TENÍAN OCUPADA, ERA U^

ÍRRIL COMPLETO,..EN EL ÁREA DEL TRANSPORTA. ER^ UN CARRIL COMPLETO QUE TENÍ^IíT1

LOS AMBULANTES. SE LES REDUJO A SETENTA Y/CINCO CENTÍMETROS DE ANCHO, ¿SÍ? Y AHQRIJ,

ESTAMCBLUN PROCESO DE EDUCACIÓN CON ELLOS DQ PARTICIPACIÓN CONJUNTA DE,'QUE/NO
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TENGAN SUS HUACALES DEBAJO DE LA BANQUETA. NOS ES DIFÍCIL ESTAR PASANDO A CADA

RATO, A CADA MOMENTO PARA QUE TODO LO QUE ESTÁN UTILIZANDO LO TENGAN DEBAJO DE

SU PUESTO PERO CRÉANME QUE ES UNA LABOR TITÁNICA Y DIFÍCIL Y LUEGO A LA HORA QUE

VfENE EL SOL, PONEN LAS SOMBRILLAS DEMASIADO GRANDES Y COMO EL SOL VA CAMBIANDO,

PUES ELLOS VAN BAJANDO SUS SOMBRILLAS A TAL GRADO DE QUE CUANDO SAJAN LAS

SOMBRILLAS YA LOS VEHÍCULOS NO PUEDEN PASAR NUEVAMENTE POR EL CARRIL QUE SE LIMPIÓ.

LA VERDAD ES QUE ES UNA LABOR PESADA V BUENO, LAS PRÁCTICAS ANTERIORES EL DE

LEVANTAR,,.5l NOSOTROS HOY EN DÍA TOMÁRAMOS LA DECISIÓN DE LEVANTAR LO QUE ES LA

PARTE DE PINO SUAREZ DE TODOS LOS AMBULANTES PUES SE NOS IBAN A UNIR LOS DE

CONSTITUCIÓN, LOS DE MADERO V AL RATO ÍBAMOS A TENER UN BLOQUEO EXTRAORDINARIO EN

LA CIUDAD DE VILLAHERMOSA, QUE ES LO QUE NO QUEREMOS REALMENTE, PORQUE LA GENTE

LO MANIFIE5TA; "51 NOS LEVANTAN PUES VAMOS A BLOQUEAR" ENTONCES LA OTRA ES QUE NOS

DICEN ES: "LA RFUBICACIÓN". REUBICACIÓN HA HABIDO EN OTROS AÑOS PERO SON ASPIRINAS

QUE ÚNICAMENTE MEDIO QUITAN EN UN MOMENTO PERO QUE NO RESUELVEN 01 FONDO US

CO5AS. AQUÍ NECESITAMOS TOMAR DEGSlONES QUE EN VERDAD SI PRODUZCAN EFECTO EN LA

CfUDADANÍA. ESTAMOS BUSCANDO ESPACIOS PARA PODER HACER ESTO CON TODA LA SERIEDAD

Y LA CERTEZA DE QUE LO QUE HAGAMOS VA A FUNCIONAR. DE NADA SIRVE QUE VOLVAMOS A

LLENAR LOS PARQUES, COMO ESTÁ EL PARQUE JUÁREZ, EL PARQUE DE LA PAZ Y USTEDES DICEN:

"¿BUENO, COMO SE INUNDÓ EL PARQUE JUÁREZ Y EL LA PAZ?" BUENO, PUES BUENO, FUE UN

PROCESO DE LIMPIA QUE HICIERON EN LA ZONA LUZ CUÁNDO SE LO LLEVARON A UNA FAMOSA

PLAZA QUE SE LLAMA 27 DE FEBRERO, SE ESTABAN AHOGANDO LOS AMBULANTES V DIJERON

"NOr NOS VOLVEMOS A FR A LA CALLE" V USTEDES SE ENCUENTRAN QUE MADERO SE

CONGESTIONÓ DE AMBULANTES Y LOS QUE NO CUPIERON PUES UNA PARTE SE FUE AL PARQUE

LA PAZ Y OTROS AL PARQUE JUÁREZ. HOY EN DÍA TENEMOS UN GRAVE PROBLEMA Y SE LOS

COMENTO PORQUE EN EL PARQUE JUÁREZ HABÍA TREINTA Y NUEVE VENDEDORES AMBULANTES

EN LA PLANCHA DEL PARQUE, TREINTA Y NUEVE. TAQUEROS, CHURREROS, VENDE PIZZA, HOT-

DOGQUEROS, BARBACOA, ESTE...VENDE AGUAS, ESQUITEROS. HOY TENEMOS TRECE PUESTOS EN

EL PARQUE JUÁREZ, PERO TODO SE HA HECHO CON CALMA, SIN VIOLENTAR, ESO ES LO QUE

BUSCAMOS, NO VIOLENTAR Y SOBRE TODO EN ESTE TIPO DE MOMENTOS QUE ESTA TAN

SENSIBLE ESTA PARTE DE LA SOCIEDAD Y TODOS ESTAMOS SENSIBLES. YO SIENTO QUE ES UNA

QUEJA GENERALIZADA LA QUE HAV: "LIBEREN LOS PARQUES" MUESTRA DE LA LIBERACIÓN DEL

PARQUE QUE 51 LES PUEDO PONER Y QUE NOS HA COSTADO MUCHO TRABAJO, ES UN EXTREMO

DE LA CIUDAD: EL PARQUE LA CHOCA. HOY EL PARQUE LA CHOCA SI USTEDES VAN REALMENTE AL

PARQUE A LO QUE ES LA PLANCHA DEL PARQUE NO ENCUENTRAN MÁS QUE TRES PUESTOS: UNO

^)OS DE MARQUESITAS Y UNA DE CHAMQVAÜAS V UNO DE HOT-DOGS, PERDÓN. PERO

JS LOS DÍAS, TENEMOS QUE IR A QUITARLOS Y A LLEVARLOS A LA PARTE TRASERA De'

EStAGdWAMtENTO DEL PARQUE LA CHOCA QUE ES JdVPARTE QUE SE HA DESTINADO PARAQü.

UnIÍJíREA DONDE SE PUEDAN VENDER REFRESCOS PALOMITAS V DIFERENTES ANT0J1TOS,
INCLUIRÉ HAV UNA PARTE DE UNAS FOOD-TRuIk$, qJjE ESTÁN AHÍ EN LA PARTE TRAJERA DEL
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PARQUE QUE E5TÁN DANDO EL SERVICIO MUCHAMENTE SE ME ACERCA Y ME DICE: "OIGA, PERO

ESTE...¿POR QUÉ NOS QUITÓ LA VENTA DE MARQUESITAS QUE ESTABA EN ÉSTA ÁREA?" PORQUE

LUEGO CUÁNDO SE HACE LA COLA PARA ATENDER A LAS PERSONAS QUE LLEGAN A COMER LAS

MARQUESITAS UNO VA NO PUEDE CAMINAR POR LOS ANDADORES DEL PARQUE. Sí VA EL NIÑO

EN BICICLETA, PUES ESE NIÑITO QUEDÓ FRUSTRADO AHÍ, NO PUEDE CONTINUAR PORQUE NO

HAY QUIEN SE QUITE NI LE üt EL ESPACIO PARA QUE PASE V SE PIERDE TAMBIÉN EL FfN ÜEL

PARQUE. EL PARQUE NO SE HIZO PARA VENDER MARQUESITAS, NI PARA VENDER TACOS Nt PARA

TENER ESTE TIPO DE COSAS. ENTONCES, HA SIDO UNA LABOR DIFÍCIL, SLCRÉANME, EXHAUSTA.

ÚNICAMENTE SON DIECIOCHO ELEMENTOS LOS QUE TENEMOS EN EL ÁREA DE FISCALIZACIÓN

PARA TODA LA CIUDAD, CON DOS UNIDADES, DOS VEHÍCULOS ES LO QUE CONTAMOS, PARA

PODER HACER TODO ESTE ESQUEMA DE 5ERVICIO Y LES VOY A PRESENTAR ALGO DE LO QUE

HEMOS HECHO. BUENO, PUES,..ESTE,,.CONJUNTAMENTE TAMBIÉN TRABAJANDO CON LOS

DELEGADOS QUE NOS PIDEN A GRITOS: "¡AYÚDENOS, NOS INVADEN LOS AMBULANTES!" PERO

AQUÍ HAV UNA PARTE IMPORTANTE QUE COMENTAR CON TODOS USTEDES. LOS MISMOS

DELEGADOS HAN PERMITIDO QUE LOS PUESTOS SE INSTALEN EN DIFERENTES PARTES V CUÁNDO

VIENEN, NOS SOLICITAN UN PERMISO: "OYE, ES QUE VA A OCUPAR EL ÁREA VERDE, NO IMPORTA

PORQUE AHÍ NO DA PROBLEMA A NADIE" Y AL RATO SE PONE UNO Y SON DOS Y SON TRES Y AL

RATO TENEMOS UN CASO COMO ESTÁ AQUÍ POR LA..,FUENTE DE LA DIANA QUE TENEMOS YA UN

COCHINERO EN LA ENTRADA DEL ESPEJO. HAY MÁS DE SEIS PUESTOS, ERA UN SOLO MOT-

DOGQUERQ Y UN TAQUERO. AHORITA HAY PUESTOS EN LA MAÑANA Y PUESTOS EN LA TARDE, LE

LLAMAN £L FAMOSO TRIANGULO DE LAS BERMUDAS" EL DÍA DE HOY, PUES AHÍ ESTAMOS EN

PLÁTICAS CON EL DELEGADO, UN PERMISO QUE AUTORIZARON LOS DELEGADOS ANTERIORES Y

TAMBIÉN DE FORMA GRATUITA QUE NO SE LES COBRABA EL ESPACIO QUE ESTABAN OCUPANDO.

ASÍ COMO ESOS HAY SIN NÚMEROS, SI SE VAN USTEDES A OCUILTZAPOTLÁN, MACULTEPEC,

PARRILLA Y DIFERENTES COLONIAS DE LA CIUDAD, ESTÁN INVADIDAS POR AMBULANTES

IRREGULARES QUE NO PAGAN SUS PERMISOS. AHORA TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE HACER UN

BARRIDO EN LA CALLE MINA. DEJAMOS MÁS DE CINCUENTA CITATORIOS DE LOS CUALES VA

ATENDfMOS VEINTISÉIS QUE SE ESTÁN REGULANDO. OTROS PUESTOS QUE SE ESTÁN

LEVANTANDO Y TENEMOS UN GRAVE PROBLEMA EN ESAS VlAS DE COMUNICACIÓN QUE SON LOS

FAMOSOS VENDE DISCOS PtRATAS, ¿SÍ? ES UN PROBLEMA SERIO YA ESTAMOS TRATANDO DE

HABLAR CON QUIÉN DE VERDAD ES EL DUEÑO DE ESTE TIPO DE NEGOGOS, CON LA.JOÜA LA

EDUCACIÓN DEL MUNDO, TODA LA CAUTELA POSIBLE, PORQUE HAY OTRAS COSAS DETRÁS DE

ESTOS NEGOCIOS QUE HAY QUE TRATARLAS CON MUCHO CUIDADO, ¿NO? INCLUSIVE YA HAY

OFICIOS DIRIGIDOS A LA PGR PARA QUE LOS LEVANTEN Y LO QUE NOS HAN DICHO ES QUE ESTÁN

CHECAfttJO TODAVÍA SI EN VERDAD ES PIRATERÍA LA QUE VENDEN. ENTONCES ES COSA QUE ME

LL/MA MUCHO LA ATENCIÓN POR PARTE DE LAS ÜUE LES TOCA REGULAR ESTE TIPO DP¡

Situaciones, bueno, hemos hecho recorraos en ocuiltzapotlán, wlla. PAR*>tírfr>
GAVIOífe NORTE, TAMULTÉ DE LAS BARRANCASH/VILLft LAS FUENTES, LA COLONIA GIL/V SÁENZ,
EL FR/fJBlONAMIENTO LAS ROSAS, CASABLANCA/CENTRO ZONA TRES Y ZONA SEIS BUENO, PARA
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LOS QUE NO CONOCEN DE LOS FAMOSOS CUADRANTE5 DE CÓMO ESTÁ DEVIDIDA LA CIUDAD, HAY

CUADRANTES AHÍ EN LA ZONA CENTRO QUE SE REGULAN POR ZONAS Y EN ESAS ZONAS VA

HEMOS ESTADO. EN LA ZONA TRES V EN LA ZONA SEIS, EN EL PARQUE JUÁREZ, PARQUE LA PAZ,

PARQUE LA CHOCA, EN EL TOMÁS GARRIDO. HAV PARTES DE LA CIUDAD QUE TENEMOS QUE

SEGUIR CUIDANDO. EL VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA. NOS HEMOS DADO LA TAREA DE

QUE NI UN VENDEDOR MAS. NOS HEMOS DADO A LA TAREA TAMBIÉN DE...LAS PERSONAS QUE

ESTÁN VENDIENDO MUEBLES, CAMBIEN LA FACHADA QUE PERJUDICA EN SU TOTALIDAD TODA LA

IMAGEN DE LA CIUDAD DEPORTIVA. NO NOS HA SIDO FÁCIL PORQUE ALGUNOS AMBULANTES

QUE VA ESTÁN ESTABLECIDOS AHl SE SIENTEN DUEÑOS DE LA BANQUETA. LOS LEVANTAMOS

UNA, DOS, TRES VECES, A LA TERCERA ES EL AMPARO, EN ALGUNOS PROCEDE Y TENEMOS QUE

ACTUAR DE FORMA LEGAL SI LE CAMBIAN LA QUE SIGUE POR FAVOR. ÉSTE ES EL PARQUE JUÁREZ

YA SE VE EL PARQUE JUÁREZ ASÍ. YA LOGRAMOS RESCATAR ALGUNAS PARTES DEL PARQUE

JUÁREZ. NO EN SU TOTALIDAD. ESTO ES EN LA CIUDAD DEPORTIVA, EN EL VELÓDROMO. YA LAS

PERSONAS DEL VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA YA BAJABAN LA MERCANCÍA A LA,

BANQUETA Y SE EXTENDÍAN LO QUE QUERÍAN. COMO TIENEN PERMISO, LES HEMOS DICHO QU

POR FAVOR ÚNICAMENTE LA VENDAN ARRIBA DE LA BANQUETA...PERDÓN, ARRIBA DE LAS

CAMIONETAS Y NO LA PUEDEN SACAR A LAS BANQUETAS. ESE ES UN RECORRIDO QUE TUVIMOS

EN OCUILTZAPOTLÁN. SE BAJARON VARIOS...YO DIRÍA QUE MÁS DE TREINTA AMBULANTES QUE

ESTABAN APROPIADOS DEL PARQUE. EN LA PARTE DE ATRÁS, 51 ALCANZAN A VER USTEDES, HAY

UN TECHO...PUES ESE TECHO FORMABA PARTE TAMBIÉN OE UN VENDEDOR DE HOT-OOG. ES

INCREÍBLE EL TAMAÑO DEL TECHO QUE TENÍAN AHÍ Y NOS COSTÓ MUCHO TRABAJO COMO

HACERLE ENTENDER A LAS PERSONAS QUE QUITARAN EL TECHO Y QUE SE BAJARAN A LA

BANQUETA. ESO ES EN 0CUILT2APÜTLÁN, AQUÍ ES UN RECORRIDO TAMBIÉN AHÍ EN LA VILLA QUE

HICIMOS CON TODAS LAS PERSONAS. LA QUE SIGUE POR FAVOR. ESTE ES EN MINA, MINA QUIZÁS

HOY NO SE NOTE LO QUE HEMOS HECHO, PERO SÍ HEMOS REDUCIDO MÁS DE DIEZ PUESTOS Y

ESTAMOS REGULARIZANDO MUCHOS DE LOS QUE NO ESTÁN REGULARIZADOS AL DÍA DE HOY. UN

DATO IMPORTANTE QUE COMPARTO CON TODOS USTEDES, EN ADMINISTRACIÓN ANTERIOR SE

REPORTÓ QUE EN EL ÁREA DE FISCALIZACIÓN 5E HABÍAN RECAUDADO CINCUENTA Y UN

MILLONES DE PESOS, DE ENERO A MAYO, PERO TENEMOS QUE HACER UN ANÁLISIS REAL, QUE

LOS SE CAPTÓ POR PARTE DE LA COORDINACIÓN FUERON SIETE MILLONES, QUINIENTOS SETENTA

Y TRES MIL PESOS. LO DEMÁS QUE SON LOS CUARENTA Y TRE5 MILLONES Y MEDIO RESTANTES

PERTENECEN A LO QUE ES EL PAGO DE PREDIAL Y AGUA DOS ENTRADAS QUE NO SE LE DEBEN DE

SUMAR AL ÁREA DE COORDINACIÓN PORQUE NO LE CORRESPONDE, ¿Si? LA QUE SIGUE, POR

FAVOR. Y BUENO, LOS INGRESOS DE LA COORDINACIÓN DE FISCALIZACIÓN, AHÍ PUEDEN VER

USTEDE^feL MES DE JUNIO CON TRESCIENTOS DIEZ MIL PE5OS Y JULIO A LO QUE ES EL DÍA QUINCE

C0RTE TODAVÍA TENEMOS TRESCIENTOS CUARENTA Y UN MIL PESOS. 51 NOSOTflO

EMQS UN ANÁLISIS FRÍO Y REAL TOMANDO^! CUENTA EL PADRÓN DE AMBULANTES QU,'

ENEMOB QUE ES OBSOLETO EN SU TOTALÍDADH\ PORQUE ÚNICAMENTE NOS MARCA^MIL
DOSCIENTOS SETENTA Y TANTOS AMBULANTES, DEBERÍAMOS TENER APROXIMADÁMENTE UN
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INGRESO QUE VA SOBRÉ LOS QUINIENTOS TREINTA MIL PESOS MENSUALES SI TOMÁRAMOS

COMO PARÁMETRO UN PROMEDIO DE PAGO DE PERMISOS DE QUINIENTOS PESOS, ENTONCES

COSA QUE NO SE REFLEJA CONTRA LO QUE ESTAMOS HACIENDO PORQUE LA GRAN MAYORÍA DE

LOS AMBULANTES NO VIENE A PAGAR MES A MES LOS RECIBOS QUE LE CORRESPONDEN PARA

SUS PERMISOS, ¿Sí? ¥ HAY REZAGOS DESDE EL DOS MIL CUATRO. SE VAN A ENCONTRAR USTEDES

AMBULANTES QUE LES MUESTRAN: "ENSÉÑAME TU PERMISO" V ES EL DOS MIL CUATRO, OTROS

DESDE EL DOS MIL DOCE NO PAGAN, DEPENDIENDO LA CALLE. SÍ, ESTO ES ALGO CURIOSO, ¿NO?

DEPENDIENDO LA CALLE, ES EL PERMfSO QUE TE VAS A ENCONTRAR. UNOS SÍ LOS TIENEN

REGULARIZADOS. ACTAS QUE HEMOS LEVANTADO AHORA EN ESTE PERIODO EN JULIO VAN TRESH

NOTIFICACIONES TENEMOS DOS, JUICIOS DE AMPARO TENEMOS UNO, QUE ES UN CASO DEL

VELÓDROMO DE LA CIUDAD DEPORTIVA, CONVENIOS DE PAGO TENEMOS UNO V DENUNCIAS

ANTE EL TRIBUNAL CÜNTENOOSO TENEMOS UNA. LA QUE SIGUE POR FAVOR. BUENO, ESTÁS SON

LAS FOQO-TRUCKS QUE SE REUBICARON A LA PARTE TRASERA DEL ESTACIONAMIENTO DEL

PARQUE LA CHOCA, ¿SI? AUNQUE MUCHA GENTE SE QUEJA V DICE: "¡OVE, ES QUE ESTÁ MUY

LEJOS. QUEREMOS COMPRAR UN REFRESCO. USTEDES ESTÁN LOCOS! jCÓMO NOS VAN A

MANDAR HASTA ALLÁ!" DIGO, A CUALQUIER PARTE DEL MUNDO QUE VAYAS HAY ÁREAS

ESPECÍFICAS DE UN PARQUE DONDE PUEDES COMPRAR TU REFRESCO, ADEMÁS AQUÍ TIENES TRES

KIOSCOS EN EL PARQUE. "AH!, PERO ES QUE TENGO QUE CAMINAR", NI MODO HERMANO,

"LLEGASTE A MOVERLO, MUÉVELO", ¿NO? ESTECEN LO QUE RESPECTA Y QUIERO COMPARTIR

ESTO CON USTEDES, SIGUEN LLEGANDO A NOSOTROS QUEJA5 DE LA CIUDADANÍA POR LA VENTA

DE DEPÓSITOS CLANDESTINOS, BARES CLANDESTINOS. LA DENUNCIA LE CORRESPONDE AL

GOBIERNO DEL ESTADO PORQUE YA SE PERDIÓ EL CONVENIO DE PARTICIPACIÓN CON EL

MUNICiPfO DE CENTRO Y LO REGULA DIRECTAMENTE LA SECRETARÍA DE FINANZAS EN LA

DIRECCIÓN DE ALCOHOLES. NOSOTROS LO QUE TENEMOS A CARGO NUESTRO EN LA PARTE DE

ALCOHOLES 5ON,r.FUERA DE HORARIOS, MENORES DE EDAD Y ESPECTÁCULOS DE LENCERÍA ASÍ

COMO TAMBIÉN NOS CORRESPONDEN LAS fíOCKOLAS, YA LAS MAQUINITAS TRAGAMONEDAS YA

NO NOS PAGAN A NOSOTROS, ¿SÍ? ESTO ES VA TAMBIÉN A GOBIERNO DEL ESTADO Y LAS

MAQUINITAS TRAGAMONEDAS IGUAL LE CORRESPONDEN A LA PGR. SI NOS SIGUEN LLEGANDO

LAS DENUNCIAS CLANDESTINAS, NOSOTROS LAS RECIBIMOS Y LAS TURNAMOS POSTERIORMENTE

AL ÁREA DE ALCOHOLES DEL GOBIERNO DEL ESTADO, ¿SÍ? LA QUE SIGUE, PORFA. BUENO, AQUÍ

TENEMOS PERMISOS RENOVADOS, INGRESOS RECAUDADOS POR COMERCIO EN VÍA PÚBLICA, ¿SÍ?

PERMISOS EN EL ÁREA DE GASTRONOMÍA, PERMISOS EN ÁREA COMERCIAL, PERMISOS EN ÁREA

ARTESANAL Y PERMISOS DE ÁREAS DE SERVICIOS. SON GENTO VEINTE NUEVE MIL PESOS. COMO

ESTÁ COMPUESTO PRECfSAMENTE LOS DIFERENTES GIROS DE AMBULANTAJE Y^LA QUE SIGUE,

PORFAíTSTE,..VERIFICACIONES E INSPECCIONES, ¿SÍ? PERMISOS RENOVADOS, LOS INGRESOS, LAS

MU|/aS,'y LAS ACTAS DE VISITA, DE LO QUE ESEL MES DE JULIO Y LO QUE ES EL MES OE JUUf
AtíuE AHORA EN ADMINISTRACIONES ANTEÍÍÍORES^NO SE ESTABA COBRANDO LO QUE &KAL

LiCENfflk DE FUNCIONAMIENTO A LOS DIFERENTES GIROS COMERCIALES. ES UNA PRÁCTICA QUE
se haÍIecho con anterioridad en elayWamiento de centro pero que no se ha dado
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CONTINUIDAD. ANTERIORMENTE SE INVITABA ¥ SÍ VENÍAN A PAGAR ¥ A OBTENER SU LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, SE LES DABA O SIMPLE Y SENCILLAMENTE "EL QUE VINO BIEN Y SI NO

TAMBIÉN". ENTONCES AHORITA NOS ESTAMOS DANDO LA TAREA PARA HACER ESA

RECAUDACIÓN PARA QUE TODOS TENGAN SU LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO QUE VA EN BASE...

SE COBRA EN BASE AL NÚMERO DE EMPLEADOS QUE VA DE LOS MIL OCHOCIENTOS, VEINTISÉIS

PESOS COMO MÍNIMA HA5TA CATORCE MIL PESOS, DEPENDIENDO EL GIRO ¥ SEA COMERCIAL O

INDUSTRIAL Y DEPENDIENDO DE LA UBICACIÓN PERO TODOS DEBIÉRAMOS TENER EN NUESTROS

NEGOCIOS UNA LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO QUE DEBE DE OTORGAR EL MUNICIPIO DE

CENTRO. COMO LES DIGO, EN AÑOS ANTERIORES, SE HABÍA TRATADO DE EJERCER, PERO SE

PARABA POSTERIORMENTE V SE DEJABA OLVIDADA, HOY HEMOS RETOMADO NUEVAMENTE ÉSTA

IDEA, NO ES IDEA SINO ES UN MANDATO QUE ESTÁ DENTRO DEL BANDA DE POLICÍA Y BUEN

GOBEERNO, DE QUE TODOS LOS NEGOCIOS DEPENDIENDO EL GIRO, DEBEN DE TENER SU LICENCIA

DE FUNCIONAMIENTO QUE OTORGUE EL MUNICIPIO DE CENTRO. LA QUE SIGUE PORFA, ÉSTE

PUES ES OTRA MUESTRA DE LO QUE HEMOS RECAUDADO EN EL ÁREA. LA QUE SIGUE PORFA. Y

AHÍ ACABAMOS, ¿NO? LA UCENCIA TIENE UNA VIGENCIA DE UN ANO, SL.ES RENOVABLE AÑO

CON AÑO. AQUÍ TAMBIÉN PARTICIPA PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL, ¿SÍ? Y SE HACE UNA

PEQUEÑA INSPECCIÓN. POR AHÍ POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL LICENCIADO

GAUDIANO HARÁ UN COMUNICADO PARA HACER LA INVITACIÓN DE QUÉ FORMA SE VA A HACER

LA INVITACIÓN PARA QUE TODOS LOS COMERCIOS ESTABLECIDOS, PERSONA FÍSfCA O MORAL

PUEDAN TENER O OBTENER SU UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO ¥ VAN A VER POR AHÍ COSAS MUY

ATRACTIVAS PARA QUE TODOS PUEDAN OBTENER UNA LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO. MUCHAS

GRACIAS, Sf ALGUIEN TIENE ALGUNA PREGUNTA.

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, tarasco, arquitecto jorge

alberto cámara domínguez, expresó: eh.jrbueno, yo sé que estás muy ya

involucrado en esto por lo que veo, ya estás trabajando muy fuertemente, ¿no? me

parece que tienes una oportunidad extraordinaria. yo creo que tu equipo es muy

pobre, yo creo que necesitarías más gente para apoyar, ¿no? yo creo que también

hay una verdadera oportunidad de hacer un cambio importante en ésta

administración en cuánto a la imagen urbana. yo creo que sería interesante

proponerse metas inmediatas en sectores de ciertas avenidas donde se puedan

ejercer a manera de pruebas piloto ya una serie de acciones, hablo por ejemplo de

paseo tabasco, supongamos el tramo de méndez a ruíz cortlnes. es mu¥ interesante

hacer una observación de qué manera la gente ha ido invadiendo las banquetas v

las áreas de jardines con sus letreros, con sus banderines e inclusive con

mobjktarflo, con productos y bueno es una constante en casi todas las avenidas más

importantes de toda la ciudad. ¥o5fentg, sltmprbhe pensado que es interesante uftfa
medidaft*rimero de conüentización de hacerle llbgar a cada una de estas perdonas

que inüvoen. que está obstruyendo un piso peatonal, en hn...hacerle ver que está
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COMETIENDO UN ILÍCITO, QUÉ CUENTA CON TANTO TIEMPO PARA REGULARIZARLO, INCLUSIVE

DOS O TRES MESES, ¿NO? Y VA DESPUÉS PUES EJERCER REALMENTE LA ACCIÓN QUE SE DEBE DE

EJERCER. HACERLES SABER QUE ESTO LES IMPLICA UNA MULTA DE TANTO Y QUE PUEDEN Y

TIENEN TIEMPO PARA PODER CORREGIRLO. ME PARECE QUE TAMBIÉN TENEMOS QUE TRABAJAR

EL TEMA DE CONCENTRACIÓN. INDEPENDIENTEMENTE DE TODO LO QUE YA COMENTASTE,

COMO HOTELEROS SI ESTAMOS MUY PREOCUPADOS CON LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO EN LA

CHOCA, YO CREO QUE TODO SE PUEDE HACER CON ORDEN, A MÍ NO ME PARECE MALA IDEA LOS

FOODTRUCKS, ME PARECE QUE INCLUSIVE SE HAN VUELTO UNA TENDENCIA GASTRONÓMICA

INTERESANTE PERO EFECTIVAMENTE ÉSTE "TRIANGULO" DEL QUE TÚ HABLAS ES INCREÍBLE QUE

CON LOS MILLONES Y MILLONES DE PESOS DE HOTELES DE BUEN NIVEL, LLEGUEN A LA ZONA

HOTELERA Y TENGAS AHÍ UNA COSA QUE INCLUSIVE NO CUMPLE CON LAS MEDIDAS MÁS

MÍNIMAS DE HIGIENE YA SEA TU-ES ASPECTO PAISAJÍSTICO O URBANO, ¿NO? LA SIMPLE

H1GIENE,.,NO HAY NI BAÑOS, ¿NO? LA GENTE QUE ESTÁ AHÍ NO SE PUEDEN NI LAVAR LAS MANOS

Y VAN A LOS BAÑOS EN LOS LOTES BALDÍOS DE TODA ESA ZONA, ENTONCES SÍ ES UNA

PROBLEMÁTICA MUY FUERTE. HAY OTRO TEMA QUE QUIERO COMENTAR, YO LO VIVO TODOS LOS

DÍAS. LOS OXXOS, HAN VENDIDO DURANTE MUCHO TIEMPO ALCOHOL, PERO

INTERMITENTEMENTE VENDEN UN ALCOHOL SUMAMENTE BARATO, EN GARRAFAS DE PLÁSTICO Y

PUES ESTO PROVOCA QUE HAYA MUCHO CONSUMO DE ALCOHOL AFUERA DE LOS OXXOS. YO YA

HICE EN UN MOMENTO UNA GESTIÓN Y SE ELIMINÓ LA VENTA DE ESTOS ALCOHOLES EN CtERTOS

OXXOS PERO VOLVIERON OTRA VEZ A SURTIRLOS. ES INCREÍBLE, VUELVO A INSISTIR EN ELLO, TÚ

VAS A LOS OXXOS Y VES AFUERA,..YO TENGO VÍDEOS DOCUMENTADOS DE VARIOS OXXOS A LO

LARGO DE TODA LA CIUDAD, EN DONDE ESTÁN TODOS ESTOS TEPOROCHOS, BORRACHOS,

PERDIDOS, DORMIDO5, VOMITADOS, POR NO DECIRLES MÁS COSAS, AFUERA DE LOS OXXOS.

ENTONCES OJALA QUE PUDIERA HACERSE ALGO AL RESPECTO, CREO QUE TAMBIÉN LA

CIUDADANÍA SE LOS AGRADECERÍA MUCHÍSIMO. POR ÚLTIMO, HACE...PUES BUENO, DOS AÑOS SE

INTENTÓ IMPLEMENTAR ESTÁ UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO EN REALIDAD QUIERO DECIRTE

QUE EL SECTOR EMPRESARIAL LO VIO COMO UNA MEDIDA SUMAMENTE VIOLENTA, HUBO UN

RECHAZO TOTAL POR PARTE DEL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL, INCLUIDO EL MÍO, ¿SÍ?

YO CRFG QUE SÍ DEBEN DE HABER MEDIDAS DE RECAUDACIÓN. SE TIENE A LA GENTE QUE NO

PAGUE, PUES QUE PAGUE. DE POR SÍ LO QUE YA DEBE. PERO LOS QUE SÍ PAGAMOS, LAS

EMPRESAS QUE GENERAMOS TRABAJO SE NOS SIGUE CARGANDO TODAVÍA LA MANO, ¿NO? CON

MÁS IMPUESTOS, CON MÁS CUESTIONES DE.., OBLIGACIONES QUE CIERTAMENTE DIFICULTAN

TODAVÍA MÁS, EN UNA SITUACIÓN TAN COMPLEJA COMO LA QUE ESTÁ VIVIENDO EL ESTADO.

CREO QUE ASUMIR ÉSTA NUEVA IMPOSICIÓN, ME PARECE QUE VA A ENCONTRAR ALGO O SINO

MUCHO DE RECHAZO EN LA COMUNIDAD EMPRESARIAL GRACIAS.

-El?RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL^ÍlÜNICIPÍO DE CENTRO,TABASCO, í

GUJÍLERNÉfcl PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUtfNO, M|REN...FH...NO ES QUE YO DIFIERA, CRE'
IF HAlí UNA PARTE COMPLEMENTARIA Y Á VECES SÓLO BASTA HACER Uíí PROGRAMA
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ATRACTIVO QUE SEA GANAR-GANAR, QUE CON ÉSTA PARTICIPACIÓN QUE SE ESTÁ DANDO NO ES

TANTO LA PARTICIPACIÓN CON EL AVISO DE FUNCIONAMIENTO, ES LO QUE VA A CONTRIBUIR

PARA RÉGULARIZACIÓN PRECISAMENTE PARA TENER UN PADRÓN ADECUADO, PERO MÁS BIEN EL

TRASFONDO ES QUE ESOS NEGOCIOS ESTÉN REGULARIZADOS EN SU AGUA POTABLE Y SU

PREDIAL NO ES MUCHO LO QUE NOS ESTÁN PIDIENDO. ES UNA OBLIGACIÓN QUE TENEMOS

COMO CIUDADANOS, ¿NO? SÉ QUE AHORITA LA CRISIS ESTÁ MUY CAÓTICA Y ENTONCES

BUENO...PERO TENEMOS QUE TAMBIÉN...--

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN QUE TE INTERRUMPA PERO ESO QUE

ACABAS DE DECIR ME PARECE MAGNIFICO. VA QUE LLEGUEN A LAS EMPRESAS A VER "¿TIENES TU

PREDIAL PAGADO?" "¿TIENES TU AGUA PAGADA?" ENTONCES FUNCIONAS, FUNCIONAS...¿NO LO

TIENES? ¡NO PUEDES FUNCIONAR! CREO QUE ALGO ASÍ ES LO QUE YO TE DECÍA, YA HAY COSAS

QUE Si LAS EJERCEN VA A HABER CAPTACIÓN DE RECURSOS Y VAN A PODER TRABAJAR MEJOR.—

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO
GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DAVID...Y EFECTIVAMENTE VAMOS,.,QUIF_RO

MENCIONARLES, NO PODEMOS DECIRLO TODAVÍA ESO ES LO QUE PRECISAMENTE QUE NUESTRO

SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL VA A HACER. SI YO VENGO Y QUEMO EL CARTUCHO AHORITA,

P E RO BU E NO... E SCUCHAMO5 A DAVID.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ES QUE.,.SE ME ADELANTÓ JORGE PERO ES APOYANDO LO MISMO QUE DICE. LA

LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO CUÁNDO SE TRAJO AQUÍ A VILLAHERMO5A PARECE QUE FUE

ALGO MERAMENTE RECAUDATORIO, ERA UN REQUISITO BUROCRÁTíCO MÁS PARA NO TENER

QUE DEDICAR GENTE A REUNIR LOS PAPELES QUE QUERÍAN Y PAGAR. NO TIENE NINGÚN

ATRACTIVO NI BENEFICIO, ENTONCES ES MERAMENTE RECAUDATORIO COMO DtCE JORGE. SI

TUVIERA ALGÚN BENEFICIO DEL PADRÓN, PUES DE TODAS FORMAS YA ERA REGULAR ¿PARA QUÉ

NECESITAS ESO? POR QUINIENTOS PESOS ME VOY A REGULARIZAR COMO AMBULANTE EN

CUALQUIERA DE MIS NEGOCIOS ¿PARA QUÉ QUIERO LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO, NO? SI SE

VIO MUY MAL EN AÑOS PASADOS COMO UN ACTO MERAMENTE RECAUDATORIO PARA TENER

MÁS INGRESOS Y A COSTA DE LOS QUE YA CUMPLEN PORQUE SEGURO A LOS QUE NO CUMPLÍAN

DE T0DO5 MODOS QUÉ BUENO QUE ESTÉN PENSÁNDOLE DE OTRA MANERA Y OJALA LO QUE

PRESENTEN SEA ASf, PERO SÍ COMPARTO LO QUE DICE EL ARQUITECTO Y LA OTRA, EXCELENTE...

EL ESFUERZO QUE ESTÁ HACIENDO VÍCTOR Y TODO SU EQUIPO, DE LO QUE GERARDO ENCABEZA,

SI TEftfER MN POQUITO CLARO COMO SON LAS PREMI5AS, SE MEZCLA CON EL COMENTARICj

anterior! sí solo se trata de regularizar, puéTyíd no le veo sentido, sí regularizar
/mbuuwtes porque va están y ya no es malo porque está regularizado y "TtEiíTu^
permiso!, pues si no tiene permiso v si de los permÍsos que hay el setenta
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GENTO QUE HAY NO PAGA PUES ES MOTIVO PARA QUITARLOS NO REGULARIZARLOS, ¿NO? OSEA,

QUE NO SEA OTRA VEZ ALGO RECAUDATORIO, SEGURAMENTE CUÁNDO SON PUESTOS POR

INTERESES ECONÓMICOS DE ALGUIEN...DE UN DELEGADO O UN INTERÉS QUE MOVIÓ AHÍP LA

NECESIDAD INVIDENTEMENTE ES MUCHA PERO PUES DE ORIGEN NO DEBERÍA DE HABER,

DEBERÍAN SER PURAS EMPRESAS REGULARIZADAS EMPADRONADAS COMO TAL ¥ LA FUNCIÓN

DEL AMBULANTAJE CREO QUE PUES LO EXPLICASTE MUY BIEN TAMBIÉN PARA EVENTOS

PARTICULARMENTE, PARA UN PARQUE: QUE VAYAN, QUE DEN EL SERVICIO V SE RETIREN V ESO

SERÍA AMBULANTAJE. SI ESTÁN FIJOS O SEMIFIJOS, AHORA SE CATALOGAN ASÍ PUES ¿QUÉ

AMBULANTES SON "FIJOS" Y "SEM FIJOS"?-

El PRESÍDEME DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO PRECISAMENTE LES MENCIONÉ QUE,

ÉSTE TEMA ES MUY FUERTE POR EL DESORDEN SOCIAL QUE PRESENTA. NADA MÁS ACUÉRDENSE

CUANTOS POBLADORES SOMOS EN EL MUNICIPIO DE CENTRO Y CUÁNTOS SON LOS QUE

REPRESENTAN EL UDERA2GO DE ÉSTOS AMBULANTES REALMENTE EL DAÑO ES MÁS A MÁV

GENTE, ¿DE ACUERDO?, PORQUE ESO CREA INSEGURIDAD. ESTA,..5ON NEGOCIOS QUE ATRÁS

TRAEN MERCANCÍA ROBADA, DIGO NO ES EL FRUTERO, RECUÉRDENSE QUE AHÍ HAY MUCHAS

COSAS ATRÁS. CREO QUE PARA ÉSTA PARTE YO LES DECÍA.,.INVITABA YO, VÍCTOR Y UN SERVIDOR,

ME GUSTARÍA QUÉ SE ANEXARAN MÁS GENTE A MORELIA O A LOS LUGARES DONDE YA

LLEVARON ESE PROCEDIMIENTO PARA NO VENIR ¥ NO CHOCAR. MÁS BIEN VER QUE fDEAS

PODEMOS TRAER, SI NOS VAMOS A HACER MUY DUROS...EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GOBIERNO TE DA TODA LA HERRAMIENTA JURÍDlCA.AQUÍ ESTÁ PRECISAMENTE LA PERSONA QUE

NOS ACOMPAÑA DEL JURÍDICO DEL MUNICIPIO Y TE QUIERO DECIR, BARRES MÁS DEL NOVENTA

POR CIENTO DEL AMBULANTAJE HACIENDO QUE SE RESPETE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, ME REFIERO EN EL AMBULANTAJE. PERO HOY SE TRATA

DE QUE TENEMOS QUE TENER ESTRATEGIAS HASTA PARA PODER LLEGAR A ESA PARTE ENTONCES

UNA DE LAS SITUACIONES ES QUE SE HA VISTO EN VARIOS LUGARES. ME TOCÓ VER UN MERCADO

SIEN PlRRURlS, DIRÍAMOS NOSOTROS...EN SUIZA EN UNA CALLE PRINCIPAL DEL CENTRO, QUE ERA

UN EJEMPLO EXTRAORDINARIO DE LIMPIEZA. BIEN DICES, A LAS CINCO DE LA TARDE YA NO HAY

NADA. TOTALMENTE CAMBIA EL PANORAMA Y NO TE DEJAN NI UNA SOLA BASURA EN LA ZONA

DONDE E5TUVIERON INSTALADOS BUENO, PERO HAY LUGARES,..HAY TERRENOS MUY GRANDES

EN ZONAS CÉNTRICAS QUE NOS PERMITIRÍAN METER FÁCILMENTE DOSCIENTOS A TRESCIENTOS

AMBULANTES ESTO IMPLICA Y YA PRECISAMENTE, YO YA LE ACERQUÉ A VÍCTOR A UNA PERSONA

QUE TIENEN TRES TERRENOS DE ESE TAMAÑO ENORMES, ELLOS PONDRÍAN PRÁCTICAMENTE.,,EL

AYUNÓLAS OBRAS MUNICfPALES PUEDEN HACERLES UN PROVECTO DE CUANTOS AMBULANTES

PUEDEN CABER. ¿QUE TENDRÍAMOS QUE DAR NOSOTROS? OBLIGAR PRIMERO A QUE TENGA&¿
pOS, AÉUA Y LAS BANQUETA5 DONDE CIRCULARÍAN LA GENTE Y DAR ILUMINACIÓN Y

SpGURlDftfc. TENEMOS QUE HACER UN PROYECTO INTEGRAL PARA QUE PODAMOS MOVERLOS-

fiSEANqflSIR DE CHOQUE, VAMOS A IR A MORELIA Y VA DESPUÉS, SI ALGUNO DE USTEDE5SABE
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DE OTRO LUGAR QUE TAMBIÉN HAYA SIDO EXITOSO EN EL MOVIMIENTO DE AMBULANTES PERO

QUE HAYA DADO A PIN BUENOS RESULTADOS EN MÉXICO LINDO Y QUERIDO, PORQUE TE DIGO

ESTÁ EL DE SUIZA PUES...NO PUEDO ESTE...SI, PERO...SON COSAS QUE,..VAMOS A NUESTRO, A

NUESTRA IDIOSINCRASIA Y REALMENTE UN CONTEXTO QUE A LO MEÍOR^IMAGÍNENSE NADA

MÁS, EN GUADALAJARA YO LO V!, QUE PONlAN TODOS LOS PUESTOS^ERAN UN UNIFORMIDAD

HASTA EN SU CONSTRUCCIÓN, MUY ARTÍSTICAMENTE, TE INCITABA A QUE LLEGARAS A

VISITARLO, HABÍA UN ORDEN Y MIRA QUE FUNCIONÓ ENTONCES YO CREO QUE VAMOS A VER

MORELIA ES EL QUE ME HAN AFAMADO MUCHÍSIMO, GENTE DE LA MESA DE SEGURIDAD Y

JUSTICIA DE ALLÁ DE MÉRIDA SE ABOCARON TAMBIÉN EN ESA PARTE Y...ÍBAMOS A PROBAR

COSAS PROPOSITIVAS, VALE LA PENA. YO LES INVITO QUE QUIÉN QUIERA IR Y ACOMPAÑARNOS.

ESTA ES LAS IDEAS EN LOS LUGARES QUE YA VENCIERON ESA CURVA DE APRENDIZAJE ¥ QUE

NOSOTROS NO VAYAMOS A REGARLA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO DANIEL

CAPET1LLO VIDAL, EXPRESÓ: Slr BUENAS TAROES. NADA MÁS DOS PUNTOS, EL AMBULANTAJE,

CIERTAMENTE, HISTÓRICAMENTE, ¿VERDAD' ESTAMOS HABLANDO-RETROCEDEMOS

HISTÓRICAMENTE. NUESTRA NACIÓN, ¿VERDAD? PREHISPÁN1CAMENTE HABÍAN ESOS

ASENTAMIENTOS DE ESE TIPO DE AMBULANTAJE QUE ERA QUE SE PONÍAN Y SE QUITABAN Y EN¡
ZONAS COMO TLATELOLCO YA TENÍAN UNA ZONA BIEN DEFINIDA PARA ESE TIPO DE SERVICIOS.

POSTERIORMENTE, YA EN FECHAS MÁS RECIENTES, SE CREARON ESTOS MERCADOS SOBRE

RUEDAS QUE ERA AMBULANTAJE QUE IBA A UN LUGAR SE PONÍA Y SE QUITABA Y PUNTO. PERO,

ESTO QUE ESTAMOS VIVIENDO NOSOTROS NO ES AMBULANTAJE SON FIJOS Y SON FIJOS ADEMÁS

QUE NO PAGAN IMPUESTOS, ESTÁ LA INSALUBRIDAD. HAY PERSONAS QUE TIENEN DOS, TRES

HASTA CINCO NEGOCIOS EN DÍFERENTES PUNTOS DE LA CIUDAD Y PUEDEN ELLOS REALMENTE

RENTAR UN LOCAL O MOVER LA ECONOMÍA TAMBIÉN, ¿CÓMO NO? PERO ESTE...CAEMOS EN...LA

AUTORIDAD SE VUELVE A REÍR DE ELLOS. ENTONCES YO CREO QUE TENEMOS QUE CUIDAR

MUCHO ¿SÍ? CON MUCHAS ESTRATEGIAS DESDE LUEGO PERO SÍ CON LA MANO EN LA CINTURA

PUEDE APLICAR EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEFINITIVAMENTE, SE PUEDEH ¿NO? SI

HAY...SABEMOS, MUCHOS DE QUE DETRÁS DE MUCHAS PERSONAS EFECTIVAMENTE Y HAY UNA

GRAN ESTE...ORGANIZACIÓN, ¿VERDAD? QUE ES LA QUE AL FINAL DE CUENTAS... ES CON LA QUE A

FINAL DE CUENTAS SE TIENE UNO QUE ENFRENTAR LUEGOH ¿NO? POR OTRO LADO, LA LICENCIA

DE FUNCIONAMIENTO DE LOS NEGOCIOS SI ES MUY IMPORTANTE, NO NADA MÁS PARA CHECAR

SÍ CUMPLEN O NO CUMPLEN, PERO, POR EJEMPLO HAY NEGOCIOS QUE- COMO RECIENTEMENTE

UNAS EXPLOSIONES QUE SE DIERON EN PARTE DE LA CIUDAD EN UNA PANADERÍA, LUEGO EN

UNA POLLERÍA V TODO ESTE TIPO DE COSAS Y NO SE TIENE EL DEBIDO CUIDADO, ¿VERDAD'

VIGILA^SU^ERVISAJÍ DICHAS INSTALACIONES, ENTONCES YO CREO QUE AHÍ PUEDE RECAER LA,

LICENCIA DEJBUEN FUNCIONAMIENTO ES PRECISAMENXéÍoW PROTECCIÓN CIVfL Y REVISAR LAS
INSTALAClftfjES QUE YA TIENEN PREPARADAS PARA S&BER Sil REALMENTE SON PREVENTIVAS f>

ESTÁN El/ftlJEN FUNCIONAMIENTO, AHÍ RECAERÍA, AHÍ CAE REALMENTE LO QUE ES LA LICEMDA
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DE FUNCIONAMIENTO. GRACIAS.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNJCIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIRA PERDÓN PERO A ESE RESPECTO, POR

EJEMPLO TENEMOS VA UNA INSPECCIÓN REGULAR DE

PROTECCIÓN CIVIL SI NO LA CUMPLIMOS PUES OBVIAMENTE NOS MULTAN, ¿NO? TENEMOS A SU

VEZ, SOBRETODO SÍ ESTAMOS HABLANDO DE EMPRESAS QUE SON INTERNACIONALES CON

ESTÁNDARES INTERNACIONALES, LOS MISMOS ESTÁNDARES SON VIGILADOS POR LOS

CORPORATIVOS Y LOS TIENES QUE CUMPLIR. SI NO LOS CUMPLES PUES TAMBIÉN TE MULTAN O

INCLUSIVE PODRÍAS PERDER HASTA LA FRANQUICIA O LICENCIA DEL NEGOCIO. A 5U VEZ TAMBIÉN

NOS LLEGAN A VIGILAR DE CUESTIÓN DE HIGIENE Y SALUD, NOS CHECAN REGULARMENTE LA

CALIDAD DEL AGUA, ENTONCES LA VERDAD ES QUE TAMBIÉN HABRÍA QUE DEFINIR, HABRÍA QUE

ESCUCHAR A FONDO CUÁL ES LA PROPUESTA, COMO VA DIJO DAVID. A VER SI REALMENTE TIENE

UNA FUNCIÓN. YO ESTOY DE ACUERDO QUE DEBE HABER ALGÚN SISTEMA EN EL CUÁL LAS

EMPRESAS QUE SE PONEN, SOBRE TODO MUCHAS IRREGULARES CUMPLAN CON TODA ESTA SERIE

DE SITUACIONES PARA QUE OPEREN Y GARANTICEN UN SERVICIO ADECUADO. PERO QUE NO SEA

SOLAMENTE UN MEDIO MÁS DE RECAUDAR Y QUE NO SEA MÁS QUE ESE EL FIN, PORQUE ESO ES

LO QUE HA SUCEDIDO ¿BAJO QUÉ REGLAS? INCLUSIVE LA VEZ PASADA SE LO DECÍAMOS AL

PRESIDENTE MUNICIPAL, "PRESIDENTE, BUENO...MANDEMOS EXACTAMENTE COMO ESTÁ TODA

LA ESTRUCTURA DE ÉSTE PROGRAMA, PARA QUE ENTENDAMOS REALMENTE PORQUE NOS

QUIEREN Y QUE NOS VAN A DAR V QUE ES LO QUE VA A HACER ÉSTE PROCESO DE LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO" NUNCA NOS LO DIERON, HONESTAMENTE. YO CREO QUE A LO MEJOR NO LO

TENÍAN DEL TODO ESTRUCTURADO.

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y N0RMATÍV1DAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: GRACIA5, REFERENTE A LO QUE DECÍA JORGE, DE IR TRATANDO DE DECIRLE A LA

GENTE "TEN TU PERMISO" ES UNA FORMA DE DECIR: "OYE, ¿SABES QUÉ, NO LO TIENES? TE VOY

A LEVANTAR" PERO TAMPOCO SE TRATA DE REGULARIZAR TODOS LOS AMBULANTES, ¿SÍ? E5 UNA

MANERA Y LA OPORTUNIDAD DE IR LEVANTANDO POCO A POCO PUESTOS QUE ESTÁN

OLVIDADOS, PERSONAS QUE TIENE, COMO DECÍA USTED CINCO O SEIS PUESTOS EN OFERENTES

PARTES DE LA CIUDAD, ENTONCES YA ÉL LO QUE TIENE ES UNA CADENA DE AMBULANTES QUE YA

NI SIQUIERA LOS TRABAJA Y 5E PERDIÓ EL CONCEPTO DE QUE EL AMBULANTE ERA PARA AVUDAR

A LA PERSONA DE ESCASOS RECURSOS PARA QUE PUSIERA UN PUESTO PARA LLEVAR UN

SUSTENTO ECONÓMICO A SU CASA. ESTÁ TOTALMENTE DESMEDIDO Y REBASADO. SI NOS

PONEMOS A VER QUIÉNES TIENEN LOS CARRITOS DE HOT-DOGS, ENTONCES VAMOS A

fMCONTRAR QUE SON CINCO O SEIS PERSONAS LAS QIJEMANEJAN LOS CARRITOS DE HOT-DOgV

REGRESO/AL FAMOSO TRIANGULO DE LAS BERMuDAS DENLA ZONA HOTELERA PORQUE EN EKÍ

PRECI|1¿1ENTE SE TRABAJÓ EN EL ASPECTO DE/DECIRLE QUE BUSQUEN CON TIEMPOJ?ONT>E
RÉUBjKÜrSE PORQUE LES VAMOS A LEVANTAR "tLPERMI$¿r NO HAY PERMISO EN ES/ÁREA Di
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LA CIUDAD NI EN ESA AVENIDA. VAN A HABER AVENIDAS QUE TIENEN QUE QUEDAR

FORZOSAMENTE LIMPIAS V QUE NOS CUESTA MUCHO TRABAJO: PASEO TABASCO, EN EL VIVA, EN

DONDE ESTÁN LAS OFICINAS DEL SAT, PORQUE MUCHA GENTE LLEGA A VENDER A LA HORA DEL

DESAYUNO ¥ A LA HORA DÉLA COMIDA. ¿PERO CÓMO DECIRLE? YO ME REUNÍ CON LOS

VENDEDORES PORQUE LOS MANDAMOS A LEVANTAR Y MANDAMOS A CORRER MAÑANA Y

TARDE Y ME PUSE A PLATICAR CON UN GRUPO DE ELLOS Y LES DECÍA: "BUSQUEN UN ESPACIO,

DONDE USTEDES TENGAN SUS COSAS Y NADA MÁS LLEGUEN A ENTREGAR EL PEDIDO QUE TIENEN

QUE ENTREGAR EN US OFICINAS DEL SAT, PERO NO QUIEREN. PARA ELLOS ES FÁCIL PONERSE EN

LA BANQUETA DE LA PARADA O PONERSE EN LAS ESCALERAS DEL VIVA PARA QUE YA SALGA LA

GENTE Y COMPRE. Y NOS CUESTA MUCHO TRABAJO ¿POR QUÉ? PORQUE LLEGAN CUATRO

TRICICLEROS Y TRES EN MOTO Y LOS TENEMOS QUE ESTAR QUITANDO CONSTANTEMENTE A

CADA RATO: "OYE, ¿POR QUÉ NO VAN Y CONSIGUEN UN LUGAR ENTRE TODOS Y AHÍ SE QUEDAN

V USTEDES VIENEN Y NADA MÁS ENTREGAN?" SOLAMENTE HAY UNA SEÑORA QUE TIENE UN

PERMISO POR PARTE DEL HOTEL VIVA QUE PUEDE LLEGAR A PONER SUS COSAS PARA

ENTREGARLAS. DE AHÍ LAS DEMÁS NI UNA TIENE UN PERMISO. NO5 CUESTA MUCHO TRABAJO

PASEO TABASCO, NOS CUESTA MUCHO TRABAJO TODOS LOS HOSPITALES PORQUE SE PONEN

AFUERA DEL ISSET, AFUERA DEL IMSS, AFUERA DEL HOSPITAL ROVIROSA, AFUERA DEL JUAN

GRAHAM, AFUERA DEL HOSPITAL DE LA MUJER, EN ALTABRISA ALTABRISA ES UN FENÓMENO DE

TODOS LOS DÍAS A TODAS LAS HORAS. ENTONCES, HAY QiJE HACER UNA LABOR CONSTANTE Y YA

PASÓ EL QUE VIENE EL LOBO "TE VOY A LEVANTAR". AHORITA LA ACCIÓN DESPUÉS DE LOS

CUARENTA Y OCHO DÍAS ES: "ADIÓS PAJARITO". "MI PERMISO", "NO TIENES, TE LO DIJE DESDE

HACE TIEMPO. REGULARÍZATE." "PERMISO", "NO HAY PARA ESA ZONA" "TE DI EL TIEMPO Y EL

MOMENTO PARA SACARLO, AHORITA TE VAS". SI SE DAN VUELTA AHORITA POR LA DEPORTIVA,

YA VAN A VER UN CAMBIO DE IMAGEN POR PARTE DE LOS SEÑORES QUE VENDEN MUEBLES. YA

QUITARON TODOS LOS NYLONS Y LO QUE LES PEDÍ ES QUE HICIERAN UNA FACHADA IGUAL A LAS

CONDICIONES DEL VELÓDROMO DE LA DEPORTIVA, QUE SÍ NOS VUELVEN A PONER LOS

PLÁSTICOS SE LOS VOY A QUITAR TODOS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ESTARÍA BIEN QUE NOS HICIERAN EL FAVOR DE PLATICAR DEL IMPLAN Y OTRAS

ÁREAS, YO NO SÉ SI ABARCAS EL GRADO DEL IMPLAN PODRÍA SUPONER QUE SÍ PERO EN LA CARTA

GEOGRÁFICA EN LA ZONIFICACIÓN PUES TAMBIÉN DEBERÍA ESTAR ZONfFlCADO LA CIUDAD

DONDE ES PERMISIBLE, TOLERABLE Y DONDE NO. QUE ADEMÁS SEA TRANSPARENTE, SI TU AQUÍ

EN LAS PAREDES DEL AYUNTAMIENTO TIENES UN PLAÑÓTE DONDE DIGA: PASEO TABASCO NO

ESTÁ. QUE NO SEA NI TENTACIÓN DEL PRESIDENTE MUNICIPAL NI DE NADIE, PORQUE VINIERON A

PEDIRÁN FAVOR Y ESTÁ COMPROMETIÓ. ENTRE MÁS TRANSPARENCIA SE EVITAN...

./-EL dmORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y yNORMATTIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,
EXPftESfllW PIDEN MUCHO EL ÁREA DE MERCEDES BEfJz, PLAZA CRYSTAL Y EL VELÓDROMO DE
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓNP EXPRESÓ: FÍJATE, ESO TE QUITARÍA A TI OBVIAMENTE, A TODAS LAS AUTORIDADES Y A LAS

QUE TRASCIENDAN EN EL FUTURO, QUE HAYA UNA CARTA QUE LO NOTE PERO QUE SEA MUY

PÚBLICA, MUY TRANSPARENTE, NO TE TENGAS QUE IR A UN ARCHIVO, AL ITAIP A PEOtR DONDE

EXI5TE ESOH SI NO QUE HAYA ALGO MUY A LA VISTA MUY TRANSPARENTE "MIREN, AQUÍ SE

PUEDE Y AQUÍ NO SE PUEDE" NO IMPORTA QUIÉN LO PIDA, NO SE PUEDE Y ESO TE QUITA EL

GOLPE A TI Y A QUIEN SEA. ESTARÍA A LA VISTA DE TODOS,

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NÜRMATMDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAÉZA,

EXPRESÓ; ES ALGO QUE TENEMOS QUE IR HACIENDO CON MUCHA CULTURA PORQUE AQUÍ CADA
QUIEN SE PONÍA DONDE QUERÍA Y DONDE SE LE OCURRÍA Y NO HABÍA QUIEN LE DIJERA NADA.

AHORITA YA NO HAY QUE TOLERAR NADA, NI UN PUESTO AMBULANTE MÁS. ESE ES

PRECISAMENTE EL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO CON LOS LÍDERES. PRIMERO SE TRABAJÓ

CON LOS LÍDERES EN LA PERIFERIA DEL MERCADO PINO SUÁREZ. AHORITA ¿QUÉ VAM05 A HACER

CON ELLOS? EL MISMO, LOS LÍDERES NOS ESTÁN DICIENDO.

PORQUE YA NO LO SOPORTO", SI YO HUBIESE LLEGADO A LEVANTAR A HACE

VEINTE DÍAS SE ME VAN ENCIMA LOS CINCUENTA AMBULANTES MÁS. AHORITA COMO ÓSCAR ES,

EL QUE NO ESTÁ ALINEADO ENTRE ELLOS MISMOS EMPIEZAN. "ES OSCARP ES ÓSCAR ' Y

"¿CUÁNDO LO VA USTED A LEVANTAR? "LEVÁNTELO YA, PORQUE YO TAMPOCO PUEDO"

ENTONCES, ESA ES LA OPERAGÓN QUE SIGUE. ÉSTA SEMANA COMENZAMOS A LEVANTAR^
VENDEDORES AMBULANTES PERO YA EN COMÚN ACUEROO CON LOS MISMOS LÍDERES. NO VA A

HABER QUIEN SE NOS VENGA ENCIMA, PORQUE SI NOSOTROS LO HUBIÉRAMOS HECHO HACE

TREINTA DÍAS SE NOS VIENE LA CARGADA ENCIMA Y NOS GARROTEAN AHÍ"

-—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO DANIEL

CAPETILIO VIDAL EXPRESÓt SÍ, SERÍA UNA ZONA DE TOLERANCIA. ESO MISMO SERÍA POR

EJEMPLO PARA LAS SEXOSERVIDORAS QUE DEAMBULAN POR AHÍ, ¿NO? EN ESA ZONA, TANTO

PARA LOS AMBULANTAJES COMO PARA...

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: SON AMBULANTES. NO MUCHAS GRACIAS.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DE ESE PROGRAMA YA SE LE VA A DAR A CONOCERy

AL PRUDENTE MUNICIPAL Y HAY UN GIRO OE PRIMER NIVEL, MEGA MONSTRUOSO. "ES \f
PR(VESIC4JmÁS ANTIGUA OEL MUNDO", DICEN. PERCUÍUENQ, LA 5EXO5ERVIÜGRA TAMBIÉN HAY.
OjdE TENJWLE UN POQUITO DE CUIDADO, ¿NO? RECUERDE*! QUE A NOSOTRO5 NO NOS IMPORTA

á ftL fl/lloMSIANA, GUATEMALTECA..DIGO A MÍ, NOSOTROS NO SOMOS MIGRACIÓN.
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NOSOTROS LO QUE QUEREMOS VER ES LO DE LA...EL ASPECTO DE SANIDAD, ¿NO? ENTONCES ES

LO QUE SE VA A PRESENTAR UN PROGRAMA QUE.,.SÍ NOS LO ACEPTAN...YA ESTÁ TOTALMENTE

TODO EN BASE A REGLAS, A PROTOCOLOS INTERNACIONALES. AHÍ ESTUVE AYUDANDO A LOS

DOCTORES (APELLIDO ILEGIBLE) QUE FUERON LOS ENCARGADOS DE ESTO. ESTO TENEMOS QUE

PRESENTÁRSELO AL PRESIDENTE MUNICIPAL ¥ YA DESPUÉS SE LO HAREMOS PÚBLICO ¥ TAMBIÉN

SE TRATA DE REGULARIZAR TODO ESTO. LO MISMO QUE LOS AMBULANTES, YO PROPONGO

QUERÍA COMISIÓN, PRIMERO BUSQUE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO, QUE NOS

PROPORCIONEN LA PARTE JURÍDICA PARA QUE ASÍ TENGAMOS UN SUSTENTO, CONOZCAMOS

HASTA EL ALCANCE QUE TIENE EL MUNICIPIO COMO TAL. Y LO QUE NO LE CORRESPONDE AL

MUNICIPIO, BUENO ¿CÓMO PODEMOS INTERACTUAR CON LAS AUTORIDADES ESTATALES? Y NO

NADA MÁS ES DE ELLOS. ATRÁS DE MUCHO PUESTO DE AMBULANTE EXISTE GENTE QUE SON

INMIGRANTES, QUE SON MANEJADOS POR UNAS GENTES Y ADEMÁS PARECIERA QUE FUERA UN

NEGOCIO QUE APENAS LES DA PARA ALIMENTARSE. BUENO, EL LÍDER TIENE VEINTE, TREINTA

CARRITOS DE HOT-DOGS, OSEA QUE ES UN NEGOGAZO. LOS VENDE CHICLES, LOS NIÑOS QUE SON

UTILIZADOS, DEFINITIVAMENTE SE DEBE DE PROHIBIR QUÉ SEAN UTILIZADOS ESOS MENORES.

PERO BUENO, VA CONOCIENDO EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO YO CREO QUE

NOSOTROS MISMOS PODREMOS AYUDAR PRECISAMENTE A QUE SE PUEDAN DAR ESAS,.. '4

—EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZAP

EXPRESO; QUIERO DECIR ALGO AL RESPECTO. MIREN, NOSOTROS SOMOS MALOS EN TODOS LOS

PUNTOS DE VISTA QUE NOS VEAN. NOS CRÍTICA MUCHA LA SOCIEDAD PORQUE NO LEVANTAMOS

A LOS AMBULANTES Y RESULTA QUE A LA HORA QUE IMPLEMENTAS UN OPERATIVO, SE PARAN

LOS CARROS Y TE EMPIEZAN A INSULTETEAR "LAGARTO, PERRO, COME TA-TA-TA-TA-TA, DÉJALOS,

ESTÁ BUSCANDO EL SUSTENTO DE LA VIDA. USTEDES SON UNOS MtSERABLES" SOMOS LO PEOR

QUE HA DADO LA NATURALEZA. ENTONCES, PELEAMOS TAMBIÉN CON ESA PARTE, ¿NO? Y SÍ NO

LO HACEMOS, TAMBIÉN SOMOS MALOS. ENTONCES, TENEMOS QUE TOMAR UNA MEDIDA, NO

IMPORTA Y AHÍ ES DONDE TENEMOS QUE CONCIENTIZAR MUCHO A LA GENTE. 51 NOSOTROS

PROHIBIMOS A LOS NIÑOS VAN A DECIR: "PERO ES QUE ESTÁ VENDIENDO EL NIÑO PORQUE TIENE

NECESIDAD" Y AHÍ TENEMOS QUE HACER MUCHA CONCIENCIA EN ESO. PERDÓN, ÓSCAR.

-----EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MLJNICIPEO DE CENTRO, TARASCO ÓSCAR PALOMERA

CANO, EXPRESÓ: YO ESTOY DE ACUERDO EN QUE HAY MUCHOS INTERESES DETRÁS DE TODO

ESTO, SIN EMBARGO CREO QUE HAY QUE DAR LA VUELTA Y ADELANTARSE. VAMOS AL OPERATIVO

Y CREO QUE LA MAYORÍA DE LA SOCIEDAD VAMOS A ESTAR TOTALMENTE DE ACUERDO Y DECIR

EL PRES10ETÍTE SE VA A TELEREPORTAJE, CONVOCA A UNA RUEDA DE PRENSA Y EN ESE

MOMENTO \ DICE: "AHORITA VAMOS A IR A LEVANTAR A TODOS O AL SEÑOR QUE TIENE/
ClNCUENT/JkCARRITOS DE HOT-DOGS, PORQUE NO £(JMPLE. YO CREO QUE AHÍ ES DONDE IlEflF

LA AUTOR1» D QUE IMPONER LA LEY, NO MÁ5r/CLARQJ ES GANAR LA CONFIANZA EIj^BASE A
ACCIONEt.fjb CREO QUE ESE ES EL PRIMER EMPUJE, OSGA ES ESE GOLPE DE CONFIANZA QUE S¿
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TIENE QUE GANAR LA ADMINISTRACIÓN CON LA SOCIEDAD. CREO QUE ESO ES IMPORTANTE.

-EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAFZAP

fXPRESÓ: SÍ, AHORA HAY QUE ACTUAR EFECTIVAMENTE. AH, NO „ "EL MOCHE" (RISAS)

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABA5CO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN GUILLERMO, FÍJATE QUE TOCASTE UN TEMA

QUE ES POCO USADO O POCO TOCADO REALMENTE Y POR MUCHOS CASOS ES HASTA TABÚ, ¿NO?

EL TEMA DE LAS SEXOSERVIDORAS Y SEXOSERVlDORES, ¿NO? MUCHAS VECES LE PIDfÓ AL

GOBERNADOR, EL LICENCIADO OJEDA EN SU MOMENTO QUE EN UNA ZONA HOTELERA TAMBIÉN

IMPORTANTE DONDE ESTÁ EL HYATT, EL VIVA Y EL AHORA FIESTA INN, EN ESA ESQUINA A LAS

DIEZ DE LA NOCHE YA ES CONSTANTE LA PRESENCIA DE TRAVESTÍS, SEXOSERVIDORAS Y BUENO,

FINALMENTE ES UNA ZONA SUMAMENTE IMPORTANTE EN LA CIUDAD. OSEA, YO NO CONCIBO

HONESTAMENTE COMO ES POSIBLE QUE NO HAGAN ALGO AL RESPECTO. TODAVÍA SIGUE SIENDO

UN PROBLEMA, APARENTEMENTE LAS LEVANTAN ¥ LUEGO SE HAN IDO A QUEJAR A DERECHOS

HUMANOS, ES UN PROBLEMA MUY COMPLEJO, ¿NO? ¿PERO QUÉ VA A SUCEDER? CON TODOS

ESTOS PROCESOS QUE VAN A IMPLEMENTAR ¿VA A HABER UCENCIAS? ¿VAN A TENER LICENCIA

LAS SEXOSERVIDORAS? 0 ¿CÓMO SE VA A REGULAR? VAN A DECIRLES: "PUEDES IR A TAL Y TAL

CALLE" O "SI ESTÁS EN OTRA CALLE ENTONCES TE VAMOS A LEVANTAR" ¿CÓMO CONSIDERAN

QUE ESTO PUEDE FUNCIONAR? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, MIREN,,rEL BANDO DE POUCÍA Y BUEN

GOBIERNO TE ÜA TODOS LOS LINEAMIENTOS QUE NO SE PUEDEN EJERCER LA PROSTITUCIÓN EN

LAS CALLES, EN LA VÍA PÚBLICA. E5TO TE LO DICE YA DESDE AHÍ ESTÁN INFRINGIENDO ELLOS. HAY

QUE VER QUIÉN VA A SER LA PERSONA EJECUTORA PARA QUE SE PUEDA REGULARIZAR ESTO. YO

ESTOY HABLANDO DE LA CUESTIÓN DE SALUBRIDAD QUE SE IMPLICA PERO ¿QUIÉN EJERCE EL

LA.,,? POR ESO VO QUERÍA QUE EL JURÍDICO NOS DIJERA.^SE TUVO QUE RETIRAR. QUE EL

JURÍDICO NOS DIJERA: ÓYEME, ¿QUÉ ES LO QUE PROCEDE JURÍDICAMENTE, CUÁNDO TÚ VAS E

INTERRUMPES EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO?" Y EN OTROS LUGARE5, VUELVO A LO

MISMO, HAY CIERTAS ÁREAS QUE SON ZONAS ROJAS, LAS DELIMITAN Y YA AHÍ PUEDEN HACER

PRÁCTICAMENTE UNAS VISITAS Y BUENO, QUE VAN A TENER UN CONTROL PRECISAMENTE

SANITARIO Y ADELANTE. PERO YA LLEGÓ EL QUE NOS PUEDE RESOLVER. LA DUDA ES PORQUE

EXISTEN SEXOSERVlDORES Y SEXOSERVfDORAS EN LA VÍA PÚBLICA Y EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN

GGBlEftWG PRECISAMENTE PROHÍBE QUE PUEDA HACERSE LA PROSTITUCIÓN EN LA VÍA PÚBLICA.
COMONO^AY UNA ZONA OE TOLERANCIA QUE SE HAYA YA DELIMITADO Y QUE SE HAYA DADO A/

C0NOCEM PARA QUE SE PUDIERAN REUBICAR StÉMPÜE Y CUANDO CUMPLAN COfTTcte1

LlNEAMfflíÍTOS DE SALUBRIDAD QUE SE DEBEN DE TENER, PERO ¿QUÉ PASA? QU&TSTÁN E>J
ZONAS FREOSAMENTÉ DE MUCHO TRÁFICO, ZONfc HOTELERA, DONDE E5TAMOS PAÑANDO/LA
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IMAGEN DE NUESTRA CIUDAD PORQUE ELLAS ESTÁN EJERCIENDO, NO TE OIGO TODAS LAS QUE

ESTÁN POR EL MERCADO PINO SUÁREZ, EN EL CENMA...JAH!, PERO PERMÍTEME, ESAS VA ESTÁN

EN UNA VITRINA! YA SON OTRA CATEGORÍA. PERO ESAS VA ESTÁN EN UNA VITRINA, NADA MÁS

QUE NO SE VEN MUY BIEN, PERO BUENO ENTONCES SÍ, EFECTIVAMENTE ¿QUÉ ES LO QUE VAMOS

A HACER? ¿A QUIÉN VAMOS A ACUDIR? ¿A QUIÉN TENEMOS QUE PEDIR AYUDA PARA LA ZONA DE

TOLERANCIA? ESA ZONA ROJA QUE SE DEBE ESTIPULAR, SE LLEVE A CABO Y ¿QUÉ ES LO QUE

JURÍDICAMENTE SE OEBE DE HACER? -

-—EL SECRETARIO DEl AYUNTAMIENTO C. JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: MIRA,

NO TENGO ASÍ LA RESPUESTA PARA PODER AHORITA DAR, PERO LES TENGO TODA UNA TARJETA

INFORMATIVA PARA LA SIGUIENTE. LO QUE SÍ SÉ ES QUE HA HABIDO MUCHOS PROBLEMAS CON

LAS,.,QUE SE HA DADO PORQUE HAN DETENIDO...POR DERECHOS HUMANOS, EL PRINCIPAL

PROBLEMA QUE TENEMOS ES DERECHOS HUMANOS. ENTONCES, PERO VOY A VER CON EL

JURÍDICO PARA QUE PODAMOS DARLES UNA RESPUESTA A ESA PREGUNTA.

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIOAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: SUSY NOS VA A DAR EL FAVOR DE DAR ESA PARTE LEGAL,.DE APOYARNOS EN ESA

PARTE ...

- -LA CIUDADANA ADSCRITA AL JURÍDICO DE LA COORDINACIÓN DE FISCALIZACIÓN Y

NQRMATIVADA, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS NOCHES, YO SOY DEL JURÍDICO DE FISCALIZACIÓN Y

EN RELACIÓN A LO QUE DECÍA EL SEÑOR DE QUE ESTÁ EN EL BANDO.,,EL BANDO ES MUY CLARITO

Y TE DICE QUE ES LO QUE ESTA PERMITIDO V LO QUE NO ESTÁ PERMITIDO. PERO HAY CASOS

DONDE NOS REBASA LA ACCIÓN EN ESTE CASO EL SERVICIO DE ÉSTAS DAMAS, SE HABÍA...HACE

MUCHO TIEMPO SE HABÍA DICHO'■'BUENO, LO VAMOS A SACAR FUERA DE LA CIUDAD" Y ESO FUE

EN UNA PARTICIPACIÓN ENTRE QUE ERA SALUD, SECRETARÍA MUNICIPAL Y SE ACORDÓ QUE IBA A

HACER A UN CAMPO DE RUÍZ CORTINES Y NADA MÁS. "AQUÍ, AQUÍ, VAN A ESTAR USTEDES" Y SE

PUSO UN HORARIO "NO VAN A ESTAR EN LA MAÑANA, NO VAN A ESTAR EN LA TARDE. VAN A

ESTAR DE TAL HORA A TAL HORA". EL HECHO DE QUE SE LES DÉ UN HORARIO, TE PERMITE ESTAR

EN UN LUGAR. NO LE ESTAMOS DANDO UN PERMISO. ESTAMOS HACIENDO TOLERANCIA, NO

ESTAMOS INFRINGIENDO LO QUE DICE EL BANDO. SOLAMENTE ESTAMOS DANDO UNA

TOLERANCIA DE QUE YA ESTÁ REBASADO Y LE ESTAMOS DANDO PERMISO. ESTOY HABLANDO DE

LO QUE SE HACÍA ANTES. ENTONCES, AHORITA ELLOS YA ESTÁN REBASANDO LOS LÍMITES DE QUE

SE ESTÁN ACERCANDO A LA ZONA CÉNTRICA QUE ES PASEO TABASCO Y OTRA ZONA. ENTONCES EL

SECRETARIO LES DICE QUE ÉL VA A ANALIZAR Y LES VA A DAR UNA RESPUESTA IDÓNEA DE LO QUE.

SE VftA HACER EN EL FUTURO EN ESTA ADMINISTRACIÓN. GRACIAS, -L

EL «RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEl/ MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO^ QUÍMIC

GUILLWtMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AGRADECER SI QUIEREN ALGUNA WFORMACIÚf,
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DE DONDE SE VENDEN LOS MEJORES TACOS, HOT-DOGS, AQUÍ EL SEÑOR VÍCTOR GUTIÉRREZ SABE

PERFECTAMENTE BIEN LA RECOMENDACIÓN. AGRADEZCO MUCHO LA PRESENCIA DE TODOS

USTEDES. YO CREO QUE CON ÉSTE PANORAMA QUEDÓ LA DUDA.,.ALGUNAS DUDAS YO CREO

QUE YA EN LA REÚNAN DONDE VAMOS A FORMAR LAS COMISIONES DEFINITIVAMENTE, PUES YA

PONERNOS A TRABAJAR. ESTO YO CREO QUE SERÍA EN AGOSTO. TENEMOS POR AHÍ YA LA

PROGRAMACIÓN. SI ME GUSTARÍA PARA QUE LA LICENCIADA ADJANI YA NOS RECORDARA LA

fECHA. SI PODEMOS PONER HOY YA UNA FECHA TENTATIVA, PORQUE YA VES QUE MUCHOS

SALEN A PARTIR DE MAÑANA. -—

EL COORDINADOR DE FISCALIZACIÓN Y NORMATIVIDAD, VÍCTOR GUTIÉRREZ BAEZA,

EXPRESÓ: YO LO QUE LES HAGO EXTENSIVO A USTEDES ES QUE SI TIENEN ALGUNA IDEA, ALGÚN

COMENTARIO QUE HACER RESPECTO AL TRABAJO QUE ESTAMOS HACIENDO ES BIENVENIDO. YO

NO VOY A VER MAL QUE ALGUIEN DE USTEDES {AUD1O ILEGIBLE POR FALTA DE MICRÓFONO)

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SI ME CONSTA, PORQUE VÍCTOR LA VERDAD YA SABE

QUE A CADA RATO LO ESTOY JOROBANDO OIGENDO "ESTO, ESTO, ESTO" Y LA VERDAD QUE HA

TENIDO LA BUENA DISPONIBILIDAD A VECES ES IMPOSIBLE. DE VERAS, LA FALTA DE HIGIENE

AFUERA DE UN HOSPITAL NO TIENE NOMBRE, CORRESPONDE NO NADA MÁS A NOSOTROS, LE/

CORRESPONDE TAMBIÉN A SALUD Y ES INCREÍBLE QUE SALUD NO ACTÚE Y SÍ ACTÚA, LLEGA ESE

DÍA PERO AL DÍA SIGUIENTE HAY VEINTE MAS. DIGO, QUE ME DISCULPE

PERO ÉL TAMPOCO LO PUEDE HACER TODO, TAMBIÉN ÉL TfENF QUE TENER AYUDA PARA

QUE ESTO PUEDA REGULARIZARSE, PERO BUENO AHÍ ESTÁ TODAVÍA MÁS CAÓTICO Y FÍJENSE QUE

EN TODOS LOS HOSPITALES QUE TENEMOS: SEGURO SOOAL, LLÁME5E SECTOR Ó GOBIERNO, NO

EN LOS PRIVADOS, EN LOS PRIVADOS NO EXISTE, PERO SÍ EN TODOS LOS DL..HOSPITAL DE LA

MUJER, HOSPITAL DEL NIÑO, EN EL ROVIROSA, EN EL JUAN GRAHAM, ES UNA,..

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: UNA ÚLTIMA OPINIÓN, NO NADA MAS DE MI PARTE.

YO CREO QUE ESTO QUE ESTÁS HACIENDO POR LA CIUDAD TAMBIÉN SE TIENE OUE HACER AQUÍ,

EN ÉSTE EDIFICIO, EN ÉSTA INSTITUCIÓN QUE USTEDES REPRESENTAN. OSEA, YO ENTIENDO QUE

HAY VENDEDORES DE EMPANADAS, HORCHATAS, DE JUGOS, DE SACA COPIAS, EN FIN, ¿NO?

HONESTAMENTE LE DAN AL AYUNTAMIENTO UNA IMAGEN MUY DETERIORADA.

VERDADERAMENTE SE LOS DIGO. YO CREO QUE ES NECESARIO ASIGNARLES UN LUGAR

ADECUAD^ PONER LOS PUNTOS CLAROS. YO CREO QUE SON PRÁCTICAS NECESARIAS, LA GENTE^

TIENE^QUEJ COMER, DONDE COMPRAR U REFRESCO A UN PRECIO ECONÓMICO, PERO OJALA

HAGAN ALGO AQUÍ MISMO. EMPIECEN POR AQUJ/Fdfl SU IMAGEN, ¿SÍ? CREOatíFSS UN

■ÍJEMPLfl|¿UE VAN A DAR, QUE NO HAN DADO ENMNGUNA DE LAS ADMINISTRAdONES ojíE YO
C0NOMD. TODO5 HAN TENIDO ESE PROBLEMA^, OJALjJ QUE USTEDES LO ATAQUEí/y POR
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ÚLTIMO TAMBIÉN, VO HE TENIDO LA FORTUNA OE ASISTIR A TODOS, DE VERDAD LES FELICITO, ME
PARECE QUE ÉSTE EJERCICIO DE ESCUCHAR V CONOCER LOS QUE ESTÁN A CARGO DE CADA UNA

DE ÉSTAS DIRECCIONES DEL AYUNTAMIENTO ÉS FUNDAMENTAL, PERO BUENO, HABRÁ

SITUACIONES EN LAS QUE YQ NO PUEDA VENIR, NO SÉ SI EN ALGÚN MOMENTO PODRÍAN

MANDAR UN PEQUEÑO RE5UMEN DE LOS PUNTOS QUE SE DIERON O COSAS IMPORTANTES QUE

TOCARON, O SI SE HAGA ALGÚN ACTA. NO QUfERO TAMPOCO SER EXCESIVAMENTE

PROTOCOLARIO PERO YO CREO QUE Sí SERÍA INTERESANTE TAMBIÉN ESO. GRACIAS.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO QUIERO AGRADECER A ADJANI, AHORITA QUE

NOS ORIENTE SOBRE LO QUE ESTÁ HACIENDO ELLA, LA LABOR QUE NO SE VE PERO LE TOCA LA

LABOR ARDUA, YA VEN DE ESTAR PENDIENTE DE CONVOCARNOS Y TODO, POR ESO LES DECÍA YO

QUE PUSIÉRAMOS UNA FECHA PERO BUENO, ADJANl PLATÍCANOS Y AGRADECERTE

INFINITAMENTE TODO EL TRABAJO QUE ESTAS HACIENDO POR NOSOTROS...Y AYUDÁNDONOS A

NOSOTROS- _

,—LA MAESTRA EN DERECHO CIVIL ADJANI PÉREZ PÉREZ, EXPRESÓ: HOLA A TODOS DE NUEVA

CUENTA, BUENO LO QUE HACEMOS NOSOTROS EN LA SECRETARÍA DE AYUNTAMIENTO, COMO

LES PEDIMOS AL PRINCIPIO DE CADA SESIÓN, ES CADA INTERVENCIÓN QUE HAGAN USTEDES ü/
HAGAN CON MICRÓFONO, PORQUE PRECISAMENTE TENEMOS UNA GRABADORA EN LA BOCINW

DONDE ESTAMOS..,VALGA LA RE ABUNDANCIA, GRABANDO TODA LA SESIÓN PARA

PRECISAMENTE HACER UNA TRANSCRIPCIÓN DE TODO LO QUE SE PLATICA Y SE DESARROLLA

DURANTE LA SESIÓN. LA PRIMERA SESIÓN, EN DONDE SE DIO LA TOMA DE PROTESTA, A TODOS

DE USTEDES LES RECABÉ SU FIRMA, PRECISAMENTE FUE LA PRIMERA ACTA QUE SE LEVANTÓ,

TRANSCRITA. TODO FUE GRABADO Y 5E TRANSCRIBIÓ Y USTEDES FIRMARON COMO PRESENTES

EN 5U TOMA DE PROTESTA. CLARO QUE SÍ, LES MANDARÉ PRÓXIMAMENTE EL AUDlO A SUS

CORREOS, DE TAL MANERA LAS TRANSCRIPCIONES Y 5Í, MUCHAS GRACIAS POR SU SUGERENCIA

QUE SE MANDE UN RESUMEN AL CORREO INTERNO QUE TENEMOS O DE IGUAL MANERA

HACÉRSELOS POR ESCRITO E IMPRIMÍRSELOS Y DÁRSELOS EN LA SEGUIENTE SESIÓN.

-----EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; BUENO, NADA MÁS QUEDA LA FECHA PARA LA

SIGUIENTE REUNIÓN. BUENO ESO YA QUEDAMOS QUE FUERA ÉL TERCER MIÉRCOLES DE AGOSTO.

NOS VAMOS A IR UN POQUITO MUY RETIRADO AHORITA, PORQUE LAS COMISIONES YA SE DEBEN

DE FORMAR SINO LES SOY FRANCO, UNA DE LAS COSAS QUE ME ENCARGÓ A MÍ EL LICENCIAD^

RMDO GAUDIANO ES...ASÍ LO DIJO TEKTUALMENTE;_"APRIÉTALE A VÍCTOR, QUE APURE EL
PASO" LE DIJE QUE PRECISAMENTE TENÍAMOS QUE IR/veVoS MODELOS Y HEMOS ESTADCOA
PARA VER A) DE LA fDA A MORELIA, PERO ASÍ TENEMOS OTROS CASOS. ME GUSTARÍA SI ¿
POSIBLE, íílE QUIZAS EN EL SEGUNDO MIÉRCOLES DEL MES, S! USTEDES NO TIENEN NINGÚN
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INCONVENIENTE,,rÉL SEGUNDO MIÉRCOLES DE AGOSTO PARA QUE YA VINIÉRAMOS DEFINIENDO,

LAS COMISIONES, ¿NO? V QUE AHORA SÍ YA TENGAMOS ESA LIBERTAD DÉ IRNOS MES CON MES.

BUENO, AQUf TENEMOS QUE... MIÉRCOLES ÉSTA EL TRES QUE ES EL PRIMERO, EL SEGUNDO SERÍA

EL DIEZ DE AGOSTO Y Et TERCERO SERÍA EL DIECISIETE, NO SE NOS ALEJA MUCHO EL DIECISIETE.

¿ESTÁ BIEN EL DIECISIETE? BUENO, ENTONCES QUE QUEDÉ EL DIECISIETE PARA QUE YA ADJANI

NOS HICIERA EL FAVOR...LA HORA. ¿A QUÉ HORA LES PARECE BIEN? CINCO DE LA TARDE. MUY

BlENr CINCO DE LA TARDE.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: (AUDIO ILEGIBLE POR FALTA DE MICRÓFONO)

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: YO ME COMPROMETO A PASÁRTELAS, LAS QUE

YO...ACUÉRDENSE QUE ES LA DEL IMPLAN, OBVIAMENTE, HAY...

-—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ, EXPRESÓ: UNAS SEIS...

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO GUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRE5Ó:"EL QUE MUCHO ABARCA, POCO APRIETA"

EMPECEMOS CONTROLANDO LAS PRIMERAS Y YA CONFORME VAYAMOS TENIENDO "LOS PELOS

DE LA BURRA EN LA MANO" SEGUÍMOS AVANZANDO OK. CORRECTO ADELANTE. ASÍ ES.

CORRECTO, MUY BIEN. GRADAS ADJANI, GRACIAS A..."OVEr ¿POR QUÉ TE PONEN JORGE

ANTONIO? NADIE TE CONOCE POR JORGE ANTONIO. DE VERAS, EN LA FAMILIA DEL MATUS NO SE

CONOCE A NINGUNO POR SU NOMBRE. PEPE ES EL ÚNICO.

HOJA PROTOCOLARIA DE FIRMAS DE ACTA DE LA

MUNICIPIO DESCENTRO, TABASCO, NÚMERO CUATRaTIPO ORDINARIA, DE FECHA 21 OE JULIO DE

N DEL CONSEJO CIUDADANO DEL
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SIENDO LAS DIECISIETE HORAS DEL DÍA DIECISIETE OE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL DIECISEIS, SE

REUNIÓ EN EL AUDITORIO JESÚS AMONIO S18ILLA ZURITA, EL CONSEJO CIUDADANO DEL

MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EN TÉRMINOS DE LD DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 13, 14,

15, 18 Y 10, DEL REGLAMENTO DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO

-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Los mercados y parques, el rubro de tos

mercados no será tocado por el Consejo ya que éste tema está siendo Trabajado en la

actualidad por el Ayuntamiento. Hay nueve parques que están conees io nados. Los

parques rescatados eslán dando como resultado el embellecimiento de la ciudad debido a

su seguridad, iluminación, poda y nuevas luminarias.-- —

-—EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO,

Gerardo armando priego ARDtNFSH expresó: Lo que esté bien edificado referente al

Plan Municipal de Desarrollo que se conserve

-— EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO C, JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ: Son

muchos los gobiernos que quisieran dar continuidad al Plan de Desarropo Municipal pero

hay que de|ar en claro que con !a Flegada de cada Presidente Municipal, éstos no están

obligados a continuar con dichos ptenes. Los avances desde la última Sesión hasta la

presente, se encuentra el conflicto en el Mercado Pino Suárez que se está suscitando en

estos días. Éste ha ido caminando, esto quiere decir, destrabándose, gracias al dialogo

entre los locatarios, quienes nombran Secretarios del Mercado en cada momento pero

nadie tiene notas o sustento alguno por escrito. Sobre los anuncios y espectaculares

establecidos en la ciudad ya hay concesiones. Se está cuidando la imagen de la ciudad

En la actualidad hay seis pantallas de anuncios publicitarios clausurados por la

inexistencia de negociaciones Se ha efectuado el retiro de publicidad en puentes viales.

Se está estudiando el quitar la publicidad en puentes peatonales. Se están haciendo

negociaciones en lo que respecta a la imagen de la ciudad. Con lo que respecta al tema

de la basura, hay avances de igual forma Se está viendo fa posibilidad de poner

localizadores en los camiones de la basura para que éstos no se desvien de sus rutas

Hay buena recolecta de basura actualmente El problema actual es la pepena y la

selección Relativo a los parques, se puede comentar que éstos han sido adoptados pSt

mpresas. Ya se encuentran libres de publicidad Se están quitando ambulantes cuidando

el tema de los derechos humanos, efectuando censo entre los ambulantes y haciendo

mejoras en su regularizaron Cabe destacar que por el momento no se están otorgando

permisos a ambulantes ■ — ~

-EL ,'CONSEIERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE\ CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTJ

ITIÉÍREZ SANTOS, E^P^ESÓ: ¿Cuál es la razóffde la dlausura de obras en cada moment/
• r / t \ i
*- va a hacerípn respecto a dichas clausuras.** :
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EL SECRETARIO OEL AYUNTAMIENTO C JORGE ANTONIO CHÁVEZ RIVERA, EXPRESÓ; Es

debido a la violación de usos de suelo

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: Hay acciones que e! gobierno puede hacer a bafo costo, tal es e! caso

como la limpia de calles

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: ES imposible que existan tantos inspectores en

ciertos programas pero sí debe de haber campañas correctivas en coordinación con

f"* rvíü 1*11 i"it l

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, INGENIERO AGRÓNOMO

feupE DE JESÚS de la peña Ruiz, expresó: ¿Quién es el responsable del mantenimiento de

Plaza de Armas, ya que se encuentra lleno de indocumentados, lámparas destruidas

repletos de vendedores, niños bañándose en las fuentes entre otras situaciones?

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO TERESA INÉS ABREU

GÓMEZ, EXPRESÓ: La inseguridad que se vive en el Fraccionamiento Guadalupe de éste

Municipio es inconcebible Los vecinos desean cerrar las calles de! fraccionamiento.

colocar casetas de vigilancia donde se solicite las credenciales de elector al ingreso y

salida del fraccionamiento En la actualidad se vive un temor por salir a la calle ¿De qué

manera se puede regularizar ésla inseguridad que se vive en el fraccionamiento^ Todos

los resientes del fraccionamiento están dispuestos a pagar el cierre de las calles, crear las

casetas debido a la inexistencia de paz en esa zona de la ciudad.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: Solicito se aterrice las Comisiones a trabajar.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: En base de haber escuchado al Secretario de

Ayuntamiento hay acciones por promover Hay infinidad de problemas en el municipio. Ya

fueron mencionados Jas más importantes ¿Cuáles son las que deben atacarse primero'5

Voy a mencionar fos siguientes rubros y solicito levanten la mano quienes deseen integrar

^a comisión pertinente y ser anotados IMPLAN David Jesús Gutiérrez León. Olga Adriana

Jiménez Cabrales. Daniel Capetillo Vidal. Jorge Alberto Cámara Domínguez, Matías León

Angles, Teresa Inés Abreu Gómez, José Enrique Nadal Duhalt, Osear Rafael Garza

Adame, Gerardo Armando Priego Ardines y Pedro Agustín Gutiérrez Santos. E\

ambüiantaje, imagen urbana, basura, parques .eoTrTo otros temas prioritanos ..el tema de]

'Merqado Pino Suarez-esta fuera del alcance/- -\
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EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRE5Ó¡ IMPLAN, imagen y parques entran dentro del mismo rubro

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PflIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: El tema IMPLAN es más complejo La ciudad

debe ser sede para ser trascendencia como el Festival Cervantino, 4a Feria de León, ia

Guelaguetza. Hay que trabajar en el tema de Ja zona hotelera, segundad. Tomar las

riendas en rubros más importantes Que se regularicen todos los negocios, que se hagan

valer todas las normas, que se cree el cali canter ¿Quiénes desearían pertenecer a la

comisión del rubro de ambulantaje? Osear Palomera Cano, Daniel Capetillo Vidal,

Teresa Inés Abreu Gómez y un servidor, Guillermo Priego Hernández.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNIGPJO DE CENTRO, TABASCO ANA BEATRIZ PARIZOT

WÜLTER, EXPRESÓ: En mi última visita a Monterrey, en un evento relacionado con el

chocofate vi ei río artificial del Paseo Santa Lucia, lleno de restaurantes bonitos y turismo

en a\ia Le conmociona ef saber que en otros Estados crean rios artificiales para éstas

funciones y aqui en Viflahermosa, teniendo fos rios, lagunas y demás no podamos

aprovecharlas Deseo pertenecer a la comisión pertinente al agua He tenido

conocimiento de proyectos referente a la Laguna de las ilusiones, donde hay manatíes

que comen mangos Todo el día hasta congestionarse. Sugiero se haga un programa para

alimentar a los manatíes, educar a la población sobre la vida del Lago de las Ilusiones,

utilizar ai MUSEVI para que sea centro de cursos y desarrollo de temas referentes al

agua Propongo proyectos privados para el desarrollo de lo antea expuesto

ÉL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAflASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESO: La Universidad Juárez Autónoma de Tabasco

puede auxiliar con el rescate de la Laguna de las Ilusiones. Estoy apenado porque

recientemente me hayan preguntado sobre el número de lanchas que patrullan las aguas

de la ciudad, a lo que respondí que solo habia cayucos

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

Gutiérrez SANTOS, EXPRESÓ; Hay parte de la Laguna de las Ilusiones que no se encuentra

■contaminada pero oirás si. La Universidad Juárez Autónoma de Tabasco estudia todos

los dias los lagartos y manatíes de la Laguna El problema de la Laguna son los

pescadores que hay en ella. En el Fraccionamiento Prados de Viflahermosa se puede

observar como flotan los cárcamos. Sugiero diferenciar las lagunas de los ríos. La

comisión que propone Ana Beatriz es demasiado grande. El Gobierno tiene

Emocionales de las lagunas embellecidas por las garzas Yo sí participaría en afguna

ceprspón referente a lagunas P**^)

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



'-« ■-■■-.*. 'ii "ii

Centro-
sumo, lorio*

CONSEJO CIUDADANO

DEIL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 5

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Referente al lema de imagen...los proyectos

que se realizan en Carnpeche, en donde no puedes salirte de una gama de colores...por

lo que si algo se va a pintar, debe de ser con colores distintivos

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: Sugiero que el rubro de imagen se incluya en la Comisión IMPLAN

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

duhalt, EXPRESÓ: sugiero una Comisión de Inversión para el Desarrollo.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿Quién desearía integrar la Comisión referente

a la basura? Hugo Villaseñor Saía, José Enrique Nadal Duhalt, David Jesús Gutiérrez

León, José Enrique Nadal Duhalt Queda consensado que Hugo será el Coordinador de

dicha Comisión.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO TERESA INÉS ABREU

Gómez, EXPRESÓ: anteriormente la basura estaba afuera Ja ciudad Solicito una

reubicación de los camiones de basura —

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ; solicito integrarme al IMPLAN

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: pido de nueva cuenta se explique de manera jurídica, con el

apoyo de las personas indicadas, la explicación de los alcances de una clausura.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: El rubro de las sexoservidoras es un Tema

descontrolado. Hay desconlrol también en el tema de las licencias, los inspectores y fas

FI IL.j'ljtF P<SLJíS&_""" """"^""""""-itlllJ11 «««■■■■«■■■■■■■■■■■■■■^«■■■■«■■■■■««■■■■■«■■uMt

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DfL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, exphesÓ: ...La mitad de las plazas comerciafes se encuentran en zona

habifscional

SEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO D^-CENTRO, TABASC, INGENIERO JUAN IQSÉ
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Los integrantes det Consejo Ciudadano tienen

conocimiento de tas quejas ciudadanas, pero se debe recurrir a las personas que conocen

el tema, para retroalimen lar y asi saber que puertas tocar El Ayuntamiento tiene

alrededor de ciento nueve fraccionamientos irregulares que no pagan predial.—

-—EL CONSEJERO CIUDADANO OEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ...Quizás esos fraccionamientos no pagan por que se compensa la falta

de ciertos servicios —— -—*■

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Sugiero crear sub-comisones del IMPLAN.

El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: Deseo pertenecer en alguna de las sub-comisiones de!

IMPLAN

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRiEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: Entonces Tenemos el Tema de la cultura del

agua propuesta por Anila. el rastro municipal y el problema de sanidad como otros rubros

a poner sobre la mesa. Procedo a enlistar a los integrantes de la Comisión de Desarrollo

Agropecuano. anotándose Teresa Inés Abreu Gómez. Matías León Angles, Pedro Agustín

Gutiérrez SanTos, Felipe de Jesús de la Peña Ruiz y un servidor el Químico Guillermo

Pnego Hernández.

—-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: solicito pnonzar las comisiones. No hay que aperturar más

comisiones para prestar más atención a las ya creadas. ¿Cómo y en qué tugar va a

sesionar cada Comisión?-

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: sugiero reunirse hasta en domingos. Reunirse

cada mes para exponer actividades realizadas. Adjani será el enlace con los Consejeros y

los Directores del Ayuntamiento de Centro.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

duhalt, expresó: sugiero la existencia de Coordinadores por Comisión.

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO OEL MUMDPIQ DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

¡Guillermo prlego^hernández, expresó-Jttfpongo nombrar coordinadores en la
presente Sesión y'crear/fjrupos de whatsapp ¿oí Obmisiones.
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LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO CE CENTRO, TABASCO, LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CARRALES, EXPRtSÚ: Me propongo como coordinador del IMPLAN

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CtNTRO, TASASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: Considero que se está tomando muy 3 la ligera

el indicar a los Coordinadores de las Comisiones en Ea presente Sesrón Sugiero se inicien

con ios trabajos de las Comisiones y posteriormente se nombren los respectivos

C00rd i nadores.— —

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿Quiénes son los Consejeros interesados en

conformar la Comisión relacionada con la Cultura?. Jorge Alberto Cámara Domínguez y

Osear Palomera Cano se inscriben ~

EL CONSEJERO CIUDADANO DtL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: sugiero exísía alguna Comisión para las

personas de escasos recursos como los inmigrantes.—

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: la Lie. X imena Martel Cantú, esposa del

Presidente Municipal Gerardo Gaudiano Rovirosa lleva a cabo el programa "Centro en tu

Comunidad" el cuál se basa en llevar servicios básicos a zonas desprotegidas. Cabe

señalar que se está preparando una cena de gala para que el dinero recaudado se utilice

para cirugías de ojos, labios leporinos El Presidente Municipal aportará 200 mil pesos

más a lo recaudado Se pretende vender 300 boletos con un costo de $1, 500 pesos y

que contemple la cena con show cultural. De lo anterior se pretende que con una

actividad cultural se obtenga un resultado mayor. Prosiguiendo con el Tema de la cultura,

Nacho Rubio desea traer obras de pnmer nivel al Municipio.

LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO TERESA INÉS ABREU

GOMÉZ, EXPRESÓ; referente al rubro de la cultura, no debe delimitarse a hacer eventos

como la cena mencionada, si no hacer que la cultura llegue a zonas marginadas. De igual

forma, que se usen k>s parques para impartir talleres culturales o para dar clases de

"ficios como corte y confección y plomería

*

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ:

'"iptfcTas a todos, la próxima^Sesión queda para, el próximo veintiuno de Septiembre a las

lecislete horas. -»-£——?¿—
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SIENDO IAS DIECISIETE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA VEINTIUNO DE SEPTIEMBRE DEL

AÑO DOS MIL DIECISÉIS, SE REUNIERON EN EL SAIÓN VILLAHERMOSA, RECINTO DESTINADO

PARA LA SESIÓN NÚMERO SEIS DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO,

TABASCO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENAS TARDES COMPAÑEROS, Y...POR MOTIVO

OEL.,LAS SESIONES QUE SON GRABADAS Y QUE SON PRÁCTICAMENTE TAMBIÉN LLEVADAS DE

PROTOCOLO, DEBEMOS TENER MÍNIMO EL CINCUENTA POR CIENTO DE LA ASISTENCIA,

ENTONCES,,.EH...NOS HACEN FALTA TRES INTEGRANTES PARA PODER COMPLETAR A QUE

ESTEMOS SOBRADOS, EN LA SESIÓN... ORDINARIA DE-ESPERAMOS UN MOMENTITO PARA QUE

CONTINUEMOS CON LOS TRES INTEGRANTES E INICIAR LA SESIÓN. GRACIAS. LA BIENVENIDA

TODOS USTEDES.^ COMPAÑEROS VAMOS A EMPEZAR LA REUNIÓN POR ORDEN Y SIMPLE V

SENCILLAMENTE POR RESPETO A LA HORA QUE CONVOCAMOS, EH...NADA MAS VAM05 HACER

UN PEQUEÑO RESUMEN DE LAS COMISIONES COMO TAL V SI EXISTEN. ESTAS COMISIONES NO St

ESTÁN CERRANDO DEFINITIVAMENTE. ES HASTA LO QUE HEMO5 LOGRADO AHORITA TENER V SE

SEGUIRÁN SUMANDO GENTES. RECUERDEN QUE AL SER VEINTICINCO PERSONAS LAS QUE

CONFORMAMOS EL CONSEJO CIUDADANO, EN CADA REUNIÓN DEBEMOS TENER TRECE

PERSONAS COMO MÍNIMO EN LA REUNIÓN, POR LO TANTO AHORITA LO QUE VAMOS A SUGERIR

ES LEER LAS COMISIONES PRECISAMENTE LAS COMISIONES QUE YA ESTÁN PARA QUEDEN

GRABADAS COMO TAL. "AGUA VIVE V EL RESCATE DE CUERPOS LAGUNARES Y TURISMO"

TENEMOS COMO COORDINADOR ANA BEATRIZ PARIZOT WÓLTER. LOS INTEGRANTES DE ESTA

COMISIÓN SON: ANA BEATRIZ PARIZOT WÓLTER, ÓSCAR PALOMERA, PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ

SANTOS, GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, JAVIER ROSIQUE PALAVIGNI, EN ESTA COMISIÓN VA

ANA PARIZOT ESTÁ TRABAJANDO CON EL ARQUITECTO ROGELIO JIMÉNEZ Y PACO MARROQUÍ;

PRECISAMENTE EN UN PROGRAMA DE INIGATIVA PRfVADA V TAMBIÉN POR PARTE DEL

DESARROLLO AGROPECUARIO DE AQUÍ DEL MUNICIPIO DEL CENTRO. EL M.V.Z. ALEJANDRC

GARCÍA BADUY, YA TAMBIÉN ESTÁ HACIENDO UNA REVISIÓN CON UNA VINCULACIÓN Qul
HICIMOS CON LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE TABASCO V SE ESTÁ HACIENDO UNA REVISIÓN DE

LA CALIDAD DE AGUA DE TRES CUERPOS LAGUNARES CON EL FIN DE CONOCER SI ESTÁN EN LOS

LIMITE PERMISIBLES, TANTO DE PLOMO, COMO EN METALES PESADOS, INSECTICIDAS PARA QUE

SE PUEDA FOMENTAR LA PESCA EN ESTOS CUERPOS LAGUNARES. HAY UN PROVECTO YA QUE ES

DEL MUNICIPIO PRECISAMENTE PARA INCENTIVAR A TODAS ESTAS AGRUPACIONES PESQUERAS

QUE EXISTEN EN EL CENTRO. ES IMPORTANTE QUE ESTA COMISIÓN, PRECISAMENTE YA

TENGAMOS UNA VINCULACIÓN CON EL SECTOR PRIVADO COMO LO ESTÁ SUGIRIENDO LA

LICENCIADA ANA PARIZOT PARA PODER INCENTIVAR MAS ESTE RESCATE DE LAS LAGUNAS. Y LA

COORDINACIÓN DE BASURA TENEMOS A HUGO VILLA5EÑOR SALA V LOS INTEGRANTES DE ESTA

' CMISIÓN SON HUGO VlLLASEMm. DAVIO JESÚS GUTIÉRREZ LEÓN, JOSÉ ENRIQUE NADAL, JUAN

/JOSÉ GONZÁLEZ RIVERA V LftílRA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR. EN LA COMISIÓN DE DESARROLLO
AGROPECUARIO, RA5TRO,SAN!DAq ALIMENTARIA, ÁREA FORESTAL Y PESCA. EL COORDINADOR
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ES PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ SANTOS V LOS INTEGRANTES APARTE DÉ PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS SON: MATÍAS LEÓN ANGLESH FELIPE DE JESÚS DE LA PEÑA RUÍZ, TERESA INÉS

GÓMEZ ABREU, GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, ÓSCAR PALOMERA, JAVIER ROSIQUE

PALAVICIN! V LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EN ESTE TEMA QUIERO MENCIONAR QUE YA

EXISTE UN PROVECTO QUE ESTÁN TRABAJANDO LOS GANADEROS, CON UN RASTRO MUNICIPAL,

SIN EMBARGO SE LE HIÍO UNA PETICIÓN POR PARTE DE UN SERVIDOR AL SEÑOR GOBERNADOR V

NOS OBSEQUIA EN DONACIÓN AL MUNICIPIO DEL CENTRO UN TERRENO DE SEIS PUNTO TRES

HEaÁREAS, LA CUAL ESTAMOS DÁNDOLE SEGUIMIENTO PARA QUE SE PUEDA REALIZAR AQUÍ EN

EL KILÓMETRO TRECE DE AQUÍ A MACUSPANA, PARA PODER REALIZAR UN RASTRO MUNICIPAL

QUE TANTO NOS HACE FALTA... KILOMETRO TRECE DE AQUÍ A CÁRDENAS, ES UN TERRENO QUE

TIENE CUATROCIENTOS TREINTA METROS PEGADO A LA CARRETERA DE AQUÍ A CÁRDENAS , VA

ESTA RELLENO, NO ES DE AHORITA, SI NO QUE YA TIENE TIEMPO ES COSA QUE TAMBIÉN NOS

PONGAMOS LAS PILAS PARA QUE NOS DEN LA DONACIÓN Y MEDIANTE UNA APP SE PUEDA UN

RASTRO NUEVO PORQUE SEGUIMOS CON LAS MATANZAS EN LOS PALOS EN LAS ZONAS

CONURBADA Y DEFINITIVAMENTE ES UN PROBLEMA OE SALUD. PARA EL ÁREA FORESTAL EXISTE

TAMBIÉN LA DONACIÓN TAMBIÉN DE ÁRBOLES Y LE PUEDA INCENTIVAR ESE TEMA PARA QUE

PODAMOS TENER UN DESARROLLO FORESTAL Y SUSTENTA0ILIDAD EN EL ESTAD0...EN EL

MUNICIPIO DE CENTRO. CULTURA V DEPORTE TENEMOS NADA MÁS A DOS PERSONAS: JOSÉ

IGNACIO RUBIO ¥ LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR. EN LA COMISIÓN DEL IMPLAN, RECUERDEN

QUE MENCIONAMOS QUE EL IMPLAN NO ERA SOLO EL DESARROLLO DE LA CIUDAD SINO DEBIERA

INCLUIRSE IMAGEN URBANA, PARQUES, USO DE ZONAS HABITACIÓNALES Y COMERCIO. AQUÍ

EXISTE^SOLO OJJE ES UN ÁREA MUY GRANDE. TENEMOS TRES COORDINADORES QUE ESTÁN

APUNTADOS: OLGA ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, DAVID GUTIÉRREZ LEÓN Y ALEJANDRO MANZUR

CASTELLANOS CREO QUE ES EL TEMA MÁS FUERTE QUE PODEMOS TENER COMO TAL V TENDRÍAN

QUE DIVIDIRSE EN SUB COMISIONES POR QUÉ NO VAN A PODER CON TODO EL PAQUETE,

DEFINITIVAMENTE ES BASTANTE AMBICIOSO ÉSTO. LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SON:

OLGA ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, ALEJANDRO MANZUR CASTELLANOS, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, JORGE ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, MATÍAS LEÓN ANGLES, JUAN JOSÉ GONZÁLEZ

RIVERA, GERARDO ARMANDO PRIEGO ARDINES, HUGO VILLASEÑOR SALA, O5CAR RAFAEL GARZA

ADAME, DANIEL CAPETILLO VIDAL, PEDRO AGUSTÍN GUTIÉRREZ SANTOS, JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, JESÚS ANTONIO PEÑA GUTIÉRREZ, LAURA VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, FELIPE DE JESÚS

DE LA PEÑA RUIZ, LIGIA DE CARMEN GRANADO GUTIÉRREZ, JORGE ALBERTO CÁMARA

DOMÍNGUEZ. EN ESTA REUNIÓN QUIERO HACER PÚBLICO UNA INVITACIÓN DE UNA VEZ PARA
QUFEMPIECEN A TRABAJAR ESTA COMISIÓN DE MANERA ACTIVA. NOS LLEGO UNA INVITACIÓN Y

LA CUAL ES EXTENSIVA PARA ESTA COMISIÓN, PARA QUE REPRESENTANTES QUE QUIERAN

ASISTIR ESTE LUNES QUE VIENE, VEINTISÉIS DE SEPTIEMBRE A LAS DOCE HORAS EN ESTE MISMO

SALÓNTPHECISAMENTE SE VA HACER LA PRESENTADOR DE LO QUE ES EL FAMOSO IMPLAN Y EN

•ij/MAROj DE ESTA SECCIÓN, SE NpMBRARA AL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONSEJO CONSULTIVO

Y SE PRESENTARA EL PLAN DE 7RABW0 DEL INSTITUTO DE PLANEACIÓN PARA EL PERIODO DOS

MIL DlíffllSÉIS-DOS MIL DIECÍOCHO CONFORME SE ESTABLECE EN EL ORDEN DÍA QUE VAN
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ANEXAR ELLOS. ES EL MOMENTO DE INTEGRARNOS PRECISAMENTE EN ESTE PLAN ¥ BUENO

EMPEZAR HACER VALER EL REGLAMENTO Y LOS REGLAMENTOS QUE EMANEN DE ESTOS Y LA

POSIBILIDAD, EN UN DETERMINADO MOMENTO QUE SI ES NECESARIO QUE EL IMPLAN SIGA

INTEGRADO AL MUNICIPIO DEL CENTRO O ASÍ QUEREMOS QUE TENGA UNA CONTINUIDAD PERO

COMO UN ORGANISMO DECENTRALIZADÜ YA DEL MUNICIPIO. DESGRACIADAMENTE COMO ESTO

SE VIENE HEREDANDO DE TRIENIOS ANTERIORES YO CREO QUE ES LA PARTE QUE USTEDES... POR

ESO LES DIGO QUE LES VA A TOCAR UN TRABAJO BASTANTE ARDUO. ESTA INVITACIÓN VALE LA

PENA... QUE A LAS DOCE EN ESTE SALÓN. SI NOS GUSTARÍA QUE,.. SI VA HABLE CON EL

SECRETARIO PARTICULAR PARA QUE TENGAN SUS LUGARES YA ASIGNADOS, ENTONCES SI

PODEMOS SABER CUÁNTAS PERSONAS VAN A...UNQ, DOS, TRES, CUATRO, CINCO PERSONAS, SEIS

PERSONAS Y UN SERVIDOR, SIETE, MUY BIEN. ES A LAS DOCE. ENTONCES SERIAN: UNO, DOS, TRES,

CUATRO.., EXACTAMENTE, YO CREO QUE ES MÁS VIABLE, OLGUITA ¿TÚ SI VAS A ESTAR ACÁ?

ALEJANDRO, ¿ TÚ SI VAS A ESTAR ACÁ? ¿TÚ VAS A ESTAR AQUÍ? DAVID, TÚ TAMBIÉN...GERARDO,

TAMBIÉN. HUGO VILLASEÑOR.. ENRIQUE, SI TAMBIÉN YA LO PUSE TAMBIÉN, ENTONCES

TENEMOS...DON DANIEL CAPFTILLO, MUY BIEN^UNO, DOS, TRES, CUATRO, CINCO, SEIS, SIETE,

OCHO, NUEVE...NUEVE PERSONAS. CONFIRMO LOS QUE VAN A VENIR' OLGA ADRIANA JIMÉNEZ

CABRALES, ALEJANDRO MANZUR CASTELLANOS, DAVID JESÚS GUTIÉRREZ LEÓN, JORGE ALBERTO

cámara domínguez, gerardo armando priego ardines, hugo villaseñor sala, daniel

cápetelo vidal josé enrique nadal duhalt y un servidor. jesús antonio piña...ah!

entonces son deez, diez personas. yo creo que con diez personas es suficiente, ¿eh?

no es que yo los esté excluyendo, definitivamente... pero si es importante porquf

también es un evento que me supongo que va hacer extensivo también, el..esta

difícil.., la verdad que él estacionamiento ese oía si se pone en la mañanaren el de

liverpool si se puede. así es la verdad está saturada en las mañanas el

estacionamiento. bueno entonces tenemos el tema de seguredad, ia,.el

coordinador ahí es guillermo priego hernández, los integrantes son jesús antonio

pina gutiérrez, olga adriana jiménez cabftales, su servidor, gerardo armando priego

ardinfs, óscar rafael garza adame y teresa inés abreu gómez. les doy muy buenas

noticias en esta, eh... se acuerdan que mencionaba de un colonia prototipo segura,

esto ha continuado. nos reunimos con el fiscal y junto con luís arcadio hemos... y

un grupo dé personas ya tuvimos la asesoría de la gente de mérida...del tema de

seguridad publica ya también nos reunimos con el secretario de seguridad pública,

eh...y hay un avance enorme ya estamos en la definición de todo lo quf nos pidieron,

porque también la fiscalía se une a nuestro proyecto de ese colonia prototipo

segura, el único problema que... no es problema si somos objetivos, es que no nos

dijeron que no nada más es solo la zona de gaviotas sino también parte del centro

^e la ciudad, el centro histórico y todo hasta donde va hacer el mercado nuevo.

entonces esto implica que él'kíunjcipio de centro tiene que aportar más cámaras,

tien/qJe aportar más umÍdades motrices, mas motocicletas, y, pero bueno se va
HACER p/j UN C2 PRÁCTICAMENTE ÍTERO YA VA HABER UNA RESPUESTA RÁPIDA PORQUE

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.



C&táro-
h *|ij"T.««Hr~O td-Ji' rgcm*iiL ÜE CENTRO

, i .'iH—ii¿ TAfl u;*

CONSEJO CIUDADANO

DEL MUNICIPIO DE

CENTRO

ACTA SESIÓN 6

TAMBIÉN VA...LA FISCALÍA SE UNE A ESTE PROVECTO V LA ATENCIÓN SE VA HACER EN

ESTE..XOMO UN...ES COMO UN^UN PROYECTO INTEGRAL A ESCALA, DE^MÁS GRANDE DE

CUALQUIERA DE LOS MUNICIPIOS QUE TENEMOS NOSOTROS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: ESTÁN PARTICIPANDO LOS CUADRANTES. LOS CUADRANTES..,

. EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: LA GENTE DE MÉR1DA TRABAJA EL SISTEMA DE

CUADRANTE, ES LO MíSMO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: ¿VA ESTÁ IMPLANTADO EL SISTEMA DÉ CUADRANTES EN EL CENTRO

HISTÓRICO DE VILLAHERMOSA? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: RECORDEMOS QUE AL CONOCER,.. EL COMANDANTE

MIGUEL ÁNGEL MATAMOROS, HOY SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, AL CONOCER ESTE

PROVECTO ÉL NO IMPLEMENTO LOS CUADRANTES EN ESTA ZONA, PARA DEJARLOS

PRECISAMENTE PARA LOS NUEVO CADETES Y LAS GENTES QUE VAN A VENIR DE..,QUE NOS VAN

APOYAR EN LA LOGÍSTICA Y EN TODO LO QUE YA TIENEN, QUE SON LA GENTE QUE TIENE EL

COMADANTE SAIDÉN, ENRIQUE SAIDÉN EN MÉRlDA NOS LOS VAN A PRESTAR, ESPERO QUE NOS

LO PRESTEN. EL TRATO ES SEIS MESES, ESPERO QUE NOS LOS PRESTEN Y QUE LOS ENAMOREMOS

AQUÍ CON UNA TABASQUEÑA Y QUE LOS DEJEMOS AQUÍ YA. VERDADERAMENTE, ES UN PLAN

MÁS INTEGRAL QUIERO MENCIONARLES QUE YO NUNCA HUBIESE PENSADO Y CUANDO NOS

DIJERON: "OYE, ¿PORQUE USTEDES NO PIENSAN EN LANCHAS? —

-----EL CONSEJERO CIUDADANO OEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NAO;

DUHALT, EXPRESÓ: ¿EN QUÉ?

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EN LANCHAS. "SI USTEDES TIENEN EL RIO Y ESTÁN

EN LOS DOS LADOS DEL MARGEN CUALQUIER INDIVIDUO SALE Y SE TIRA AL RIO Y TRATA DE

EVADIR LA JUSTICIA" Y BUENO, HASTA DOS LANCHAS ESTÁN DENTRO DEL PROVECTO, COSA QUE

YO JAMÁS HABÍA VISTO EN...

¿—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZiJft CASTELLANOS, EXPRESÓLA EXISTIÓ, ACUÉRDATE QUE HABÍA UNA ÉSTACfÓN EN

GAVÍOTAS NORTE, HABÍAN DE POÜCÍA, ÜUF CAMINABAN EN EL ftlO. TENÍAN DIEZ LANCHAS CON

IS MOTARES V ELLOS VIGILABAN EL ftiO. ESTOY HABLANDO DE HACE VEINTE AÑOS. DE AHÍ
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ESTUVO MUCHÍSIMOS AÑOS ESTA ESTACIÓN HASTA QUE LA ELIMINARON.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUU.LÉRMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EFECTIVAMENTE, INCLUSIVE HAY UN

DESTACAMENTO DE UNAS LANCHAS QUE TIENEN EN GAVIOTAS, EH..JODAVÍA V AHÍ VEO LAS

LANCHAS PERO CERO MOTORES V NO VEO ACCIÓN, ESTO EN ESTE CASO SE VA INTEGRAR COMO

TAL VALDRÍA, ... FEDERICO, BUENAS TARDES...Y BUENOH PRÁCTICAMENTE ESTE TEMA VA NADA

MÁS SE VA PRESENTAR AHORITA VA LOS ÚLTIMOS DETALLES...HABLANDO DE NÚMEROS V YA CON

ESTO, NOSOTROS PODEMOS DECIR QUE ESE PROYECTO SE ECHA ANDAR. YA TENEMOS..HASTA

INCLUSIVE VAN A DARNOS SETENTA CADETES, VAN A LLEGAR A CIENTO TREINTA CADETES.

QUIERO DECIRLES QUE TODA ESA ÁREA SE ESTÁ MANEJANDO CON UN NÚMERO QUE NO

REBASABA CATORCE... POLICÍAS Y AHORA VAN A HABER CIENTO TREINTA POLICÍAS. YO CREO QUE

SI ES UN BUEN PROYECTO Y RECORDEMOS QUE ESA SEGURIDAD OE JUSTICIA TAMBIÉN SE ESTÁN

TRABAJANDO MUCHO TODAVÍA EN VARIOS TEMAS. ASÍ QUE EL TEMA DE CUADRANTES ES LO

MISMO QUE SE VA APLICAR ACÁ IGUAL. BUENO, EK..DENTRO DE LOS^-DE LAS COMISIONES,

PRÁCTICAMENTE YO QUISIERA QUE..,NO SER EL ÚNICO QUE TOME LA PALABRA SINO HACERLA

EJCTENSIVA PARA TODOS USTEDES, OE ENRIQUECER ESTAS COMISIONES Y YA IR DEFINIÉNDOLO

QUE USTEDES VAYAN DEFINIENDO LO QUE...PEDIRLE LA AYUDA A ADJANI, PARA QUE SE PUEDAN

REUNIR YA Y TENGAN LA AUTONOMÍA, CADA UNA DE LAS COMISIONES CON LAS AUTORIDADES

QUE TENGAN QUE JUNTARSE Y NOSOTROS SER LOS FACILITADORES -PRECISAMENTE PARA QUE

ESAS REUNIONES DE TRABAJO DE USTEDES SE PUEDAN DAR COMO TAL. ¿ALGUIEN TIENE EL

DESEO DE TOMAR LA PALABRA?

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco pedro agustín

gutiérrez santos, expresó: buenas tardes.,. estamos hablando de seguridad en base

a fomentar los cuadrantes y apoyar los cuadrantes yo quiero e>tternar algo que

estamos viendo últimamente, sobre las lagunas, que hay una comisión que por ahí

colaboramos con los demás. nos preocupa mucho la seguridad de las casas que

están a las orillas de las lagunas. tenemos una serie de seudo- pescadores, que en

primer lugar está prohibido pescar solamente con anzuelo, no con tarraya ni

mucho menos con paño. entonces están utilizando los paños y están poniendo lo5

paños, pues casi di lado a lado de las lagunas. eso está acabando con un

ecosistema, pero ese creo que es el principal pretexto, porque todo lqs días pasan

los pescadores en ladrilla viendo que casas están vacías, y podemos hoy denunciar

varias casas que están vacías y que van a ver los cerros de espina de pescado y

escama que hacen su función de pescar pero lo que nos preocupan es que las casas

aledañas están observando quj£n está y han estado robando en varias de las casas

torces estamos cuidándolas calles pero no estamos cuidando las orillas de las

,gu¿as ni los ríos. ojalónos tomen en cuenta eso porque hace años había una
poliJa o un grupo de gantes que tenían unas lanchitas y ahí andaban; no lo
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CORRlGIERON PERO AHUYENTARON. AVERIGUANDO UN POQUITO MÁS NOS DICEN QUE LA ÚNICA

GENTE QUE PUEDE INTERVENIR PARA Q.UE ESTOS SEÑORE5 NO HAGAN SU FUNCIÓN DE PESCA, ES

LA SEMARNAT, ESTE...ENTONCES YO CREO QUE POR AHÍ VAMOS A NECESITAR APOYO DE USTEDES

PARA QUE HAGAMOS EN LA COMISIÓN UNA VISITA A LA GENTE DE SERMANAT Y QUE NOS DIGAN

QUE VA PASAR, PORQUE SI LES QUITAMOS LAS REDES Y LOS PAÑOS, TAMBIÉN QUE LE RECOJAN

LOS CAYUCOS V PODEMOS BAJAR POR AHÍ LA INCIDENCIA QUE SE BASA EN QUE ESTÁ PROHIBIDO

LA PESCA EN ESA ZONA.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: S1F ALEJANDRO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: YO LO ÚNICO QUE QUISIERA CONOCER ES UN DATO,

¿CUÁNTO ES LA CANTIDAD QUE LA FEDERACIÓN LE APORTA AL MUNICIPIO PARA SEGURIDAD, AL

AÑO?

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EL FORTASEC ES EL QUE LE CORRESPONDE EN

SEGURIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: HAV UN PLAN FEDERAL QUE LE DA A TODOS LOS MUNICIPfOS

UNAS PARTICIPACIONES FEDERALES... -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: FORTASEC, ES EL FORTASEC

— EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ¿CUÁNTO LE DA AL MUNICIPIO DE CENTRO? Y EL MUNICIPIO

SE LO PASA AL GOBIERNO DEL ESTADO, ¿CUÁNTO ES EN IMPORTE?

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: DESCONOZCO Y TE MENTIRÍA LA CANTIDAD, LO

ÚNICO QUE TE QUIERO DECIR ES QUE AVERIGÜE SI NOS QUEDABA UNA PARTE DE PORCENTAJE O

ALGO, D E ES E DIN E R O.

^"EL CONEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ:^ CREO QUE LA COMISIÓN DE SEGURIDAD, OJENES LA

FORMEN, OREO QUE..LE INTERESARÍA MUCHO ESE NÚMERO, PORQUE A PARTIR DE ESE NÚMERO

ibRÍAN HACERSE PROPUESTAS, INTERESANTES, ¿NO?- r
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El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ; 51, AUNQUE,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: O CONOCERSE SI EL TRABAJO QUE ESTÁ HACIENDO EL ESTADO

HACIA EL MUNICIPIO, COMO EL QUE ESTÁS DICIENDO AHORITA, CORRESPONDE AL IMPORTE QUE

ESTÁ RECIBIENDO EL MUNICIPIO, V QUE LE TRASLADA AL ESTADO DE PARTICIPACIÓN CREO QUE

NO VA M REMOTAMENTE CERCA, LO QUE VA A GASTAR EL ESTADO EN LA IMPLEMENTACIÓN DE

ESE PROGRAMA EN GAVIOTAS O LO QUE ESTÁ DICIENDO GUILLERMO EN RELACIÓN PARTICIPA LA

FED ERACIÓN A L M UN! Cl P10.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: CORRECTO, QUIERO MENCIONAR QUE EN EL PLAN

DE LOS CIENTO TREINTA CADETES, NO LOS VA PAGAR EL MUNICIPIO, LOS VA A PAGAR

PRECISAMENTE II ESTADO. LA INFRAESTRUCTURA DE MODIFICACIÓN Si LA VA A ABSORBER EL

MUNICIPIO, LAS PATRULLAS LAS VA AB50RBER EL MUNICIPIO, LAS MOTOS LAS VA ABSORBER EL

MUNICIPIO, ES UN TEMA UN POQUITQ^EK.QUE SE HA VENIDO...DESDE MESES DE SEGURIDAD

DE JUSTICIA, SABIENDO CUANTO HAY PERO QUE LA VERDAD NO LE QUEDA AL MUNICIPIO, PERO

BUENO ES VÁLIDO COMO CIUDADANO QUE SOMOS, PRECISAMENTE CONOCER... Y ADEMÁS, EL

BUEN USO DE ESE RECURSO DEFINITIVAMENTE,

-—el consejero ciudadano del municipio de centro, taba5c0 licenciado alejandro

manzur castellanos, expresó; vo no sov oe la comisión de seguridad pero me surge

otra inquietud o a que supiera de la comisión de seguridad. cuánto gana un

policía,., hoy, y que conozcan nominalmente cuanto le dan y cuanto no le dan,,, ese

dato creo que también les interesa.yo no estoy en esa comisión pero creo es un

dato que les interesa a la comisión o algo así.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LFÓN, EXPRESÓ: ¿EN LAS DE LAS MESAS DE SEGURIDAD?

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ALEJANDRO MANZUR

CASTELLANOS, EXPRESÓ: NO, NO EN LA COMISIÓN DE AQUÍ DE SEGURIDAD AQUÍ HAY UNA

COMISIÓN DE SEGURIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓWÍIEXPRESÓ: PERDÓN, PERO APENA> SE ESTÁ INTEGRANDO-

EL CONSEJERO CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO
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MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ESTA GUILLO...

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: PERO SÍ, DE LA MESA DE SEGURIDAD SI TENEMOS LOS DATOS VA

PORMENORIZADO DE CUÁNTO GANAN Y CUANTO...—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: LA MESA DE SEGURIDAD TIENE MUCHA INFORMACIÓN QUE

LE PUEDE INTERESAR A LA COMISIÓN DE SEGURIDAD DE AQUÍ OEL CONSEJO CIUDADANO V DE LA

CUAL PUEDEN PARTIR MUCHAS PROPUESTAS INTERESANTES, POR PARTE DEL MUNICIPIO HACIA

AL ESTADO. EL MUNICIPIO NO TIENE POLICÍA.

-----EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EL,.LAS PERSONAS QUE VINIERON DE MÉRIDA SE

ECHARON UN CLAVADO, PRECISAMENTE Y UNO DE LOS TEMAS EH.. MÁS IMPORTANTES EN ESTE

RUBRO Y QUE NOS PUNTUALIZARON Y QUE SE LOGRA DESFASAR DOCE POR DOCE EL HORARIO

QUE TIENEN LOS NUEVOS CADETES, PORQUE BIEN SABEMOS QUE SON VEINTICUATRO POR

CUARENTA Y OCHO, ENTONCES SON OBVIAMENTE VEINTICUATRO HORAS DE TRABAJO POR

CUARENTA Y OCHO SON MÁS QUE COMPLEJOS. ENTONCES... PERO SIN EMBARGO LOS CADETES

ESTOS VAN A ESTAR DOCE POR DOCE Y HABÍA UNA POSTURA DE VEINTE CUATRO POR

VEINTICUATRO Y DIJERON LOS DE MÉRIDA QUE ESO NADfE LO AGUANTA ENTONCES, BUENO SON

DE LOS TEMAS QUE SIENDO CONSIENTES ES LO QUE HEMOS ESTAMOS TOMANDO. PERO, BUENO

YO CREO QUE TAMBIÉN SI ES VALEDERO LO QUE DICE ALEJANDRO Y CONOCER LO QUE...LO QUE

GANA CADA UNO DE NUESTROS POLICÍAS, TOMANDO EN CUENTA VEINTE CUATRO POR

CUARENTA Y OCHO HORAS QUE ES LA REALIDAD DE ALGO INÉDITO PORQUE ESO ESTÁ

DESAPARECIENDO REALMENTE Y YA LOS NUEVOS CADETES YA NO VAN A TENER NADA DE ESE

PRDÍiRAMA - -

-----EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: ESTA MUY BIEN DOCE POR DOCE. YO DECÍA A NIVEL PARTICULAR UNA EMPRESA

DE SEGURIDAD QUE NOS PRESTA, LOS ESTAMOS CAMBIANDO POR LOS TURNOS DE VEINTE

CUATRO POR VEINTICUATRO, A LA MITAD SE ECHA A PERDER EL GUARDIA, HUMANAMENTE NO

AGUANTAN, ES IRREAL DECIR QUE ESO SPRVE.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: EN UN FIN DE SEMANA SE DUERMEN.

EL fiHEStoENTE OEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILktRMOl PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿ALGUNA OTRA APORTACIÓN O DUDA QUE SE

TENGA PRESAMENTE PARA d|JE YA EMPECEMOS CON LAS COMISIONES?
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-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SAÍA,

EXPRESÓ; GUILLO, AQUÍ SOLAMENTE SERÍA CUESTIÓN OÉ QUE CADA UNO DE NOSOTROS NOS

FUÉRAMOS EN ESTE CASO PONIENDO DE ACUERDO CON EL TITULAR OE CADA ÁREA E IR

PROGRAMANDO LAS REUNIONES E IR AVISANDO A TRAVÉS DE ADJANI , ME QUEDA CLARO QUE

i ES AS í?

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESE SERÍA EL ESQUEMA QUE TENDRÍAMOS QUE

TRABAJAR, OSEA,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR 5ALA,

EXPRESÓ: EN MI CASO SERÍA, COMO ES EL TEMA DE LA BASURA, HABLAHLO CON NICOLÁS

MOLLINEDO, PEDIRLE UNA GTA, PLATICAR PRIMERO ESTE.,.LA COMISIÓN CON ¿L Y OE AHÍ VER EN

QUE PODEMOS APOYARLO. YO EN ESTE ASPECTO S\ ESTOY AHORITA LA VERDAD UN POQUITO A

CIEGAS, PUES SABIENDO DE QUÉ FORMA PODEMOS COLABORAR O DE QUÉ FORMA PODEMOS

APOYARLO. VO DE IGUAL FORMA PEDIRÍA A USTEDES, QUE HABLARAN CON ELLOS QUE SE LES

AVISE QUE VAMOS A IR Y QUE NOS VAYAMOS A LLEGAR Y NOS VAYAN DECIR QUE TODO ESTÁ

"COLOR DE ROSA" Y QUE TODO ESTÁ PERFECTAMENTE BIEN V QUE NO HAY NADA QUE HACER -----

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: NO.., AQUÍ LES QUIERO DECIR UNA COSA. TIENEN

QUE IR USTEDES. UNA COSA ES QUE ME DIGAS TÚ QUE ESTANQUE ES UN PALACIO CUANDO NO

ES, SINCERAMENTE QUIERO DECIRLES QUE CON LUIS ARCADIO NOS HA TOCADO IR HACER

REVISIONES PUNTUALES A LOS LUGARES DONDE HEMOS IDO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO HUGO VIILASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: SI ME QUEDA CLARO QUE 5E TIENE QUE HACER.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: PORQUE, NOS DICEN UNA COSA Y QUIERO DECIRLES

QUE SI NO HA SIDO DE ESTA FORMA Y COMPROMETERLES "NOS VEMOS EN QUINCE DÍAS PARA

VER LO QUE LOGRARON HACER", NO SE PUEDE. NO SE AVANZA. HAY QUE ROMPER LA INERCIA DE

ESE BUROCRATISMO, A UNA COACCIÓN MÁS PROACTÍVA, ESO SI NOSOTROS SOMOS

RESPONSABLES DE ESA PARTE, SI NO EL CIUDADANO ESTÁ SIFNDO POCO ACTIVO Y ELLOS EN EL

CONFORT.

ON5EJERÜ CIUDADANO DKWUNICIPÍO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNlClPiQ DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ASÍ ES, ASÍ ES,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ; HAY QUE PROGRAMAR VISITAS A LOS SITIOS V DEMÁS CON ELLOS, - -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EN EL CASO OE LAS PERSONAS QUE INTEGRAN EL

IMPLAN, LO QUE ES IMAGEN URBANA, YO LES SUGIERO EH...QUE PODAMOS INCLUIR POR AHÍ LA

PARTICIPACIÓN TANTO DE LUIS ARCADIO Y DE OBVIAMENTE TAMBIÉN A...EL LIC NICOLÁS

MGLLINEDO, PORQUE CADA VEZ QUE VENGO DEL AEROPUERTO, USTEDES LES HABRÁ TOCADO

QUE SE FUNDEN SEIS U OCHO LÁMPARAS Y HAY UN CONVENIO CON CAPüFE, DONDE EL

MUNICIPIO DEBE ESTAR CAMBIADO LAS LÁMPARAS Y DICES "BUENO, ¿POR QUÉ TENEMOS QUE

SEGUIR EN ESTE TEMA? SI CAPUFE AL FIN DE CUENTA LE ESTÁ COBRANDO UNA CUOTA POR ESTA

CARRETERA QUE NO ES.,.HASTA AHORA QUE LE METIERON UNA BUENA "MANO DE GATO",

PERO... ¿CÓMO PODEMOS NOSOTROS EMBELLECER CON LÁMPARAS COMO ESTÁN EN LA

ENTRADA DE MÉRIDA QUE SON CON FOTO CELDAS? ENTONCES SI SE FUNDEN, SE FUNDE UNA

SOLA NO SE FUNDEN LAS OCHO... Y FÍJENSE NADA MÁS, PORQUE EXISTEN EL CABLERA NO ESTÁ

EL CABLE COMO ESTABA ANTES -SUBTERRÁNEO- CON UN POLIDUCTO, YA NO SE ESCARBÓ V

AHORA EL CABLE VA DE EN POSTE EN POSTE, IMAGEN URBANA. OTRO DE LO QUE ES IMAGEN

URBANA QUE TAMBIÉN TENDRÁN QUE PELEARLO FUERTE ES, QUE EXISTE EN EL REGLAMENTO DE

BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, LA NEGACIÓN DE LOS

PERMISOS EN CIERTAS AVENIDAS Y YA ESTÁ CONTEMPLADO V VAN A VER POR ALLÍ ANUNCIOS

POR AHÍ QUE DICEN CLAUSURADOS Y QUE SIGUEN FUNCIONANDO, ENTONCES,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, EXPRESÓ: EL CASO DE LA

PANTALLA D E ACÁ...

el presidente del consejo ciudadano del municipio de centro, tabasco químico

guillermo priego hernández, expresó: hay varias, hay cuatro avenidas importantes

de la ciudad, en la cuales el bando de policía y buen gobierno menciona que está

prohibido tener anuncios. ¿quién daba las anuencias y todo? ya cuando iba saliendo

el alcalde, firmaba esos convenios v concesiones, cuando son

improcedentes,,.entonces resarcir esto es un tema jurídico y bueno ya van a

documentarse un poquito más, pero se tiene que hacer algo. yo creo que ehr..por

eso les digo que es una de las eh,..comisiones que más trabajo tienen la del implan,

eh..,la zona de usos habitaciónal es, verdaderamente desde ahí va a haber la reunión

eh...c0n el licenciado equaftq0^camelo ha estado participando pero se reciben

ciertas ¡presiones de agru/^ciopues hacia el municipio que quieren que se siga
municipÍÍlizando, cuando Verdaderamente no nos corresponde a nosotros como
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municipio munigpauzar porque legalizaron los terrenos los alcaldes anteriores y

nos dejaron un problemon enorme. ya se hicieron municipalización...ni esto estaba

municipaüzado. actualmente esto ya es propiedad del municipio, pero el terreno

este no estaba en propiedades de municipio. esto es lo que se está haciendo ahorita,

se están trabajando varias cosas, eh...con toda la confianza del mundo...el día que

deseen saber de algún tema, estamos para abordarlo pedirles a las gentes que sean

responsables de esas aéreas para poder interactuar con ellos ¥ ver

verdaderamente...meternos v conocer de fondo y actuar con esta participación de

nosotros. eh... como bten dijo hugo, que se vayan ya coordinando esas reuniones,

con cada uno de los...si es obras públicas, si es con el licenciado eduardo camelo y

ya ir trabajando, ¿no? y para no perderse si llevar un tema que no...obras públicas,

eh...ve parte de los que es la imagen urbana pero no toda, o sin embargo hay si hay

una parte jurídica que tendrá que llegar con nosotros uli5e5 chávez para decirnos

que avances tienen. existe un tema que hoy por hoy esta mas que politizado que es

lo del mercado. quiero que sepan que el mercado no es una participación del

municipio, el municipio tiene a cargo el inmueble pero hay ciertas reglas que se

están infligiendo se está politizando esto. tu como concesión puedes tener un

local... cada uno de la5 personas, no pueden tener tres, cuatro o cinco locales pero

desgraciadamente como están en unas irregularidades hay gente que tienen doce y

quince locales, ya es un negocio. pero ni siquiera han pagado ni ha regularizado la

tenencia de ese local. por ahí también se mencionaba que si su local es de tres

metros con treinta centímetros..que si le íbamos a dar los tres metros treinta

centímetros. obviamente cuándo haces una estructura que es cuatro metros... el

que tiene tres treinta va a tener cuatro metros. pero si tiene...a otro le toco que

tenía tres setenta por lo mismo si le vamos a subir a cuatro metros. no se ponen

a...pero ya se están peleando por que a uno ha 5ido de tres punto treinta, lo subes a

cuatro y porque uno de tres setenta lo subes a cuatro...para que sepan hasta donde

están de politizado. otra situación que hay por ahí es que quieren que se la dé ya

una.., no concesión, sino que se dé un título de propiedad del local, lo cual también

es improcedente para que vean hasta donde están llegando las cosas de manera

absurda. se ha estado trabajando de tal manera de sobre llevar. hubo una...me

toco estar en una reunión con gente del pri, eh...y mencionaba uno de los diputados

que si s£ iban a dar una participación económica porque mientras que se iban al

otro mercado, que no iban a tener la misma utilidad... improcedente. quiero

mencionarle estos detalles por que son el día a día aquí en el municipio, cuando en

realidad en primera, el que tome el dinero de la federación le va poner ciento

cincuenta. millones y los otros cincuenta millone5 los tiene que poner el gobierno

del estado. municipio lo único que va hacer es pagar la henta del terreno donde

( meWado. es el único compromiso que tiene el
precisamente a los...a las personas que tiene la

PROVISIONALMENTE VA ESTAR

ML1NICIPIW Y DE
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CONCESIÓN, NI MÁS NI MENOS. ENTONCES, TAMBIÉN EL QUE QUIERA ENTRAR A ESTE TEMA YO

CREO QUE VALE LA PENA CONOCERLO MÁS DE FONDO, Y SE VAN A DAR CUENTA DE QUE ESTO

ESTÁ CONFORMADO POLÍTICO. SE NOS VAN A IR LOS TRESCIENTOS MILLONES DE PESOS, Y YA LA

POSTURA DEL SEÑOR GOBERNADOR VA FUE MUY CLARA...EL OTRO DÍA. EL MEN5AJE FUE MUV

CLARO, SE VA HACER Y NO HAY NADA PARA ATRÁS.— -

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABANCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: BUENO, BUENAS TARDES. MIRA ESTABA LEYENDO DE

MANERA MUY RÁPIDA LAS ACTAS, EhL.VEO QUÉ HAY MUCHAS LAGUNAS EN LAS ACTAS POR

CUESTIÓN DEL AUDfO, PUES MUCHOS DE LOS COMENTARIOS QUE SE HAN VERTIDO PUES HAN

QUEDADO NO REGISTRADOS POR FALTA DE LEGIBILIDAD DEL AUDIO DICE EL ACTA, ¿NO?

ENTONCES HAY COSAS INTERESANTES DONDE DICE AUDIO ILEGIBLE, AUDIO ILEGIBLE. YO NO SÉ DE

QUÉ MANERA PUDIÉRAMOS TRATAR DE SUBSANAR ESTA SITUACIÓN. EH, BUENO TAMBIÉN

RESPECTO AL MERCADO TENGO ALGUNAS DUDAS PORQUE COMO TODO LUEGO TAMBIÉN HAY

MUCHA RUMOROLOGÍA, ¿NO? ME HABÍAN COMENTADO QUE VA COSTAR SESENTA MILLONES DE

PESOS HACER EL MERCADO PROVISIONAL, ¿ES ESTO CORRECTO?

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: QUIERO MENCIONARTE QUE ESTO LO MANEJA LA

SOTOP Y NO NOSOTROS. ES DINERO DEL PROYECTO TOTAL, EH.., YA ESTÁN MANEJANDO PORQUE

SUPUESTAMENTE ERAN TREINTA MILLONES Y AHORA ESTÁN QUE SON SESENTA MILLONE5, MÁS

SIN EMBARGO EL MUNICIPIO NO ES EL QUE ESTÁ PONIENDO NADA DE ORDEN NI

INFRAESTRUCTURA NI NADA. SI VA HACER REUTILIZABLE PARA ESCUELAS Y DESPUÉS DE QUE SE

DETERMINE EL USO DE ESTA ÁREA PROVISIONAL Y TAMBIÉN EL MUNICIPIO,,.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; BUENO, ES QUE TAMBIÉN ESTA OBRA PROVISIONAL,

BUENO...¿EN EL TERRENO DE QUIEN SE ESTÁ HACIENDO? ¿QUIÉN SE VA A QUEDAR CON ELLA? Y

BUENO HAY TANTAS SITUACIONES QUE PODRÍAN CUESTIONARSE, PUES TAMBIÉN A MI ME

PARECE PREOCUPANTE QUE ESTÉ SUCEDIENDO TODO ESTO CON ESTE QUE APARENTEMENTE

PUES ES UNO DÉ LOS GRANDES PROYECTOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN, ¿NO? YO

PERSONALMENTE CREO QUE HACER UN MERCADO PROVISIONAL GASTANDOTE.. .SI TIENES

TRESCIENTOS Y TE VAS A GASTAR SESENTA EN UNO PROVISIONAL, ESTÁS HABLANDO DE UN

PORCENTAJE ALTÍSIMO, ¿NO? DE TUS RECURSOS EN ALGO QUE NO TIENE UN SENTIDO

PERDURABLE, ¿NO? EH^DIGO, YA ESTO ES A DESTIEMPO PERO A MÍ ME HUBIESE PARECIDO

MEJOR HACER UN NUEVO MERCADO EN OTRO LADO Y PUNTO, OSEA...CON MÁS TERRENO, CON

"ESTACIONAMIENTO, CON INFRAESTRUCTURA, CON VIALIDAD ADECUADA, Y A LO MEJOR ESE

MÉRCALO TUMBARLO V HACERLO LUÍ PARQUE, HONESTAMENTE PERO BUENO ESO YA...PARA

ESO ÍSTAMD5 LOS CONSEJEROS ¿ARA aIlO MEJOR DESPUÉS EN FUTUROS PROYECTOS, A LO
MEJOR APORTAR IDEAS QUE PUDJERAN LLEGAR A SER VIABLES, ¿NO?-
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EL COrVSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ; TENGO fNFORMACIÓN OBTENIDA EN LA SOTOP. EL TERRENO

ES UN TERRENO DE MANUEL FERNÁNDEZ MORET. AHÍ VAN HACER EL MERCADO PROVISIONAL Y

LA INFRAESTRUCTURA QUE SE VA CREAR ENCIMA ES UNA INFRAESTRUCTURA MUY MANEJABLE,

NO ES FIJA. SEGÚN ESTO, YA ESTÁ CONSIDERADO MOVER DESPUES...MOVER TODA ESA

INFRAESTRUCTURA DE FIERRO O DF LO QUE VAYAN HACER, EN DIFERENTES ÁREAS DEL ESTADO.

VAN A CONSTRUIR ESCUELAS, VAN HACER...YA TIENEN UNA SERIE DE CLASIFICACIÓN LA SOTOP DE

LO QUE VAN HACER CON ESE MATERIAL Y PARECE SER QUE ESE DINERO LO ESTÁ PONIENDO EL

GOBIERNO DEL ESTADO NO,.,NO~. JAMÁS HAN HABLADO QUE LO VAN A TOMAR Di LOS

T R E SCIENTOS MILLONES.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; SI, 51, YO NO SÉ POR ESO PREGUNTO,

El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DF CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESO; NOSOTROS TENEMOS INFORMACIÓN QUE NO50TRO5

RECABAMO5 DE AH í

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: SI, SUESTE TEMA ESTÁ MUV CLARO QüE TODO LA

INFRAESTRUCTURA DE FIERROS Y TODO ES PARA ESCUELAS. ESO SI QUEDO MUY CLARO DESDE UN

INICIO, LA REUTILIZACIÓN.

-LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA VIOLETA

HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: GUILLE, A MÍ ME PREOCUPA UNA SITUACIÓN ESTABA...ESTABA

LEYENDO QUE ABAJO DE LO QUE ES EL MALECÓN SE ESTÁ SOCAVANDO TODO LO QUE ES LA CALLE

DEL MALECÓN Y QUE EL PROYECTO DEL CENMA IBA A QUEDAR POR LO PRONTO PARALIZADO EN

LO QUE SIGUEN ESTUDIANDO COMO LO VAN A APUNTALAR TODO LO QUE SF PUEDE CAER.

¿CÓMO VAN A CONSTRUIR OTRA VEZ UN MERCADO A RECONSTRUIR EN ESA ZONA SI ABAJO E5TÁ

LATENTE UNA SITUACIÓN DE DERRUMBE, ÓSEA,. NO SÉ SI YA LE DIERON ESCALAS PERSONAS, VO /

ME IMAGINO QUE SÍ, LAS PERSONAS QUE LO ESTÁN ANALIZANDO TODO ESE PROVECTO, O NO SÉ *~
QUÉ TAN VIABLE SEA LO DE CENMA PORQUE SI ERA COMO UN COMENTARIO FUERTE DE LO QUE

ESTABA PASANDO ABAJO DEL MALECÓN.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO QUÍMICO

GUJtfÉRMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: VO SUGERIRÍA QUE INVITÁRAMOS AL SECRETARIO

SOTOf Y QUE NOS MUESTRE Et^PTtpYECTO, PORQUE OBVIAMENTE ESTO VA NO ES UN

ANTEPRO, ECTO, ESTO ES UN PROVECTO EJECUTIVO PORQUE YA ESTÁ COTIZADO LO QUE VA A

COSTARA O TUVE LA OPORTUNIDAD DE ¿ER ÉL...LA IMAGEN VIRTUAL EK..COMO VA HACER QUE
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UNO DÉLOS...DE LAS CRÍTICAS QUE SE HICIERON ES QUE EXISTEN UNA BANDA PARA PODER SUBIR

COMO ELEVADOR Y BUENO, SABEMOS QUE TANTO ESA BANDA EN NUESTROS CRITERIOS PUEDA

FUNCIONAR PARA NUESTRA GENTE, QUE YA SE LE TRABO LA BOLSA QUE YA, AHÍ EMPEZAMOS

HACER MUCHAS PREGUNTAS. YO SUGIERO QUE DEFINITIVAMENTE NO SON CO5AS...ESE

PROYECTO EN ABSOLUTO FUE CON5ENSADO AQUÍ EN EL MUNICIPIO PERO SUENO...NI SE A QUIEN

LE OTORGARON, SI FUE POR ASIGNACIÓN DIRECTA EL PROYECTO DESCONOZCO, PERO QUIEN SI

DEBE PODER ORIENTARNOS ES EL SECRETARIO D£ SOTOP QUE ES LUIS PRIEGO RAMOS Y QUE

CON TODO GUSTO PORQUE NO LO INVITAMOS Y QUE NOS EXPLIQUE TODAS LAS DUDAS QUE

TENGAMOS, SERIA LOS MÁS VIABLE.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: YO CREO QUE AHÍ, ESTENOS PUEDE DAR UN POQUITO MÁS

DE LUZ JORGE. EL TRABAJO QUE SE TENGA QUE REALIZAR AHÍ TIENE QUE HACERLO LA CONAGUA

NOLETOCAALASOTOP. ESO ES ZONAQUE LA CONAGUA DEBE TENER INFLUENCIA EN ESO Y AHÍ

SE DEBERÍA DE HACER EN ESA MARGEN, EN LAS DOS MÁRGENES DEL RIOr ES METER LAS LÁMINAS

ESAS QUE ESTÁN METIENDO, CÓMO SE LLAMAN?...UN TABLESTACADO QUE TENDRÍA QUE VENIR

DESDE LA DESEMBOCADURA DEL RIO PICHUCALCO...DESDE AHÍ TENDRÍA QUE HACERSE EL

TABLESTACADO, RESOLVERÍA EL PROBLEMA DEL AZOLVE POR QUE HARÍAS UNA CAJA EN F.L RIO EN

VEZ DE...ELIMINARÍAS TALUDES, SE RESOLVERÍA EL PROBLEMA QUE DICE LAURA, NO SE

SOCAVARÍA YA MAS EL MALECÓN, ESO SE ESTA SOCAVANDO DESDE HAC£ CUARENTA AÑOS

LAURA. EL MALECÓN, EL MALECÓN CUANDO LLOVÍA MUCHO SIEMPRE SE PARÓ PORQUE SE

ASENTABA DEMASIADO, YA ESTÁ BRONCA VIENE DESDÉ HACE MUCHOS AÑOS, ENTONCES...Y

SACAR LE.,, VOLVER A DARLE SU CAUCE AL RIO CON EL TABLESTACADO Y VOLVERLE A DAR AL RÍO

LA ANCHURA QUE TENÍA ANTIGUAMENTE Y EVITAR QUE SE VAYA CONTRA US GAVIOTAS QUE ES

LO QUE ESTA SUCEDIENDO HOY £N DÍA. EL CASO DEL CENMA, BUENO...ES OTRA HISTORIA ¿NO?

PERO CREO QUE AHÍ CONAGUA ES LA QUE VA INTERVENIR, YA NOS PUSO UN MURO, AHORA QUE

NOS PONGA UN TABLESTACADO A CIERTA DISTANCIA DEL MURO, NO MÁS DE DIEZ METROS QUE

ES DONDE PODRÍA LLEGAR,.. DONDE ESTABA EL ANTIGUO TALUD DEL MALECÓN, DÍEZ METROS

HACIA ADENTRO DEL RIO, HACER EL TABLESTACADO AHÍ Y ENTRE EL MURO Y ESE TABLESTACADO,

RELLENO Y HACER UN GRAN ANDADOR, QUE ES LO QUE ESTA PROPUESTO MUCHAS VECES AHÍ EN

ESA ZONA DEL RIO Y DARLE DE NUEVO SU CAUCE Y EVITAR EL TALUD Y EVITAR EL AZOLVAMlENTO

DEL RIO. EN LA ÉPOCA DE ESTIAJE, ESE RIO ENFRENTE DE VILLAHERMOSA TIENE UNO SETENTA, NO

MÁS. LO PASA UNO CAMINANDO.

Et PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ME ANTICIPO UN POQUITO VAMOS A...A PEDIR QUE

ÍL LICENCIADO GERARDO GAUDIANO...YA ESTÁ HACIENDO LA UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA! DE MÉXICO, POR COSTOS DEL MUNICIPIO... PRECISAMENTE UN ESTUDIO

VERDADERAMENTE TANTO HIDROLÓGICO (IQMO DE MECÁNICA PARA SABER QUÉ ES LO QUE ES

'^ASE A LA SUGERENCIA DF LÁ UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO,
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PORQUE COMO QUE LA CONAGUA TIENE UN PEQUEÑO VACIO, NO QUIERO DECIR QUE.,. SI UNA

GENTE CADA VEZ..,ESTÁN CAMBIANDO AL SECRETARIO DE LA CONAGUA ¥ NO CONOCE COMO

NOSOTROS HEMOS VIVIDO, QUE TU ACABAS DE MENCIONAR, EL ESTIAJE... LO QUE ESTÁ PASANDO

AQUÍ, LOS PLAYONES ENORMES QUE SE ESTABAN HACIENDO DESPUÉS DEL PUENTE...ENTONCES

YO CREO QUE ESPEREMOS UN POQUITO QUE ESA PARTE^PERO SI LA REUNIÓN CON LA SOTOP Y

CON LA GENTE DE CONAGUA ACTUAL, YO CREO QUE ES PROCEDENTE PARA QUE NOS EXPLIQUEN

Y DISIPAR TODAS LAS DUDAS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

AlBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ: PERDÓN, TAMBIÉN A LO MEJOR NO ES EL MOMENTO

PERO,,.RESPECTO AL TEMA DEL MERCADO Y YA QUEDO CLARO QUE EL MUNICIPIO ESTÁ

JUGANDO UN PAPEL MÁS EXTERNO, ¿NO? EN TODO ESTE PROCESO PERO, ¿QUÉ NO SE VENDEN

LOS LOCALES? PORQUE ESO YA LO HABLA YO PENSADO, PUES SI HUBIERA UNA OPORTUNIDAD DE

INVERTIR EN UN LOCAL COMERCIAL, EN HACER UN MERCADO TAMBIÉN CON UNA VISIÓN

EMPRESARIAL EN DONDE TIENES QUE PAGAR UN MANTENIMIENTO V 51 NO LO PAGAS PUES

TIENES CONSECUENCIAS COMO EN TODA PLAZA COMERCIAL. ¿POR QUÉ SIEMPRE ESTA VISIÓN UN

POCO PATROCINADA? DE ESO, ESO ES UN POCO COMPLICADO, ¿NO HABRÁ ESTA OPORTUNIDAD,

NO EN ESTE PROYECTO PERO TAL VEZ EN OTROS PROYECTOS, DE DETONAR SITUACIONES COMO

ESTA?, ¿CREES QUE PUDIERA LLEGAR A SER VIABLE?

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: MI IDEA^SI SABEN DE LA.,, POSTURA DEL SEÑOR

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, QUE SE VAN HACER EN EL ESTADO, BUENO EN LA REPÚBLICA

MEXICANA, TRES HOSPITALES DE ALTA ESPECIALIDAD Y CON SUERTE LE TOCO A TABASCO UNO DE

ELLOS, A CAMPECHE EL OTRO Y DE LA EMOCIÓN LA VERDAD LE SOY FRANCO, YA NI ESCUCHÉ EN

QUE OTRO ESTADO ERA. CUANDO NOS DIJERON QUE LA INVERSIÓN ERA MIL OCHOGENTOS

MILLONES DE PESOS Y QUE TIENE QUE TERMINARSE EN EL DOS MIL DIECIOCHO...ESE HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD, LO CUAL CONLLEVÓ A QUE TAMBIÉN SE VA REALIZAR UN INSTITUTO DE

ENFERMEDADES TROPICALES POR PARTE DE LA UNIVERSIDAD JUÁREZ AUTÓNOMA DE TABA5CO.

EN LA BÚSQUEDA DE LA INFORMACIÓN ENCONTRAMOS QUE ESE HOSPITAL DE ALTA

ESPECIALIDAD ES UNA APP. ENTONCES ES UNA NUEVA MODALIDAD QUE SI ESTÁ DESTINADA

PARA UN HOSPITAL, PUEDE FUNCIONAR PARA MUCHA5 OTRAS COSAS. NO, ES QUE SON DOS. DEL

QUE YO ESTOY HABLANDO...EL ISSTE ES FEDERAL, EL QUE YO LE ESTOY DICIENDO ES EL SEGUNDO

HOSPITAL DÉ ALTA ESPECIALIDAD, GUSTAVO A. ROVIROSA. SON,.. RECURSO FEDERAL CON APP,

PORQUE EL TERRENO SE TIENE QUE DAR PRECISAMENTE ESCRITURADO A NOMBRE DE LA

jSHCRETARIA DE SALUD DEL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA PODER ASI INVERTIR Y SE HAGA LA

'vinculación, es un tema por ahí,. ya está bastante adelantado, porque sí no se

hace..^t5ctubre tiene que estar deciehüq todo y vienen especialistas para hacer el

proyecto* todo. los tabasqueños np tocamos nada. todo viene de la federación y

fu/u na/situación de.en base a [as zonas que están más desprotegídas, más
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VULNERABLES EN ESTE CASO. PRECISAMENTE EL LICENCIADO ENRIQUE PEÑA NIETO, MENCIONÓ

DE LA APERTURA DE ESTOS TRES HOSPITALES, ¿DE ACUERDO? NO SÉ SI CHIAPAS PERO CREO QUE

CHIAPAS NO MENCIONÓ. UNO SI LO ESCUCHÉ, QUE UNO E5 CAMPECHE V EL OTRO ES TABASCO.—

—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ¿QUE PASO CON EL HO5PITAL GERIÁTRICOÍ....EL

HOSPITAL GERIÁTRICO, EL QUE HABÍAN HECHO PARA LOS ANCIANOS. ESE QUEDO AHÍ PARADO Y

YA NO LO VOLVIERON A...PORQUE SUPUESTAMENTE LO HICIERON Y ESTABA EN PÉSIMAS

CONDICIONES Y MUCHAS COSAS... Y BUENO, TAMBIÉN LOS ANCIANOS MERECEN UN HOSPITAL Y

AHÍ ESTÁ PARADO ESO ¿EL GOBIERNO DEL ESTADO NO TIENE NINGUNA INTENCIÓN EN INVERTIR

AHÍ? -

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTÁN PASANDO POR UNA CRISIS ECONÓMICA

BASTANTE SEVERA, BASTANTE SEVERA. YO CREO QUE ESTO TODAVÍA VA A SALIR TODAVÍA

MÁ5.,,LA DEMANDA DE LA POBLACIÓN EN BASE AL ESTADO DE TABASCO...SÚMESE SOLAMENTE EL

OCHO PUNTO SEIS POR CIENTO ES POBLACIÓN MEDIA ALTA-ALTA, POR LO TANTO SOMOS DE LOS

ESTADOS DE LA REPÚBLICA... CHIAPAS CON MÁS POBREZA. CHIAPAS Y OAXACA NOS LLEVAN

COMO TAL PERO ESTO ESTÁ HABLANDO QUE VERDADERAMENTE SOMOS UNA CIUDAD O UN

ESTADO MUY VULNERABLE Y LOS RECURSOS PARA DESTINAR, SEA VÍA SEGURO POPULAR, HAN

TENIDO CIERTOS PROBLEMA5. PERO POR AHÍ ME ENTERE, QUE SE TUVIERON QUE REGRESAR MIL

NOVECIENTOS MILLONES OE PESOS DEL DOS MIL TRECE A LA FECHA, SE REGRESARON A MÉXICO.

SI GUSTAN ESO TAMBIÉN ES MUY APARTE DE CONSEJO CIUDADANO.., PERO EL DOCTOR

SANSORES CONOCE PERFECTAMENTE BIEN LOS NÚMEROS, LAS LICITACIONES Y QUIENES HAN

SIDO LOS BENEFICIADOS EN EL ESTADO DE TABASCO EN TODO ESE TIPO DE DETALLES. SEÑORES,

SON CQ5AS QUE CREO QUE...NOS VAMOS A DESGASTAR...COMO NOSOTROS TENEMOS COSAS EN

EL MUNICIPIO Y QUE,..

LA CONSEJERA CIUDADANA DEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCÜ LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALES, EXPRESÓ: A MÍ ME GUSTARÍA COMENTAR SOBRE DE LO QUE

ESTÁBAMOS HABLANDO ANTERIORMENTE DE LAS APORTACIONES PÚBLICO PRIVADAS. ES MUY

INTERESANTE, YO ESTUVE EN UNA ESPECIALIZACIÓN DE APP Y HAY UN HOSPITAL CIVIL EN LEÓN

GUANAJUATO QUE ESTÁ CONSTRUIDO COMPLETAMENTE APP. LO QUE HACE ES DARLE,.. TODO LO

ENTREGA CON CARACTERÍSTICAS AL ESTADO COMO EL ESTADO LO PIDE. LO QUE LE DAN A ESTOS

PRIVADOS, ES LA CONCESIÓN OE LAS ÁREA5 DE LABORATORIOS Y NO ME ACUERDO QUE OTRA

ÁREA POR TREINTA AÑOS, ENTONCES EN ESTOS MÁS CIERTOS SUMINISTROS.,,ES COMO

PER5ONA5, TIENE QUE HABER INVERSIONISTAS CON RECURSOS QUE SE QUITEN LA MENTALIDAD

£E QUE El GOBIERNO ME VA DAR UN ANTICIPO DEL FONDO TAL. ESTO ES DE PERSONAS QUE

TIENEíJ RECURSOS PARA INVERTIR Y QUE/€ÍJtQNC£S LO HACEN COMO SI TUVIERAN A LARGO

PLAZO pIrO CON UNA ALTÍSIMA RENTABILIDAD. INCLUSIVE EN ALGUNAS PORCIONES
CARRETERAS DE CIERTAS PARTES DEL CENTRO DE LA REPÚBLICA, INCLUSIVE HASTA
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OERTOS...DIRÍAMOS HASTA OCHENTA O SESENTA KILÓMETROS COSAS MUV PEQUEÑAS LAS

HACEN APP Y TIENEN NOVENTA CENTAVOS POR CADA VEHÍCULO Y TODO ESO Y CON ESOS

SELLOS..,PORQUE LO QUE GESTIONAN NO ES EL USO DEL POR CENTAVO, CENTAVO DEL PEAJE,

SINO ES EL USO DE SUELO DE ESA ZONAS DONDE PASAN LA CARRETERA QUE SE LOS DAN MIXTO Y

VA ELLOS ENfNQUECEN SUS TERRENOS, SUS PREDIOS, ESE JUEGO. ENTONCES ES VIENDO LAS

OPCIONES, ES INTERESANTE PARA VER QUÉ PROYECTOS SE PUEDEN HACER APPJODO LOS

JABONES.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: LA CÁRCEL DE TAPACHULA.,.LA CÁRCEL DE TAPACHULA LA NUEVA

ES UNA APP Y FUNCIONA RENTÁNDOLE AL GOBIERNO LOS ESPACIOS PARA DETENER A LA GENTE-

LA CONSEJERA OUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADA OLGA

ADRIANA JIMÉNEZ CABRALE5, EXPRESÓ: Y HAY APP EN OTRO CENTRO,..CÁRCEL, QUE E5 EL DE

LOS JABONES, ÓSEA... LOS JABONES DE TODOS LOS CENTROS PENITENCIARIOS SON APP. ÓSEA

HAY PARA HACERLO TAN PEQUEÑO, TAN GRANDE A COMO SE PUEDA. ES MUY LOABLE Y EL

ESTADO TIENE LA VENTAJA QUE YA TIENE SU PROPIA LEY APP DESDE EL DOS MIL QUINCE, ESTA

BAJADA CON EL CODL.DE ACUERDO AL ESTADO, POR QUE ESTA LA FEDERAL QUE RíGE PERO YA

ESTÁ DE ACUERDO A TODA LA NORMA ESTATAL, ENTONCES ES MÁS FÁCIL APLICAR VA.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: YO QUISIERA HACER UN COMENTARIO REFERENTE AL HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD. OJALA Y SE FIJE QUE SEA EN ZONA ALTA. QUE SEA EL PRIMER HOSPITAL

DE ALTA ESPECIALIDAD. EN ZONA ALTA.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO CONTfGO. ME GUSTARÍA

PEDRO, QUE TAMBIÉN COMENTARAS LO QUE HEMOS ESTADO PLATICANDO TRAS BAMBAUNA5.

PRECISAMENTE, VA EL TERRENO... YA LES PLATICABA QUE HAY UN TERRENO DE SEIS PUNTO TRES

HECTÁREAS...SEIS PUNTO DOS HECTÁREAS ..Y BUENO EL TAMBIÉN YA CONOCE LO QUE SE REFIERE

A APP...COMO UN RASTRO MUNICIPAL PUEDE TAMBIÉN,..HABLANDO DE ESTOS TEMAS PUEDE SER

TAMBIÉN UNA APP Y BUENO, DARLE SEGUIMIENTO A ESA PARTE QUE ES IMPORTANTÍSIMA EN LO

^pUE ES MATERIA DE SALUD PARA QUE SE DEN UNA IDEA...UN MILLÓN DOSCIENTOS MIL

COMENSALES AL MES DE CARNES ROJAS ESTÁN CONSUMIENDO CARNE DE BOVINO SIN

INSPECCIÓN SANITARIA. EN EL MUNICIPIO.,. TOMANDO EN CUENTA QUE TUVIERAS UNA RACIÓN

DE TRESC4ENTOS GRAMOS DE CARNE, DE CARNE CON HUESO POR PERSONA. ESO ES LO QUE

TENEMOSCON LAS MATANZAS CLANDESTINA5.C0M0 TAL USTEDES TOCARON UN TEMA EN LA

REüÍjIÓn/aNTERIOR LO CUAL ME PRE0CUPA Y QUIERO ABORDARLO AHORITA PARA QUE
/HAGAMCW UN COMPROMISO TODOS ft TEMO QUE...PRIMERO TENEMOS QUE VER OONDE
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EMPIEZA VÍLLAHERMOSA, EL MUNICIPIO DE CENTRO. TODOS PENSAMOS V NOS ESTÁN ECHANDO

DE NACAJUCA, EL CEDRO NACAJUCA...PERO QUIERO DECIRLES LO QUE ES PRÁCTICAMENTE

PQMOCA,,.NOSOTROS NO,.,. EL MUNICIPIO... NO TENEMOS NADA QUE VER AHÍ, TODO LO QUE ES

POMOCA...LOS SERVICIOS MUNICIPALES, EL PREDIAL, EL AGUA, TODO ESTO LO PROVEE

NACAJUCA. ESO NO ES INGRESO PARA NOSOTROS. ZONA CONURBANA A VILLAHERMOSA. EL

MUNICIPIO DE CENTRO.., TAMPOCO RECIBIMOS EN EL MUNICIPIO NADA. YO CREO QUE POR ALLÍ,

SUGIERO, DEBEMOS...ES NECESARIO TENER UNA DELIMITACIÓN VISUAL QUE NOS DIGA: HASTA

AQUÍ ESTAMOS NOSOTR05 Y AQUÍ EMPIEZA EL MUNICIPIO DEL CENTRO Y BIENVENIDO5 COMO

TAL LO MISMO ESTÁ SUCEDIENDO DE AQUÍ HACIA AL AEROPUERTO...PORQUE YA VEMOS QUE SE

ESTÁN COLOCANDO VARIOS RESTAURANTES A LA ORILLA DE CARRETERA SIN DESACELERACIÓN NI

NADA DE ESTO. PERO ALLÁ YA ESTÁN HACIENDO UNIDADES HABITACIÓNALES DE MANERA

DESORDENADA. ENTONCES BUENO, ESAS PERSONAS QUE ESTÁN ENCARGADAS DEL IMPLAN... ES

IMPORTANTE QUE SE TOQUEN ESOS TEMAS PORQUE CADA VEZ ESTAMOS HUNDIÉNDONOS MAS

EN LO QUE ES IMAGEN URBANA Y YO NO TENGO NI NADA QUE VER CONTRA ELLOS PERO...

FÍJENSE COMO YA EMPEZAMOS A COLGARLA PARECEMOS COMO CUANDO ÍBAMOS A

NETZAHUALCÓYOTL EN LA CIUDAD DE MÉXICO, TODOS COLGADOS, TELARAÑAS, ASÍ ESTAMOS

EMPEZANDO YA EN ESA ZONA Y ES UNA DE LAS ZONAS MÁ5 IMPORTANTES DE NUESTRA CIUDAD,

ENTONCES BIEN VALE LA PENA QUE HA0AM05 ALGO AL RESPECTO Y QUE TOMEMOS CONCIENCIA

TAMBIÉN DIGO, ES DESDE AQUÍ DONDE NOSOTROS PODEMOS EMPUJAR A QUE SE RESPETEN LOS

REGLAMENTOS Y ESO SI SOMOS NOSOTROS LOS RESPONSABLES; ¿ALGUNA OTRA SUGERENCIA?

SI, ¿ALEJANDRO?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MAIVZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: ¿QUÉ POSIBILIDAD HABRÍA QUE CITÁRAMOS A LA SOTOF?,

$ON DOS COSAS QUE QUISIERA PREGUNTAR, DE PEDIRLE A LA SOTOP QUE NOS HAGA UNA

SESIÓN ESPECIAL A LOS DE CONSEJO V NOS MUESTRE LOS PROVECTOS VIALES QUE TIENE PARA EL

FUTURO DE LA CEUDAD Y DEL MUNICIPIO. CREO QUE SON MUY INTERESANTES Y FORMAN PARTE

DE LO QUE ESTÁN HABLANDO DE LA IMAGEN URBANA. SERÍA MUY INTERESANTE QUE

CONOCIÉRAMOS TODOS ESOS PROYECTOS QUE TIENE LA SOTOP. SI FUERA LO MÁS PRONTO

POSIBLE, YA LO TUVIERAN HECHO, TU HABLASTE HACE RATO DE UNO, DEL MALECÓN Y QUE NO

SOLAMENTE NOS LO ENSEÑARAN SINO QUE NOS DIERAN UNA INFORMACIÓN PARA TENER

CONOCIMIENTO DEL AVANCE QUE TIENEN ESOS PROYECTOS EN CUANTO A SU

PRESUPUESTACIÓN, COSTO Y SOLICITUD DE SU FINANCIAMIENTO POR PARTE DE LA FEDERACIÓN

O DE ALGUNA OTRA COSA, ¿NO? PARA VER CUANDO ARRANCARÍAN CUANDO EMPEZARÍAN ESOS

PROVECTOS Y CUANDO SE TERMINARÍAN, SON MUY IMPORTANTES PARA LA CIUDAD DE

VILLAHERMOSA. Y OTRA CO5A QUE ME DA CURIOSIDAD, ES SABER -NO SÉ SI YA AQUÍ LO DIJERON

Y 51 YA LQ-fiLANTEARON, PIDO DISCULPAS- ¿DÓNDE SE VAN A EJERCER MIL NOVECIENTOS

MILLONES DE/PESOS QUE SE SOLICITARON A LA CÁMARA DE DIPUTADOS PARA EL MUNICIPIO DE

CÉNTHO EN¿L DOS MIL DIECISIETE?, ¿CUÁLE/SOnJeSOS PROYECTOS? NO SÉ SI YA LO DIJERON
*™Jr,vAlf) PLANTEARON EN EL CONSEJÉ'
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-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, AHÍ $1 SE UN POQUITO AL RESPECTO, SE

METIERON PROVECTOS.,. ESO SI PODEMOS HACER, PODEMOS PEDIR QUE NOS DEN LOS

PROYECTOS QUE FUERON ARMADOS, PERO ESOS PROYECTOS TODAVÍA VAN A CONSIDERACIÓN.—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNlOPlG DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CA5TELLANOS, EXPRESÓ: DE ACUERDO LO SÉ. SE VA A SOLICITAR EL RECURSO ANTE LA

CÁMARA DE DIPUTADOS, PERO COMO CONSEJERO ME GUSTARÍA SABER CUÁLES SON. —

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: CORRECTO, ESO SÍ ES VALEDERO Y CON TODO EL

RESPECTO DEL MUNDO Y HACIENDO UNA BROMA, SE PIDIÓ SJN LASTIMA PARA VER LO MÁS QUE

NOS... PRECISAMENTE, DE ESO SE TRATA. CON ESTE RECORTE QUE EXISTE... PERO SI SE LOGRA DE

ESOS MIL NOVECIENTOS.. ¡SEISCIENTOS! DATE POR BIEN SERVIDO, PORQUE SON EXTRAS AL

PRESUPUESTO QUE TENEMOS, ¿NO? PUES 51 VALE LA PENA CONOCERLOS.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUMClPlO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: POR LO MENOS VER CUÁL ES LA PRIORIDAD,

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: PERO ADEMÁS, CONOCERLO Y OPINAR DE ELLOS SINO

AYUDAR A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL EN LA OBTENCIÓN DE LA MAVOR CANTIDAD DE

RECURSOS A TRAVÉS DE LAS CONEXIONES 0 CON LAS AMISTADES QUE UNO TENGA A LA MANO,

CADA UNO DE NOSOTROS.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: .,. Y ACERCA DE LO QUE DICE GUILLERMO, EL TEMA DE ¿DÓNDE

EMPIEZA EL MUNICIPIO? ¿DÓNDE TERMINA? O ¿QUÉ HAY? TENEMOS UNA FALTA TOTAL DE

SEÑALIZACIÓN NO SOLAMENTE DE DONDE LLEGAS Y DE DONDE ESTAS SINO DE CALLES, DE ÁREAS

PARA ESTACIONARSE, NO ESTACIONARSE, VELOCIDAD MÁXIMA. SE HIZO UN INTENTO EN UNA

ADMINISTRACIÓN SOBRE RUIZ CORTINEZ Y VEMOS QUE HOY CON TRISTEZA TE LO DIGO, EL

MANTENIMIENTO ESTÁ SIENDO NULO, SE VA A PERDER ESE PEQUEÑO ESFUERZO QUE SE HIZO.

QUIEN SEA, YA LO HIZO Y NOSOTROS VAMOS A DARLE CONTINUIDAD EN ESA PARTE. PERO LAS

DEMÁS ARTERIAS NO SABEMOS NI CUÁL ES EL SENTIDO. YA NO HAY FLECHAS, YA 5E ROSARON EL

HOMBRE DE LAS CALLES, ETCÉTERA. CREO QUE PUDIÉRAMOS VER CON SOTOP SI TIENE

-PRESUPUESTO PARA SEÑALIZACIÓN, POR QUE ESO ES IMAGEN URBANA.

EL PRES1OENTF DEL CONSEJO CIUDADANO DBL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

FLLERM//PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPfiESÓ: CREO QUE AQUÍ, PERDÓN.,. AL MUNICIPIO LE
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CORRESPONDE UNA PARTE DE ESTO, POR LO MENOS OBRAS PUBLICAS DEBE DE...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DF CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓí V HABLANDO DE IMAGEN URBANA GUILLO, YO PIENSO ¥ CREO QUE LO

MENCIONE VA EN ALGUNA DE LAS JUNTAS ANTERIORES, QUE ES SEGURIDAD PARA EL CIUDADANO

ES: BANQUETAS Y GUARNICIONES, HAY MUCHAS CALLES YA MUY POBLADAS QUÉ CARECEN

TOTALMENTE DE BANQUETAS Y GUARNICIONES.-

-—EL PRESIDENTE DEl CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESOS ESO ES IMAGEN URBANA! QUIERO HACER TAMBIÉN

UNA.^AHORITA QUE TOCASTE ESE TEMA. ME MOLESTO SABER QUE AHORA COMISIÓN FEDERAL

DE ELECTRICIDAD, EN EL MUNICIPIO, NO TIENE NINGUNA.,,TELÉFONOS DE MÉXICO PUEDE PONER

SU POSTE Y NO PA5A NADA Y LES PREGUNTE Y RESULTA QUE HUBO UN INTELIGENTE QUE HIZO

UN CONVENIO EN EL CUAL A NOSOTROS NADA MÁS NOS COBRAN POR POSTES Y NO IMPORTA EL

DAÑO QUE NOS HAGAN. ¿CÓMO ES POSIBLE? Y LO MENCIONO PORQUE CAMBIAN UN POSTE Y

QUEDA TODO ROTO. 5A5 VIENE, ROMPE Y HACE UNA REPARACIÓN DE UNA FUGAP PERO LA

CUADRILLA ESA ES NADA MAS DE COMPONER LA FUGA MÁS NO LA BANQUETA.., ¿Y QUE ESTÁ

SUCEDIENDO? HAY UNA PROBLEMÁTICA QUE SE NOS VIENE ENCIMA. NOS FUERON A VER LAS

CÁMARAS POR LO DE LAS UCENCIAS DE FUNCIONAMIENTO LAS CUALES SON GRATUITAS YA SE

ACERCARON LAS CÁMARAS CON NOSOTROS Y ESTAMOS TRABAJANDO YA PRÁCTICAMENTE...POR

QUE EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO DICE QUE DEBE DE HABER LA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, MAS NO ESTÁ ESTIPULADO QUE ME VAS A COBRAR POR ESA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO, OSEA ES IMPROCEDENTES. ENTONCES SE VAN HACER CIERTAS MEDIDAS QUE

HEMOS DETECTADO... QUE POR EJEMPLO LA BASURA, YO NO SÉ SI EN EL CASO DE USTEDES, EN

LOS NEGOCIOS USTEDES, LLEGUE EL CARRETÓN DE BASURA Y DICEN: "NO, TU ERES NEGOCIO

PRIVADO Y YO NO TENGO PORQUE RECOGERTE LA BASURA" Y ENTONCES TENEMOS QUE DAR

NUESTRA "PARTICIPACIÓN ECONÓMICA".

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,

EXPRESÓ: HAY UNA CAMIONETAS QUE SE LA LLEVAN Y LAS RECOLECTA SIN NINGÚN CUIDADO EN

UNA CAMIONETITA NISSAN O UNA CAMJÜNETITA DE TRES TONELADAS. REALMENTE VAN

TIRANDO TODO EL RESIDUO DE TIRADO O COMO SE LE LLAME EN LA CARRETERA. SON DE LO5

TEMAS EN LOS CUALES YO QUIERO COMENTAR PORQUE HACEN FALTA. ALGUIEN ME COMENTO

QUE GERARDO... ESTABAN COMPRANDO CUARENTA UNIDADES...EL AYUNTAMIENTO PARA LA

RECOLECCIÓN. HACEN FALTA LA VERDAD QUE RECOJAN DESDE COLONIAS -POR EJEMPLO- A

TODOS LOS QUE ESTAMOS HACIA EL COUNTRY NO LLEGAN PARA ALLÁ LAS UNIDADES A

COLECTA£rAHÍ TENEMOS QUE PAGAR PARA QUE NOS RECOLECTEN. Y EN NEGOCIOS COMO EL

HOTEL^ÓMO EL BOLICHE, EN ALGÚN NEGOCIO DE NOSOTROS, TAMPOCO NOS RECOLECTAN

PERÚES LA/CONDICIONES EN LAS QUE ^ESTÁN RECOLECTANDO, DESDE LA GENTE QUE TE
RECOLECTA /-DIGO- NO LLEVA NINGÜN/eQUIPO DE PROTECCIÓN, NO LLEVAN GUANTES, NI
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ABSOLUTAMENTE NADA V NADA MÁS LOS AVIENTAN A GRANEL EN LA BATEA DE UNA.., 0 EN LA

REDILA DE UNA NISSAN, ESO NO ESTÁ REGULADO POR NADIE.

— -EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: V NO NADA MÁS ES EN LA BASURA, ¿EH? LOS VACTQR ES LO MISMO.

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO OE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: ¿LOS QUE, PERDÓN?

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: LOS VACTOR, LOS CAMIONES ESTOS DE LA LIMPIEZA DEL DRENAJE. SÍ LOS

LLAMAS V 51 NO DAS UNA LANA...

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YO SI ME GUSTARÍA QUE ESTUVIERA EL DE

PROGRAMACIÓN Y LA PER5ONA DE FINANZAS EN ESA REUNIÓN DONDE SE EXPRESE ESTO,

PRECISAMENTE PORQUE UNA DE LAS CUESTIONES DE LAS LICENCIAS ES QUE ESTIMULEMOS QUE

TÚ TIENES TÚ NEGOCIO V AUTOMÁTICAMENTE YO TE ESTOY ASEGURANDO LA RECOLECCIÓN DE

LA BASURA.

-EL CONSEJERO CTUDADANO DEL MUMCIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: AHORA, ESTAS PAGANDO UN PREDIAL Y LA VERDAD D1GCUESTÁS PAGANDO UN

PREDIAL Y LO QUE ESTAS EXIGIENDO ES A FINAL DE CUENTAS LA RECOLECCIÓN. ENTONCES NO LA

HAYH PARA LOS NEGOCIOS NO LA HAYP GUILLO.

-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: APOYÉMONOS DE LAS CÁMARAS PERO

APOYÉMONOS EN CONJUNTO QUE SEA ALGO EQUITATIVO TANTO PARA EL MUNICIPIO Y QUE

VEAMOS MEJORAS COMO TAL, YO CREO QUE ESO QUE SE ACABA DE TOCAR ESE TEMA, ES ALGO

MUY IMPORTANTE. YA ESTÁ ACTUALMENTE FUNCIONANDO. YA TUVO UNA REUNIÓN EL LUNES Y

ME GUSTARÍA QUE PRECISAMENTE, SI SE INVITARA A PROGRAMACIÓN A RECAUDACIÓN;

RECAUDACIÓN. NO, ES UNA REUNIÓN DE LO QUE ES EL TEMA DE BASURA. ES ALGO MUY

IMPORTANTE, PORQUE SI VAMOS A HABLAR DE LAS LICENCIAS DE AVISO DE FUNCIONAMIENTO,

PRECISAMENTE ¿CÓMO PODEMOS NOSOTROS CON LA INICIATIVA PRIVADA?...QUERÍAN METER

HASTA LOS MÉDICOS. SE VAN A METER EN UN BRONCÓN, PORQUE SI METEN A LOS MÉDICOS

TAMBIÉN TENDRÍAN QUE PEDIR A LOS LICENCIADOS AL RATO TE VAN A PEDIR UCENCIA PARA

CUALQUIER) COSA Y RESULTA QUE LAS POSTES "DE MATANZA EN EL MUNICIPIO NO TIENEN

UCENCIA PERO YO COMO MÉDICO SJ Vo/Á TENER QUE TENER UCENCIA. SE MÉ HACE ALGO
1 L 1 \

inobéranfre. lo vieron como una alternativa de poder tener un recurso pero nada

más que/¿e trata de dar y recibir, hq se trat/a de a como lo pidas también vamos a
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SABER QUE VAMOS HACER V AHÍ ESTÁ LA PARTE DE NOSOTROS COMO CIUDADANOS.. NO ME

VOY EN CONTRA DE ALGUNA POLÍTICA DE RECAUDACIÓN PERO YA ME COBRA HACIENDA,

PRIMERO, ¿AH? YA TENGO QUE TENER LICENCIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO. AHORA VOY A

TENER LICENCIA DEL MUNICIPIO PORQUE ASÍ LO DICE EL REGLAMENTO DE... EN VARIOS ESTADOS

SI SE ESTÁ RECAUDANDO, SI PERO ¿QUÉ ESTÁ DANDO ESE ESTADO... ESE MUNICIPIO?, ES UNA

COSA NO CREAN QUE ES UNA CANTIDAD GRANDE. LA COSA ES QUE SE TIENE QUE COADYUVAR

A LA MEJOR DECISIÓN EN ESE ASPECTO PORQUE SI EXISTE EN LOS MUNICIPIOS DE LOS

DIFERENTES ESTADOS DE LA REPÚBLICA, 51 EFECTIVAMENTE LA UCENCIA SE COBRA, PERO NO

PIENSEN QUE ES UNA CANTIDAD ENORME.

--EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: VOLVIENDO UN POQUITO A DE LO DE LA BASURA. YO COMPARTO

LA IDEA QUE TENEMOS REGULAR LA BASURA. INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ES UN FOCO DE

INFECCIÓN QUE VAN SOLTANDO LOS JUGOS LOS CAMIONES ESTOS, YO PREGUNTARÍA ¿QUÉ PASA

CON LA BASURA DE LOS HOSPITALES? NO SÉ QUÉ PASA CON ELLA. ¿QUÉ PASA CON ELLA? AHÍ HAY

UN PROBLEMA GIGANTESCO GUILLO, PORQUE UNA PARTE VA AL INCINERADOR ¿Y LA OTRA?

cESTÁN TRABAJANDO LO INCINERADORES? Y ¿QUÉ SE HACE LA CENIZA? ÓSEA, HAY QUE

CHECARLO. ENTONCES EL COMENTARIO VA EN QUE ASÍ COMO HAY APP PARA REGLAMENTAR

UNA PRISIÓN ¿POR QUÉ NO FOMENTAMOS PARA QUE SE HAGA UNA APP PARA LA RECOLECCIÓN

DE CIERTA BASURA DE CIERTAS AÉREAS? Y APOYEMOS ESA APP UN GRUPO DE EMPRESARIOS ÜJJE

TLL.PROPONGAN. -

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR SALA,

EXPRESÓ: LA RECOLECCIÓN DE RESIDUO BIOLÓGICO-1NFECGO5O LO COMPRÓ UNA EMPRE5A QUE

ES MUY GRANDE EN PUEBLA. EL PROBLEMA NO ES LA RECOLECCIÓN. SI HAY QUIEN LO

RECOLECTE Y LO TRATE. EL PROBLEMA ES TODAS LAS EMPRESAS QUE NO ESTÁN DISPONIÉNDOLO

O LO ESTÁN TIRANDO A CIELO ABIERTO, PERO AHÍ ES UN PROBLEMA DE PROFEPA QUE YA ES ÜN

PROBLEMA FEDERAL, QUE ES LA PROCURADURÍA FEDERAL DE PROTECCIÓN AMBIENTAL. A

NOSOTROS CUANDO LO TUVIMOS NOS TOCÓ CON MUCHOS LABORATORIOS PEQUEÑOS, POR

DECIRTE ASÍ, QUE LA SANGRE IBA DIRECTO A LAS COLADERAS O A LOS WC NUNCA TUVIMOS

COMO CUENTE, POR DECIRTE ASÍ, A UN...UNA VETERINARIA. LOS ANIMALITQS, EL PERRITO, EL,

GATO, EL X, TODOS VAN DfRECTO A LA BASURA. ESO ES LA VERDAD, UN FOCO DE INFECCIÓN

REALMENTE GRANDE. ESOS St NO ESTÁN REGULADOS, PERO ESO SI YA NO SÉ SI LES

CORRESPONDE AL AYUNTAMIENTO, PORQUE EN LA ¿POCA QUE NOSOTROS LO TUVIMOS ESO

COR R ESPOND ÍA A P ROf E PA.

' EL CONSEÍÉ>O CIUDADANO DEL MUNIClPlQ.BE CENTRO, TABASCO. EXPRESÓ: ¿A QUIÉN?-—

EL/tON5ÍJERO CIUDADANO DEL MUNICIPfQiDE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASEÑOR
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ENTONCES ERA A PROFEPA,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TARASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESOS TEMAS VAN A TENER QUE ABORDAR

DEFINITIVAMENTE. SON TEMAS DIFÍCILES. SI, ¿ALEJANDRO?

-—EL CONSEJERO CIUDADANO OEl MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: YO DECÍA ESOS TEMAS REALMENTE SON DEL MUNICIPIO POR QUE

EN EL MUNICIPIO ES DONDE SE ESTÁN DANDO ESOS PROBLEMAS, ES EL MUNICIPIO

PRIMERAMENTE EL QUE APORTA O QUE DEBE APORTAR A LA CIUDADANÍA ESE TIPO DE^DE^.DE

REGULACIONES V DE INSTITUCIONES O DE INSTRUMENTACIÓN QUE DEBE FORMAR EL MUNICIPIO

PARA...PARA BRINDAR PUES AL CIUDADANO O AL EMPRESARIO LOS SERVICIOS PUES,

FINALMENTE. PERO SI, PRIMERAMENTE DEBE SER EL MUNICIPIO DE ACUERDO A LA

CONSTITUCIÓ N.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: LO QUE HABLABAS ANTES DE LA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO. AQUÍ VA FUNCIONAN. TODOS LOS RESTAURANTES Y TODOS LOS HOTELES

PAGAMOS UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO Y CARA, Y SE LA PAGAMOS AL MUNICIPIO Y CARA, NO

VALE BARATO, Y PARA PODER ABRIR UN NEGOCIO DE ESTOS, TIENE QUE TENER UNA LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO Y PAGARLA Y SI QUIERES TENER Y VENDER LICORES, CERVEZAS O VINOS, ES

UNA VERDADERA FORTUNA LO QUE TIENES QUE PAGAR AL MUNICIPIO Y AL ESTADO DE

ENTRADA. NO SÉ SI HAYA ALGUNA COORDINACIÓN O ALGUNA COSA CON EL MUNICIPIO Y CON EL

ESTADO PERO CREO QUE SERÍA BUENO REVISAR ESA LEY QUE TIENE MUCHÍSIMOS AÑOS

OPERANDO, LA LEY DE ALCOHOLES QUE ES DONDE A TRAVÉS DE LA CUAL SE COBRA LA UCENCIA

DE FUNCIONAMIENTO A LOS RESTAURANTES Y QUEDA A CRITERIO PRÁCTICAMENTE DE LA

AUTORIDAD EL DARLA O NO DARLA Y MUCHAS VECES AUNQUE TENGAS EL DINERO PARA

PAGARLA NO TE LA DAN Y MUCHAS VECES SE PRESTA A QUE SEAS EXTORSIONADO POR

OBTENERLA TAMBIÉN. PERO YA EXISTE, ¿EH?

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLEflMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: EFECTIVAMENTE YA NADA MÁS, YA QUEDA TODO

LO QUE ES ALCOHOLES Y TODO ESO, YA LE QUEDÓ AL GOBIERNO DEL ESTADO, SIN EMBARGO QUE

SE BUSQUE EL FUNDAMENTO COMO TAL, NO LE CORRESPONDE YA AL MUNICIPIO LO QUE

RESPECTA A LAS LICENCIAS OE ALCOHOLES Y LOS GIROS NEGROS DE LOS USOS DE LOS GIROS

NEGROS, MÁS QUE LAS SANIDAD DE LAS SEXO SERVIDORAS QUE ESTÉN AHÍ. ESO ES,.,BIEN VALE LA

PENA TOMARLA EFECTIVAMENTE EXISTEN DOS MIL ESTABLECIMIENTOS QUE TIENEN LICENCIA DE

FUNCIONAMIENTO EN EL MUNICIPIO DE CENTRO^RÍD EXfSTEN MUCHOS MÁS, ES UN TEMA QUE

SI TENDRÁN QUE ENFRENTAR... / 4
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- -El CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHAIT, EXPRESÓ: YO ME HE OPUESTO CON RESPECTO A LAS LICENCIA DE... FUNCIONAMIENTO.

ÜN PROBLEMA MUY PARTICULAR PERO POR EJEMPLO CON QUÉ CARA EL MUNICIPIO SE PRESENTA

A CIUDAD INDUSTRIAL Y PfDE LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO CUANDO NO NOS DAN NINGÚN

SERVICIO, ¿SÍ? V DIGO, PAGANDO LOS IMPUESTOS, PREDIALES Y PAGAMOS IMPUESTO DE

NÓMINA Y PAGAMOS TODOS NUESTROS IMPUESTOS.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: TENEMOS QUE REGULARIZAR MUCHAS COSAS PEPE,

PORQUE TE VOY A DECIR OTRA SITUACIÓN MUY CORRECTO DE LO QUE TÚ ESTÁS DICIENDO,

DESGRACIADAMENTE NO SE HA MUNICIPALIZADG. TENEMOS PRIMERO QUE MUNICIPALIZAR Y

PROVEER LOS SERVICIOS. COMO FUE HECHA CIUDAD INDUSTRIAL HACE CINCUENTA AÑOS Y

HASTA EL DÍA DE HOY NO SE HA MUNICIPAÜZADO—-

-EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: FUE,.,FUE UN PROYECTO DEL GOBIERNO DEL ESTADO.

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: NO SE HA MUNICIPAÜZADO,

DESGRACIADAMENTE..PERO LO QUE YO NO CONCIBO ES QUE COMO ES POSIBLE SfNO SE HA

MUNICIPAUZADO PERO BIEN QUE PAGAS TU PREDIAL Y LO INCOHERENTE, Si NO SE HA

MUNIGPALIZADO.

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRESÓ: NO DEBERÍAN COBRARNOS PREDIAL TU SABES LO QUE,,,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: COMO OUDAOANOS ESTAMOS EN TODO DERECHO

DE QUE NOS DIGAN Y SE VEN LOS MOVIMIENTOS APEGADOS A LA NEUTRALIDAD,

DEFINÍ TIVAMENTE.

—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO JOSÉ ENRIQUE NADAL

DUHALT, EXPRfSÓ: Y A LA JUSTICIA, ¿NO?, QUE SEA PAREJO. NO COMO ME CONTESTÓ UN DlA ,

UN PRESIDENTE MUNICIPAL AQUÍ CUÁNDO HABLÁBAMOS DEL PROBLEMA DE CIUDAD

INDUSTRIAL Y DIJO: "ARRÉGLENLO...QUE LO ARREGLEN LOS QUE"

ELLOS TiENEWmJtHO DINERO" Y OTRO QUE NOS CONTESTÓ: "REUBÍQUENSE", VAYA, NO ES

POSIBLE,/NO? ESO POR UN LADO Y AHl DEJÁNDOLO PARA NO ENTABLAR UNA POLÉMICA

PORQu/cONOtEMOS TODOS LA PRQBLEMÁTI£flTCON RELACIÓN A LA BASURA, YO CREO QUE
AHÍ hJAY QUEfíRABAJAR EN DOS VERTIENTEs/hACi! LA CIUDADANÍA Y HADA LOS EMPLEADOS
/ Jfl 1 J - ,

MUNICIPALE3Í/PARA PODER TENER UNA RECOLECCIÓN REALMENTE EFICIENTE, ¿NO? ESTÁN f
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LLENAS LAS CALLES DE BÜLSlTAS. NOSOTROS TRABAJAMOS HACE DOS AYUNTAMIENTOS,

TUVIMOS UN ESTUDIO ¥ LOGRAMOS UNA BOLSA ANTI CANINA INCLUSIVE, ¿SÍ? PARA QUÉ LOS

PERROS Y LOS GATOS NO SE ACERCARAN A LA BASURA Y ROMPIERAN ..ROMPIERAN LAS BOLSAS Y

ESO, PERO DE ALGUNA FORMA YO NO SÉ SI FUE UNA COSA MUY GRAVOSO PARA EL MUNICIPIO

PARA ACOSTUMBRAR A LA POBLACIÓN V OTORGAR BOLSAS DE BASURA Y DECIR: AQUÍ

ENTRÉGUENME LA BASURA, EN LUGAR OE LAS QUINCE O VEINTE BOLSITAS, UNA BOLSA, ¿NO? 51,

NO SÉ, ES UNA IDEA QUE... AL AIRE V...HACIA EL MUNICIPIO TAMBIÉN, ¿NO?

-el consejero ciudadano del municipio de centro, tabasco jesús antonio pina

gutiérrez, expresó: ¿me permites la palabra guillo? miren, en el tema de la basura

ahorita que estoy viendo los retratos de los presidentes municipales, me empiezo a

recordar algunas historias sobre la basura, ¿no? ao.uí ahorita que veo a chuy

taracena que cuando empezó con la planta procesadora de basura donde iban a

procesar y tener la basura en composta, pues y que esta incluso iba a ser motivo de

poderse comercializar y...la basura iba ser negocio, lo escuché por primera vez, ¿no?

no sé si antes. creo que antes porque nadie toco el tema antes. bueno, luego veo la

fotografía de andré5 granier y me acuerdo que él empezó con un proyecto igual,

con una planta procesadora de basura v que esa todavía está ahí en una planta oe

tratamiento y otra acá que la quiso poner para,,rpor donde está la escuela

veterinaria etcétera. y bueno, de ahí en fuera todos estos procesos que ido viendo

mas las experiencias que están mencionando ahorita hugo y... pues cada vez, vamos

dejando tareas a medias, tareas incqnclusa5 y bueno el tiempo con el que se cuenta

también en esta administración creo yo que son problemas mayúsculos que a lo

mejor no nos va dar tiempo de tocarlos. yo creo que aquí mi sugerencia seria, y

tomo como ejemplo el tema de la basura por que pudiera ser igual para todas las

demás comisiones, es en cuanto organizar y dejarlos enunciados, que se trabaje

hasta donde se pueda, ¿porque razón? porque estos problemas si observamos son

problemas trans sexenales entonces a mi parecer se deben de dejar establecidos los

uneamientos por donde se deben de transitar para que el próximo concejo

ciudadano que venga no esté descubriendo el hilo negro, ¿no? creo yo que en una

manera,,.una forma en como vayamos a trabajar y...yo te lo digo por las demás
comisiones que formamos. meter un poquito de método, un poquito de sistema de
la forma de cómo trabajemos para ir documentando todos los análisis que

hagamos, miren, algo que puede funcionar y funcionar muy bien es -y sigo con el

ejemplo de la basura- quienes son los municipios en este país que en ese tema han

avanzado, que tiene un reconocido eh...funcionamiento en donde se ha

concientizado a la ciudadanía donde empiecen desde la separación de la basura

orgÍnica, de la basura/íorgánica de cómo se entrega, como debe ser, digo... ya hay

■avances serios en varios municipios, en la ciudad de méxico la gente lo ha ido

hacJendo. bueno, creqque debemos empezar desde ir documentando, creo que esto
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VA SER LOS VALIOSO DE ESTE CONCEJO DE DEJARLO TODO BIEN DOCUMENTADO, TODO BIEN

SISTEMATIZADO, SEÑALADO PORQUE ESTE PROYECTO SE VA A LLEVAR MUCHOS AÑOS, ¿NOH

GUILLERMO? SERÍA.,.BUENO Y A HUGO QUE ES EL COORDINADOR DE...DE..,,DE ESTA COMISIÓN Y

POR LO TAL AHORITA QUE OÍA LA COMISIÓN, DIGO... LA SUGERENCIA DE PEPE NADAL, EN

CUANTO A LA CIUDAD INDUSTRIAL, HÜOLE IGUAL ES UN PROBLEMA ANEJÍSIMO QUE NADIE LE HA

PODIDO ENCONTRAR LA CUADRATURA AL CÍRCULO, ¿VERDAD? PERO BUENO, PUEDEN EMPEZAR

A HACER LOS ANÁLISIS CORRESPONDIENTES PARA HACERLO PARA IGUAL UNA GRAN CANTIDAD

DE FRACCIONAMIENTOS -DIGO- Y AQUÍ ES DONDE VA ENTRAR LO DEL INPLAM, UNA GRAN

CANTIDAD DE FRACCIONAMIENTOS QUE NO HAY FORMA QUE SE MUNlCfPALICEN, ENTRE SI ES

CULPA DEL MUNICIPIO O ES CULPA DEL DESARROLLADOR Y NO HAY FORMA. SE HAN HECHO

INTENTOS Y DEBEMOS RECONOCER QUE ESOS INTENTOS HAN FUNCIONADO. TODAVÍA AQUÍ QUE

VEO LA FOTOGRAFÍA DE EVARISTO HERNÁNDEZ CRUZ, ME ACUERDO QUE EU.SE HICIERON LOS

INTENTOS Y DIGO, SE LLEVARON A CABO LA MUNICIPALIZACIÓN DE VARIOS FRACCIONAMIENTOS

EN DONDE SE ADQUIRIERON COMPROMISOS TANTO DE PARTE DEL AYUNTAMIENTO TANTO DE

PARTE DE LOS DE DESARROLLO. BIEN, EN ESTA MISMA COMISIÓN DEL IMPLAN, TODOS LOS QUE

ESTÁN TRABAJANDO EN ÉSTE TENOR, DESARROLLANDO VIVIENDAS...PUES BUENOH HAY QUE

ESTABLECER LOS UNEAMlENTOS DE COMO PARA QUE YO TE RECIBA EL MUNICIPIO QUE TIENES

QUE CUMPLIR EL PROBLEMA ES, QUE TAMBIÉN EN LAS UCENCIAS DE CONSTRUCCIÓN QUE SE

ESTÁN OTORGANDO EN LAS LICENCIAS DE FRACCIONAMIENTO, LUEGO NO SE SEÑALAN LOS

ALCANCES QUE DEBEN CUMPLIR CADA DESARROLLADOR, SINO LUEGO NO TE LO VAN A RECIBIR Y

LUEGO VAS A ESTAR AHÍ EN UNA SITUACIÓN DE QUE YA LO TENGO Y ¿AHORA QUÉ?, ¿NO? BUENO

NO SL.AQUÍ HAYr EN ESTÁ COMISIÓN DE CONSEJO CIUDADANO HAY VARIOS DESARRQLLADORES

AQUÍ PRESENTES, QUE ESTÁN VIENDO CUJE ESTO ES UN PROBLEMA DIARIO. ENTONCES, YO CREO

QUE TAMBIÉN AQUÍ SE PODRÍA ESTABLECER Y BUSCAR LA ASESORÍA PARA IR TRABAJANDO CON

ORDEN, CON MÉTODO, CON DISCIPLINA, IR SEÑALANDO CADA UNO DE LOS PUNTOS, LOS

OBJETIVOS PARA IR PRECISANDO PORQUE SI NO EL TIEMPO NOS VA A COMER Y NO PODRÍAS

ATERRIZAR, PERDÓN QUE ABUSÉ AQUÍ EN LA PALABRA GUILLERMO PERO NO HE OÍDO

COMENTARIOS DE CÓMO VAMOS A TRABAJAR, ¿NO?—

—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: QUIERO HACER UNA ACLARACIÓN TAMBIÉN. EL

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL DE TABASCO ESTÁ MUY (PALABRA ILEGIBLE] EN MÉTODO

QUE YA (AUDIO DESVANECIDO). LAS MISMAS CÁMARAS ESTÁN...DE TRABAJAR PARA PODER

LOGRAR ALGO. Y YO CREO QUE ESO SÍ ES MUY IMPORTANTE PORQUE VAN A TRASCENDER

NOMAS DEL PERIODO...DEL TRIENIO, QUE YA NO VA A HACER TRIENIO, RECUERDEN QUE EN

OCTUBRE 5E TIENE QUE ENTREGAR YA AL SIGUIENTE CABILDO, NO VAMOS A LLEGAR NI A

DICIEMBRfi, MUCHO ANTES, ¿NO? LLEGAMOS TARDE Y TODAVÍA SE ENTREGA ANTES. PERO

DEFINITIVAMENTE YOÍRECl QUE EL IMPLAN, LA COMISIÓN DEL IMPLAN Y EL TEMA DE BASURA, SI

TUVÍERAMOS LA FUSIÓN, Ja COOPERACIÓN DE LAS CÁMARAS, QUE NOSOTROS LEGUEMOS AL
ÓNSEJtff COORDINADOR EMPRE5ARÉAL DE TABA5C0. NOS VA A ACERCAR A TODAS LAS
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CÁMARAS Y NOS PUEDEN AYUDAR EN ESTA MUY BUENA LABOR Y CON LA VENTAJA DE QUE ESTAS

CÁMARAS VA SON DE MUCHO Tlf MPO Y HAN TENIDO CONTINUIDAD. ESE NO ES EL FORMALISMO

PERO ES ALGO SERIO QUE DEBEMOS PRECISAMENTE TENER EN CUENTA. SUGIERO QUE...CADA

COMISIÓN, EN EL RUBRO QUE TDQUE..JGUAL BASURA, PORQUE BASURA TAMBIÉN, EN EL

CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL DE TABASCO VAN A HABER EMPRESAS, NEGOCIOS QUE

PRECISAMENTE TAMBIÉN TIENEN PROBLEMAS DE BASURA Y COMO-SI QUEREMOS HACER

NOSOTROS UNA LABOR EDUCACIONAL DE ESE RECICLAJE O DE UNA APP QUE QUIERA INVERTIRLE,

BUENO...ES LA FORMA DE PODER AYUDAR.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: SI, YO CREO QUE TIENE QUE SER YA EN LAS COMISIONE5 COMO DICES, E IRNOS A

LO MÁS BÁSICO, YA SE COMENTÓ EN ALGUNA OTRA PERO PUES TtENE QUE SER TODO CON

RESPECTO A LA LEY SI DE LEY Y NORMAS ESTAMOS LLENOS, DE CUALQUIERA DE LOS TEMAS QUE

SE HAN ASORDADO TIENEN PARA COMENTARLO MUCHÍSIMO. POR EJEMPLO EN LA BASURA, YA

NOS LO DIJO NICO MOLUNEDO PERO ASI ESTÁ, LA BASURA COMERCIAL NO SE RECOGE, NO ESTÁ

OBLIGADA A RECOGERLA ENTONCES POR EJEMPLO EL COMENTARIO QUE HACES, ES QUE SI SE LE

DA O NO AL DEL CAMIÓN PARA QUE SE LA LLEVE, PUES ES QUE ESTÁ MAL, ESA NO LA DEBE

RECOGER NI SE DEBERÍA HACER POR EL CIUDADANO PUES UN ACTO DE CORRUPCIÓN "LLÉVATELA

Y TE DOY DIEZ PESOS" QUE LO PIDAN O QUE LO DEN. SOLO SE RECOGE LA RESIDENCIAL Y HASTA

CIERTO VOLUMEN, ES LO QUE LES DA. PERO LO QUE HUGO COMENTABA, ESTÁ EN LA

REGULACIÓN EN EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY PORQUE SÍ HA HABIDO EMPRESAS DE

RECOLECCIÓN DE RESIDUOS NO PELIGROSOS, BASURA COMERCIAL, QUE CUÁNDO LA EMPRESA ES

RELATIVAMENTE FORMAL, PUES TIENE MÁS COSTOS POR SU FORMALIDAD Y SÍ LA AUTORIDAD NO

REGULA PUES LO QUE PASA ES QUE EMPIEZA A HABER PRE5TADORES DE SERVICIOS QUE NO

CUMPLEN, QUE NOS DAN EL SERVICIO MÁS BARATO, PERO SÍ LAS EMPRESAS ESTAMOS PELEANDO

POR UN COSTO QUE NO ES REAL, PUES ¿CÓMO VAS A FOMENTAR? PODRÍAMOS HACER AQUÍ

ENTRE TODOS UNA APP Y PONER UNA EMPRESA RECOLEOORA DE BASURA QUE CUMPLA. PUES SI

LA AUTORIDAD NO HACE QUE ESA EMPRESA CUMPLA CON LA NORMA, IGUAL QUE TODA SU

COMPETENCIA, QUE LOS EMPRESARIOS CHICOS, MEDIANOS Y GRANDES PAGUEN LO QUE LES

CORRESPONDE, PUES NUNCA VA A FUNCIONAR. ENTONCES TENEMOS QUE HACER, A VECES NOS

GUSTE O NO NOS GUSTE, LAS COSAS COMO SON Y VERLAS DESDE EL LADO JUSTO QUE TODOS

QUEREMOS AHORRAR, TODOS NO QUEREMOS PAGAR. VOY TOMAR EL TEMA DEL EJEMPLO DE

LOS DESARROLLADORES. AHORITA NOSOTROS ESTAMOS DESARROLLANDO PERO PODEMOS VER

TENEMOS UN MONTÓN DE LOTES VENDIDOS. TODOS PAGAN PREDIAL Y YO DOY TODOS LOS

SERVICIOS, OSEA NO LOS DA EL MUNICIPIO. LA CONTRAPARTE ES LOS MONTONES DE

DESARROLLOS QUE NUNCA DIERON LOS SERVICIOS Y QUE YA EL DESARROLLADOR YA NO ESTÁ Y

ES PROBCtMA DEL MUNICIPIO MUNICIPALIZARLO, TENEMOS QUE EMPEZAR POR LO BÁSICO Y ES

EL CUMPLIMIENTO. LAÍ ■MISIONES DE POQUITO EN POQUITO SE VAN A IR HACIENDO COSAS

Los espacios que se encuentran cubiertos con contienen información clasificada como confidencial con
fundamento en los artículos 3 fracción XIII, XXXIV y 124 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información
Pública del Estado de Tabasco y de los Lineamientos Generales para la Clasificación y Desclasificación de la
Información, así como para la Elaboración de Versiones Públicas.
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-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO CONTIGO V AHÍ ESTÁ EL

EJEMPLO DE HUGO CUÁNDO PUSIERON LA EMPRESA INCINERADORA V...PORQUE LA5

AUTORIDADES NO REGULABAN, TODO SE HACÍA POR FUERA, DEFINITIVAMENTE. INCREÍBLE PERO

ES UNA REALIDAD.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO JESÚS

ANTONIO PINA GUTIÉRREZ, EXPRESÓ: GUILLO, ¿ME PERMITES UN COMENTARIO, POR FAVOR?

MIREN, ESTO QUE ACABA DE DECIR DAVID EN COMPLEMENTO CON LO QUE DECÍA HUGO,

MIREN...EN MI EXPERIENCIA MUY PERSONAL, CON LOS SERVIDORES PÚBLICOS, SEAN DEL ESTADO,

DEL AYUNTAMIENTO, ESTÁN TAN ATAREADOS TOÓOS LOS DÍAS DESDE QUE LLEGAN A SU ORCINA

HASTA QUE SE VAN A LAS ONCE O DOCE DE LA NOCHE DICEN QUE SE VAN A ESA HORA, NUNCA

LO HE CONSTATADO- PERO ESTÁN TAN ATAREADOS EN ATENDER GENTE Y TIENEN TIEMPO NADA

MÁS PARA LO URGENTE, NO TIENEN TIEMPO PARA LO IMPORTANTE. AQUÍ DONDE CREO YOH QUE

ÉSTE CONSEJO PUEDE INTERVENIR, ES DECIR, EN TRAERLES IDEAS FRESCAS DE CÓMO HACER LAS

COSAS, ¿POR QUÉ? PORQUE MUCHAS VECES, NO NECESARIAMENTE LOS QUE OSTENTAN UN

CARGO SON LAS PERSONAS MAS (PALABRA ILEGIBLE) EN EL TEMA O SON LAS PERSONAS MÁS

CAPACITADAS O MÁS PREPARADAS. SE TRABAJA CON LO QUE SE PUEDE Y CON LO QUE SE TIENE.

PERO SÍ BUENO, AQUl EN ÉSTAS COMPONES QUE SE ESTÁN INTEGRANDO EMPEZAMOS A

BUSCARLE LA FORMA Y DARLE V YA SE LE TRAERSE PROPONE A GERARDO Y YA A SU VEZ A SU

EQUIPO, VA A EMPEZAR A FUNCIONAR Y TODO CONGOS DIGAMOS CON...UN LIBHITO QUE DIGA:

DESDE LA A HASTA LA Z, COMO SE TIENE QUE HACER. SI NO LO HACEMOS ASÍ YO DUDO QUE LA

RESPUESTA A NUESTROS PROBLEMAS JAMÁS VAN A SALIR A NUESTRAS AUTORIDADES, ¿EH? NO

PORQUE NO QUIERAN SINO PORQUE NO PUEDEN. ESTÁN REBASADAS, PUES. Y SI NO, BUENO,.,AHf

ESTÁ EL EJEMPLO DE CIUDAD INDUSTRIAL, AHÍ ESTÁ EL EJEMPLO DE LA BASURA, QUE HAN SIDO

PROBLEMAS ESTE...DE ANCESTRO. YO CREO QUE LA OPORTUNIDAD AQUÍ GUILLERMO ES QUE

HAGAMOS LAS COSA5 DE MANERA DISTINTA, QUE SÍ BIEN NO LAS VAMOS A RESOLVER POR LO

MENOS SI DEJAR... INSISTÍ RÍA YO EN ESE TEMA, BIEN DOCUMENTADO EN EL CÓMO SE DEBE DE

HACER, ¿NO? BUENO, GRACIAS.,.AHORA SÍ.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TAGASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: BUENO, YA PUNTUALIZANDO Y PARA RESPETAR EL

TIEMPO 0^ CADA UNO DE NOSOTROS, YO CERRARÍA DE UNA FORMA MÁS PUNTUAL YA

TENEMOS LAS COMISIONES, QUE YA SE REÚNAN LAS COMISIONES...NO ES QUE..,LA REUNIÓN DEL

MES QUE VIENE, YA CADA UNA DE LAS COMISIONES VA A DAR SU INFORME DE LOS AVANCES O DE

LAS PROBLEMÁTICAS, TODO LO QUE CONLLEVE Y GENERAR SU EXPOSICIÓN DE LOGROS Y DE SUS

TROPIEZOS TAMBIÉN. YO CREO QUE SERÍA LA FORMA MÁS VIABLE, YA LLEGAMOS HASTA DONDE

tjTÁN itfíSCGMISIONES, YA TODOS SABEMOS QUE ES LO QUE DEBEMOS DE HACER Y AHORA HAY

fflUE /ÍTERRIZÍR PRÁCTICAMENTE EL COMENTARIO. YO LES MOLESTARÍA QUE CADA UNO DE LOS
COORDINADORES BUSQUE A SUS INTEGRANTES Y QUE SEAN LOS FACILITADORES EN EL CASO DE
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LOS TEMAS QUE TENEMOS POR AHÍ CON LOS SECRETARIOS O LAS PERSONAS RESPONSABLES DEL

ÁREA QUE USTEDES TENGAN. YO ME COMPROMETO A SACAR LAS TAMBIÉN...UNA REUNIÓN

DIFERENTE Y LOS PROYECTOS QUE SE LLEVARON A LA FEDERACIÓN...ALEJANDRO, PARA QUE EN

UNA REUNIÓN SE NOS HAGA SABER DE ESTOS PROYECTOS. TAMBIÉN ESTÁ LO DE LA VIALIDAD,

PRECISAMENTE DE LAS (PALABRA ILEGIBLE) QUE LA SOTOP VA A PONER Y LOS (PALABRA ILEGIBLE)

TAMBIÉN LA SOTOP NOS PUEDA PRÁCTICAMENTE VENIR A EXPONER. PERO YO CREO QUE ESTO

SERÍA EN UNA REUNIÓN MUY DIFERENTE A LAS REUNIONES QUE TENEMOS NOSOTROS YA COMO

CONSEJO. ASÍ ES, SERÍA UNA PRESENTACIÓN POR PARTE DE ELLOS ENTONCES, EJ-L, ¿ALGÚN

OTRO TEMA? ¿SÍ?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO JORGE

ALBERTO CÁMARA DOMÍNGUEZ, EXPRESÓ; NO LO QUIERO DEJAR EN EL TINTERO PERO NO $t SÍ

LA LEY HA CAMBIADO AL RESPECTO. LA LICENCIA, HASTA DONDE YO TENGO CONOCIMIENTO,

DESDE HACE MUCHOS AÑOS EFECTIVAMENTE NO LA DA EL MUNICIPIO-DE ALCOHOLES- LA DA El

ESTADO. PERO LO QUE SÍ DA EL MUNICIPIO ES LA VENIA O LA ANUENCEA Y SIN ELLA NO TE

TRAMITAN TU LICENCIA. A MI PARTICULARMENTE, ¥0 SUFRÍ MUCHO PARA...BUENO, SUFRIMOS

MUCHO PARA QUE NOS DIERAN LA VENIA EN EL NOS PEDÍAN UNA CANTIDAD MUY ALTA

PARA NOSOTROS EN ESE MOMENTO- CON ÉSTA INVERSIÓN- NOS PARECÍA ESTRATOSFÉRICA Y

PUES GRACIAS A QUE TENÍAMOS CIERTOS AMIG05 Y QUE LOGRAMOS CONVENCER AL

PRESIDENTE MUNICIPAL QUE QUERÍAN UNA CANTIDAD BASTANTE ALTA PERO MUCHO MENOR

QUE LA QUE SE PRETENDÍA ORIGINALMENTE. ADEMÁS TE DAN UN RECIBO SIMPLE, EN ESE

ENTONCES-EN ESE ENTONCES- Y PUES OSEA, TOTALMENTE DISCRECIONAL, ¿NO? ENTONCES,

CREO QUE ES OTRO TROPIEZO MÁS PARA MUCHAS EMPRESAS. ESTOY DE ACUERDO, SI FUERA UN

TUGURIO ENFRENTE DE UNA ESCUELA PUES NO LE VES LA ANUENCIA PERO SÍ ESTÁS HACIENDO

UNA INVERSIÓN DE MUCHOS MILLONES DE PESOS QUE TIENE UN SUSTENTO, UNA ESTRUCTURA,

QUE VA A GENERAR EMPLEOS, UN RESTAURANTE BIEN PUESTO, PUES QUE HAYA TODA UNA

CLARIDAD PORQUE SON ELEMENTOS QUE FAVORECEN LA INVERSIÓN. POR EJEMPLO, TENEMOS

UN TOKS, QUE SÉ QUE NO LE HAN DADO HASTA EL DÍA DE HOY LA ANUENCIA DE LA VENTA DE

ALCOHOLES PORQUE ESTÁ CONTRA ESQUINA DE LA ESCUELA. TENGO ENTENDIDO QUE LA LEY ASÍ

LO MARCA. SI ESTÁ MÁS DE X NÚMERO DE METROS DE UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA NO SE LE

PUEDE DAR UCENCIA DE ALCOHOLES. PERO TAMBIÉN SON COSAS QUE SE TIENEN QUE REVISAR

PORQUE UN TOKS PUES TAMPOCO ES UN TUGURIO, ¿NO?. ENTONCES, CREO QUE ES UNA

MAGNÍFICA OPORTUNIDAD TAMBIÉN DE QUE ESTO LO LLEVEN A UN NIVEL DE SERIEDAD Y

CLARIDAD Y QUE ÉSTA REGLA ESTÉ DISPONIBLE Y TRANSPARENTE Y QUE HAYA CUOTAS QUE S¡

HAY QUE PAGAR, SE PAGUEN DE ACUERDO A ÉSTAS REGLAS, ¿NO?

iNSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

.. CASTELLANOS, EXPRESÓ: MIRA, NOSOTROS TENEMOS MUCHÍSIMOS AÑOS EN ÉSTE

io/jamWs he entendido el sentido de la ucencia de funcionamiento, porque
LLAMA, ¿EH?: LICENCIA DE FUNCIONAMIENTO. EL
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PERO

YO NUNCA LE HE ENCONTRADO EL SENTIDO. PERO UNA EMPRESA COMO OXXO, QUE TE VENDE

LICOR A CUALQUIER HORA DEL DÍA Y EN CUALQUIER LUGAR DONDE ESTÁ OXXO...ESTÁ EN TODAS f
PARTES Y NO IMPORTA SI ESTÁ A GEN METROS DE UNA ESCUELA O A VEINTE METROS DE UNA

ESCUELA Y COMO DICE JORGE, TOKS NO TE VENDE NI UNA CERVEZA PORQUE NO LE DAN LA

UCENCIA DE FUNCIONAMIENTO.-—

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIP.O DE CENTRO, TABASCO HUGO VILLASENOR SALA,

EXPRESÓ: QUE BIEN PODRÍA VENDERLAS A PARTIR OE LAS DOS DE LA TARDE QUE VA NO HAY

CLASES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: JUNA CERVEZA! YA NO DIGAS "ESA GENTE". YO HE HABLADO

MUCHAS VECES CON ELLOS Y ME DICEN: "NO QUEREMOS VENDER LICOR. NUESTRO NEGOCIO NO

VENDE LICOR. NUESTRO NEGOCIO NO VENDE VINO, PERO SÍ PODEMOS VENDER CERVEZA Y NO

NOS DAN LA LICENCIA" YO CREO QUE,..ESTÁ MAL LES QUIEREN PEDIR DINERO O NO LES DAN LA

LICENCIA. PERO SERÍA BUENO VER EL SENTIDO, ¿CUÁL ES EL SENTIDO DE TENER UNA LICENCIA

PARA VENDER ALCOHOLES? ¿QUE LA GENTE SE EMBORRACHE, QUE LA GENTE NO TOME? POR

FAVOR, YA NO EXISTEN LOS DEPÓSITOS. YA HAY COSAS QUE CAMBIARON EN ESTE PUEBLO Y EN

TODO MÉXICO, ¿NO? CREO QUE HAY FORMA DE REVISARLO. Y QUE QUEDE CLARO, YO SOY

ABSTEMIO, YO NO TOMO TRAGO. NO ES POR MÍ. (RISAS)

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO DAVID JESÚS GUTIÉRREZ

LEÓN, EXPRESÓ: YO CREO QUE SÍ TIENE UN BUEN SENTIDO..,NO ESTÁ BIEN APLICADO PERO LA

LICENCIA OE FUNCIONAMIENTO QUE NO ES LA UCENCIA DE ALCOHOLES COMO DIJO EL ARQUI. LA

LICENCIA DE ALCOHOLES LA NECESITAMOS ESTAMOS APARTE Y EFECTIVAMENTE LA ANUENCIA

CREO QUE...CREO YA ESTÁ UN POCO REGULADA PERO ERA TOTALMENTE DISCRECIONAL

ENTONCES...PODRÍA SER NADA MÁS DE PAPEL Y ADEMÁS LA OJ0TA...C0M0 SEA. CREO QUE YA SE

REGULÓ UN POQUITO PERO ES EL ESTADO LA QUE DA LA DE ALCOHOLES, YO PUEDO ABOGAR POR

LOS OXXOS Y NO SOY ACCIONISTA...NO TODOS. POR EJEMPLO EN LA CIUDAD DEPORTIVA LOS QUE

ESTÁN A LADO DE LAS ESCUELAS NO PUEDEN VENDER ALCOHOL NO TIENEN LICENCIA OE

ALCOHOLES. S( LES HACEN RESPETAR ESA NORMA. NO LES DAN LA LICENCIA. PERO MÁS ALLÁ DE

ESO, LA DE FUNCIONAMIENTO...CUÁNDO EMPEZARON A 5ACARLA EN EL TRIENIO PASADO, PUES

JUSTAMENTE NO...NO PARECE DAR NADA Y CREO QUE EL ESPÍRITU FUE RECAUDATORIO, PERO SÍ

PODRÍA DAR...SIN QUE SE PRESTE A CORRUPCIÓN, PORQUE TAMBIÉN NOS INTERESA.

QUE UN NEGOCIO NO BIEN ESTABLECIDO NO PUDIERA

RAR PORQUE NO CUMPLE CON LAS NORMAS QUE DEBERÍAN DE HABER MÍNIMAMENTE

TEIÍIÉR PARA OPERAR...DE PROTECCIÓN CIVIL, DE HIGIENE, DE OTRAS COSAS. EL SENTIDO SÍ £S

BÍENO RÉRObESAFORTUNADAMENTE CAE EN QUE PARECE QUE NO NOS PROPORCIONA NADA Y
IDLO NOS VUELVEN A PEDIR DINERO POR UNA U OTRA CAUSA, ESO POR UN LADO Y SEGUNDO,
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QUE SABEMOS QUE LA MAYORÍA DE LAS REVISIONES ¥ NO POR EL ESTADO DEL MUNICIPIO, POR

EL PAÍS Y POR N050TROS MISMOS, TODO ES CHUECO O DE PAPEL. PROTECCIÓN CIVIL, SI NO ES

PORQUE LO HACE POR UNA LANA, ENTONCES LA HACE BUROCRÁTICAMENTE V ES UN PAPEL QUE

NO SIRVE PARA NADA. LO QUE TENEMOS QUE IR CAMBANDO EL SENTIDO DE LAS COSAS PARA

QUE SEAN REALIDAD V NO DE CUENTO, NI NOSOTROS COMO CIUDADANOS O EMPRESARIOS NI

LAS AUTORIDADES SINO...PERO SÍ SERVIRÍA PARA REGULAR A LOS MALOS NEGOCIOS, ¿NO? PERO

TIENE QUE TENER BUEN SENTIDO. -

El PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: AHORITA RECUERDO UNO DE LOS TEMAS QUE EN LA

REUNIÓN ANTERIOR ABORDAMOS Y FUE PRECISAMENTE LA DE LOS DELEGADOS. RESULTA QUE

LOS DELEGADOS AHORA -NO TODOS- HAY MUY BUENOS DELEGADOS, RESULTA QUE YA SON

DUEÑOS DEL PARQUE, ELLOS YA RENTAN EL AMBULANTAJE, YA HACEN DEL USO DEL PARQUE

PARA RENTAR ESTOS ESPACIOS. ESTOS NO SON ATRIBUTOS DE UN DELEGADO. LO QUE SÍ ES

IMPORTANTE ES QUE SE NOS MENCIONE-Y YO SÍ SUGERIRÍA-QUE POR NUESTRO CONDUCTO SE

PUBLICARA CUÁLES SON LOS ATRIBUTOS QUE VERDADERAMENTE TIENE QUE TENER UN

DELEGADO. YO LO SOMETO A CONSIDERACIÓN PORQUE DE VERAS, VAYAN Y VEAN LAS

IRREGULARIDADES QUE ESTÁN HACIENDO LOS DELEGADOS DE LAS COLONEAS. PRÁCTICAMENTE,

YA ES UN NEGOCIOSA PARTE DE LO QUE SE LES PAGA, PORQUE ES ALGO REMUNERADO,

ES...TIENEN TODO UN NEGOCIO QUE DEBERÍA DE SER PARA SER UN ENLACE PARA PODER

OBTENER MEJORAS MUNICIPALES PERO NO, ELLOS YA...Y ES QUE SINO.."YO SOY DEL PRI, YO SOY

DEL PRD* "Y ACUÉRDATE QUE YO SOY EL QUE MANEJA LOS VOTOS AQUÍ" ELLOS NO SON

OPERADORES POLÍTICOS, EN NINGÚN MOMENTO EXISTE ALGO POR ESCRITO QUE AVALE ESAS

ATRIBUCIONES QUE ESTÁN VIENDO YO CREO QUE LO QUE DEBEMOS DE HACER ES AVALAR

VERDADERAMENTE LAS ATRIBUOONES QUE DEBE TENERH DELIMITARLAS BIEN, PARA QUE ASÍ NO

SE HAGA UN MAL USO DE 5U PUESTO.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: EL DELEGADO, GUILLO...UNA DE LAS COSAS QUE YO HE VISTO

Y HE VIVIDO, ES DE QUE SE LES SOLICITA POR PARTE,,,SÍ TU VIENES A HACER UNA GESTIÓN X,

DETERMINADA GESTIÓN AL MUNICIPIO, TE PIDEN UNA CARTA DEL DELEGADO MUNICIPAL PARA

QUE LA GESTIÓN PROCEDA. EL DELEGADO PARA QUE TE DÉ LA CARTA TE PIDE X CANTIDAD DE

DINERO. SI TÚ VAS A PEDIRLE AL DELEGADO O LE IBAS A PEDIR AL DELEGADO HACE DIEZ AÑOS

UNA CARTA PARA UNA ANUENCIA MUNICIPAL TE COSTABA VEINTE MIL PESOS LA CARTA, DEL

DELEGADO. PERO EL AYUNTAMIENTO LE HA DADO ESA FACULTAD AL DELEGADO, SÍ SEÑOR. SI TU

VENIAS A HACER EL TRÁMITE AQUÍ, PERDÓN GUILLO, NO SÉ CÓMO ESTÉ HOY PORQUE NO HE

VUfttJp A HACER OTRA, PERO SÍ TU VENÍAS A HACER UN TRÁMITE AQUÉ TE DECÍAN: "LA CARTA

DEL DELEGADO"© "CORRA USTED A VER AL DELEGADO" EL DELEGADO MUNICIPAL TE DECÍA:

"VEWTE" NrtDA M&S POR DECIRTE ALGO. Y SÍ HOY QUIERES HACER CIERTOS TRÁMITES ES LO

MISMO, VA£ CON éi DELEGADO: "DAME MiLr DAME QUINIENTOS, DAME DOS MIL" DEPENDE DEL
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SAPO ES LA PEDRADA^HOY, ASÍ QUE OJOr EL PROPIO MUNICIPIO TIENE UN BIEN ESTABLECIDO

E S E PROC EDIMIENTO

-—EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESTÁ EXTRALIMITÁNDOSE Y BUENO...TENEMOS

PRECISAMENTE LA AYUDA AQUÍ DE MI COMPADRE , VALE LA PENA QUE SE

HAGA UNA REVISIÓN, COMPADRE DF,..CUÁLE5 SON LOS ATRIBUTOS QUE LE CONFIERE EL

MUNICIPIO Y QUE DE NO SER ASÍ PUES TAMBIÉN TENEMOS QUE VENTANEARLOS, PORQUE

SOMOS CIU DADANOS...

. EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO LICENCIADO ALEJANDRO

MANZUR CASTELLANOS, EXPRESÓ: GUILLO Y PORQUÉ NO HACEMOS LAS DOS COSAS: ¿CUÁLES

SON LOS ATRIBUTOS? Y AVERIGUAR EN EL MUNICIPIO, EN EL AYUNTAMIENTO, EN CUÁLES

DEPENDENCIAS.,-QUE^.CUÁLES.., ¿DÓNDE PIDEN EL REQUISITO DE LA CARTA DEL DELEGADO? ¿EN

QUÉ TRÁMITES DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPALES PIDEN LA CARTA DE UN DELEGADO? VAMOS A

AVERIGUARLO, ¿ SÍ? ~

—LA CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETA HEREDIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ESA CARTA DEL DELEGADO ¿POR QUÉ? PORQUE A VECES

EL DELEGADO REALMENTE NI CONOCE A LA PERSONA Y POR EL DINERO QUE COBRA POR LA

CARTA EL AGARRA Y EJERCE UNA AUTORiDAD DE ALGO AHÍ Y AKl ES DONDE EMPIEZA Y SE SIGUE

LA CORRUPCIÓN QUE EL DELEGADO TIENE EL PODER DE DECIR "SI TE LA DOY PERO TE COBRO

TANTO" EL MISMO MUNICIPIO ESTÁ COADYUVANDO A QUE ESA CORRUPCIÓN SE ESTÉ DANDO

PORQUE ¿PARA QUE EL MUNICIPIO LE PIDE A LAS PERSONAS ESA CARTA DEL DELGADO? SI CON

QUE YO TRAIGA QUIEN SOY Y MIS ANTECEDENTES, EL MUNICIPIO DEBE EXTENDERME UN

PERMISO QUE ESTOY SOLICITANDO. PERO SÍ, COMO DICEN, LUEGO ES CUESTIÓN DE VOTOS, ¿NO?

LOS DELEGADOS MUEVEN A TANTAS PERSONAS Y TANTOS VOTOS, ESO YA ES TOTALMENTE

PO L ÍTICO ■

-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: PUES YA PARA TERMINAR LA HORA Y COMO LE ESTÁ LLOVIENDO A

LOS DELEGADOS PUES AHÍ VA TAMBIÉN. ¿PARA QUÉ SIRVE EL DELEGADO? EL DELEGADO DE LA

COLONIA DONDE ESTAMOS. DONDE TIENEN SU CASA TODOS USTEDES, CONTROLA AL

BARRENDERO DEL PARQUE. EL PARQUE ESTÁ SUCIO PERO LOS BARRENDEROS LIMPfAN LAS

BANQUETAS ÜE LAS CASAS DE LOS PETROLEROS PORQUE ELLOS TIENEN (PALABRA ILEGIBLE] CON

EL DELEGADO. MI PREGUNTA ES ¿PARA QUÉ SIRVE UN DELEGADO?

y*-el presidente'detconsejo ciudadano del munlcíplq de centro, tabasco químico

guillermo priego hernández, expresó: eso hay que preguntarle precisamente a

ulise/chávezcue es precisamente el del jurídico de nuestro municipio.
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-—EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: S]p FÍJATE QUE EN GAVIOTAS, A PARTIR DE,,, PRÁCTICAMENTE DE

ENERO PARA ACÁ, HAN ESTADO AGARRANDO, PRÁCTKAMENTE LO QUE ES LA PARTE DEL

MALECÓN PARA ESTABLECER MÁS NEGOCIO5. VA LE PONEN PISOS DE CONCRETO, HACEN SUS

MUROS, SU TECHUMBRE, AGARRAN ENERGÍA ELÉCTRICA PORQUE TIENFN ILUMINACIÓN, DEL

ALUMBRADO PUBLICO DESDÉ LUEGO Y EL MUNICIPIO NO DICE NADA. ¿QUIÉN LES DA ESTOS

PERMISOS A ESA GENTE? ¿EL DELEGADO? ¿EL MUNICIPIO? ¿O CONAGUA? ENTONCES, LA COSA ES

QUE SE ESTÁN ESTABLECIENDO Y PUES AFECTA, DE ENTRADA LA IMAGEN URBANA. ESTÁN

AFECTANDO CUESTIONE5 DE SANIDAD, PORQUE NO TIENEN AHÍ SANITARIO, NO TIENEN NADAr Y,

SI REVISAN BtEN ESOS COMERCIOS AMBULANTES QUE SON FIJOS PRÁCTICAMENTE, NO SON

AMBULANTES, PRÁCTICAMENTE SON GENTE QUE TIENEN UN NEGOCIO AHÍ, TIENEN OTRO

NEGOCIO EN OTRA PARTE DE LA CIUDAD, TIENEN COMO CUATRO O CiNCO NEGOCIOS EN TODA LA

CIUDAD. Y NO PAGAN IMPUESTOS Y NO PAGAN RENTA, NADA MÁS SE MOCHAN NO SÉ CON

OJJIÉN O QUÉ ES LO QUE ESTÁN HACIENDO. ES LO QUE IBA A PREGUNTAR, DENTRO DE LAS

COMISIONES NO ESTÁ LO QUE HABÍAMOS PLATICADO DEL AMBULANTAIL

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ESE TEMA NO LO HEMOS TOCADO TODAVÍA, HAY

UNA INSISTENCIA DE PARTE DE UN SERVIDOR CON EL LICENCIADO GERARDO GAUDlANO Y YO

COMENTÉ QUE NOS VAMOS A IR A LO QUE USTEDES ACABAN DE DECIR: DONDE YA FUNCIONÓ

PARECE SER OUE EN MOREÜA YA FUNCIONÓ, PARA QUE DE AQUl SE PUDIERA IR, UN GRUPO DE

PERSONAS Y CONOZCAMOS COMO CARAMBAS FUE QUE LOGRARON RESARCIR TODA ESA

PROBLEMÁTICA. ADEMÁS SI USTEDES SABEN DE ALGÚN MUNICIPIO O DE ALGÚN ESTADO, PERO

SOBRE TODO MUNICIPIO, QUE HAYA PASADO POR ESA PROBLEMÁTICA QUE HOY TENEMOS Y

QUE LA HAYA SUPERADO, AQUÍ HAY...51.,.ASÍ ES, ORlZABA ESTÁ EXTRAORDINARIO, DE VERAS.

PERO TAMBIÉN ME DICEN QUE MORELIA MUY BIEN. QUIERO DECIRLES QUE AH( TIENEN QUE

VENIR Y EXPLICAR PORQUE SE HICIERON UNO5 CAMBIOS EN ESTA PARTE. SE SUGERÍA SER

TIANGUIS POR ASÍ DEGRLO, PARA QUE ASÍ ESA GENTE YA NO ESTUVIERA EN UN SOLO LUGAR.

VAMOS A VER LOS MODELOS QUE SÍ HAN FUNCIONADO Y EN BASE A ESO..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ; SI, PORQUE PRÁCTICAMENTE SE ESTARÍAN REGULARIZANDO,

ENTONCES REALMENTE..SI SE APLICA NADA MÁS EL BANDO DE POLICÍA Y BUEN GOBIERNO

PRÁCTICAMENTE QUEDAN FUERA, OSEA ..¿POR QUÉ?

E> ^RESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

IUeÍmO PRIEGO^ERNÁNDEZ, EXPRESÓ: VEAMOS...

ONSEJERO CIUDADANO DEL MUNlGtffjO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIFL
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CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: . EL GASTO PÚBLICO PARA REGULARIZARLOS, OSEARES UNA COSA

QUE CONTRAVIENE A LAS FINANZAS DEL MUNICIPIO.

Et PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿QUIEREN QUÉ SE FORME UNA COMISIÓN DE

AMBULANTAJE? VA NO QUIERO ECHARLE MÁS A LA IMAGEN URBANA PORQUÉ EN UNA DE ESAS

LOS POBRES DEL IMPLAN VAN A ESTAR ENLOQUECIDOS, PERO BUENO -ÉS UNA ALTERNATIVA.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: 51, YO Si. DE HECHO HABÍA EXTERNADO AQUELLA VEZ, QUE EN LA

CUESTIÓN DE AMBULANTAJE,..

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNfCIPIO DE CENTRO, TABASCO GERARDO ARMANDO

PRIEGO ARDINES, EXPRESÓ: PERDÓN, SI SE CONFORMA ESTÁ COMISIÓN DE AMBULANTAJE EN

UNA SUBCOMISIÓN, PERO SUBCOMISIÓN DE CUÁL ¿DE IMPLAN? ¿SERÁ? PUDIERA ABARCAR LO

QUE ES LAS UCENCIAS DE FUNCIONAMIENTO ¥ BUENO EL EJERCICIO DE LOS DELEGADOS, ¿NO?

PERDÓN, YO VOY A ABUNDAR UN POQUITO EN EL TEMA. ACABAMOS DE SER VÍCTIMAS PORQUE

NO LE PUEDE LLAMAR OTRA COSA QUE UNA EXTORSIÓN LO QUE DECÍA LA SEÑORA LAURA DE

QUE EN ALGUNAS DEPENDENCIAS TE PIDEN LA CARTA DEL DELEGADO.,.BUENO, Y NI SIQUIERA ES

ASÍ. AHORA NOSOTROS, YA CON LICENCIA DE CONSTRUCCIÓN DE UN NEGOCIO ESTE.JMPACTO

URBANO, PROTECCIÓN CIVIL, ABSOLUTAMENTE TODO AUTORIZADO Y YA POR COMENZAR A

CONSTRUIR, LLEGARON LOS DELEGADOS DE TRES COLONIAS Y SIMPLE V SENCILLAMENTE SE

MANIFESTARON QUE NO NOS IBAN A PERMITIR CONSTRUIR NO UNA ESTACIÓN DE SERVICIO.

BUENO, YO ME VINE AQUE A OBRAS PÚBLICAS Y PLATICANDO PERO BUENO,., "¿QUÉ HAGO?

"BUENO, TU PUEDES CONSTRUIR TU ESTACIÓN, ARRÉGLATE CON ELLOS" LE DIGO "BUENO, PERO

QK, OK ...YO ME ARREGLO CON ELLOS PERO...¿QUÉ ME VAN A DAR PARA QUE YO TE TRAIGA? "NO

PUES, NO TE VAN A DAR NADA. OSEA, NO TE VAN A DAR ABSOLUTAMENTE NADA" A ESE GRADO

HAN PODERADO EL AYUNTAMIENTO A LOS DELEGADOS, YO CREO QUE YA HACEN SUS PROPIAS

ELECCIONES CADA CREO,., QUE SON DOS AÑOS QUE CAMBIAN DE DELEGADO, INCLUSO YA EL

DELEGADO YA TIENE A SU SUCESOR, OSEA...YA SE ESTÁN VOLVÉENDO COMO PEQUEÑOS COTOS

DE PODER, ESTE...SI, ¿NO? INCLUSO. .INCLUSO EN ESE MOMENTO COMENTÉ SI EL CRIMEN

ORGANIZADO, ¿NO? DICEN QUE TE COBRA CUOTAS Y TODO, BUENO...ESTO VA A TERMINAR ASÍ,

¿NO? PARA ALLÁ VA, PUES, PARA ALLÁ VA. YO CREO QUE HAY QUE METERLOS EN CINTURA, NO SÉ

SI TODAVÍA ESTÁ A TIEMPO O YA NO, O SI POLÍTICAMENTE VA VALER LA PENA TOCAR ESE

AVISPERO PERO REALMENTE ESTÁ MUY GRUESO. SÍ, SÍ, CLARO. YA LO SOLUCIONÉ PERO PUES SÍ

FU E Atfíí..MU Y.,. —■

-—LA .^CONSEJERA CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO MAESTRA LAURA

VIOLETO HEREOIA ESCOBAR, EXPRESÓ: ES QUE,,, ¿SABES QUÉ? ASÍ EMPEZÓ LA SNTE. LES DAN

íNÓMICO QUE DESPUÉS YA NO LOS PUEDEN PARAR.
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YO CREO QUE EL MUNICIPIO, AL ESTARLE DANDO...SE ESTÁN PODERANDO EN QUE TÚ LES FIRMAS

LA CARTA PARA QUE NOSOTROS AUTORICEMOS SU NEGOCIO AL EMPRESARIO. PERO NO DEBE DE

SER ASÍ, PORQUE VAMOS A TERMINAR...LUEGO AL RATO, CON BLOQUEOS, CON

MANIFESTACIONES, CON MARCHAS Y TODO DE LOS DELEGADOS MUNICIPALES. OSEA, NO 5E

PUEDE LLEGAR A ESO EN UNA CIUDAD COMO NO...BUENO, EN NINGUNA CIUDAD PORQUÉ ASÍ

CRECIÓ LA SNTÉ, POLITIZADO TOTALMENTE EN VENTA Y COMPRA DE VOTOS.

-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: ¿FIJAMOS DE UNA VEZ LA FECHA PARA LA SIGUIENTE

REUNIÓN?

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO ARQUITECTO DANIEL

CAPETILLO VIDAL, EXPRESÓ: SI SERÍA BUENO QUE...PERDÓN, DE QUE SÍ SE DIESE LA REUNfÓN

CON LAS PERSONAS DE SOTOP O LOS QUE VAYAN A INTERVENIR EN LOS PROYECTOS QUE

COMENTASTE QUE NOS PUEDEN PRESENTAR, SI PUEDE SER ANTES DE QUE TERMINE EL MES, YO

CREO QU E SERÍA EXCELENTE,

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: TRATAREMOS DE QUE SE ANTES.

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: UNA REUNIÓN QUE ESTUVIERA EL JURÍDICO. NO SÉ SI VA

LOGRAMOS CONTACTAR CON EL JURÍDICO Y QUE NOS DIGA... ¿CUÁNDO PODEMOS ESTARÉ

PORQUE SON MUCHOS TEMAS QUE LOS ESTAMOS TRATANDO PERO LA PARTE FUNDAMENTAL ES

QUE NOS DIGAN QUE DICE LA LEY O QUE TENEMOS QUE APOYAR PARA QUE... PORQUE DE NADA

NOS VA A SERVIR SINO ESTAR DESGASTÁNDONOS, GUILLO.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: POR ESO, PERO EN QUÉ TEMAS QUIERFN QUE NOS

DIR!JA...

EL CONSEJERO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO PEDRO AGUSTÍN

GUTIÉRREZ SANTOS, EXPRESÓ: A VER, AHORITA SALIÓ LO DE LOS DELEGADOS. LA REUNIÓN

PASADA YO DIJE DE LAS CLAUSURAS Y COMO ESOS YO CREO QUE HAY MUCHOS TEMAS, ¿NO? LO

QUE ESTÁ DICIENDO HUGO DE LAS EMPRESAS, POR LLAMARLES DE UNA FORMA "PATITO" PARA

LA RECOLECCIÓN DE BASURA ESTE...PUES DEBEN DE ESTAR REGULADAS, OSEA...PORQUE

CHOCEMOS TODO ESO, ¿NO? Y DARLE LOS TEMAS PARA QUE LOS PREPARE CON
ELACIÓN YoClETfiAIGA YA...QUE NOS LO DÉ A CONOCER SINO SE HA HECHO NADA, TAMBIÉN
jfbuE buíquemÍs que hacer
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EL PRESIDENTE DEL CONSEJO CIUDADANO DEL MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO QUÍMICO

GUILLERMO PRIEGO HERNÁNDEZ, EXPRESÓ: MIREN, ULISES CHÁVÉZ ES UNA GENTE MUY

PARTIGPATIVA. A PESAR DE QUE TIENE EL ROLLO DEL MERCADO ENCIMABA ÉL LO PUSIERON, ES

UNA PERSONA MUY PARTICÍPATE NUNCA DICE NO. ENTONCES YO CREO QUE BIEN VALE LA

PENA. Y ESTOS TÉMAS...YO VOY A ACORDAR LO DE LOS DELEGADOS, LE VOY A DECIR QUÉ SÍ

QUIEN ES LA PERSONA APARTE DE ÉL...PORQUE ACUÉRDENSE QUE HAY UN COORDINADOR DE

DELEGADOS. SI, AQUÉ EN EL MUNICIPIO DE CENTRO HAY UN COORDINADOR...UNA

COORDINACIÓN DE DELEGADOS ENTONCES ESE TAMBIÉN HAY QUE TENERLO AHÍ. BUENO,

ENTONCES LA REUNIÓN CON ULISES CHÁVEZ, LA OE LA SOTOP. YO VOY A BUSCAR LAS FECHAS Y SE

LAS HAGO LLEGAR. LA REUNIÓN.,.ÉL TERCER...LA SEMANA QUE NOS CORRESPONDERÍA PUEDE SER

EL DIECISIETE^EL DIECINUEVE DE OCTUBRE QUE ÉS LA TERCER SEMANA, TERCER MIÉRCOLES,

¿ESTÁN DE ACUERDO? DIECINUEVE DE OCTUBRE, MIÉRCOLES. YA USTEDES ESTÁN COMO LOS

DELEGADOS, YA PIDIERON CAFÉ, AHORA VA A SER GALLET1TAS. ENTONCES PRÓXIMA REUNIÓN, ES

DIECINUEVE DE OCTUBRE Y YO LES AVISO DE LA REUNIÓN,.,A LAS CINCO, AHÍ BUENO, Y A PARTE

LO DE,.,YA AHORITA CADA COMISIÓN, POR FAVOR VA A...TRASAJAR, Y EN LO QUE TENGAN DUDA,

CON TODA LA CONFIANZA DEL MUNDO, YO LES PUEDO ACERCAR CON LAS GENTES QUE^Y ADJANJ

TAMBIÉN, NOS PUEDE ACERCAR CON LA GENTE QUE.,.DEL MUNICIPIO QUE SEA NECESARIO. A

VECES NOS PRESTAN EL SALÓN DE ABAJO, AHORITA SE PRESTÓ A OECUR, AHÍ, NCL.ESA ES AQUÍ,

EN EL MISMO LUGAR. ¿TÚ TAMBIÉN?, [VENGA! LUNES A LAS DOCE. MUCHAS GRACIAS,

COMPAÑEROS. C>C"~

HOJA PROTOCOLARIA DÉ FIRMAS DÉ ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO CIUDADANO DEL

MUNICIPIO DE CENTRO, TABASCO, NÚMERO 06H TIPO ORDINARIA, DE FECHA 21 DE SEPTIEMBRE

DE 2016,
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